Кут Хуми

Алина Кокина

**Учение Синтеза**

****

61 Синтез Изначально Вышестоящего Отца.

Рождение Свыше Учителя Ля-ИВДИВО Октав Метагалактикой

15-16-10-2022 г.

ИВДИВО Уральск.

**Оглавление**

[ **Важность учебной практики.** 4](#_Toc125898699)

[ **Явление Учителя Синтеза.** 12](#_Toc125898700)

[**Практика 1.****Стяжание введения в Учебную практику к Изначально Вышестоящим Аватарам Синтеза Кут Хуми Фаинь и 512-ти Изначально Вышестоящим Аватарам Синтеза и 512-ти Изначально Вышестоящим Аватар- Ипостасям.****Стяжание Рождения Свыше 33-м архетипом.** 25](#_Toc125898701)

[ **Ценность Служения.** 32](#_Toc125898702)

[ **Что такое Око?** 33](#_Toc125898703)

[**Практика 2. Стяжание Око Учителя Изначально Вышестоящего Отца** 41](#_Toc125898704)

[**День 1, часть 2.** 43](#_Toc125898705)

[ **Учитель Синтеза – это Сверхпассионарность, Сверхизбыточность, Эталонность, Научность.** 44](#_Toc125898706)

[**Практика 3. Стяжание Ока каждому Человеку Планеты Земля. Стяжание Сверхпассионарности Ока, Научного Взгляда Изначально Вышестоящего Отца, Позицию Наблюдателя Изначально Вышестоящего Отца Учителем Синтеза.** 51](#_Toc125898707)

[ **Взгляд—это Позиция Наблюдателя.** 53](#_Toc125898708)

[ **Слиянность.** 58](#_Toc125898709)

[**Практика 4. Стяжание Любви Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Стяжание Любви Изначально Вышестоящего Отца.** 60](#_Toc125898710)

[**Практика 5. Стяжание Тела Учителя Изначально Вышестоящего Отца, Мудрости Учителя и 16-ти видов Любви Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание Пути Учителя Синтеза, Личной Философии Синтеза Изначально Вышестоящего Отца** 65](#_Toc125898711)

[**Практика 6. Стяжание ночного обучения.** 68](#_Toc125898712)

[**День 2, часть 1.** 68](#_Toc125898713)

[ **Итоги ночного обучения.** 68](#_Toc125898714)

[ **Учебная практика, как вести?** 72](#_Toc125898715)

[ **Око—концентратор Любви.** 81](#_Toc125898716)

[**Практика 7. Стяжание два Ока Архетипических, Октав Ока и Метагалактик Ока Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание Эталонов Изначально Вышестоящего Отца.** 95](#_Toc125898717)

[ **Что делает Учитель?** 102](#_Toc125898718)

[**Практика 8. Стяжание Архетипического Око Изначально Вышестоящего Отца.** 105](#_Toc125898719)

[**Практика 9. Стяжание четвёртого Полномочия Совершенств Изначально Вышестоящего Отца, четвёртого Полномочия Совершенств ИВДИВО. Стяжание Иерархии Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, ИВДИВО.** 117](#_Toc125898720)

[**День 2, часть 4.** 118](#_Toc125898721)

[ **Синтезный Взгляд на традиции**. 118](#_Toc125898722)

[ **Этоническое тело** 122](#_Toc125898723)

[**Практика 10. Стяжание Этонического Тела Изначально Вышестоящего Отца. Знакомство с Высшим Аттестационным Советом Изначально Вышестоящего Отца, стяжание обучения в Высшем Аттестационном Совете Изначально Вышестоящего Отца.** 123](#_Toc125898724)

[ **ИВДИВО-Тело Любви** 129](#_Toc125898725)

[**Практика 11. Стяжание Части ИВДИВО-Тело Любви Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание 512-ти видов Любви Изначально Вышестоящего Отца.** 134](#_Toc125898726)

[**Практика 12. Итоговая практика** 138](#_Toc125898727)

**День 1, часть 1.**

Всем доброе утро. Мы с вами начинаем 61-й Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И у нас с вами Синтез, который называется Рождение Свыше Учителя Ля-ИВДИВО Октав Метагалактикой.

И это мы подошли с вами к таким завершающим ключевым Синтезам, когда у нас ещё четыре Синтеза и, в принципе, завершается полностью 64-х ричный курс вашей подготовки, и как сейчас ещё по-новому называют учебные практики, поэтому поздравляю, что все в целом вошли в учебную практику.

* **Важность учебной практики.**

Мы обязательно сегодня…, у вас будет ещё практика вхождения в учебную практику для того, чтобы вас приняли Аватары Синтеза, Изначально Вышестоящий Отец в учебную практику, чтобы у вас началась переподготовка, потому что в принципе, ….

Ну, да, кто делает с первого Синтеза, то у вас учебная практика завершается через четыре месяца, то есть она с сегодняшнего дня, ещё в четыре месяца, у нас получается сейчас октябрь, ноябрь, декабрь, январь-месяц. И, получается, вот в январе у вас учебная практика будет завершена. Нет, не в январе, январь-февраль получается. Ещё месяц вашего обучения вот по итогам 64-го Синтеза, и в феврале увы начинается уже служение. Вообще настоящее служение. Пока всё. Что хочу сказать? Да, пока всё, что у вас происходит сейчас, то есть Аватар Синтеза Кут Хуми, Изначально Вышестоящий Отец вам засчитывают пока учебной практикой. Что это значит? Это значит, что с вас снимаются все наказания, если они были. Снимается какая-то дхарма, которая работает в негативном тексте, что-то неправильно сделали, ленились, неправильно поступили не так стяжали, не так сделали. Это всё вам не засчитывается, ну как какая -то негативная тенденция, вам засчитывается больше: не смог, не научился. Значит, знаете, переучим, дополним, возьмём ночное обучение, на дополнительную практику, на разработку и так далее.

Постепенно у вас идёт да, знаете, ….

*- А когда пропущен второй, третий курс, - из зала*.

Когда пропущен, у вас практика.

Давайте так, раз вы этот вопрос подняли. Пока учебная практика, идёт в 64 ядра Синтеза, пока вы не наберёте. И даже если вы завершаете 64-й Синтез, но при этом у вас где-то один пропущен, учебная практика у вас будет продолжаться до тех пор, пока вы не пройдёте этот Синтез.

Итак, в голове просветите сразу, что у вас не пройдено. Да, бывает иногда, что один где-то пропустил, все остальные есть. Пока у вас не будет добран этот Синтез, вам печально может быть, вам засчитывается пока, что вы служите. У нас, с одной стороны, учебная практика. Хорошо, что вы практикуете. Хорошо, что вас у вас есть такая возможность доучиться служением. Это обучение. Давайте так. В университете вы учитесь там пять-шесть лет, вы ещё не работаете. Правильно? И только потом, поработав с дипломом, вы имеете право куда-то устроиться на работу. Вот здесь тоже самое. Пока 64 месяца вы учитесь у Отца иерархически, студенты. И пока у вас даже хотя бы одного курса не хватает, не сдан зачёт: Синтез, допустим, третий, десятый, 29-й. Не знаю. 52-й пропустили. И у вас поучается, что вы всё это время проходите учебную практику. И служение у вас начинается в ИВДИВО, само служение как таковое, только с завершением всех 64-х ядер Синтеза.

И почему такое было решение принято? Потому что на самом деле вот завершающий курс Учителя, он даёт возможность быть компетентным, когда у вас есть количество частей и состав 20-рицы Человека, когда у вас есть то количество частей, которое вам нужно, для того чтобы вообще умели служить.

Давайте так. Представьте, ребёнок, который из …. Сколько лет учёбы? 10 классов или 11 сейчас. Если он пропустил какой-то класс? Это уже будет такой, он обученный, но в какой-то теме он неуч, потому что, допустим, пропустил математику. Это потом ему на всю жизнь не будет хватать умения считать в голове цифры, в уме. Ну, не знаю, какие-то покупки делать, какие-то совершать, даже он не сможет в жизни даже адаптироваться, если вообще не знает математику. Или, например, пропустил грамматику, русский язык. Он великолепно знает цифры, формулы, но не умеет грамотно писать. У вас казахский, например, язык. Да? И такой, такой, у вас русский тоже, я так понимаю, в школе идёт. И если пропущено хоть что-то, да, получается, что не хватает целое звено обучения, где знаете, как бусинки на ниточку, когда каждый предмет или вот сейчас каждое ядро Синтеза у вас фиксируется. Представьте, не Синтез, да, где падают такие вот… . Мусульманская традиция. Помните? Чётки перебирать, в круг говорить, пересчитывать ядра Синтеза… . И теперь каждому, сколько у тебя ядер Синтеза. Первый, второй, третий, четвёртый, пятый, шестой. Так готовилось мусульманство к пробуждению Синтеза, чтобы пересчитывать потом ядра Синтеза. У вас те же самые чётки, только в позвоночнике. Сколько ядер Синтеза? Первая бусина, вторая бусина, только там бусина. Да? Здесь первое ядрышко, втрое, третье. Только вот уже руками не пощупаешь, ну, просканируешь, сколько ядер Синтеза у вас находится в позвоночнике, пожалуйста. Целая практика, только она уже не религиозная, она практика, которая разрабатывает ещё ядра Синтеза. Да ещё и … .

Давайте так. Непросто посчитал ядра Синтеза, а ты ещё каждое возжёг, каждое активировал, отэманировал, развернул. И вот, пожалуйста, великолепная практика, потому что есть те, кто привык там перебирать, например, чётки в руках, когда идёт какая-то молитва. У вас начинается практика. Вы начинаете перебирать ядра Синтеза в позвоночнике. Ну, как раз ниточка. Да? Единственное, что она не замкнутая, но в целом энергетически у нас тело имеет такой замкнутый цикл. И, с одной стороны, свободно сверху, снизу, но, с другой стороны, Энергия растёт Огнём, Светом, Духом, течёт внутри тела. Пожалуйста, это система пересчитывания ядер Синтеза, когда сколько ядер Синтеза ты прошёл… Ну, скажем навскидку, примерно подумайте, сколько ядер Синтеза у вас есть, сколько у вас ещё не хватает. Соответственно, но так понимаю, что вас второй курс начнётся, вы ждёте или с молодёжью, или как вы это сделаете, как вы с командой договоритесь, чтобы у вас начался второй Синтез, второй курс, потом – третий. То, что есть команды, которые ещё не всё проходили.

И вот только по завершению 64-х Синтезов, кажется, каждый сейчас практикует, сколько у вас ядер Синтеза. И пока у вас не заполнится Нить Синтеза ядрами Синтеза всех 64-х Синтезов, вам не считается, что вы ещё служите в подразделении. Само служение как таковое Отцом, Аватаром Синтеза начнётся именно достижением 64-го Синтеза. Но, к счастью, вам осталось немного. Вы одна из тех команд, которые попали вот в такую практику уже под завершение 64 курса. Большинство команд, которое завершает 64 курса… .

Итак, многие в этих командах не проходили, допустим, какие-то Синтезы. У вас происходит завершение, где вы входите в служение Изначально Вышестоящему Отцу уже, знаете как, в настоящее таковое служение, когда вам уже будет записываться в личное дело, вам будет нарабатываться, вслушайтесь, опыт в веках о том, что вы служите Изначально Вышестоящему Отцу и Аватару Синтеза Кут Хуми.

Давайте так. Если даже один Синтез пропущен, и его за эту жизнь не пройдёте, то за эту жизнь вам не засчитают, что вы служили в ИВДИВО, только засчитается, что вы, бывает так, что вы учились. Учиться, учиться, ещё раз учиться.

И, с одной стороны, это прекрасно, потому что вы будете подготовленный обучающийся, но при этом в следующем воплощении с вас опять начнут требовать эти ядра Синтеза, где, допустим, ядро15-го Синтеза. Почему не пройдено? И попробуйте ещё воплотиться там, где идут Синтезы, попробуйте дойти до Синтезов и поверить ещё раз. Это надо же ещё раз поверить. И чтобы вы прошли именно этот Синтез, так как убежали именно от этого Синтеза. Бывает такая дхарма, когда бегут и на скаку от этого Синтеза. Ну, какой-то Синтез. Он специфический. Я не знаю. У некоторых есть такой Синтез. Не у всех такой Синтез есть. Тот Синтез, на который, например, было сложнее всего приходить из 64-х Синтезов. Когда преодолевали какие-то свои состояния, когда шла какая-то перезапись внутреннего, внутренний мир даже записи вашего духа, дхарма, записи Света. Есть и Синтезы, которые там даже проходят очень сложно и внутренне, и внешне. Есть Синтезы, которые так, знаете, с лёту, просто прошёл и всё, если мы что-то нарабатывали. Иногда даже тело, знаете. Некоторые говорят, что был настолько для тела сложный Синтез, что тело даже как будто бы ломало внутри. И когда проходят, спрашивают, почему именно этот Синтез именно так сложный. Все прекрасно было, а именно этот Синтез был сложным. Значит, именно этот Синтез задел внутренне какую-то «записку охотника», которую нужно было перестроить или переплавить, или поменять какую-то позицию, где, знаете как, иногда веками (*неразборчиво*). Дух так научился, он так умеет. Знаете, когда вам скажешь что-то сделать по-другому, вы начинаете возмущаться: «Нет, я так не могу, я так не хочу. И это должно наоборот прийти казалось бы к той жизни, которую ты хочешь. На самом деле, допустим, это уже настолько устаревшая запись, которая вам просто мешает. Ну, например, у вас есть аскеты такие –Посвящённые, когда «Я должен жить в бедности. Я должен жить плохо. Я должен жить, чтобы у меня всё было всегда ниже плинтуса. И только этим я восхожу». Преодолениями растём, только если я попадаю в тысячу несчастий за несколько дней. И вот только, если я их преодолел, расхлебал всё сам своими руками, ногами, головой, телом, и вот вляпался по самое не хочу, потом выбрался из этого. И вот только после этого я взошёл. Я опять пример привожу. И веками самое интересное, эта запись такая остаётся, из воплощения тянется. А ты привык так восходить, а ты привык преодолевать. Вспомните, апостолов, некоторых описывают, как они преодолевали, чтобы разворачивать (*неразборчиво*) учение Христа. Там кожу с них сдирали, там чего только не было. Там сложное состояние, которое … Почитайте. Если, например, взять Евангелие, там и голову отрубали. В общем сложные были состояния. И вот привычка духа восходить, если раньше это засчитывалось, когда ты жертвовал телом. И это было правильно, жертва. Христа распяли. Там, допустим, апостолы там, некоторые закончили свою жизнь в очень сложном состоянии потому, что, например, где-то приняли, где-то были против. И не нравилось, что что-то меняется в этой жизни и что-то получается по-другому. И вот, знаете, один раз что-то пошло не так, дух запомнил, и он начал, потом все остальные жизни жить ракурсом какой-то своей записи. Это, может быть, связано вообще… любая какая-то, любое событие, которое было.

Мы там, допустим, с одной дамой преодолевали. Она однажды в воплощении погибла там, утонул корабль, в общем они куда-то плыли в древние времена. У неё до сих пор большой страх воды. Она всё делает, чтобы не ездить на юг, чтобы минимально сталкиваться с водой, чтобы нигде не купаться. И вот настолько страх, я понимаю, что надо мыться, но я в воду боюсь. И вот человека из воплощения в воплощение он тянет, этот страх, где бывают разные состояния, фобии, сейчас чего только нет, современных модных названий, депрессия, ещё там, когда ты привык так жить. Бывают привычки такие внутренние, когда вот они тянутся из воплощения в воплощение. Идёшь, идёшь, идёшь. Итак, у тебя тянется какое-то наработанное качество, потому что каждый из вас где-то, может быть, себя сейчас нашёл. Если вы не нашли, это может сидеть настолько глубоко, что вы считаете, что это правильно. Но с позиции Отца, Отец на вас смотрит, говорит: «Ну, сколько можно?». Когда надо уже преодолеть, ну сколько можно в этом сидеть. Да? Поэтому бывает в некоторых Синтезах, когда тело начинает в буквальном смысле слова переплавляться, от старых записей освобождают вас, для того чтобы наконец-таки пошли дальше, чтобы что-то поменялось в вашем внутреннем мире. Это я вам напоминаю про ядра Синтеза. Некоторым почему именно на какой-то Синтез не получился прийти? Потому что иногда именно этот Синтез является для вас важным в преодолении каких-то собственных амбиций, нарушений и там привычек, которые у вас есть. И тогда тело только не туда. Вам придётся меняться. Только не туда, потому что иначе всё перестроится внутри, знаете как, переломать иногда нужно какое-то качество, чтобы пойти дальше.

И вот поэтому я говорю, что нужны все ядра Синтеза, потому что они друг за другом сплетают такое единое состояние Синтеза Синтеза Изначально Вышестоящего Отца как нить такая, да, как веретено, которое плетёт определённые нити, там Нити Синтеза, которые простраиваются. И вот из этого складывается ваше витиё, ваша жизнь.

Из этого складывается, например, мы не можем войти окончательно, например, даже в жизнь Учителя, если у вас пропущен, допустим, там какой-то набор Синтезов. И вот сейчас Отец устремляет всё человечество на прохождение шестидесяти четырёх Синтезов. Почему? Потому что давайте вспомним, сколько у нас базовых частей. Двести пятьдесят шесть. На скольких Синтезах мы стяжаем базовые части?

- *На шестьдесят четырёх? - из зала.*

На шестьдесят четырёх. То есть, получается, проходя шестьдесят четыре Синтеза, у вас появляется, разворачивается базовая 256-рица. Правильно? То есть, если у вас не хватает, такого-то курса Синтеза, то у вас не хватает одной четвёртой частей.

*- Как четверица же: три Аватара Синтеза и один Аватар-Ипостась, четыре, - из зала.*

Да. Да, четыре, потому что получается, что каждый Синтез мы стяжаем часть, определённую часть, это. Если шестьдесят четыре Синтеза, шестьдесят четыре части, ой, двести пятьдесят шесть частей. По четыре каждый Синтез, то у вас за курс Синтеза, за шестьдесят четыре Синтеза нарабатывается вся 256-рица. И вы, слышите, вы исполняете только лишь стандарт этим Человека. Потому что у Человека должно быть двести пятьдесят шесть частей. Правда? И вот нам Отец дал такую вот великолепную переподготовку, когда мы это можем делать, не за одну тысячу одну часть проходить, а можем за одну жизнь. Сразу развернуться двухсот пятидесяти шестью частями, ещё натренировать их, обучить эти части, развить эти части. Потому что любая наша способность отчего она взрастает? От набора качеств, которые синтезировали нам наши части. Ну какая-то способность, например, уметь быстро соображать, это часть Сообразительность, часть Сознание, часть, допустим, Рацио. И там, допустим, Логика. Да? И вот эти части между собой взаимодействуют, что ты настолько продвинут бываешь, ну, например, там, в бизнесе, настолько продвинут бываешь в теме. Когда эти несколько частей смогли сорганизоваться между собой и даже, иногда хватает несколько частей. Смотрите, есть люди, у которых даже две части, но они настолько развиты, что человеку, просто человек преуспевает в каком-то направлении. Там, становится великим художником. Он там пишет программы, создаёт какую-то технику. Это всё очень сильно развитые две части. Представьте себе, если очень сильно развить двести пятьдесят шесть частей. Это настолько вот. Это такой огромный потенциал возможностей внутреннего мира, который мы даже сейчас просто не понимаем и для нас это кажется, что удивительно.

Знаете, я ездила, в Белоруссию ездила. И недавно ко мне подошёл, ко мне подвели новенького, который прошёл один Синтез. Говорят: «Вот поговори с ним», потому что они не смогли с ним. Нашли с ним контакт. Но вот он требует вот: я всё равно не могу вас понять. Вас не могу понять. Дайте поговорить с кем-то, с кем я пойму, что такое Синтез. У меня тоже есть кое-что, что я мог бы вам рассказать, но мне надо того, кто меня поймёт. Владыка подвёл ко мне. И вот подходит молодой человек, ну, может быть, там лет тридцать пять, сорок. Ну, плюс-минус. И он говорит: «Вы понимаете, вот объясните мне, что такое Синтез». Ну, я начинаю объяснять. Я говорю, что вот, там про Школу начала ему рассказывать. Мы там общались несколько часов с ним. Специально несколько часов с ним общались. И он потом молчал, молчал и его прорвало: «Вы понимаете, я тоже вижу. Я вижу тонкий мир, я хорошо его понимаю». Он начинает мне там рассказывать, что он видит. Говорит: «Я слышу голоса тех, кто меня ведёт», например, там. Ну, мы стали выяснять, кто его ведёт там. Начал вести один из Аватаров Синтеза и привёл его на Синтез. Давай проходи, потому что иначе ты видишь только эфир и астрал. Расти дальше. Он говорит: «Ну, вот я родился такой». Я говорю, у нас вообще Школа такая. А он говорит: «А я вообще думал, что-то новое. Если не нормально, что просто можно видеть тонкий мир или я не мог найти единомышленников». Ну вот. Добро пожаловать, называется. Он говорит: «И что это. Как у вас называется? Сверхспособности?». Я говорю: «Вообще-то называется нормой в жизни новой эпохи, когда ты свободно видишь все тридцать три архетипа материи. И, куда бы ты ни вышел, где бы ты не стоял, свободно общаешься с Отцом и Аватарами Синтеза. И он говорит: «Ну, это же сверхспособности». Я говорю: «Понимаешь, когда сверхспособность, это ну, это ненормально для человечества, а сейчас это нормально для человека просто видеть».

У нас ещё тема с вами, Око, да? Когда ты просто видишь Отца и Аватаров Синтеза, это не является сверхспособностью. Это сверхспособностью не является, а слушайте, нормой. И вот для новой эпохи это нормально, когда мы свободно взаимодействуем с Изначально Вышестоящим Отцом. Говорит: «Всё, я к вам на Синтез. Я теперь понял». И мы начали там общаться, кто как видит и что видит, и как мы развиваемся, и как он нарабатывал сам лично специфику своего видения. Ну, он понял, что он отстаёт. Что он видит только эфир. И всё состоит из эфировых вибраций. И видит только астрал, где есть только чувство. Всё остальное, там начиная ментал, он чуть-чуть там что-то. И начиная с причинники, буди, там атмы, аматики – там полный ноль. Там чистота, где он не может воспринять, потому что ну один Синтез он прошёл и у него это нарабатывается. Он теперь пошёл на Синтезы, для того чтобы сделать такое обновление для себя, чтобы он мог, знаете, продвинуться дальше. Я с этим работаю. Я хочу помочь людям. Даже тем, что у меня есть такое, что я это умею. Пожалуйста, можно помогать. У нас есть те, кто умеет такое делать, и люди сейчас… . Я к чему? Потому что сейчас очень много появляется и больше появляется людей, у которых ну какие-то, я специально говорю. Он назвал какие-то особенности, просто умение. Это качество частей, которое на Синтезной школе, мы с вами стяжаем психодинамический взгляд. У нас была такая практика, мы не один раз даже стяжали психодинамику взглядов. Что такое психодинамика взглядов? То, кстати говоря, Око, оно формирует взгляды. Это неповторимое взаимодействие частей психодинамически, когда они так работают, так действуют, да? Психодинамика — это что? Ну, вот, допустим, так вот свёрнуты Свет, Огонь, Дух, Синтез, Энергия в этой части, что они формируют, и ты начинаешь, например, что-то видеть. И тогда классно наработается психодинамический взгляд, просто получится видеть. Наработать психодинамику, например, слышания, то у вас просто получится слышать Отца и Аватаров Синтеза. То же самое с проживанием.

Есть способность частей. Поэтому, когда у вас не хватает хотя бы внутренней одной части, она не может войти в процесс общего такого единства взаимодействия. Ну, давайте так. Как играть на пианино, где залипла одна клавиша. Если есть здесь пианисты, то они меня поймут. Бывает такое, когда влипает одна клавиша, и ты играешь, но вот не хватает одной. Или, ну, представьте там, кто играет на гитаре. Вы играете на гитаре, но оторвана одна струна. Звук не тот. Правда? Ну, любой инструмент, где хотя бы одной клавиши не хватает, и мелодия начинает искажаться. Ну, уже просто не то. Ну, бывает такое на пианино, когда прилипают клавиши, потом вызывают мастера. Она просто вот так вдавливается и хоть что ты с ней сделай. Поэтому здесь вот нужно уметь. И поэтому, когда все клавиши есть, да? Ну, то есть у нас с вами Октавы, Метагалактика Фа, Соль, Ля, Си, я поэтому с нотами сравниваю, потому что так понятней взять, когда есть определённые звукосочетания, взаимодействия звуков. Дальше взаимосочетание, взаимодействие частей между собой, когда формируется какой-то единый, только не звук уже, да? А единое какое-то взаимооотношение частей между собой. Когда у вас проявляется и появляется одно какое-то, определённое ваше качество, умение, способность, свойство, какая-то ваша неповторимость. И только благодаря этому мы начинаем расти.

В том числе, почему началась учебная практика? Чтобы мы все увидели значимость 64-х Синтезов, потому что мы иногда не понимаем важность события, которое у нас происходит в жизни. Не все умеют жить иерархично, когда ты понимаешь, что у тебя воля, более важно, что менее важно. Сделать уборку дома? И потратить деньги на что-нибудь ненужное. Либо вместо уборки домашней, прийти на Синтез, где у тебя появится часть, где, опередив развитие в миллионы лет. Правда? Ну, предстоит сделать выбор или уборку, или пойти на Синтез. Пойти в гараж, поковырять машину или пойти на Синтез. И вот, чтобы здесь вы понимали вот эту иерархичность, потому что на самом деле сама иерархичность… . Откуда она возникает? От тех частей, которые способны иерархично действовать, например, реализация Прасинтезности. Есть такая часть. Да? Она сложная, и мало кто понимает. Но в целом эта часть она иерархизирует нас по жизни, для того чтобы должны определить, что для нас главенствующее, потому что мы иногда просто не понимаем, не знаем, что для нас более важное. И вот здесь поэтому прохождением 64-х Синтезов, у вас исполняется программа Человека. Вы за 64 месяца обучаетесь Синтезу, вы обучаетесь, как служить, что нужно делать, чтобы служить. У вас идёт такая очень интенсивная программа переподготовки. Она у вас началась уже и начнётся, ещё усилится с этого Синтеза, потому что это мы стяжаем. И, соответственно, у вас учебная практика началась именно с Учителя Синтеза. У вас учебная практика именно Учителя. Учитель, он учит, но при этом стать настоящим Учителем, должны учиться сами так, чтобы вы были Учителем, чтобы вы смогли потом обучать тех, кто, допустим, к вам приходит на Синтез. И вот здесь есть вот такая новая наработка наша, которую вёл Аватар Синтеза Кут Хуми, что мы теперь все находимся в практике. В эту практику входит, ещё раз это объясняю, потому что вопросов много, потому что ко всем приходят новенькие, граждане, которые приходят к вам на Синтезы. Они входят в учебную практику, входят в состав подразделения. Даже если пройден один Синтез, вы организуетесь, помогаете писать четверицы. Это вам нужно будет соорганизоваться командой, продумать, кто этим будет заниматься. Те, кто хорошо пишет четверицы, …, те, кто умеют работать с людьми, с командой. И вот вы пишете четверицы и полностью, весь состав всех, допустим, вас.

У вас проходят два первых курса Синтеза. Да? Один курс Синтеза заканчивается. Да? Насколько я знаю завершением 16-го. Они полностью входят все в учебную практику. У вас идёт Молодёжный Синтез, в учебную практику входят все, даже кто один Синтез прошёл. И те, кто приходит, допустим, впервые, сразу тоже входят в учебную практику.

Для чего это учебная практика нужна? И ещё она полезна? Мне Отец объясняет, потому что наши некоторые начали объяснять. Ты начинаешь служить. И новенькие начинают сразу. Как? Я? Здесь непонимание, и раз ветром сдуло. И нужно уметь правильно объяснять. Ещё это не служение. И, с одной стороны, это служение в подразделении. Мы все служим, но при этом это считается как практикование, то есть давайте так. Я, допустим, училась в университете да медицинском. У нас каждый год была практика, где ты должен сначала пройти медсестринскую подготовку. Потом такую подготовку. Потом такую подготовку. Потом мы учились там аж девять лет. После завершения девяти лет обучения, только после этого у тебя появляются дипломы, сертификаты о том, что ты можешь работать именно врачом, не практикантом. А до этого времени ты практикант. Правильно? Я специально сравниваю, даже это специфика нашего обучения, которая у нас есть, и проходят все студенты. Здесь тоже самое, когда вы проходите все 64 Синтеза, вы входите в практику, вы тренируетесь, обучаетесь. И только после завершения вы получаете диплом у Аватара Синтеза Кут Хуми о том, что вы завершили обучение у Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, у Изначально Вышестоящего Отца итогами Посвящённого, Служащего, Ипостаси, Учителя. И что нужно объяснять? Что нужно говорить? Что это практика, где одни обучаются. Смотрите, если раньше учебная практика… . В чём её смысл? Если раньше, допустим, приходили граждане. Они прошли, хотя бы один Синтез, иногда два-три-четыре Синтеза, они уходили, пропадали, потому что, ну, допустим, они не понимали что-то, у них не получалось. Бывает, когда просто не смогли, но при этом месяц их ведёт Аватар Синтеза Кут Хуми, после этого Синтеза потом тоже допускают. Не только мы допускаем, допускает Отец, Аватар Синтеза до встречи в веках называется. Они уходят и когда-нибудь может быть в воплощениях, в веках они вернутся.

С позиции Метагалактики время рассматривается по-другому, когда даже наши миллионы лет. У Отца всегда есть время подождать. У Отца жизнь она бесконечна, она длится вечность. В этом ли воплощении придёте, в следующем воплощении придёте, через три воплощения придёте. Отец подождёт. Пока ты там преодолеешь собственные какие-то хочушки-нехочушки, желания-нежелалки, пока не преодолеешь веру-неверу, сомнения. Отец будет сидеть и ждать, когда сам всё это преодолеешь. Не смог в этом воплощении, в следующем преодолеешь, ещё воплощение пройдёт, ещё воплощение пройдёт. Да когда-нибудь это сможешь пройти и опять там вступить в следующее обучение Синтезом. И вот когда приходят граждане если они не входят в учебную практику, они написали четверицу. Вы должны сразу с ними написать четверицу, потому что иначе, знаете такое, теряется состояние Огня, когда они прошли Синтез - даётся Огонь на написание четверицы и нужно его развернуть сразу, в ближайшее время. То есть, если они входят в эту учебную практику, что происходит? Их не отпускают Отец и Аватары Синтеза. Они продолжают их вести. Самое интересное это вас касается, кто ещё проходит учебную практику, и те, кто в самом начале пути. Давайте так, либо Отец отпускает и Аватары Синтеза говорят: «Сделай сам по жизни. Ты сам бегаешь носишься, как ты умеешь и как ты можешь. Либо в учебной практике на тебя фиксируются Отец, Аватары Синтеза. Они в буквальном смысле этого слова вас ведут всё время, пока вы не пройдёте 64 Синтеза. Они вас обучают. Давай здесь вот сделаем, давай здесь примени условия. И вас усиляют, например, чтоб у вас получилось примениться, чем-то перестроилась ваша жизнь, чтобы вы где-то пережглись. На вас фиксируется, смотрите, когда стяжаете в учебной практике, ядро Синтеза. Из чего состоит ядро Синтеза? Оно состоит из большого количества маленьких искр, атомов, частиц, молекул по количеству граждан, которые живут на территории подразделения Уральск. То есть сколько у вас человек?

*- Сейчас наверно два миллиона, - из зала.*

*- Кто-то говорит полмиллиона, кто-то два миллиона, - из зала.*

*- С учётом последних событий, наверно, около двух миллионов, - из зала.*

Вы прибавляете тех, кто бежит. Да? (*смех в зале*). Тех, кто испугался?

- *(неразборчиво) максимально миллион, потому что было где-то шестьсот сорок тысяч, - из зала.*

*- По области? - из зала.*

Давайте, хорошо пусть будет миллион, да. Максимум два, промежуток, возьмём среднее. И получается, что в ядро Синтеза, которое стяжается во вхождении в учебную практику, на вас фиксируется один миллион Синтезов единиц. Либо человек, который проходит Синтез, граждане, которые проходят Синтез, здесь есть, например, второй третий курс не прошёл. То есть вы вошли в служение, вам даётся это ядро. Те новенькие, которые приходят, первый особенно курс Синтеза, их ядро Синтеза, во-первых, у них этого ядра Синтеза нет. Во-вторых, когда у них появляется ядро Синтеза вхождения в учебную практику, на них фиксируется один миллион единиц Синтеза. Как вы думаете, они быстрее будут расти в веках, чем сами по себе болтаться по жизни, либо, когда один миллион Синтеза и ещё ведение 64 месяца Отца и Аватаров Синтеза? Это колоссальное сокращение объёма времени, роста и развития даже человечества тем, что это происходит. Вот, если брать не одного только человека, вообще давайте, возьмём цивилизацию человека, когда каждый, кто ходит на Синтез, он проходит Синтез, входит в учебную практику, ему даётся один миллион минимально. Допустим, у нас в подразделении Москва Россия семьдесят миллионов. Это должен выдержать семьдесят миллионов единиц Огня. И представляете, как они мощно развивают внутри. У вас миллион. У вас чуть поменьше. Ну, вот вы так.

***-*** *Семьдесят, - из зала.*

- А?

*- В семьдесят раз меньше, - из зала.*

Да. Но у нас видите столица. У вас в Астане тоже там будет. У нас просто Москва отвечает за всю Россию, где есть все не возожжённые территории, где-то подразделений нет. Но тоже входят туда, Аватар Кут Хуми сказал, все страны, которые не только российские, но и вообще в целом Планета Земля. Вообще это подразделение Кут Хуми. А Кут Хуми отвечает за всю Планету Земля, поэтому там цифра громадная. Ну, вот в среднем в подразделении пусть будет один миллион. Да? То есть у вас появляется один миллион единиц Синтеза, где вы в один миллион раз растёте быстрее.

Ну, представьте, либо один заряд в голове бешеный бегает только движением, ноги бегут, голова не понимает, что надо делать. И такие есть же люди, у которых суета по жизни называется. Суетишься, суетишься, делаешь, кажется, что столько делаешь, столько делаешь, а потом, если по итогу посмотреть, а что реально получилось. Ничего не получилось. Ты просто носился по жизни, вот такая была круговерть, когда итога вообще никакого нет. Либо один миллион единиц, где тебя развивают, это: движение, ощущение, мысли, чувства, идеи, права, параметоды, императивы, условия и до Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, где ты взращиваешь эту мудрость умения жить. На самом деле это очень хорошо меняет мозг, это очень хорошо меняет тело, это очень хорошо перестраивает вообще человека, потому что у нас постепенно так человечество войдёт в подготовительную практику служения Изначально Вышестоящему Отцу. Помните? У нас была такая цель, но мы больше, конечно, на Школе рассказывали, что всё человечество начало служить Изначально Вышестоящему Отцу. Помните? Мы говорили, какую цель, чтобы, когда человек живёт в экополисе, даже взойдя с физики, он обязан войти в служение. И здесь тоже самое, то есть люди начинают фиксироваться, у них появляется ядро, и они постепенно входят в обучающую практику, а как служить Отцу. Потому что в целом здесь посмотреть, куда ведёт Отец на перспективу нашего развития человечества. Давайте так, смотреть вдаль. Куда нас ведут? Где каждый человек на Планете Земля… .

*-Отец или Мать, - из зала.*

Будет служить в ИВДИВО. Да. Но Отец или Мать —это должность. Правильно? То есть нельзя стать Отцом или матерью, если ты вообще не служил и не умеешь. Это как маленькому ребёнку одеть форму генерала и сказать: «Ты генерал». И он будет ходить счастливый в папиной фуражке на голове: «Я генерал». Или там, одеть другую форму…

*- Врача, - из зала.*

Врача да на малыша, и он будет ходить с игрушечным фонендоскопом на шее, ходить, слушать сердцебиение своих мягких игрушек и будет говорить, что он настоящий врач. То есть так тоже можно. И причём дети верят, что они настоящие врачи. Понимаете? Они считают, что, если у них игрушечные фонендоскопы, если у них игрушечный пинцет в руках и игрушечная там какая-нибудь, какой-нибудь шприц, в котором нет иглы, которая там открывается, закрывается, в которую можно закачать водичку и ставить укольчики, такие мнительные, ребёнок считает, что он настоящий врач, что он лечит самых настоящих зверей да, которые у него живут в его комнате в виде плюшевых игрушек. Здесь тоже самое. Если мы считаем, что мы умеем что-то делать, и мы стали Отцом или матерью, то, если ты не служишь Отцу, если ты не прошёл учебную практику, если ты ничего не наработал пока ещё, то это будет для Отца. Отец будет смотреть и говорить: «Ну, маленький учителёнок Синтеза играет в Учителя Синтеза. Как раз, пятый горизонт, тринадцатый горизонт это. Особенно пятый горизонт - это игра. И вот некоторые иногда.

*-Вся наша жизнь - игра, - из зала.*

Да. Настолько заиграются, что они считают, что это вот настоящее служение: я такое делаю, я такой молодец. А на самом деле Отец так смотрит: ну, ещё растёт, ещё малыш, ещё пока приходит в зал, одевает форму Учителя Синтеза, но внутри пока ещё, кстати говоря, пока у вас нет Ока для Отца, вы только ещё начинающий Учитель Синтеза, вот только-только вот движетесь к этому направлению. И поэтому, чтобы, знаете, на самом деле, вот в такую иллюзию впасть можно очень быстро. Самое интересное, что вы скажете. Придёте к папе: «Отец, а я Отец или Мать? Аватар, Владыка?» и так далее. Отец скажет: «Да». Ну, как ребёнку скажешь, что ты не врач, когда он играет. Правда? Он же обидится, он же плакать будет. А потом что делать, чтоб успокоить этого ребёнка, который плачет, что он врач или что он думал, что он генерал и он ходил в папиной фуражке. Представьте сердце Отца, Отцовское сердце, которое потом будет ныть, болеть и разрываться от того, что ребёнок плачет. Ему легче сказать, что ты, конечно, же учитель, конечно, же ты Отец и ты мать, и Аватар, и Владыка, и Посвящённый, и ты, кто угодно, только бы, чем бы дитя не тешилось, лишь бы оно не плакало. И вот здесь всегда вступает такой закон, давайте так.

* **Явление Учителя Синтеза.**

Мы с вами росли в явлении Учителя Синтеза. И вот у нас с вами ключевой Синтез Учителя, когда вы впервые, я специально подчёркиваю, впервые стяжаете Око, где бы вы его ни стяжали, сколько бы раз его ни стяжали, вы его взращивали, вы его нарабатывали, вы его даже холили, лелеяли, вы нарабатывали взгляды, какие-то концентрации.

Знаете как, приходит человек, у вас подразделение Душа, на Душе объясню. У кого-то Душа прямо развёрнута телом, развита часть, а где-то приходит и там, например, шарик, висящий на нёбе. И там, и там душа, правда? Но при этом её качество. Здесь даже Око, вы его нарабатывали, вы его стяжали. Но какого качества это Око, которое у вас развернулось внутри вашей головы? То есть, что вы смогли стяжать самостоятельно и накопить самостоятельно. Это подготовка, это концентрация, это правильно, это хорошо, потому что, если вы приходите уже с каким-то наработанным состоянием Ока, то при стяжании это учитывается, записывается ваш уже пройденный, наработанный опыт. Но при этом, если ничего не было, у вас разворачивается Око. То есть вот именно этим Синтезом вы становитесь настоящим, я специально это подчёркиваю, настоящим Учителем Синтеза, пройдя только 61-й Синтез. Поэтому вообще в целом из 64-х Синтезов, если говорить какой Синтез для вас является ключевым важным в развитии разработки вас именно Учителем Синтеза в будущем, это 61-й Синтез.

И интересная такая новость, ну не новость наверно, это больше, недавно общались с дамой, которая объезжала все ашрамы Саи бабы, которая с ним общалась, которая жила там годами практически. И она говорит: «Когда Саи баба уже уходил, вы знаете, что он мне сказал. Я тоже передам вам это напутствие».

Я говорю: «Ну, скажите мне». Аж самой интересно стало, что он там говорит.

И она говорит: «Вот я там даже выучила язык, я там ездила, мы там общались с ним столько много, я там была любимой ученицей».

Я говорю: «Вы такая молодец. И что он вам сказал?».

Он сказал: «Настанет время, когда тебе надо будет прийти и стать выражением любви».

Я говорю: «Ну, он вас направил стать Учителем Синтеза».

Она говорит: «Как?»

Я говорю: «Исполнили завет Саи бабы».

Она пошла счастливая, что смогла исполнить его завет. Учитель Синтеза - это Любовь. Вы тем, что становитесь Учителем Синтеза, я специально говорю, что (*смеётся*) не для вас это, для неё это было, потому что настолько большая вера, что знаете, мы не сбиваем с веры никогда тех, во что он верит. Веришь, пожалуйста, верь. Когда-нибудь в ней это перетрётся, пережгётся и когда-нибудь в воплощениях она. Самое интересное, что там Владыка уже говорит: «Он у меня служит». Всё. Аватар там, что он восходил, когда его отсекали от людей. Сам Саи баба уже смотрит на тех паломников, идолов, которые уже стали поклоняться, говорит: «Ну, когда это всё закончится?». Представьте ученичество, которое создало из своего учителя кумира.

Если кто-то создал кумира из своего учителя, он уже не является праведным учеником. Ну, помните? Праведник войдёт в огонь и встанет перед Аллахом. Как только появляется кумир, как только появляется идол, как только появляется тотем, ты уже не праведник в своём пути.

И вот эти все направления, где появляется хоть какой-то кумир, это уже ты сбился с пути своего развития. Есть вера, когда ты просто в это веришь, есть ты мой кумир. Там они довели до такого состояния, когда они просто кумирами стали. Я даже вот у вас вела в каком-то городе Синтезы, и ко мне там тоже приходили люди и говорили, что они являются паломниками индийских разных богов. Я специально, я серьёзно говорю. Приходили на Синтез в другом городе, и они говорили, что мы туда ездим, приходили на Синтез, прошли полный курс Синтеза, ездили в Индию поклоняться синим человечкам, в общем. Когда причём люди там, ведущие бизнес, адекватные, то есть, не просто тупо верующие, которые всю жизнь тратят только на это, а там человек, который работает, у которого там свой бизнес какой-то. И вот он считал, что вот синий человек - это вот верх достижения его развития. И когда он прошёл Синтез и потом ко мне уже подошли, где-то это, наверно, Синтез 15-й, 16-й, где экзамен был, ко мне подошла девушка оттуда. Она говорит: «Понимаете, я столько лет ездила. Это была цель моей жизни - веровать в этих божественных существ. Вот они вот там защищают, помогают. Я впервые в этом году летом не поехала. Я больше туда не поеду». Я говорю: «Что с вами случилось, что вы туда не поедете?». Она говорит: «Понимаете? Я поняла, что я молилась не человеку, вернее, наоборот, я молилась человеку, но не молилась Отцу». И вот здесь у неё переключилось понимание, что она говорит: «Я просто свою жизнь потратила на мыльный пузырь». Говорит: «У меня просто всё в голове настолько перестроилось, оказывается, что можно просто к Отцу выходить, не надо ехать в горы, не надо подниматься огромное количество расстояний в эти горы, молиться синим людям. Она говорит: «Я вообще не понимаю, кто они тогда. Объясните мне, кто это». Мы там с ней объясняли, что откуда такая традиция появилась.

И здесь я к чему это рассказываю? Что у нас с вами Синтез. Смотрите, вспоминаем, проходимся по разным направлениям. У нас с вами Синтез Учителя. А Учитель - это наука.

И вот научное доказательство. Вы должны понимать и уметь объяснять другим, а что это значит. И почему, например, почему откуда-то там произошло какое-то направление, да? Что это значит? Почему они именно так думают. Почему и куда это ведёт? Откуда это произошло? То есть это не с позиции фанатичности должно быть. Учитель преодолевает фанатичность. Он преодолевает заскорузы только Веры. И он начинает взращивать Веру и умение думать.

Я тут, вчера у меня была такая сложная дорога, когда я езжу к вам, я думаю, ну что же такое, почему впервые так сложно было добираться на Синтез. Даже коронавирус, когда был, мы легко проезжали границы, и всё было в порядке. И вот именно и потом мне уже Аватар Кут Хуми смеётся и говорит: «это в подразделении Уральск на территории Казахстана идёт одновременно Учителя Синтеза и Синтез одновременно Веры». Это такое перепахтывание Веры на территории, причём Учитель, где Наука и Вера. То есть представьте в голове одна половина полушария Вера, правая, правое полушарие отвечает за Веру, левое полушарие отвечает за научность. И меня прямо не пускали на вашу территорию всеми силами, которые только могли, что мы привыкли всю предыдущую эпоху либо только наукой жить, когда есть доказательства только физические. Когда у нас только вот, если наука это доказала бы, мы в это верим да. Если физики и математики сказали, что мы это доказали, мы в это верим, но при этом, если есть какие-то более сложные доказательства, более сложные какие-то, ну, например, допустим, есть Физика, есть Эфирика, её когда-то в Европе запретили, как науку, потому что сказали, что этого мы не понимаем, хотя они, кстати говоря, поднимали данные Эйнштейна. Он писал о том, что существует наука Эфирика. И что эта наука даст возможность полётов в космос, прохождению…, наработки новых вообще неведомых новых двигателей, нового передвижения даже человека по пространству. И когда в Европе собрался консилиум всех учёных, они сказали, отменяем теорию Эйнштейна Эфира, потому что доказать у них головы не хватило, что это существует, они не поверили в это. Об этом, кстати, многие учёные писали, что есть кроме Физики и ещё существует Эфирика да. Мы скажем, что кроме Эфирики существует Астралика как вид науки да существует, ну представьте, как у нас созвучна Физика, у нас вообще не изучен эфир, а на самом деле эфир - это огромное достижение человечества. У нас была одна Школа даже, скажу в Ростове-на-Дону, где мы выходили с Аватарами Синтеза Кут Хуми на Планету Земля, с группой, спускались очень глубоко в землю. Там прямо был вход, открылась дверь, мы выходили в подвал, заходили в этот подвал, команда это видела, у нас даже это есть на аудиозаписи, тогда видеокамеры не было, ещё была аудиозапись, это всё записано. Мы выходим, спускаемся вниз, мы попадаем в подземелье, где открывается большой, такой как цех, такой или ну, в общем как большой гараж. И там стоит аппарат, летающий аппарат, космический. Аватар Кут Хуми заходит внутрь открывает дверь, он говорит, понимаете, если вы сейчас в него не зайдёте, он сломается. У вас в веках не останется оборудование, которое бы вы могли бы использовать, для того чтобы потом на нём перелетать. И когда мы группа спрашивает, как это вообще, как это понимать. И Владыка объясняет, что это физико-эфирный космический аппарат, который летает и физически, и одновременно эфирно. Это технология, где он заряжается от энергии тела человека, то есть ему периодически даже если, например, закончилось топливо в полёте, он просто впитывает от человека его энергию, перерабатывает, её у нас же много энергии, просто излучается по планете. А он аккумулирует её и за счёт этой энергии тела человека продолжает работать. Этот корабль способен переходить по Солнечной системе, он способен вылетать даже за пределы солнечной системы физически, я специально говорю вам. Вот физическим телом способен туда переходить, вот это закрытая информация, где он лежит, пока не скажем, человечество не готово. Но при этом, если его сейчас не подзарядить, а мы зашли, он выключен был. Мы пока стояли, стояли, стояли. От нас эманировал, мы там возжигались Огнём, и эманировали по кораблю, включились экраны, включился сам корабль, он у нас на планете стоит на физико-эфире. Корабль напитался, мы оттуда вышли, мы почувствовали, знаете, такую усталость, что с нас прямо вот всё забрали все, что у нас было. Объявился перерыв, мы пошли это усваивать, то есть восстанавливаться. Нам Владыка сказал: «Вот теперь ещё на сотни лет, где-то вот этого заряда, потому что мы вошли в Огне, его хватит. Ну, начали спрашивать, как это вообще, он говорит, если бы у вас открыли Эфирику, вы бы поняли, как работает этот корабль. Пока, если сейчас это впустить физических учёных, они его разберут, собрать не смогут и не поймут, как он действует потому, что он действует законами эфира. И он летает намного быстрее, чем все, что у вас консервные банки, которые летают сейчас за пределы нашего космоса. Ну, это консервные банки так вот, если посмотреть с космоса, наша ракета - железяка, которая летит, и в любой момент может лопнуть шов и, в принципе, на этом всё закончилось. Ну, даже Гагарин вот он же погиб, потому что техника неправильно приземлилась, не от старости он погиб. Он испытывал там аппаратик, он его не выдержал и рухнул. Вот здесь и вот здесь как раз-таки есть эфир или наука Эфирика да, которая потом даст возможность движению, изучению следующих видов наук. Вот здесь вот то, что я говорила, что на территории, получается, первые очень большие такие сложные записи Веры. И ещё, если здесь объединяется наука и, если всё это вместе соединяется, это слова Аватара Синтеза Кут Хуми, я специально вам сказала, это гремучая смесь. Синтез Учителя и десятый, то есть специально так совместить в один день Синтезы, когда проходят в одном городе, команда, это бывает ну просто очень редко, даже, наверно, я бы сказала, это впервые, когда совмещают 10-й Синтез и 61-й. Ну, Владыка же ставит расписание, когда как у нас что начинается. И когда 10-й Синтез, когда нарабатывается Вера на территории Казахстана и плюс нарабатывается научность. Это мозги просто набекрень.

Поэтому вот этот Синтез, где мы с вами говорим о науке, кстати говоря, есть новая эпоха, когда мы не только фанатично учимся верить. Вера тоже нужна, когда мы должны верить. Верим Отцу, Аватару Синтеза Кут Хуми. В принципе, мы обучаем этому, чтобы мы верили Отцу и Аватару Синтеза, потому что по Вере нам дано будет, и только Верой мы можем расти куда-то дальше. Да потому что именно Вера нам даёт возможность. Ну давайте так. Если мы в это верим, мы это делаем да, если мы не верим во что-то, мы никогда не будем делать то, во что мы не верим. Правда? И даже, если вы не верите в любовь, у вас никогда любви не будет. Ну, там есть люди, которые говорят, а любовь - это там химический процесс в теле, там ничего больше за этим не стоит. Если человек относится к любви как просто химии, которая внутри его тела, значит он не верит в любовь и значит он никогда не испытывал и не испытает настоящую Любовь. И опять же даже, если появляется пытка любви, это уже опять ещё, ещё не сама любовь так таковая. И вот здесь как раз-таки мы говорим о том, что если мы в это верим, то мы так живём, то есть если вы верите, то, что у вас что-то получится, у вас начинает получаться. Вы внутренне где-то верите в то, что у вас что-то не получится, по Вере вам дано будет. И потом очень много частей, которые отстраиваются просто от вашей Веры. Даже Провидение помните, 10-й горизонт, где даже Провидение как будущее в вашем, будущей вашей картины, как вы будете жить, они отстраиваются относительно вашей Веры. Ну, то есть будущее выстраивается относительно того, что вот вы сейчас во что-то верите. Это ваше будущее. Это не голословно слова, это реально так. Даже, если вы этого не понимаете, не видите, но это так, то есть, всё, что вы сейчас до мелочей, во что вы сейчас поверили, во что вы сейчас верите, вот по нарастающей, ком такой да формируется, формируется, и потом этим начинаете этим жить. Это первое.

И второе, если только жить только научно. Это тоже неправильно. Почему? Потому что наука у нас она ограничена только физикой. У нас постепенно появляются какие-то доказательства многомерности там, где-то оружие, где-то многомерность, я специально говорю про оружие. Почему? Потому что, допустим, есть оружие, которое находили в некоторых городах, специфическое оружие, оружие наших планет. И на других цивилизациях, которые каким-то непонятным образом ну, в общем их разобрали, построили что-то другое. Сейчас очень много оружия, которые взяли технологии не наших цивилизаций. У нас на планете Земля такие есть, там, допустим, у нас в Сибири был, помните Чебаркульский метеорит. Это оружие нашли, там писали, что нашли, раскопки были, делали, что там нашли и после этого сделали объявление, что появилось там новое какое-то сверх непонятное, какое-то оружие. И сейчас даже вот, если посмотреть там до военной операции, которая сейчас идёт, очень много применяется такого оружия, которого нет, в принципе, ни у кого и которое не может найти ни одна система навигации. На чём оно основано? Никто этого не знает, и никто не понимает. Постепенно вот где-то это оружие применяется, где-то это применяется в технике да постепенно и новое изобретение, которое единственно. Что вот скажите, где они на самом деле всегда опробуют первое какие-то новинки, ноу-хау? Всегда военные. У меня есть двоюродный брат, он учился, на сейчас скажу, факультете безопасности, там что-то такое безопасность информации. Вот и у них было целое направление, они там даже подписывали документ о неразглашении. Вот единственно, что вам могу сказать, что у нас, оказывается, столько всего нового изобретено, что пока это опробуется больше, как всегда во всех странах это, кстати говоря, сначала в военной сфере. Когда это дело ну, знаете, как резерв, который никто не знает, как это действует, чтоб никто не поймал, никто не обнаружил. И только потом, когда военные натренируется на чём-то, это передаётся потом людям. То есть и даже те сотовые телефоны, которыми мы пользуемся, сначала их очень много лет, мобильные телефоны много лет пользовались военные, только потом их передали человечеству, через какое-то время. То есть у нас очень много разработок, которые просто они засекречены, и они не выводятся вот в массы людей да. Вот какое- то время пройдёт, и это потом постепенно появится.

И так получается, что у нас с вами два Синтеза, которые идут на территории, которые объединяют, синтезируют Веру, и которые объединяют и синтезируют науку. Как выразился Аватар Кут Хуми, появляется такая гремучая смесь, когда в этом является, появляется настоящий Учитель Синтеза, кстати говоря, потому что именно Учитель не может не верить. Правильно? Потому что одна из его составляющих это Вера. Он не может быть не научен. Он и верящий, и научный, то есть и получается, что этим… Давайте вот так вернёмся к головному мозгу. Левое полушарие, правое полушарие, то есть когда у нас объединяются левое полушарие - наши науки, правое полушарие – Веры, мы начинаем быть двуполушарными. Ну, соответственно, Синтезом двуполушария да, тогда у нас начинает действовать сразу два одновременно полушария и этим повышается работоспособность нашего головного мозга. Вспомните фильм Люси. Помните такой? Где там женщина достигала развития головного мозга на 99% Смотрели, этот фильм?

*- Да, – из зала.*

Это за счёт чего это? За счёт действия только одного полушария, это невозможность действия только другого полушария, то есть чаще всего мы или ну давайте так. Левша, у него больше, где правое полушарие, правша у него больше действует левое полушарие, поэтому вот себя даже проверьте, очень редко бывают люди, которые умеют сразу, например, писать двумя руками. Ну, такая лёгкая проверка. Кстати говоря, Штирлиц. Помните? Он писал двумя руками и писал ещё слева слова, все задом наперёд и ещё определённый и в определённым контексте, определённой шифровкой, кстати говоря, что тренирует, хорошо, на одну полушарность мышления.

*- Око, – из зала.*

Нет, физически для женщин - это, например, вязание спицами, когда две руки сразу действуют одинаково, для музыкантов - это игра на фортепьяно, например.

*- На компьютере, – из зала.*

На компьютере там, знаете, всё равно больше правая рука действует, это редко кто умеет, действует одновременно синхронно и левой, и правой рукой. Когда бывает какие-то, например, струны да, когда одной рукой там ну не все музыкальные инструменты, но многие музыкальные инструменты. Скрипка, кстати говоря, тоже да Аватаресса Фаинь играет на скрипке. Одной рукой там надо зажимать определённые ноты другой рукой ты должен играть, то есть вот когда мы можем сразу двумя руками что- то делать одновременно, причём синхронно, причём что-то очень сложное, тогда вот постепенно вот так взращивать Синтез двух полушарий. То есть на самом деле это данные научные причём. У нас в основном люди практически весь процент населения человечества на Планете Земля либо живёт, либо левым полушарием больше действует, либо только правым полушарием. Либо так, либо так. Вы просто сами себя тоже. Какие вы больше? Рационалисты, либо, знаете, можно быть математиком. Или вот так это делится, обычно ты либо математик, либо гуманитарий. Математик - это левое полушарие правой рукой. Пишут, если гуманитарий - то это правое полушарие, и это пусть люди творческие, писатели и так далее. А вот у нас с вами тот Синтез, где становится Око в головной мозг. Оно объединяет оба полушария сразу, сразу это говорю, то есть когда у вас начинает взаимодействовать и вот Око одна из частей, которая очень плотно начинает контактировать с головным мозгом. То есть это, наверное, первый среди равных, вот среди всех частей именно та часть, которая очень сильно развивает головной мозг. Именно та часть, которая очень сильно развивает головной мозг. И причём она развивает с позиции науки причём. Ну, давайте так, чтобы у нас не осталось, что наука, это только правое полушарие, Метагалактическая наука да, то есть у нас здесь регистрация, у вас есть здесь регистрация Метагалактической науки. Это обязательно должен быть синтез двух полушарий, потому что наука, она не может действовать без веры. Если учёный не верит в то, что он делает, он никогда не построит свой опыт. Правильно?

У меня сейчас есть знакомый, который добивается получить патент на изобретение нового двигателя. Ему говорят, что законами физики, это невозможно, Он уже до президента дошёл, написал, не получается. Он, кстати говоря, в Казахстане жил очень долгое время. Здесь родственники до сих пор живут где-то, тоже они там патенты научные делают по ядрам, по синтезу по термоядерному, по ядерной физике в общем. И вот у него тоже, пытается, сдаёт на патент новый двигатель, там он в общем как-то действует, новыми законами физики, то есть которая, я бы сказала, наверное, может быть физико-эфирная или законы тонкого мира, которые туда вплетены. Человек не проходил Синтез, специально говорю, но у него в голове просто возникла идея, он это писал, он прибор построил сам дома. Прибор заработал, он, когда приносит, ему говорят: «Мы не можем вам дать возможность здесь построить, доказать, потому что этого не существует». Он говорит: «Ну, как, вот видео, смотрите вот, работает дома, всё работает». Ему говорят: «Дома, это у вас дома, а нам нужно здесь, но, чтобы здесь вы это построили, нужно, чтоб мы это согласовали. А чтобы мы это согласовали, мы должны найти тот закон физики, который ориентирует, что это возможно, так как такого закона физики ещё не существует, поэтому ваш прибор считается недействительным». Он говорит: «Как? Но он же работает, это новый двигатель» в общем. Это двигатель полёта в космос и погружения под очень глубокою воду, причём с минимальными затратами топлива и очень лёгкой динамикой. Я не физик, я вам не смогу объяснить, как это действие даже, документы эти видела, где это распечатано, как это действует. И так как это действует не физическим законом, наука это не признаёт, потому что она это доказать, показать не способна. Не способна только потому, что нет такого оборудования! Это как наши тоже иногда присылают фотографии, когда очень странные фотографии у нас сейчас стали появляться, когда из тела, например, как будто выходит ещё одно тело или там столп огня, или огромное количество огнеобразов, которые вокруг тела, то есть и когда фотографии мы начинаем сравнивать, с группой, с командой иногда, после Синтеза особенно фотографируются, фотоаппараты способны сейчас уже немножко зарегистрировать ореол такой, который происходит вокруг Синтеза. У меня есть фотографии, даже в телефоне есть, где я провела Школу, и после Школы вышли, там группа, люди подошли, сказали: «Можно с вами сфотографироваться?». Я говорю: «Ну, давайте сфоткаемся вместе, на память». Мы там дружим и, с одной стороны, стоит рядом один из наших же компетентных ИВДИВО. И вот я только, только провела, закончился Синтез, нас сфотографировали, телефон сфотографировал. И прямо около меня, они даже сказали, они мне, я даже не заметила, фотографию скинули. И скинули. Я потом начинаю смотреть эту фотографию, так и стоит вот тело человеческое и вокруг меня сияющая оболочка, её прямо видно, она, как белый контур такой, проходит по всему телу, и стоит рядом же другой человек, там люди друг за другом фотографировались, у них такой же оболочки нет. У меня на каждой фотографии вот эта оболочка, ну я веду Синтезы в Огне Аватара Синтеза Кут Хуми и Отца, у них такой оболочки нет. Они говорят: «Как так получается?». У них в таком ракурсе, в таком свете, в таком и везде, вокруг тела оболочка, если честно говорю у меня в телефоне есть такая фотография, специально её не удаляю, потому что кто бы ни фотографировался, у них эта оболочка не появляется. Я бы куда ни встала, вокруг меня плотная, плотная сияющая оболочка. И они говорят: «Ну, ничего себе! Видно Синтез стало!», то есть когда даже фотоаппарат начинает постепенно проявлять концентрацию Огня, потому что, когда они приходят на Школу, Синтез даётся на него одного. Когда я провожу Школу, Синтез даётся на каждого, кто пришёл на эту Школу, а там было человек 30, наверно, 30-40. Да, хорошая была команда. И вот уже плёнка начинает постепенно регистрировать, то есть у нас появляется уже оборудование, которое способно более-менее это зафиксировать. У нас ещё тоже такой случай тоже вот, когда на заводе, кстати говоря, в Елабуге там свободная экономическая зона, там делают, Елабуга Челны. Это КамАЗ, знаете, да, наверное, техника. Это вот они, у них там, они это всё делают, там свободная экономическая зона, где делают шевроле-машины, Челны, где делают КамАЗы.

Вот у нас один случай, компетентный, он работает на одном из заводов, и он делал такую практику, он встал на какой-то магнитный лист под ноги, и там лист фиксировал амперметр. И он, когда начинает делать практику, он входит в Огонь, амперметр начинает показывать прибавление там, я не знаю каких-то единиц. Если вспомнить, ну вообще ампер да, он начинает прибавлять амперы. Практика заканчивается, он выходит из практики, он опять по нулям, и он специально это делал, в общем там металлический лист такой кладётся под ноги, он садился на стул, и он там новенький был, ещё первый курс, просто любопытно. Он говорит: «Я решил попробовать, что такое практика». И начал делать практику магнит, других пока ещё тогда не умел. Он говорит: «Представляете! Это с завода унести нельзя, потому что это не ему принадлежащее оборудование». И он говорит -показывает оборудование, что со мной что-то происходит, и на глазах меняется, и он потом приносил туда в команду, в Елабуге, там Синтез, команда поверила, когда он начал и сказал, пришёл, как и те, кто приходил, и постепенно начинает. У нас внутренний опыт тоже был, когда пытались зарегистрировать очень сильно практику на оборудовании, которое было сделано тоже где-то, с завода с нашего тоже взяли, они то регистрировали, и во время практики зашкалил прибор и сломался. У меня недавно так компьютер ломался, села печатать текст, вышла в столп Аватара Синтеза Кут Хуми, Изначально Вышестоящего Отца, зафиксировала на текст, печатаю, и компьютер так – пшш и всё, и выключился тоже. Я, когда принесла его в ремонт, мне говорят: «Как вы это сделали?». Я говорю, что там сгорел полностью экран, выгорел. А мне Отец говорит: «Синтез так поплавил, хороший был текст, компьютер не выдержал!». Экранчик, но зато поменяли, новый сейчас, доставили, но в целом в практике Огонь, который даже техника иногда не выдерживает. И вот таких доказательств постепенно, постепенно появляется всё больше и больше, но пока у нас не появится Эфирики, Астралики, Менталики, Причинники и так далее, у нас нечем будет это регистрировать. Я специально это говорю, поэтому Учитель, первое, у нас, кстати говоря, пять Парадигм да, которые написаны, там Парадигма Науки есть, где описаны все парадигмальные основы учительства ракурсом Учителя. Это научные книги, где вы можете ознакомиться со всей Парадигмой, как у нас строится наука.

Итак, у нас с вами сейчас будет практика, с вас – мы вспоминаем имена Аватаров Синтеза.

*- Филипп Марина, Синтез Любви и Синтез Ока, – из зала.*

*- Изначально Вышестоящие Аватары Синтеза Стефан Лада, Синтез Праоктики, Синтез Октического тела Изначально Вышестоящего Отца, – из зала.*

Хорошо!

*- Изначально Вышестоящие Аватары Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Арий Феодора ИВДИВО-Тела Любви Изначально Вышестоящего Отца, – из зала.*

*- Синтез Пралюбви, – из зала.*

Да, ещё Аватара-Ипостась не сказали.

- *Изначально Вышестоящий Аватар-Ипостась Изначально Вышестоящий Учитель Фа-ИВДИВО Октавы Октав Изначально Вышестоящего Отца, Синтез Тела Учителя Фа-ИВДИВО Октавы Октав Изначально Вышестоящего Отца, Управление Фа-ИВДИВО Октавы Октав Изначально Вышестоящего Отца, – из зала.*

Прямо порадовали! Бальзам на душу называется, прямо порадовали! Огнём сказала просто. Сама поняла да? Что сказала Огнём, молодец! И вот у нас с вами Синтез да, где мы начинаем Синтез, кстати говоря, даже та военная операция, которая идёт вообще на Планете Земля, это тоже вопрос стыка Веры и стыка Знаний, Веры и науки. Я по-другому бы сказала, где есть очень большое количество достижений, оружий, ядерного оружия и чего только нет, и при этом веры, где люди верят и, кстати говоря, борьба как раз-таки за выражение любви человеческой, потому что… . Давайте, любовь к народу, любовь к своей нации, любовь к человечеству. Знаете такое, противоположность любви - это ненависть. Вот сейчас идёт борьба, с одной стороны, веры, где во что верят люди, и, с другой стороны, вопрос любви, ну, например, сейчас же в целом, если вот так уже свободно об этом пишут средства массовой информации, что идёт уже такая военная, уже сложная операция, даже уже операцией сложно уже назвать, потому что это уже начинает разворачиваться война, где воюют, кстати говоря, не только Россия с Европой и с НАТО. И Украина, она стала такой площадкой между ними, которая захлестнула это, потому что на самом деле Украина - это в какой-то мере даже посредник между этим, потому что Европа пытается навязать свои установки в виде браков однополых да, где мужчина может жениться на мужчине, женщина может жениться на женщине, при этом завести детей. И в прошлый раз вы говорили да, родитель один, родитель два, родитель такой-то, родитель такой-то, и причём у нас там знакомая есть в Европе, она говорит, ну у нас там таунхаус, с одной стороны одна семья, с другой стороны живёт другая семья. Она говорит, вы не представляете, у меня с другой стороны живут две женщины и пытаются завести ребёнка. Она говорит, я на это смотрю, и когда я поняла, с кем я живу, там же не проверишь. Живут и живут, может, это мама и дочь, и какая разница, ты же не вмешиваешься там в чужую жизнь. Когда мы поняли, где мы купили квартиру, меня, говорит, тошнило очень много дней. Говорит, нормальная семья, пришли, поздоровались, сказали, почему мужчина и женщина живёте, давайте как мы, присоединяйтесь. Она говорит, мне было так плохо, после этого она говорит, мы решили менять вообще жилище, потому что это не нормально. Самое главное да, где просто люди так живут, это, кстати говоря, борьба за любовь на планете, потому что те нормы, то же нормы приняты в Америке официально. У них даже генерал, который вдруг НАТО, да видели, наверное, слышали. натовский генерал, который вдруг понял в какой-то момент, что он женщина.

*- Написано было, да, – из зала.*

Да, и он фотографировался даже в генеральской форме, с серёжками в ушах, с побритой головой, с помадой на губах. Фотографий в интернете полно таких, там стоит со своей парой, таким же генералом. И они управляют армией - вот такие вдвоём, «красавцы» в кавычках. Не, серьёзно! Вы на меня так смотрите, даже рот открыли некоторые (*смеётся*). Это фотографии, которые есть, это реальные факты, это даже не выдумали, даже не фейк. Реальные фотографии, которые они служат причём в армии, это они так развивают армию, где они так, официально с этого года разрешили в армию людей нестандартной ориентации.

*- Есть какой-то штат американский, официально приняли, что дети могут, если их родители не разрешают пол менять, дети могут туда приехать, пол поменять, – из зала.*

*- Это не только в штатах, – из зала.*

*- В других штатах, если родители против пол менять, то можно туда приехать, ему сделают бесплатно, – из зала.*

Да и родители ничего не могут с этим поделать, то есть, получается, что идёт такая, в целом, это же вершина любви, да, то есть это любовь человеческая, это любовь к мужчине, к женщине, это любовь человека к ребёнку, это любовь к человечеству вообще в целом. В целом та борьба, которая сейчас развернулась, это в том числе борьба за любовь на планете, либо это ненависть и демонство. Когда появляются однополые браки, это демонство, которое взращивается и, в целом, когда люди превращаются постепенно в животных. Я даже, тут, когда крымский мост подрывали, я вышла к Отцу, я говорю: «А что теперь будет? Ну вот, что так всё началось». И Отец говорит: «Понимаешь, все, кто это сделал станут дельфинами в следующем воплощении». И Отец замолчал, я говорю: «Как?». «Просто, я не буду больше воплощать людей всех, кто это сделал». И вот было, прямо Отец 33-го архетипа, Отец Планеты Земля, больше их не будет в человеческом виде, это демонство. Отец так коротко сказал: «Теперь будут только дельфинами». Ну и, в принципе, вот дельфины сейчас в море плавают, ну как раз, наверное, в Чёрном, в котором они это сделали. Я серьезно говорю, это то, что сейчас люди делают, борьба за любовь на Планете Земля и где отрицается семья, где отрицается человеческая жизнь, в принципе, это отрицание даже продолжения жизни, потому что… .

Давайте так, однополые браки, у них не будет детей, дети только из пробирки, это дети, которые выросли ментально неправильно, когда они понимают, что у них нет либо папы, либо мамы. Здесь либо папой, либо мамой начинают называть женщину или ещё кого-то, то есть совершенно неправильное отношение к человечеству, это животный мир, который пытаются внедрить. То есть почему это внедрить? Всё началось вот так, если посмотреть, сам ракурс, борьба за человечность и вообще за человека на Планете Земля и борьба по итогам, это за любовь. И поэтому Учителя Синтеза, они пережигают и преодолевают любовь на планете, поэтому почему учебная практика, потому что люди становятся Учителями Синтеза, у них возжигается настоящая Любовь Отца. И на самом деле это повсеместно, это много где, уже часть мира это захлестнуло, вот сейчас у нас прошёл саммит, не знаю видели вы выступление или ещё нет, да и постепенно Казахстан тоже начинает переходить на сторону России. Белоруссия уже на стороне России. Даже этот саммит, когда прошёл, казахи тоже имеют свойство. Казахи есть нормальные мужчины, нормальные женщины, когда они не допустят однополых браков. Это считается, ну просто это болезнь. В принципе, у нас это считается психиатрическим заболеванием. У вас это тоже считается психиатрическим заболеванием.

*— Это же и есть психиатрическое заболевание, считай или не считай, - из зала.*

У нас да. А в целом в Европе даже педофилию сейчас постепенно выводят из нарушения, когда это считается нормальным. Я специально говорю, что уже появились научные труды, где педофилия — это нормальное выражение любви, в кавычках. Это уже полгода назад выпустили первую научную диссертацию на эту тему, с проверкой, якобы психиатрии всех больных мужчин и женщин на эту тему, что они нормальные люди, что вы к ним докопались, давайте не будем их садить в тюрьмы, давайте пусть они живут, как они могут. Если ребёнок сам такой… тема неприятная, но я специально вам показываю. Если так вскрыть, что происходит на Планете Земля, это идёт борьба за любовь, борьба за человека, борьба за вообще состояние женщины и мужчины, за детей, которые живут на Планете Земля, пока всё это не перемелется на планете, не пережгётся. Кстати, Путин на саммите в пятницу объявил, что это идёт борьба именно России и НАТО. То есть не сама Украина, потому что украинцы тоже против этого. И почему прошёл референдум, где они примкнули просто и сказали, мы не хотим так больше жить. Я сама вам рассказывала, что у меня очень много родственников, которые на Украине, всё это прокатили на себе. И когда они рассказывали, женщин, приезжают украинские войска, вышвыривают из машин, и говорят: «А теперь это наше, ты пешком иди домой». Или там у пенсионеров тоже забирают машины и просто уезжают. Ещё военной операции не было, так было. То есть когда заходили, просто били людей, которые говорят на русском языке в магазине. И у меня жил там дедушка, и он говорил, я уже в магазины уже не могу ходить, потому что, если он украинский плохо знает, если скажу на русском, там побить могут. Если зайдут нацисты, просто мордобой. Это вот нигде не показывается. Вряд ли даже у вас это показывают по телевизору, потому что пытаются тщательно завуалировать, тщательно скрыть. Дедушка переехал сразу, сейчас он живёт в России, потому что говорит, кушать надо, на машине ездить тоже надо. Потому что 80 лет, и ему уже сложно передвигаться пешком, хотя он хорошо водит просто. Он говорит, я хочу нормально жить, я не хочу такого больше. Сейчас он уехал. Теперь город вошёл в Россию, и он сидит, радуется. Люди этого не поймут. Те, которые там не пожили. Те, которые не видят эти новости, потому что это настолько завуалировано так, как это хочется по телевизору. И только те, у кого действительно родственники живут на Украине, они понимают, что это такое и что там происходит теперь на данный момент. И причём я не защищаю сейчас Россию, я не защищаю кого-то другого. Просто по факту. Я там много времени сама провела. У меня всё детство там прошло на Украине. Я знаю, что это такое и как новости умеют повернуть ракурсом тем, как удобно. Если, знаете, война же может быть не только оружием. Она может быть и информационная, она может быть биологическая. Это коронавирус, кстати говоря. Это биологическое оружие. Это официально постепенно признают биологическим оружием. Сейчас оспу начали распылять. Там оспа обезьян называется. Это же тоже искусственно созданный штамм оспы, причём она очень опасная. И там люди не умирают от него, но они остаются на всю жизнь инвалидами потом. Это ещё даже страшнее, потому что коронавирусом переболел и пошёл дальше жить. А?

*-Всё, - из зала.*

Ну, в общем я к тому, что сейчас что происходит на планете. Почему Отец всё больше и больше людей вводит в Учителей Синтеза, чтобы в людях появилась настоящая любовь, чтобы человечество возгорелось, вспыхнуло только на Любовь Изначально Вышестоящего Отца. Потому что самому дойти до Любви, как таковой настоящей, это очень сложно. Мы привыкли больше чувствовать. Мы привыкли больше эмоционировать. Мы привыкли думать о том, что любим. Но сама Любовь как таковая, каждый из вас скажет, у меня есть любовь настоящая. И мы с вами согласимся, что есть любовь. Но есть ли у вас Любовь именно Учителя? А вы попробуйте дотянуться до 509-го выражения Любви. Вот там Любовь настоящая. Это очень сложно. Поэтому тот конфликт, который сейчас назревает, это начинает уже постепенно, знаете как, перерастает уже в объединение стран — Россия-Китай, Россия-Индия, Казахстана, Белоруссии. Сейчас формируется одна коалиция против другой коалиции — Европы и Америки. В принципе, там даже большое направление, которое они сейчас делают, они пытаются заработать оружием, чтобы поднять свой экономический статус. Они очень много продают сейчас оружие, и они на этом зарабатывают. То есть им на самом деле не интересна национальность, им не интересны эти границы. Вообще им всё равно, как Украина живёт, как живём мы, как кто живёт. Главное, чтобы на этом заработать. То есть там очень много оружия. Посмотрите, столько-то миллионов оружия, там выделили техники, выделили то-то, они же всё это продают, не просто так выделяют. Знаете, сколько они зарабатывают на этом? То, что экономика в последнее время в Европе и в Америке начала падать. А если экономика падает, её как-то надо поднимать. Чем можно поднять экономику? Кто будет покупать там их технику, машины и так далее? Знали бы, ну не та нужда, на которую прямо люди пойдут, сразу кинутся всё покупать. Оружие является одним из самых выгодных, самых дорогих экономических продаж, за счёт которых способны заработать страны. В принципе, нам много таких консенсусов, которые набираются, набираются, набираются и постепенно получается то, что получается.

И вот давайте вернёмся с этой печальной ноты. Хотя, знаете как, есть такое понятие — Воля Отца. Если Отцу надо пережечь, оно пережигается. И постепенно, когда-то это тоже закончится. Живём мы в такое время, когда такая сложная ситуация, хотя это вас тоже в целом затрагивает минимально. Но у вас тоже когда-то Украину тоже пытались устроить ещё в январе. Помните? Вам же Украину пытались, такую же ситуацию устроить, как здесь. Хорошо, что Казахстан тогда примкнул не к Европе. Если бы Казахстан тогда попросил помощь у Европы —это преодолеть, вас бы разнесло вообще полностью. А тогда обратились к странам ОДКБ. Там же тоже входит тоже Российская Федерация. Вошли войска, быстро всех обратно отправили в Европу. Там, кстати говоря, поймали тех, кто приезжал. Они были навозные люди, которые это всё устраивали. И всех расставили по местам. У вас это всё закончилось. Тоже самое в Белоруссии сделали, когда Лукашенко. Помните? Была дама. Как её зовут? Тихо, тихо…

*— Тихоновская, - из зала.*

Да, Тихоновская. Тоже самое, ей же заплатили, и она пыталась поднять такой же бунт, как здесь, только по-своему ракурсу. И тоже самое, её быстренько вывезли, она же сейчас в Европе живёт.

*— Кстати, тенденция женщин да? В премьер-министры, в президенты пытаются женщины прорваться разными путями …*

Пытаются прорваться, да.

*-*  *в Европе партия, да, и в Италии сейчас победила партия, во главе там премьер-министр женщина, - из зала.*

Нет, с одной стороны, это правильно, когда должны быть и мужчины, и женщины. Это, в принципе, правильно. У нас, допустим, 64 Аватар-Ипостаси. Там же мужчины и женщины, они управляют тоже целым архетипом материи. Это правильно. Просто здесь единственное, когда кого-то пропускают, особенно, если пропускают женщину, бывает, когда ставят того, кто, например, кем можно управлять. То, что мужчина, у него есть такое. Бывают женщины, которые никогда не допустят такого. А чаще всего ставят того, как Тихоновская, кем можно крутить. И кому можно внушить что-то, давай сделаем вот так, давай сделаем вот так, как я хочу. Как вот это партия, с этой, Мэлони, да, которая, дама. Даже в избирательной кампании она рекламирует себя в виде двух дынь. Не видели такую рекламу? Ну посмотрите в интернете, наберите «партия Италии», где она с двумя дынями рассказывает о том, ну в общем показывает, как она хочет быть депутатом, она в руках держит две большие дыни и говорит: «Выбирайте меня. Потому что в голове у неё такое растёт» (*смех в зале*). Дыня, ну гор-дыня. Правильно? То есть если человек, в депутаты выбирается с двумя дынями, ну она свои женские прелести пыталась показать, что, если вы меня выберете, будет женщина с определёнными возможностями.

*— Будет всех кормить, - из зала.*

Нет, это не кормёжка, на самом деле, называется по-другому. Называется, как женщины стоят у дороги только политически.

*— Это любовь, - из зала.*

Это не любовь, это ненависть. Это ненависть. Наработка ненависти наоборот. И представьте, такой человек с гордыней. Не буду, не хочу сейчас эти слова произносить, ну в общем, которая выбирается во власть. Кто таких пропускает? При этом у нас там наше подразделение, у нас там есть Учителя Синтеза. Они это преодолевают и пережигают тщательно. При этом даже факт — нормальный человек будет убеждать людей тем, что он построит, что он сделает, тем, что он сформирует, как он людям поможет, либо как он дыню в руках держит и показывает свои женские возможности. Что там будет потом с этой страной? Это вот увидьте в голове, это просто сидит в голове, когда у правительства, депутатов это нормально, извините за это слово — извращение.

*— Это свобода у них, демократия, такое понятие, - из зала.*

Демократия — это власть демонов, демо-кратия, дем — это демонство. Поэтому, знаете, здесь нужно понимать, что у нас сейчас очень серьёзная ситуация, когда ядерная война ещё стоит на пороге. Даже вчера выходила к Отцу. Отец сказал, что ядерный взрыв в какой-то мере может быть, если мы это не будем преодолевать. В принципе, даже та учебная практика, которая у нас сейчас введена на территории России, на территории Казахстана, Белоруссии, в целом на всей территории Планеты Земля, она даёт возможность наработки большого количества Учителей Синтеза. Давайте так, чем больше людей будут выражать Любовь, а так как вы становитесь Учителями Синтеза, вы становитесь явителями Любви Изначально Вышестоящего Отца, настоящей Любви Изначально Вышестоящего Отца, чем больше будет людей, которые будут выражать настоящую Любовь, тем быстрее всё это преодолевается на планете. Потому что это всё, что происходит, нарушение Любви.

Кстати говоря, у нас Путин, когда выступал по поводу присоединения, я не знаю, вы смотрели эту, речь его. Вряд ли смотрели. В общем он сказал такую интересную мысль. Он сказал, что у нас вообще в Росси есть два достояния, за которые мы очень сильно боремся. Это за мысль, и он сказал, второе — это философы. И он там как раз сказал, что мы никогда не допустим, чтобы у наших детей был родитель один, родитель два, чтобы у нас были однополые браки. Мы этого никогда не допустим. Будем всегда против этого. Я сейчас не буду пересказывать эту речь, просто вот этот контекст, когда

*— Подсказку даёт, что наше спасение — это наша мысль и философия, - из зала.*

Да. В принципе, он так языком Синтеза хорошо сказал. Целая фраза была про философов, он сказал, что наших философов многие в мире не принимают, но мы тщательно будем отстаивать. Прямо философов, прямо эту речь сказал. Я по-своему сказала, он своими словами. Если хотите посмотреть, в день присоединения четырёх вот этих областей украинских, он сказал, что наших философов не все принимают, не все понимают, но это наше достояние — наша философия.

Это очень сложная тема, которая сейчас на Планете Земля развивается, разрабатывается, поэтому, чтобы мы понимали, что происходит. Знаете, Наука — это ещё и Взгляд. Когда мы можем это видеть не просто с позиции СМИ, как они нам преподают, с позиции как люди верят, не верят, показывают, как оно есть на самом деле, как это можно сказать, как оно есть. То есть как это с позиции Изначально Вышестоящего Отца и Аватаров Синтеза, всегда начинаются какие-то вопросы: а почему так, для чего, почему мы живём именно в это время. И хочется, не просто хочется, а мы всех направляем, выходите к Аватару Синтез Кут Хуми, к Изначально Вышестоящей Аватарессе Синтеза Фаинь, к Изначально Вышестоящему Отцу и сами задавайте эти вопросы. Потому что мы все, чтобы разобраться в этой ситуации, мы все должны задавать вопросы Отцу и Аватарам Синтеза, чтобы понять, объясниться, чтобы научиться, чтобы какие-то аспекты определять. Потому что постепенно Казахстан тоже переходит на другую сторону. И Казахстан не хочет плясать под дудкой европейских законов. Потому что газ там закончился. Они сами там, Америка ещё дополнительно два газопровода взорвала, чтобы уже окончательно их отсечь, потому что они были привязаны к этим газопроводам. И у них теперь начинаются весёлые времена, когда газа нет и закрываются предприятия. И я даже ездила, Синтезы вела, у них на тот момент, года четыре назад, три года назад было, у них постоянно были холодные батареи даже зимой. Люди на Синтезах сидели иногда в куртках.

*— Во Франции закрыли все высшие учебные заведения, потому что топить нечем, - из зала.*

Ну, представьте, что они сами себе делают, как они… , отношение к людям. Они закрывались из политических соображений. Газ, там уголь и так далее. Люди остаются… . Давайте так. У нас, когда холодно, ко мне уже с утра подошли люди: «Давайте включим может быть, обогреватель, чтобы было тепло». Мне сейчас жарко на самом деле. И у нас, когда холодно в помещении, даже как-то странно. Правда? А там? Допустим, я общалась с нашими ребятами, которые живут в Германии. У нас принято, говорят, когда ты уходишь из дома выключать батареи даже в минус 20. Я говорю: «Как же вы ходите?» «Дом холодный покрывается инеем, но потом приходим, отапливаем, одеваемся тепло».Это было ещё три года назад ещё, когда этой ситуации не было. Представьте, что сейчас у них там будет. Я серьёзно говорю. Да, вела несколько курсов Синтеза. Мы приезжали на Синтез, потом с командой говорили, давайте хоть на Синтез не выключать батареи, потому что утром приходишь, холодно бывает. Два Синтеза. Утром приходишь, батареи ледяные, всё покрылось корочкой льда, просто всё. Сидели холодные, всё холодное. Сидим три часа в куртке, потом батареи нагрелись, к вечеру стало тепло. Потом опять на ночь надо выключать отопление по закону, чтобы утром опять прийти в ледяное помещение, то есть у них это нормальная традиция. Она говорит: «Мы экономим». Замечательно, что вы экономите. Давайте говорю, на Синтезе не выключаем. Договорились, что, когда Синтезе, мы нарушаем правило. И у нас тепло. Всё остальное время, как вы сами решите, то есть у них до марта, специально говорю, до марта у них отключают даже иногда отопление специально. Допустим, утром греют меньше, потому что утром люди должны идти на работу. И только вечером после пяти у них прибавляется счётчик, чтобы вечером было теплее, то есть иногда, когда ты уходишь, тогда перекрывают батареи. Иначе там приходят такие счета, что просто мы платить не можем. Это очень дорого стоит. Представляете?! Это люди, которые хорошо работают, у которых свой бизнес, у которых хорошая зарплата, Они не способны оплачивать отопление, пока их нет дома. Представьте, дом замерзает. Даже обои, промёрзло помещение, отклеиваются. Вот такие дела. Что сейчас будет? Зима покажет. Я думаю, что это зима будет ключевая. Просто, знаете, спасибо Аватару Кут Хуми, что я это видела смотрела и тогда поразилась ещё, что отключаются батареи. Мы привыкли, когда постоянно жарко. Я ездила в Бородино, там минус 50 на улице, домой заходишь просто там жара, так топят батареи. И у вас также тепло бывает, и то поломки были когда-то отопления. Мы нормально живём, у нас тепло.

И, кстати говоря, это отношение вашего правительства к вам, когда у вас не перекрывают так счётчики и вам дают и воду горячую и так далее. И когда Украина, кстати говоря, Крым был Украина, у них же не было отопления, было перекрыто. Я приезжала, у них крымчане приходили на Школы, говорили: «Мы придём вот именно в это время, мы опоздаем на два часа». Я говорю: «А почему?». «Неловко говорить, но у нас пока Украина перекрыла там каналы, сейчас уже там всё открылось, и у нас даётся вода только, например, с 10 до 12 дня. Всё остальное время ни холодной, ни горячей воды. Вот так относится наше-то правительство».

Ну, а что делать? Мы переносили время, потому что мыться тоже надо, два часа в день вода, она поступала в некоторые участки. Я серьезно говорю! Несколько лет назад я ездила в Крым, и вот так Украина подавала иногда воду людям, чтоб, знаете, помыться и набрать воду. Представьте, ребёнок маленький, если нет воды вообще, ну это когда в деревне живёшь, ты вышел к колодцу, ты набрал воды и что-то там сделал, баня есть. А если это город, вот так вот выйти. Где ты возьмёшь воду? Если всё перекрыто! Ну в общем мы на этом завершаем, я просто вам показала ситуацию, что мы так ездим по разным городам, смотрим, что где происходит да, и удивляемся, как люди живут, потому что этого, к сожалению, по телевизору не увидеть.

Сейчас у них всё включилось, мы потом на Школе делали практики, просили, чтобы включили воду да, как раз всё это перестроилось, открыли шлюзы и в общем всё это набралось. У них сейчас вода есть, и полностью подача вся налажена. То есть мы, мы очень много практик делали, чтобы это всё перестроилось, даже ещё Морий Свет были, они там тоже, Аватары Синтеза очень активно повзаимодействовали по территории, чтобы всё это включилось, у них всё. Всё это наладилось, поэтому в целом крымчане, они сейчас счастливы, теперь у них, хотя бы есть вода и постоянно свет! Они говорят: «Представляете, когда мы вошли в состав России, у нас теперь каждый день есть свет!». Я говорю: «А что как это было раньше?». Она говорит: «Вы не понимаете, у нас не всегда был свет, не всегда была вода, то есть мы жили, когда нам дадут, мы счастливы. Если выключилось, то сидишь со свечкой». И вот нам, в современности да, сейчас уже не понятно, ну как так можно жить. А так действительно было, и то есть вот постепенно Европа себя тоже в это загоняет. И они пытались отремонтировать газопровод, и у них не получилось. Это очень дорого! Представьте на глубину океана, на глубину огромной воды, моря Балтийского нырнуть, ещё выкачать воду из этих труб, которая туда залилась, всё это построить, они уже не способны. А это всё за их счёт должны делать, потому что они сами взрывали, сами пусть строят. И теперь Газпром столько завернул цену за газ, знаете, у нас люди там продуманные. Советский Союз, когда у нас был, раньше продавали дёшево и много, а сейчас продают мало, но очень дорого. И в итоге мы получаем те же суммы.

- *Но больше, – из зала.*

Нет, даже не больше, мы получаем то же самое, что получали раньше, только газ теперь остаётся у нас. Да, объёма стало меньше, цена выросла просто в разы. И, получается, ещё и в рублях нужна оплата, это для них ещё не выгоднее, то есть и, получается, что они себя сами загоняют в эти сложные ситуации. И это отношение их правительства к людям. Ну, это же нечеловеческие условия, когда так невозможно, когда к нам европейцы, когда приехали, они заходят в наши магазины и говорят: «А почему у вас всё продаётся, у нас ничего нет?». Они тоже удивляются, много репортажей на эту тему, когда просто в Европе, у них уже начинают по всей полке, то, что останавливается производство, нечем отапливать, потому что газ, это вся химия, вся промышленность, бензин, сейчас посмотрите, что во Франции, в Париже творится, у них нет бензина вообще, машины останавливаются, потому что нет нефти.

- *Пусть в Россию приезжают греться, – из зала.*

*- Я уже пригласила, – из зала.*

Мы-то всегда рады! Просто придётся жить по нашим условиям. Понимаете?

*- Просто Синтеза там нету, слабо, мало Синтеза, – из зала.*

Там есть команда, там есть команда, по-моему, пять, шесть подразделений.

*- Слабые, – из зала*.

Нет, мы не будем говорить – слабые.

*-Нет, я имею в виду Синтезов мало там, – из зала.*

Синтезов? Ну, в Германии более-менее Синтезы идут, по Европе да, там. У них немного Синтезов. В Германии более-менее, когда я ездила, мы накрутили так, что у них прямо параллельно пять, шесть Синтезов шло в какое-то время. Сейчас вот, наверное, уже закончилось, вот я уезжала, у них было где-то пять-шесть Синтезов, детский, немецкий, был Синтез параллельно первый курс, был Синтез ещё один параллельно в другом подразделении там. Ну в общем вот так наш Синтез шёл, и ещё шла Школа, и ещё параллельно у нас было где-то около шести, то есть пока была вот такая, кстати говоря, концентрация Огня на территории. Было всё хорошо, и вот у нас страны достаточно хорошо дружили. Вспомните годы, когда вот ещё до коронавируса, это всё мы нарабатывали, нарабатывали, как только мы перестали там вести Синтез, это всё потихоньку пошло на спад. Представьте, сколько Огня нужно на территории, я сейчас не к Владыкам Синтеза, а сколько нужно Огня на территории, чтобы пережечь эту ситуацию. И вот мы Синтезом можем это преодолеть. Пока Синтезы были, ситуация была, знаете, под контролем, потому что всё пережигалось. Как только закрыли границы, нас то туда не пустили, постепенно начало всё сходить на спад. И сейчас вот сложное взаимодействие с президентом даже с этой страны. Хотя Макрон сейчас во Франции, он пытается договориться с Россией, он уже понял, куда он вляпался, с Германией тоже когда-нибудь к этому подойдёт. Всё. Практика.

*- Синтеза мало, потому что население большое, 800 миллионов, не хватает этого Огня, - из зала.*

Надо просто, даже не просто население, нужно очень много вести именно Синтезов. Там, сложность в том, что один, двое человек только ведут на немецком. И там нет большого количества населения, которое понимает, русскоязычного, то есть там нужно нарабатывать этот Синтез на немецком. Ещё, если немцам сейчас в этих условиях сказать, что это русская Философия Синтеза (*смех в зале*). Это будет сложно! Практика.

**Практика 1.****Стяжание введения в Учебную практику к Изначально Вышестоящим Аватарам Синтеза Кут Хуми Фаинь и 512-ти Изначально Вышестоящим Аватарам Синтеза и 512-ти Изначально Вышестоящим Аватар- Ипостасям.****Стяжание Рождения Свыше 33-м архетипом.**

*Возжигаемся всем Синтезом каждого из нас.*

*Вывод вот такой, вот сейчас подвели Аватары Синтеза. Возжигайте их, возжигаемся всеми Ядрами Синтеза, вспыхивайте однородным телом, возжигайтесь, вот пару фраз вот договорю, вот Аватаресса Синтеза Фаинь, Аватар Синтеза Кут Хуми вам такой вывод делают, что нам сейчас на Планете нужна большая концентрация Синтеза, потому что даже военные операции, которые сейчас вот там война, которая развёртывается в Воле Отца. И если мы, помните мы говорили короновирус— это Воля Отца, многие возмущались, у нас даже убегали из Служения, говорили, что как короновирус Воля Отца, потому что короновирус сдержал ядерную войну. Люди отвлеклись на болячку, у нас тогда кстати говоря, развёртывалась ядерная война Китая и НАТО, они более-менее после этого короновируса смогли договориться. Но после этого нашли другое направление сейчас, сейчас здесь идёт военная операция с Украиной. То есть и так или иначе это вот пытаются подвести к ядерной…, кстати говоря, единственная страна, которая два раза применяла ядерное оружие - это Америка. Больше никакая, ни одна страна в мире никогда не применяла ядерного оружия. Это просто вот, чтобы историю знать. Это тоже полезно. Поэтому мы находимся, я бы сказала на грани фола сейчас с человечеством, где мы должны развернуть такое количество Синтеза и Огня на Планете, где Синтез выше чем Воля Отца. И только Синтез способен это всё преодолеть. Вот мы даже сейчас вот эту тему затронули, что это, когда было много Синтеза на территории, когда шёл, не просто команда, которая служит, на самом деле концентрация Синтеза на территории разворачивается только ведением Синтеза. Вот когда вы приходите на Синтез и чем вас больше на Синтезе, тем больше территория укутывается. Мы тоже, когда вот у вас учебная практика закончится, вы тоже концентрируете Синтез. Но вы концентрируете настолько, на сколько мы это умеем, да, насколько мы на это способны, насколько у нас это получается и то сколько Отцу надо, это разворачивается только Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. И поэтому чем больше Синтеза на территории, тем быстрее это всё пережигается. Поэтому вот пока в Германии было большое количество Синтеза, на территории там, на сколько я знаю, кстати говоря в Европе шёл Синтез и он начинался, и он закрылся. Он не дошёл до конца, и он закрылся. Даже не из-за территории, просто вот ну там что-то команда в общем не смогла, потому что они живут вообще в разных городах, там собираться сложно, хотя собираться. Вот мы там захотели и поехали, даже вы, например, приехали свободно куда-нибудь там, я смотрю приезжают то в Новосибирск, то ещё куда-то, наши то летают, но знаете, когда страны большие вот, у вас ещё остался масштаб Советского Союза, для нас с севера на юг доехать это в принципе, как бы нормально. Я к вам добиралась сутки вчера, для них доехать три-четыре часа это очень большое количество времени, то есть там свои понимания территории, просто всё познаётся в сравнении, да, и когда говорят, я приехал за полтора часа с другой территории. Думаешь, тебе повезло, ты так быстро доехала. И так практика.*

*Возжигаемся Синтезом Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся однородным телом. Это вам ещё намёк команде, что Синтез завершается, у вас ещё осталось четыре Синтеза, но должно быть большое количество курсов Синтеза, которые идут на территории Казахстана, очень много Синтезов, чтобы вот просто держать эту ситуацию под контролем. Контроль, самый вершинный контроль- это всегда Синтез. Не будет Синтеза, вот мы сейчас на Германии показали, даже что происходит, потому что начинается конфликт. И начинает вылазить то, что раньше Синтез это пережигал, я сейчас вообще не про Германию, а вот про состояние, да, там, где начинает идти упадок Синтеза, всегда вот будет вылезать то, что Синтез раньше пережигал. Хотя там сейчас идёт Синтез, и команда очень сильно поддерживает, но уже не получается держать вот такой объём Синтеза как было, за счёт того, что было очень много разных Синтезов, которые один так пережигал, другой так пережигал, другой так пережигал. Там детский, взрослый, первый, второй, третий, четвертый курсы и вот пахтали большой объём Синтеза, и вот, и на Планете даже было спокойно и тихо.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, Главами Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца, 448-й пра-ивдиво-реальности ИВДИВО.*

*Проникаемся Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. И переходим в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца, к Главам Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящим Аватарам Синтеза Кут Хуми Фаинь 448 пра-ивдиво-реально ИВДИВО.*

*Встали, развернулись в зале перед Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, в форме, в той форме Учителя Синтеза, который у вас есть на данный момент, специально выводим, чтоб её сейчас преобразить. И мы приветствуем Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, вам Аватары Синтеза Кут Хуми Фаинь улыбнулись, немножко подошли вперёд. И мы синтезируемся, очень близко подошли к нам вперёд. И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь и стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца, проникновенности Синтезом Синтеза и Синтезом ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца, и проникаемся этим Синтезом.*

*И проникаясь, насыщаемся каждой клеточкой, каждой Частью, Системой, Аппаратом, Частностью, насыщаемся, впитываем Синтез Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, не просто укутываемся, а начинаем насыщаться, концентрироваться.*

*И мы насыщаемся, проникаемся, концентрируемся.*

*Ещё проникаемся.*

*Прониклись. И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь и стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, Синтез Изначально Вышестоящего Отца 61-х Метагалактических Философских Чтений Синтеза. И просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, концентрировать, заполнить каждого из нас и синтез нас Синтезом Изначально Вышестоящего Отца 61-го Синтеза. И проникаясь теперь, концентрируясь, заполняемся, насыщаемся и просим максимально плотной концентрации, насыщенности и даже сгущенности Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в его однородной насыщенности в каждом из нас и синтезе нас синтез-физически собою.*

*И проникаясь, заполняемся, концентрируемся, насыщаемся, и Синтез заполняет ваши…, и просим заполнить Синтезом наши Части, Системы, Аппараты, Частности, концентрируемся этим.*

*Насыщаемся клеточкой, каждой клеточкой, каждым ядрышком, межклеточным пространством.*

*И мы, проникаясь, насыщаемся и продолжаем заполняться, нас Аватары Синтеза Кут Хуми Фаинь очень плотно концентрируют.*

*И проникаясь, возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым в каждом из нас и синтеза нас.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, и стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Синтез Синтеза, Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. И просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, ввести каждого из нас в Учебную практику к Изначально Вышестоящим Аватарам Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь 64 Синтеза Синтеза, 64 Синтеза ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца, 64 инструмента в явлении Учителя 61-го Синтеза каждому из нас и синтезу нас.*

*И просим развернуть новую Форму, разворачиваемся Мечом, всеми инструментами каждого из нас, возжигаемся, вспыхиваем этим. И далее, мы, синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза, Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем Учителя 61-го Синтеза каждому из нас и синтезу нас. И проникаясь, возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем этим.*

*И возжигаясь, просим развернуть каждого из нас Учителем.*

*И далее, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь и стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем Ядро каждому из нас в явлении Учителя Синтеза, состоящим в Учебной практике, и просим ввести каждого из нас в Учебную практику.*

*И синтезируясь, перед вами зависло такое чёрного цвета ядро, оно такое эманирующее, знаете такого блестящего чёрного цвета, мы впитываем его. И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь 64 Синтеза Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, 64 Синтеза ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас в явлении 64-х инструментов и стяжаем 64-рицу Служения, 64-рицу Служения Учителя Синтеза, находящегося в Учебной практике каждому из нас и синтезу нас. Проникаясь, возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем этим. И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем 64 Синтеза Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, 64 Синтеза ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. И просим преобразить каждого из нас ракурсом 64-х инструментов, 64-х рицы Служения. Возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем этим.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтеза Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. И стяжаем ночные и дневные обучения каждому из нас в явлении Учителя Синтеза, находящегося в Учебной практике, до завершения прохождения всех 64-х Синтезов Изначально Вышестоящего Отца.*

*Хорошо.*

*И мы возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, разворачиваемся Ядром, вспыхиваем Нитью Синтеза каждого из нас Учебной практикой. И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем 512 Синтезов Синтеза, 512 Синтезов ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца. И просим ввести каждого из нас в Учебную практику, на ночные обучения, в служение 512-ти Изначально Вышестоящим Аватарам Синтеза, Изначально Вышестоящим Аватар-Ипостасям каждого из нас. Проникаемся, возжигаемся этим и просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, наделить нас допуском к библиотекам в учебной практике, книгам, учебным материалам, залам тренингов и практик в зданиях Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца, и в экозданиях в целом. И проникаясь, возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем этим.*

*И теперь Аватар Синтеза Кут Хуми идёт к нам, поворачивает от нас налево, и мы идём за Аватаром Синтеза Кут Хуми, пешком передвигаемся.*

*И мы подходим, повернули направо и теперь Аватар Кут Хуми такой делает взмах рукой, что мы идём налево, поворачиваем налево по коридору. И перед вами большие двери библиотеки Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца, большие красивые двери, такие выпуклые, такие знаете как пирамидками, дерево вырезано, полупирамидками, такое вот оформление имею ввиду, такого орехового тёмно-коричневого цвета двери, они открываются, с бронзовыми ручками, заходим внутрь.*

*И перед вами большая библиотека Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца. И в этой библиотеке, мы проходим, здесь уже создан кстати говоря раздел учебной практики, и мы заходим внутрь библиотеки. Аватар Кут Хуми открывает двери, то есть там такие вот знаете, как ставни такие небольшие двери, как перилы такие, открываются двери, мы заходим внутрь. И подходим к стеллажам, где написано «Учебная практика Компетентных ИВДИВО». Мы заходим в эту практику, большие стеллажи светло-коричневого цвета дерева, полки, где-то закрытые стеклом на ключ, где- то, поэтому её специально показываем, что есть книги, которые закрыты на ключ и для них нужен допуск. И вот мы сейчас стяжали этот допуск.*

*И мы заходим внутрь, распределяемся по залу, здесь где-то около четырёх таких проходов больших, и каждый подходит к этому проходу, и останавливается где вас останавливают Аватары Синтеза Кут Хуми Фаинь. И каждый останавливается перед тем названием Должностной Компетенции, которые у вас есть. Так как у вас здесь у всех разные должности, каждый останавливается перед той полочкой, которую вам определили Аватары Синтеза Кут Хуми Фаинь. Встали. И к вам начинают по воздуху тянуться книги, несколько книг. Вы берёте вот те книги, которые тянутся вам по подобию. Вам Аватары Синтеза Кут Хуми Фаинь разрешают выбрать самостоятельно книгу, потому что вы должны не только книги, которые вам дают, а вот знаете, как по вашему внутреннему миру, вот что вам близко. И посмотрите есть книги, которые прям начинают знаете, как вот вырываться с полки для того чтобы их взяли. Вот берём несколько книг, одну две книги, таких, которые вот прям, вас тянет, магнитит к этой книге, берём её обязательно. Она может быть, как внизу, там есть полки, вот прям практически у колен называется. И полки, которые выше вашего роста. Здесь стульчики не нужны. Для того, чтобы вставать там на лесенки, ступеньки. Вы просто взлетели, взяли книжку, вернулись опять. У некоторых из вас книга наверху. Давайте так. Выбираем книгу. Давайте так. Первую, самостоятельно.*

*Хорошо. Каждый достал книгу. Кто не понял, что делать, тому помогли. И теперь, мы стоим на месте. К вам подходит либо Аватар Синтеза Кут Хуми, либо Изначально Вышестоящая Аватаресса Синтеза Фаинь, либо просто вот так по воздуху к вам начинают, вот так держим руки ладошками вверх и к вам начинают на руки ложиться книжки. Книжки, альбомы, журналы, даже такие рабочие тетради, всё это кладется вам на руки, где-то около пяти, шести книг, если тяжело держать, вы просто вот утверждайте, что они зависают в воздухе. Это вам книги даются до завершения, либо до завершения учебной практики, либо на год, для тех, у кого учебная практика будет больше чем четыре месяца. Потом через год эти книги сдать.*

*Хорошо. Книги появились в ваших руках. Выходим из этого стеллажа. Идём за Аватарессой Синтеза Фаинь. Она стоит перед вами, она вам так взмахнула рукой: что посмотрите на меня, идите ко мне. Поворачиваемся к Аватарессе Синтеза Фаинь. Идём к Аватарессе.*

*Встали, развернулись перед Изначально Вышестоящей Аватарессой Синтеза. Синтезируемся с Изначально Вышестоящей Аватарессой Синтеза, стяжаем Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца и просим ночных и дневных обучений каждой книге, чтобы мы её прочитали за период учебной практики. Проникаемся, над вами, над головой зависает Огонь, такой как шарик Огня с фиксацией, чтобы вы выходили, читали эти книги. Здесь альбомы, обратите внимание, тетради, где писать в них нельзя, но как учебное такое пособие, методические материалы с картинками, схемами, голограмками и так далее. То есть здесь очень много разных таких направлений.*

*И так мы выходим за Аватарессой Синтеза Фаинь из библиотеки. И теперь, прямо из библиотеки переходим в свои личные здания, самое вершинное здание каждого, у вас должно быть на первой высокой пра-ивдиво-реальности, в самое высокое здание. Может быть вы стяжали где- то в другом месте, туда переходите. И переходим на тридцать третий этаж. Для тех, кто первый раз у вас в 448-й пра-ивдиво-реальности 33-го архетипа, появляется здание. Становимся на 33-й этаж, здание есть у всех. Кладём книжки на полочки, аккуратно, не помять, книги вернуть. Положили. Хорошо.*

*И из этого зала мы возвращаемся в зал к Изначально Вышестоящим Аватарам Синтеза Кут Хуми Фаинь, забираем, кстати говоря, вот эти давайте книги, которые вам нужно сдать и просим Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь стопкой развернуть книги, которые уже нужно сдать, их время пришло. Со всех зданий. Освобождаем место для книг. Иначе поставить некуда.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, переходим в 448-ю пра-ивдиво-реальность ИВДИВО. Встали, развернулись.*

*Просим у Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь прощения за некоторые просроченные книги, когда нужно было сдать, не сдали, сдаём целую кипу, там у кого-то 10-15 книг, даже 20 кто-то из вас книг вынес, то есть большая целая стопка. Книги с разных в общем, года служения. Иначе вам не дадут новые книги, если вы не сдали старые. Сдаём книги.*

*Вы можете увидеть, как подходит библиотекарь, принимает ваши книги, начинает их распределять по стопочкам, чтобы их разложить. Там такой мужчина в возрасте, немного пожилой. С седыми волосами, он вот к вам вот подошёл и начинает распределять книги. Мы приветствуем его мысленно. Сдали книги.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, возвращаемся в 448 пра-ивдиво-реально ИВДИВО. Становимся в зале перед Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь в форме Учителя Синтеза. И синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем 64 Синтеза Синтеза, 64 Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем 64 инструмента Учителя Синтеза учебной практики каждому из нас. И возжигаясь, преображаясь, вспыхиваем этим.*

*Далее, мы, синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца в явлении Рождения Свыше каждого из нас и синтеза нас Учителем 61-го Синтеза. Проникаясь, возжигаясь, преображаемся этим.*

*И возжигаясь, преображаясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом 513-й пра-ивдиво-реально ИВДИВО и переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца.*

*Встали, развернулись в зале перед Изначально Вышестоящим Отцом, приветствуем Изначально Вышестоящего Отца. И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца 61-х Метагалактических Философских Чтений Синтеза. Просим заполнить каждого из нас и ввести в 61-й Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И проникаясь, разворачиваемся формой Учителя Синтеза и Учителя 61-х Метагалактических Философских Чтений Синтеза.*

*И проникаясь, заполняемся, концентрируемся, насыщаемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца и синтез-физически собою.*

*И возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем этим. Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, стяжаем Ядро Синтеза Изначально Вышестоящего Отца с Прасинтезностью в этом ядре каждым из нас в явлении Учителя Синтеза Учебной практики, впитываем это.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 512 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца от Синтеза Образа Отца Изначально Вышестоящего Отца до Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждого Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза, Аватар-Ипостаси. И просим заполнить введением нас в Учебную практику Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь и 512-ти Изначально Вышестоящим Аватарам Синтеза и 512-ти Изначально Вышестоящим Аватар- Ипостасям. И проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, просим заполнить каждого из нас 512-ю видами Огней.*

*И проникаясь, возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожженным.*

*Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И просим Изначально Вышестоящего Отца ввести каждого из нас и принять в Учебную практику Изначально Вышестоящего Отца до момента достижения четырех курсов Синтезов: Посвящённого, Служащего, Ипостаси, Учителя Синтеза каждого из нас.*

*И проникаясь, возжигаясь, заполняемся, концентрируемся, впитываем всё стяженное, возожжённое.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца. Прасинтезность Изначально Вышестоящего Отца в явлении учебной практики каждому из нас и синтеза нас. И просим заполнить и ввести нас в Прасинтезность Изначально Вышестоящего Отца в учебной практике. И просим заполнить Прасинтезностью все наши 20-рицы Человека-Субъекта, Аватара-Человека-Субъекта каждого из нас и синтеза нас.*

*И проникаясь, возжигаемся, концентрируемся Прасинтезностью Изначально Вышестоящего Отца в явлении Учителя 61-го Синтеза каждым из нас и синтеза нас. Возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем этим.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца явление Учителя 61-го Синтеза каждым из нас и синтеза нас. Возжигаемся, разворачиваемся этим.*

*И далее, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца явление Учителя Синтеза каждым из нас и синтеза нас, находящимся в учебной практике. И возжигаясь, преображаемся Учителем Синтеза.*

*Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем Рождение Свыше каждому из нас и синтеза нас в явлении 513-й пра-ивдиво-реальности ИВДИВО 33-го архетипа, 513-ти пра-ивдиво-реальностей ИВДИВО 33-х архетипов. И проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, возжигаемся и просим развернуть каждого из нас Рождением Свыше Изначально Вышестоящего Отца 33-м архетипом. И возжигаясь, преображаемся, Рождаемся Свыше перед Изначально Вышестоящим Отцом.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Образ Отца каждому из нас и синтезу нас. И просим развернуть Образ Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтеза нас, преобразив наше Подобие в явлении Учителя 61-го Синтеза и Учителя Синтеза каждому из нас и синтеза нас. И проникаясь, возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем этим.*

*И возжигаясь, преображаясь, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым.*

*Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, просим преобразить каждого из нас и синтез нас.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Возвращаемся в данное физическое тело, разворачиваемся Рождением Свыше Учителем 61-го Синтеза, вспыхиваем Огнём и Синтезом Учебной практики каждого из нас. В учебную практику введены.*

*И возжигаясь, преображаясь, вспыхиваем этим.*

*Эманируем всё стяженное, возожжённое в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, в подразделение Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца Уральск, в Изначально Вышестоящий Дом Должностной Компетенции каждого из нас, в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца.*

*И выходим из практики. Аминь.*

Итак, поздравляю вас, вы теперь в учебной практике, вы приняты на ночное обучение, у вас преобразилась форма, появился новый меч. То есть что это значит? Значит, с этого дня вас будут вызывать 512 Аватаров Синтеза, Аватар-Ипостаси, еженочно на ночные обучения, где у вас будут не просто чтения книг, где будут тренинги, практики, объяснялки, обучения, то есть у вас добавятся количество не просто, когда вы должны просто прийти уже служить как ты можешь да, когда ты не умеешь, не знаешь, ничего не понимаешь. Вас будут вызывать, где будут обучать, кто такой Учитель Синтеза, что нужно делать, что такое служение, как служить, что нужно, что такое инструменты, что такое здание. И там целый цикл занятий, которые уже разработали Аватары Синтеза Кут Хуми Фаинь, Изначально Вышестоящие Аватары Синтеза вообще в целом разных организаций, где у вас будет большой подробный объём обучений, вот до тех пор, пока у вас не закончатся 64 Синтеза. Для тех, кто ещё будет находиться в учебной практике долгое время, у вас вот эта учебная практика будет продолжаться ещё до тех пор, пока вы не пройдёте 64 ядра Синтеза. То есть сейчас я не знаю, есть ли те, кто присутствует здесь, у кого прямо вот 50, 60 ядер Синтеза друг за другом подряд. Это, наверно, редкость такая.

* **Ценность Служения.**

У вас закончится, получается, через четыре месяца да, и у вас начинается настоящее Служение Изначально Вышестоящему Отцу, то есть и вам уже в Книгу Жизни, в вашу дхарму будет вписываться служение. Это очень высокая подготовка, это вершина достижения вообще жизни человека на Планете Земля - служить Изначально Вышестоящему Отцу, потому что выше служения ничего больше нет. Я сейчас говорю не об Огнях, а вот о внутреннем состоянии да, поэтому у вас, у тех, у кого пока ещё нет 64 ядра Синтеза или пока ещё не будет, то есть у вас пройдёт, однозначно у кого-то курса нет, два курса нет, то есть, поэтому надо делать всё вовремя. Пока Синтезы идут, как легко проходить здесь и как потом сложно будет куда-то ездить, для того чтобы эти Синтезы пройти, потому что, если в этом воплощении, специально говорю про воплощения, не допроходите учебную практику, ничего страшного нет, она у вас остаётся потом в веках когда-нибудь, но при этом у вас в вашу книгу жизни не запишется служение.

И вот это важно, потому что важно начать именно сейчас, потому что вы будете первый среди равных, кто служит на этой Планете Земля. Потом нас будет больше и больше, и больше, и больше. И в веках это ну большое количество людей, которые в это войдут. А сейчас пока это единицы. И, знаете, как Аватары Синтеза говорят про вас, что вы на вес золота сейчас на Планете Земля, даже больше там. Какие сейчас самые дорогие металлы? Платина? Что вы знаете вот как ценность, только не ценность человеческая, а вот ценность самого состояния, что есть на Планете Земля. И та команда, которая может и хочет, и устремлена служить в новою эпоху. И вот вы как бриллианты, можно сказать, как алмазы на планете, редкие, исключительные, но при этом вы должно пройти 64 Синтеза, чтобы вы начали служить, потому что пока это всё будет, вот такие обучающие мероприятия, которые вы одновременно, но при этом не теряется качество служения, при этом всё продолжается, где учитывается как вы служите, что вы делаете, потому что даже практика, сложность практики зависит от того, как вы действуйте служа. Либо это, ну вот, знаете, как уровня обучающего, бывает, например, обучение лицеистов, а бывает обычной средней школы, тоже же разница да как обучают. Вот здесь то же самое. Чем более качественно ваше служение, тем более сложны становятся учёбы. Если нет какой-то применимости, то, соответственно, в этом и контекст обучения, он остаётся тем же самым, то есть ещё по вашему внутреннему устремлению меняется само качество ночных, дневных обучений. Поэтому вы вошли все в учебную практику. С этого дня, даже уже с этого ночного обучения у нас будут первые вводные такие лекции обучения, семинары, тренинги и хоть зачётной книжки здесь нет, но у вас это всё будет записываться и учитываться в ваше личное дело, какие обучения прошли, что вы прошли, сколько ядер Синтеза, поэтому додумайте, сколько у вас не хватает Синтезов. И просто устремитесь их где-то дойти, потому что в целом в Казахстане есть, где проходить Синтезы.

У нас так приезжают с разных городов. У нас вообще-то в целом нормальная практика ездить по разным городам, проходить Синтезы. Вот у вас, наверное, это не так, может быть, принято. Да? У вас как-то больше вот так, любите обособленно. Хотя на самом деле очень хорошо, когда бывает смешение даже Огней разных подразделений, поэтому и чаще всего нам нравится, нам это Аватар Кут Хуми, Изначально Вышестоящий Отец да, когда у нас соединяется несколько разных подразделений, когда мы ведём, например, Школы на несколько подразделений, Синтезы сразу на несколько подразделений, поэтому в целом, если вы поедете и будете проходить Синтезы не ракурсом подготовки Души, а, например, какой-то другой части, при этом учитываться будет, что вы подразделение Уральска. Это тоже будет хорошо, потому что будет взращиваться ещё дополнительно какая-то часть, поэтому устремитесь добрать те Синтезы, которых у вас не хватает. Сейчас 64 Синтеза пройдут, и дальше на этом у вас всё заканчивается. Правда? И пока у вас будет Профессиональный, пока у вас начнётся ещё какой-то Синтез, это всё равно пройдёт какое-то время и у вас будет люфт свободного времени, чтобы заняться личной подготовкой. Я при этом не отправляю вас куда-то, как хотите, это ваша свобода воли. Но если есть где-то Синтезы ближайшие, например, вы пропустили там ядро 25-го Синтеза, если целый курс вы набираете в команде здесь, второй, третий, но, если одного какого-то не хватает, тут такие присутствуют. Я уверена, где вот всё есть, но, например, там два ядра Синтеза не хватает, тогда уже вот нужно будет устремиться куда-то доехать, чтобы пройти эти Синтезы, и у вас организовалась вот вся ядерность.

Итак, следующая практика. Следующая практика, мы стяжаем с вами то, без чего не бывает Учителя.

*-Око, - из зала.*

Око, да.

* **Что такое Око?**

Мы стяжаем с вами Око, вспоминаем строение Око, чтобы его стяжать. И Око у нас это, как оно выглядит. Это тело, которое находится как часть внутри головного мозга, оно выглядит вот, знаете, как яйцо, овал, можно так сказать, то есть оно вот занимает. Ну, у нас голова не круглая и не шар, она у нас продолговатая, и поэтому оно, просто некоторые представляют око как шар, как сфера, как глаз большой, это неправильно, потому что оно становится в головной мозг, оно становится внутри нас. Кстати говоря, вспомните года четыре назад, где Око было. Над головой часть висящая. Я ещё на моем веку я вела те Синтезы, когда Око не могло войти в нашу голову. Я специально говорю, вы может этого не помните, да, историю, не замечали, да, у нас Око стояло над головой как Монада. Помните, которая у некоторых стоит над головой и всё, никак не может войти внутрь. И также у нас Око развивалось, оно становилось над головой когда-то, и висело шариком на голове, вот там у него было более шарообразное выражение, когда оно выглядело прямо сферкой, поэтому, если вы где-то будете читать литературу, и вы будете, найдёте, что Око - это шар или сфера, и там правильно. Значит, и там чаще всего пишут про Око, которое висит над головой. Сейчас Око разворачивается полностью внутри головы, оно занимает всё пространство головного мозга, иначе у нас Око была отдельная гляделка над головой. Знаете, как приходили когда-нибудь к глазному врачу или к стоматологу, у них там такие приборчики есть на голове. И мы не умели действовать Око, у нас не получалось, но так рос наш головной мозг, который вот, я специально говорю, насколько это сложная часть, что даже Синтезами, многими Синтезами двадцать лет почти, Око не входило в наш головной мозг. Это было буквально года три назад, специально говорю, когда ввели часть - головной мозг. Я помню это даже, где я первый раз это стяжала, это было где-то три, три с половиной года назад. То есть двадцать лет Синтеза, Око пристраивалось, шарахалось над нашей головой, искало подхода как чудесно войти, как в этот мозг внедриться, оно не понимало вообще, мы не понимали, что с ним делать, когда оно висит над головой. И вот сейчас несколько лет уже, как мы нарабатываем Око внутри головного мозга, я специально рассказывала, как развивается часть.

*- Ждало совершеннолетия, - из зала.*

Что?

*- Совершеннолетия ждало, -из зала.*

Ждало нашего?

*- Ну, Око созревало, -из зала.*

Да, оно созревало, ну вот (неразборчиво) практически 20, наверное, сколько у нас Синтез идёт, около 20-ти лет было Око над головой. И оно не могло входить, и мы пытались настроиться с ним, оно пыталось настроиться с нами, то есть эта часть, которая была вне тела когда-то человека. В целом у нас, это была единственная часть, которая не могла войти внутрь нашего тела. То есть Хум всегда было внутри, все части были внутри, единственная часть, которая у нас всегда выходила над головой в стяжании Синтеза, потому что даже Монада, Синтезом она входила в головной мозг и вставала внутрь. И эта часть, которая вот мы не могли наработать её, мы не понимали, как она действует.

Почему? Потому что Око раньше в предыдущую эпоху управляло и развивало, эта часть была, которая свойственна только Изначально Вышестоящему Отцу. И только Отец применялся Око, и только он Оком, так скажем, зрил. И человечеству это было не свойственно. Поэтому нас 20 лет взращивали, нашу систему, даже нервную головного мозга, чтобы она вообще могла принять то, чего никогда у нас не было, ни в одну предыдущую эпоху. Если какие-то процессы сознательности нам были свойственны - в нас эти части вошли, процессы монадические нам были свойственны - в нас эта часть вошла. Вот все части, которые так перебрать, мы, в целом, в какой-то мере, у нас вот такие процессы внутри нашего тела частей, систем, аппаратов, частностей они более-менее были. И вот эта часть, которая самая сложная оказалась, среди всей 256-цы, поэтому когда мы говорим о том, что мы стяжали Око, да оно у меня само есть и мне Синтез необязательно проходить. 20 лет мы не могли вместить его в головной мозг. И вот только сейчас у вас оно сейчас у вас внутри головного мозга. И вы становитесь Учителем Синтеза, оно уже встаёт внутрь, но при этом насколько вот оно было развито, у вас до этого тоже большой вопрос, поэтому сейчас у вас будет практика, где вы впервые стяжаете Око. Око, давайте так.

Что такое Око? Это часть, которая, которая накапливает и концентрирует Любовь Изначально Вышестоящего Отца, именно эта часть. Ну, давайте так, мусульманство очень много развивало сердце, при этом раньше любовь накапливала сердечность, поэтому в принципе мусульманство развивало когда-то Любовь на планете.

- *Это в Казахстане первые да мы, стяжается Око, получается, - из зала.*

В Казахстане? А сейчас вы да, вы. Именно само Око да, вы стяжаете первые, потому что у вас курс.

*- Раньше же было же Око, - из зала.*

Четвёртый курс у вас впервые идёт, на территории Казахстана.

*- Это понятно, но Око же раньше было в части? – из зала.*

Ещё раз.

*-Раньше Око же (неразборчиво), - из зала.*

У вас были, да. У вас есть все, есть все части. И если у вас было Око, то оно поменялось у вас на другую часть. Единственное что, если вы проходили второй курс когда-то, и он переводился, например, да, то тогда у вас в целом Око есть, но при этом, как такового Око Октавного у вас нет. Да, то есть оно стяжалось Метагалактикой Фа когда-то вот в тех временах когда ещё… . И, кстати говоря, оно стяжалось над головой тогда. И те практики (неразборчиво) оно стяжалось сверху над головой, то есть у нас оно не могло войти в голову, и оно всегда было во вне нас, поэтому даже те практики, которые мы стяжали, это хорошо. Вы это делали, но это было Око, которое было первое в Метагалактике Фа, и, второе, это Око, которое вы стяжали, оно выходило над головным мозгом, и потом вмещалось в головной мозг, то есть, соответственно, ну представьте, какое у него строение, если оно стяжалось над телом человека, то есть оно очень грубое.

*- Ещё в Профессиональном Синтезе в Новосибирске стяжали внутри Око же, - из зала.*

Да, если вы ездили. Да, согласна, 2015 год. Но при этом, ещё раз говорю, что если нет ядра Синтеза Части, которую вы стяжаете, потому что части стяжаются первые 64 Синтеза, вы это стяжали, Око в вас развернулось, но при этом части, когда нет ядра, не развивается эта часть, потому что она развивается, поддерживается ядерным состоянием, то, что именно там записывается стандарт, как эта часть должна действовать.

Ну, как вот давайте-ка так, вам подарили машину, сказали: «На». Но при этом не дали ни ключей, ни прав и не объяснили потом, как на ней ездить. Вот она стоит красиво, блестяще во дворе, вы её протираете тряпочкой. Вы её периодически омываете Огнём только, да когда вы что-то стяжаете, но при этом ездить на ней вообще не умеете и причём даже открывать не можете. Машина закрыта. И вот это вот такие практики стяжаем, с одной стороны, есть, но это такие практики на перспективу будущее. Поэтому вот этот курс, почему он обязателен для Учителей? Потому что именно здесь вам даётся и право, и Око, которое разворачивается у вас явлением Учителя Синтеза, потому что я сейчас не хочу вам, давайте так навязать какое-то состояние, но просто я вам объясняю контекст, как оно действительно есть, потому что если у вас нет ядра Синтеза, то у вас нет, знаете как, оно не распаковывается, это Око или тело не понимает, что с ним потом делать.

Представьте, в тело вошло какое-то состояние,что потом с этим делать не понятно.Мозг начинает на него реагировать, он не понимает, что с этим делать. Око не понимает, что делать с этой головой и с этим телом, в котором оно находится, и оно решает — подожду до поры, до времени, когда мы сможем сообразить, а что с ним делать. То есть в целом те, кто проходил Синтезы, правильно, что вы проходили. Но давайте так. В чём разница Профессионального Синтеза, от 65-гои выше? Там идёт развитие частей. То есть оно дорабатывается исходя из того, что они должны быть у вас по идее. Мы сейчас очень много Синтезов проводим по разным городам, где мы проводим курсы 64-х Синтезов, чтобы начался следующий Синтез. Допустим, я вела в Красноярске. Команда проходила так же, как вы говорите, четвёртый курс. Они попросили, чтобы у них был Профессиональный, следующий — Отцовский Синтез, там Аватарский, в общем пятый, шестой, седьмой. Аватар Кут Хуми отказал, сказал, что пока не будет стяжания полностью 4 курса, Профессиональных Синтезов не будет ни одного. Когда только закончат так, чтобы набрались все четыре курса, у них сейчас прошли Профессиональные Синтезы. Таких Синтезов очень много. Там третьего у них не было. Там четвёртый частично был, третьего не было. Пока не прошёл полностью весь курс, они хотели сразу, вперёд батьки в пекло. А нам сразу Профессиональный. Владыка сказал: «пока не будет всех 64 ядер, дальше не будет». У нас много таких подразделений, где мы приезжаем, проводим курсы, потом только Аватар Кут Хуми согласовывает все остальные курсы Синтеза. Потому что пока их нет, что с вами делать, пока часть не выросла, пока нет ядра Синтеза. Даже с вами стяжать Око, потом оно встало, как новая машина, вы не сможете потом применяться. Пока оно стоит — хорошо. При этом оно копит, копит, копит потенциал. Поэтому я говорю, потенциал записей ваших лучшего применения, они внутри вас останутся, при этом Око сейчас полностью перестроится, переплавится исходя из того, что у вас было до этого момента. И развернётся Око. Вот здесь самое главное ещё, оно развернётся Октавностью. Оно будет Октавным. Вот это очень важно. Потому что всё, что мы стяжали до этого, даже те Профессиональные Синтезы, которые шли, мы в этом году только вышли в Октаву. В этом году вряд ли успели бы стяжать. Поэтому Октавное Око на территории Казахстана будет стяжаться впервые. Мы стяжаем его ещё каждому Человеку Планеты Земля.

И в чём ещё качество Око? В том, что как я уже сказала, что раньше Любовь накапливалась в наших Сердцах. Теперь Любовь всегда концентрируется в Око. Кстати, поэтому такая была сложная часть, потому что нужно было головным мозгом вместить настоящую Любовь. Это очень сложно. Потому что у нас представления о Любви такие, какие они есть. Мы считаем, Любовь такая, какую мы хотим.

И ещё, второе, да, тут правильно кто-то шёпотом произнёс, что есть понятие Любви Человеческой, есть понятие Любви Посвящённого, есть Любовь Служащего, есть Любовь Ипостаси, Учителя, Владыки, Аватара, Отца. И нам чаще свойственно именно какая Любовь? Человеческая. А что такое Любовь Учителя? Именно здесь начинается настоящая Любовь Изначально Вышестоящего Отца, вот такая, какая она есть. Даже без человеческого фактора. Это на самом деле очень сложно. Потому что Любовь Человека, это в основном Любовь какая? Матери к ребёнку, мужчины к женщине, подруги к другу и так далее, и так далее. А Любовь Учителя - это Любовь к Отцу, это Любовь к Аватарам Синтеза, где мы начинаем друг друга любить не ракурсом мужского-женского состояния, а ракурсом того, что мы все Учителя Синтеза, и каждый из нас Есмь Аватар Синтез Кут Хуми и Изначально Вышестоящий Отец. И такую Любовь мы понимаем очень сложно. У нас даже иногда бывает, редко, но бывает в командах непонимание, почему реакция женщины, например, Аватарессы на Аватара внутри подразделения, когда они внутри начинают какие-то искать непонятные точки соприкосновения, где-то ссорятся, где-то что ты на меня так смотришь, а ты почему на меня так смотришь, потому что они пытаются видеть друг друга не Любовью Учителя, а человеческой Любовью. Из-за этого, кстати говоря, начинают поощрять Аватары Синтеза, когда мы начинаем путать человеческую Любовь и Любовь Учителя. Кстати говоря, на этом бывают очень много проверок. На этом Аватаресса Синтеза проверяет дам на отношения к Аватарам Синтеза подразделения, насколько вы видите в другом, допустим, в мужчине человека, вы видите или Аватара Синтеза Кут Хуми и Учителя, это разница большая, Посвящённого, Служащего, либо Учителя. Мужчин проверяет Аватар Синтеза Кут Хуми, а кого вы видите в дамах. С одной стороны, да, каждый в первую очередь всегда мужчина или женщина. Это наш внутренний мир, который при рождении нам дан, это правильно. Но при этом при взаимодействии, общении, выстраивании каких-то служебных отношений, вы общаетесь друг с другом как мужчина и женщина или вы общаетесь между собой как Учитель и Учительница, Аватар, Аватаресса.

Допустим, как общаются Аватар-Ипостаси и Аватары Синтеза межу собой. Причём они любят друг друга, очень сильно любят, но это даже больше, чем дружба. Давайте так, каждый из нас Изначально Вышестоящий Отец, и мы любим друг друга как выразители Изначально Вышестоящего Отца. И здесь нет мужского-женского, здесь есть Отец и Аватары Синтеза. Это на самом деле сложно понять. Давайте так, вы приходите, дамы, к Аватару Синтеза Кут Хуми. Вы любите Аватара Кут Хуми? Однозначно. При этом это не сама мужская-женская любовь как таковая. Это любовь кого? Вас как Учителей Синтеза и Аватара Синтеза. Правильно? При этом никто не отменял, мужчина, женщина, гендерность, при рождении она есть. Гендерности не было у ангелов, кстати говоря. То, что мы с вами поднимали такую неприятную тему в начале Синтеза, это, в принципе, их достояние того, что они сделали на планете. Английский язык, да? Кстати говоря, у них не было полов, у них были, ну я не буду называть эти слова. Некоторые ангелы жили, у них не было разделения на мужчину и женщину. То есть для них это одно единое целое. Потому что бывают такие животные, когда у них нет пола конкретно. Бывают растения, когда у них нет пола, у них мужские, женские начала одновременно в одном. То есть это больше свойственно для растительного, животного мира. Почему мы так возмущаемся? Вопрос здесь не о России, Казахстане, Европе. А вопрос о Человеке. Потому что Человек не должен перекатиться на уровень животного. И здесь отстаивание идёт на всей Планете Земля состояния развития Человека, как такового. Сейчас уберите страны, взаимодействия. Увидьте, что идёт борьба за Человека и за Любовь, которая есть в этом Человеке. Какая она Любовь из и?

*— Волшебная, -из зала.*

Да, если она волшебная, значит, это Любовь джина. За желание. Загадай желание.

Итак, мы возвращаемся к Любви и Око. Оно концентрирует собой и Человеческую Любовь, и Посвящённого, Служащего, Учителя, Владыки, Аватара, Отца. Но наша задача сейчас стяжать непросто Око, мы будем стяжать Око Учителя. И вот это Око, именно Око Учителя, оно будет у вас разворачиваться впервые. И Око Учителя - это самое сложное Око, которое только может быть. Есть Око Владыки, Аватара, Отца, но в целом, я имею в виду, Учитель развивает Око, и мы стяжаем Око Учителя. Внутри Око, оно имеет сферы-оболочки, внутри стоит линзовидное тело, в котором стоит Эталонный Человек. В нём концентрируется множество эталонов. И Око отвечает за Эталоны. Почему эта часть сложная, почему она не входила в наш головной мозг? Потому что оно сразу начинает проверять, а соответствуешь ли ты эталону. И хоть какое-то несоответствие есть, Око начинает провоцировать огромное количество ситуаций вокруг для того, чтобы ты перестроился на этот эталон. И помните, как я говорила, что некоторые на некоторые Синтезы не доходят, потому что мы иногда не можем, не хотим, не понимаем, что нам нужно меняться, но при этом от себя не убежишь. Правда? И поэтому даже, если где-то пропущен Синтез, и вы где-то внутренне от него бегаете, от ядра этого вокруг. Ну, например, надо перестроить Разум. И некоторые не могут попасть на Разум. Когда прямо жжёт и горит, и думаешь только не этот Синтез. И вот как-то случайные обстоятельства, только не этот Синтез, потому что значит в Разуме сидит какая-то заноза.

*— Сидит, - из зала.*

Сидит? Что Разум - пропущенная часть? Нет, которая не хочет меняться внутри. То есть и то же самое эталоны, они начинают проверять внутри нас, а насколько ты эталонен. Да? Первое, с одной стороны, проверка самого себя. Кстати говоря, здесь именно на этом горизонте, как называется организация у нас? Октавно-Метагалактическая-ИВДИВО-Академия Наук, но при этом ещё какое добавление есть здесь.

*— Аттестация, - из зала.*

Аттестационный Совет. Это проверка. А соответствуешь ли ты эталону, правда? А соответствуешь ли ты Человеку, а соответствуешь ли ты Владыке, а соответствуешь ли ты Аватару? Здесь Аттестационный Совет как раз-таки сверяет с эталонами — вот ты должен быть таким. Соответствуешь ли ты этому состоянию? Ну, как мы сегодня говорили про ребёнка, который играет с фуражкой милицейской, играется с медицинскими инструментами. То есть твоё внутреннее соответствие, ты такой или нет. Ты можешь себя называть, как хочешь. У нас, я сейчас езжу в Ижевск, и там целая команда, которая, я специально говорю, команда, которая ходит к мужчине, который объявил себя воплощённым Гагариным, я специально говорю. Люди ведь туда ходят, молятся ему, они там что-то делают. Я даже не понимаю, что они там делают. Но соответствие, можно себя назвать Гагариным. Мы иногда говорим, что у нас есть такие-то воплощённые, такие-то воплощённые, кого только у нас не воплотилось, на самом деле, на Планете Земля с предыдущей эпохи. Но можно назваться, и ты действительно таким будешь. Знаете, как это делать? Псевдо, модно было в предыдущую эпоху объявлять лже-, там

*— Лжепророки, - из зала.*

Лжепророки, лжецари, там ещё, кого там только не было. И вот сейчас такой объявился, и самое интересное команда к нему ходит. Они считают, что он действительно настолько убедительно говорит.

*— Всем в шестую палату, - из зала.*

Где лежит Наполеон, да, где лежит Иван Грозный? В палате. И вот люди туда ходят, понимаете… . Вот здесь как раз-таки, что делает Око. Оно не только проверяет вас на соответствие, оно ещё проверяет на соответствие окружающий мир. Когда вы куда-то приходите, вам что-то говорят, и Око сразу, у него формируется эталон, а правильно ли тебе говорят. И Око, самое интересное, оно никогда не судит. Но при этом Отец, когда нужно кого-то судить, в первую очередь сначала даже врубает, хочется сказать, Око. Включается, активируется, разворачивается Око.

*— Аттестационный, - из зала.*

Да, сначала выявляется, сканер такой — какой ты. При этом он не говорит, хорошо ли это или плохо. Око никогда не говорит, хорошо это или плохо, оно просто говорит — ты такой. И когда тоже внутри вас Око, оно тоже в вас войдёт и скажет — ты такой, вот такой, какой ты есть. Для Око это будет ни хорошо, ни плохо, ты просто такой. И при этом, когда вы потом будете нарабатывать Око в этом месяце, вы начнёте понимать, а какие люди вокруг. Говорят, в глаза ты понимаешь, что врёт или говорят в глаза неуверенно, тихо, но ты понимаешь, он правду говорит, но просто стесняется, не может сказать. Или какая-то ситуация по жизни, когда ты понимаешь, что это такое. Допустим, мы сегодня очень много говорили про военную операцию, про Любовь, про то, что сейчас происходит на планете, сколько мы с вами про коронавирус тоже объясняли, было очень много. И когда начинаются вопросы задаваться, а правда ли это, с одной стороны, есть Истина, которая выше Око, которая скажет – вот это Истина или нет. Но при этом, чтобы понять Истина это или нет, ты должен что сделать, ты должен увидеть Оком. Знаете, определить эту ситуацию, вот она такая. И Око, кстати говоря, Научный Взгляд, оно даёт возможность понять, что оно отделяет зёрна от плевел, что ты не судишь эту ситуацию, но ты её начинаешь осмыслять. Потому что многие люди начинают бросаться в панику, как сейчас через границу начинают переезжать трусы. Ну, там те, кто боятся. Представьте, сколько Россия освободилась от тех, кто не имеет мужества.

*— В России Око включилось, - из зала.*

Да, в России Око включилось. Россия начинает освобождаться от тех, у кого внутри нет мужества.

*— Они же к нам пришли, что нам теперь* делать? - из зала.

А вам теперь надо Янские Синтезы, чтобы они наработали мужество.

*— Это же дезертирство, - из зала.*

Да, сейчас объявили, что, если ты отказываешься от мобилизации, тебе грозит тюрьма.

*— Они не понимают по-человечески, а на самом деле, - из зала.*

У вас Янский Синтез должен быть. Это Янский Синтез, когда приехали те, кто сам не может, а мы служим тем, кто сам не может. Правильно? Поэтому теперь всех… нет, на самом деле едут, если вы посмотрите, я же езжу через границу, там нерусские внешности уезжают. Там, скорее всего, я так поняла, посмотрела, уезжают, допустим, казахи жили в России, допустим, у них гражданство и там, и здесь. Их могут мобилизовать по российскому паспорту, потому что бывают двойные паспорты.

*— Наоборот казахи именно пошли на передовые, много этих, наоборот русских много здесь, - из зала.*

Да, просто я говорю то, что я видела на границе здесь. В основном едут другие национальности. Я не знаю, казахи они или не казахи, на лице не всегда написано. Не написано, кто ты по национальности. Но да, лицо было, по крайней мере-то, что я видела, автобусами, даже, уезжали мужчины. У нас две недели ещё мобилизации, поэтому ещё две недели, ещё у вас будут. А потом их всех объединить и сказать, а теперь давайте-ка, вам всем здесь делать нечего, проходите Синтезы. И будем развивать мужество на Планете Земля, чтобы у нас больше было настоящих мужчин. Не те, которые бегут, как только что-то случается, а те, кто, с одной стороны, на передовую идёт или те, кто продолжают дома работать.

*— Наши специально остаются, сказали, совесть не позволяет, - из зала.*

У нас так же было в команде там. У нас в одном из городов в Подмосковье, пришёл специально в военкомат, сказал, берите меня, я хочу служить России, родине. Отец сказал, тебе нельзя. Он говорит, а я хочу. Его в итоге смотрели, смотрели, здоровый мужчина, нормальный, его всё равно не пустили. То есть это всё равно решает Отец, Аватары Синтеза, кто куда едет. Потому что, специально говорю, мобилизовался. Вышла жена, сказала: «ну что мне теперь делать, вот он пошёл», - спрашивает Кут Хуми. Владыка говорит: «есть решение Отца на эту тему — нельзя». Вот тебе нельзя. У нас и так мужчин в служении очень мало. Не хватает вас. Вот видите два яня на большой дамский коллектив. И поэтому да, его не пустили. Он продолжает своё развитие в этом подразделении. Знаете, есть те, кто наоборот у кого мужество есть, но Отец не пускает. Есть те, кто, наоборот, нарабатывает мужество, когда они идут куда-то на передовые. Тем более сейчас те мобилизованные, которых пускают не в саму военную операцию, не в стрелялки и ракеты и так далее, а их больше формируют в войска, которые стоят просто на границах, чтобы не допустить, как таможенники у вас стоят, они пропускают кого-то, кого-то не пропускают. То есть они сейчас разворачиваются, чтобы не допустить въезда на территорию лишних лиц или наоборот, чтобы кто-то не въехал или выехал, чтобы не завезли ничего лишнего. Это больше такая охраняемая территория. А так, кто хочет воевать, они контрактниками идут, им платят определённую сумму. Кстати говоря, там очень большую сумму платят. И некоторые даже идут, потому что там оплата большая очень. Там очень большая сумма.

Поэтому мужества не хватает, люди поехали, разбежались по разным городам.

*- По странам, - из зала.*

Да. В целом, у вас сейчас есть хорошая возможность, у вас много мужчин.

*- Сто тысяч, - из зала.*

*— Выйти замуж, - из зала.*

Выйти замуж. Кто? Ещё что?

*— Сто тысяч человек, - из зала.*

Человек сто тысяч?

*— Да, в Уральске, - из зала.*

Ну вот, представьте, Синтез на 100 тысяч человек. Мы с вами на самом деле мелко мыслим. Потому что мы сейчас начали вести Синтезы, главное, чтобы 12 человек было. На самом деле нас сейчас Аватар Кут Хуми начал за это поощрять. Потому что, если маленькая команда, нам сейчас условие в Москве поставили не меньше, от 100 до 1000 человек. Если меньше 100 будет, Синтез не начнётся, первый курс. Нам сейчас такие условия поставил Аватар Кут Хуми. Если придёт меньше ста, до свидания. Всё. Не назначится ни один Владыка Синтеза. На самом деле, если вспомнить по разным городам… . Сколько у вас набирались самые большие группы? Вспоминайте самую большую цифру.

*— Сорок, наверное, - из зала.*

*— Нет, не сорок. Было ещё тогда Власова читала, пятьдесят с лишним там было*.

А где ваши пятьдесят с лишним человек? Но лишних там не бывает, шестьдесят человек. У вас Синтезы примерно первые курсы должны проходить шестьдесят человек. Ну один раз смог, уже Аватар Синтеза фиксирует эти цифры, они от вас ждут именно такие команды. И то, это было, когда мы были неопытны и много чего не понимали, не умели. А сейчас у вас огромное количество опыта, достаточно опыта, чтобы у нас команды собирались больше шестидесяти человек. И сейчас, кстати говоря, многие команды начали набирать большие команды, 50, 60, 70 человек.

Сейчас в Уральске, ой, в Иркутске прошли команды, где 50 с чем-то человек, в Красноярске там тоже около 50 человек команды. У нас сейчас записалось почти 80 человек, хотя у нас ещё курс не начинается. Ещё месяц где-то до сборов. И то, это тот, кто записался. Есть те, кто просто приходят, не все записываются. Просто, знаете, приходят по наитию внутреннему. Есть такое, не все через списки. Поэтому, хотя мы уже начинаем набирать такие команды. Поэтому, когда приходят восемь дрожащих человек, и они видят, что нас мало, очень странно, почему так. А это, кстати говоря, тоже показатель дееспособности команды, сколько человек в подразделении. Количество граждан отражает устремлённость команды в развитии Синтеза на Планете Земля. Просто сейчас настал тот предел, я специально говорю, мы вошли в тот предел, когда нам на Планете Земля, должно быть большое количество людей, у которых 256 частей, потому что, когда человек пустой внутри, у него вместо любви появляется ненависть от пустоты. Поэтому сейчас идёт перестройка человека на человеческое. Я говорила, что есть военное состояние, где люди, человечество борется за человечность.

При этом человечность, когда они могут получить? Когда они могут наработать? Годами, веками, это Синтезом. Поэтому устремляйтесь на все курсы Синтеза, чтобы вы назвали цифру 60, за вами цифра впечатана, чтобы все курсы были такие. Потому что, ну что такое восемь человек на подразделение. Каждый важен при этом. Даже если восемь человек, каждый важен. Но, при этом есть, давайте так, все должны прийти к Отцу? Все должны служить? Это уже знаете априори должно быть. Каждый человек должен уметь взаимодействовать с Отцом. Поэтому сейчас ИВДИВО, сейчас подводим итог, ИВДИВО открывает свои двери открывается полностью для всех граждан, когда Синтезы могут проходить любой на 64 Синтеза. Почему я поясняю? Потому что, допустим, саму Любовь, как таковую мы можем стяжать только на 61-м Синтезе. Поэтому, когда к вам приходят граждане, даже с одним Синтезом, вы сразу входите в Любовь. Потому что первым курсом Синтеза, вторым и третьим, там нет Любви Изначально Вышестоящего Отца. Там есть накопления Любви, наработка, стяжания Любви, но сама Любовь настоящая стяжается только этим Синтезом. И, соответственно, к Аватарам Синтеза Филипп Марина, в настоящую Науку вы попадаете только этим Синтезом. И к Кут Хуми вы доходите только каким Синтезом?

*— 64-м, - из зала.*

64-м. И поэтому, когда у нас был только первый курс Синтеза, граждане проходили первый и иногда второй, мы их не допускали до Аватара Синтеза Кут Хуми, не допускали до Любви, до Мудрости, а потом сидим и думаем, а что же у нас такое на планете происходит. Потому что Огонь нарабатывался, и мы усваивали его сами, чтобы передать другим. Сначала нас проверили, мы выдержали, и теперь открыли всем командам. Потому что эти четыре курса идут относительно недавно. Поэтому эти четыре курса открыты всем людям на Планете Земля, где каждый теперь входит в выражение 256 частей, соответственно, настоящей Любви, настоящей Мудрости, настоящей Воли, настоящего Синтеза Аватара Синтеза Кут Хуми. Только достижением 64-го Синтеза, 64-м Синтезом вы наконец-таки входите в настоящее выражение Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Без ядра 64-го Синтеза вы и с Аватаром Синтеза Кут Хуми, но внутренне у вас не хватает Синтеза, записи ядра, который этот Синтез по подобию может концентрировать, втянуть, впитать, заполнить, вас примагнитить и так далее, и так далее. То есть и это будет достижением вас только 64-м Синтезом. Сейчас вы входите, только вот этим Синтезом входите в настоящую Любовь.

Практика. И теперь стяжаем ту часть, которая концентрирует собой Любовь Изначально Вышестоящего Отца. Если раньше Любовь была в Сердце, то Любовь сейчас только в Око. Сердце — это больше человечность, поэтому всё, за что отвечало мусульманство когда-то и нарабатывало Любовь, именно сердечную. Это сейчас всё переведено куда?

*— В Око, - из зала.*

Да. Практика.

**Практика 2. Стяжание Око Учителя Изначально Вышестоящего Отца**

*Возжигаемся**Синтезом**Синтеза**Изначально**Вышестоящего**Отца***.** *Возжигаемся Синтезом ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь 448-й пра-ивдиво-реальности ИВДИВО. Проникаемся Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь и переходим в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца к главам Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящим Аватарам Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Встали, развернулись в зале перед Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь в форме Учителя 61-го Синтеза. И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь и стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас в явлении Ока каждого из нас.*

*И просим развернуть Око Учителя каждому из нас и синтеза нас синтез-физически собою. И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем 302 секстиллиона 231 квинтиллион 454 квадриллиона 903 триллиона 657 миллиардов 293 миллиона 676 тысяч 544 Синтеза Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтеза ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас в явлении соответствующего количества сфер-оболочек Ока каждого из нас, в явлении линзовидного тела Ока, стоящего от севера к югу, в явлении 302 секстиллионов 231 квинтиллион 454 квадриллиона 903 триллиона 657 миллиардов 293 миллиона 676 тысяч 544 Синтеза Синтеза, Синтеза ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца в явлении соответствующего количества Эталонов Ока каждого из нас и синтеза нас. Концентраций Источника Любви Ока Изначально Вышестоящего Отца, в явлении 302 секстиллионов 231 квинтиллион 454 квадриллиона 903 триллиона 657 миллиардов 293 миллиона 676 тысяч 544-х Огне-Энергийных взаимодействий Эталонов Ока каждого из нас. И в явлении Эталонного Учителя каждым из нас и синтеза нас синтез-физически собою Ока каждого из нас. И просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь развернуть новое Око Учителя каждого из нас и синтез нас синтез-физически собою в явлении Частности Любви Ока каждого из нас и синтеза нас синтез-физически собою 302 секстиллионов 231 квинтиллион 454 квадриллиона 903 триллиона 657 миллиардов 293 миллиона 676 тысяч 544 Частности Любви Ока каждого из нас и синтеза нас.*

*И возжигаясь, преображаясь, преображаемся, вспыхиваем этим.*

*И возжигаясь, преображаясь, вспыхивая этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом 513-й пра-ивдиво-реальности ИВДИВО. Переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца.*

*Встали, развернулись в зале перед Изначально Вышестоящим Отцом в форме. В форме Учителя 61-го Синтеза. Мы, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца в явлении Ока Учителя каждому из нас и синтеза нас и в явлении Ока каждому гражданину Планеты Земля.*

*И мы, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 302 секстиллиона 231 квинтиллион 454 квадриллиона 903 триллиона 657 миллиардов 293 миллиона 676 тысяч 544 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас в явлении соответствующего количества сфер-оболочек Ока каждым из нас. Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 302 секстиллиона 231 квинтиллион 454 квадриллиона 903 триллиона 657 миллиардов 293 миллиона 676 тысяч 544 Эталонов Ока Учителя каждому из нас и синтезу нас, и просим развернуть новые Эталоны каждого из нас.*

*Далее мы, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца линзовидное тело Ока каждого из нас, стоящее внутри Ока от северного до южного полюса Ока каждого из нас. Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 302 секстиллиона 231 квинтиллион 454 квадриллиона 903 триллиона 657 миллиардов 293 миллиона 676 тысяч 544 Огне-Сверхэнергийностей каждому из нас и синтезу нас, Ока.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца* ***Око Изначально Вышестоящего Отца Учителя*** *каждому из нас и синтезу нас. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца* ***Эталон Учителя*** *в Око каждого из нас. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом…*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца* ***Источник Любви Изначально Вышестоящего Отца*** *в Око каждого из нас и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 302 секстиллиона 231 квинтиллион 454 квадриллиона 903 триллиона 657 миллиардов 293 миллиона 676 тысяч 544 видов Любви Изначально Вышестоящего Отца в Око каждого из нас.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца* ***Совершенного Человека в Око*** *каждого из нас. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, просим развернуть Изначально Вышестоящего Отца* ***Око Учителя Синтеза*** *каждого из нас и синтеза нас. Внутри нас разворачивается Око. И просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть* ***Октавное Око*** *каждому из нас и синтеза нас.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 302 секстиллиона 231 квинтиллион 454 квадриллиона 903 триллиона 657 миллиардов 293 миллиона 676 тысяч 544* ***Частностей Любви Ока*** *каждому из нас и синтезу нас. И просим развернуть Частности Любви в Око каждого из нас.*

*И просим преобразить Око каждого из нас и синтеза нас.*

*И просим развернуть Око каждому из нас и синтезу нас. У вас появилась такая плотная, упругая вот, плотные, упругие оболочки внутри головного мозга. И возжигаясь, преображаясь, вспыхиваем этим. На вас зафиксировался Источник Любви Изначально Вышестоящего Отца.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас.*

*И просим Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца в росте и развитии Ока Учителя каждого из нас и синтез нас синтез-физически собою в умении действовать Око, в развитии масштабности, действенности, качестве, активности, дееспособности Ока каждого из нас и синтеза нас. И проникаясь, преображаясь, сливаемся Око каждого из нас с Око Изначально Вышестоящего Отца. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и просим преобразить каждого из нас и синтез нас этим.*

*И возжигаясь, преображаясь, вспыхиваем этим.*

*Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. И возжигаясь, вспыхиваем этим. Мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, возвращаемся в физическое тело.*

*Разворачиваемся, просим развернуть Око в головном мозге каждого из нас. И возжигаясь, преображаясь, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым. Почувствуйте, как Око вошло в голову, как плотная субстанция, я бы сказала, которая находится в головном мозге.*

*И мы эманируем всё стяжённое, возожжённое в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, в подразделение Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца Уральск, Изначально Вышестоящий Дом Должностной Компетенции каждого из нас, Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца. И выходим из практики. Аминь.*

Отец сказал: «Перерыв». И вы сейчас идёте усваивать Око и после этого у нас будет четыре практики минимум, то есть сейчас вы отдыхаете, потому что нужно усвоить новую Часть – она очень сложная, она новая и потом мы с вами пойдём уже в практику. То есть сейчас если уходить, опять телом выходить, то вы не усвоите, не сонастройтесь с головным мозгом. И так время 27 минут. 25 минут перерыв.

**День 1, часть 2.**

У вас просто улучшение и улучшение друг за другом.

Всё. Ровно 25 минут.

Итак, мы начинаем. Следующее. У вас часов нет, да?

*— Вот они, - из зала.*

А вот так сделали? Ясно. Что бы все время вам контролировать? Контролёры.

Итак, у нас с вами два часа. Чуть больше двух часов? Наша задача сейчас, четыре практики, вот так ориентируемся, чтоб у нас не было сложных тем, потому что меня предупредили, что у нас здесь был тот, кто первый раз. Пришёл на такой вышестоящий курс, вот я девушку заметила. Поэтому, Владыка так ведёт, что бы не было каких-то очень сложных тем, пока на этот Синтез. И вам тоже хорошо, за то и вам тоже всё понятно. Нет сложных каких-то определённых тем, потому что мы иногда начинаем настолько сложно говорить или сложно делать, что нас некоторые, иногда перестают понимать, потому что мы переходим, на очень сложный иерархический язык. Давайте так, **одна из наук которую развивает Учитель – это Наука Языка.**

О! Кстати говоря вспомнила. Кто-то из вас обещал начать переход на казахский язык, я не знаю на сколько у вас эта работа идёт? Та же ситуация, кстати говоря, мы в Германии сегодня обсуждали, что нужны много Владык Синтеза, которые в том числе смогут вести не только на русском языке, а которые смогут вести на казахском. Потому что это всё-таки ваш национальный язык, главный язык, на котором говорит большинство населения. Хотя здесь русскоязычных очень много, на русском все свободно, но при этом есть очень много тех, кто проходил бы Синтезы, на казахском.

Поэтому у нас единственная страна, которая ведёт на другом языке — это Германия, и они там, более-менее так скажем наработали у них прошло первых, по-моему, 16 Синтезов завершилось. На сколько я знаю 15-й проходил, 16-й, наверное, тоже прошёл. И первый курс на немецком состоялся. А теперь нам важно чтобы начались Синтезы, и книжки чтобы были, я смотрю тут русский, русский, русский, надо чтобы казахский, казахский, казахский. Чтобы энциклопедии, потом тоже составлялись на казахском.

Представьте, вы первые начнёте вести Синтез на казахском, с вас запишется Энциклопедия Казахского языка. Я вас так устремляю, подбадриваю, чтобы у нас постепенно начали вести Синтез не только на русском. Поэтому мы начали говорить про язык, одна из наук как раз таки-язык. Поэтому, когда мы затрагиваем очень сложные темы, мы тут поймали себя на мысли, недавно при чём Владыками Синтеза, где собираются большой компанией. Были разные общения, где мы присутствовали, общались там, допустим, с наши Компетентными, которые давно служат, с новенькими которые служат недавно.

Если вы с конфеткой, перед камерой, то придётся на диете сидеть. Потому что всё шуршание — это будет всё на камеру.

В общем на наши темы, которые мы так более-менее в подразделении развернули, которые мы более-менее разработали и пообщались с Компетентными ИВДИВО, вот на том языке, который мы наработали ракурсом разных подготовок. Новенькие вот так почесали головы и сказали: «Что?», «Что вы сказали?».

Вроде бы русские слова, мы находимся в России, говорим друг другу понятные все слова, но поймать некоторые связки, может быть очень сложно. Иногда приходят новенькие на три часа, вы приглашаете один раз на три часа можно прийти, но второй раз только на целый день. Просто, ещё со столовой не все дошли.

Поэтому, вам на курс Учителя открыли столовую, чтобы вы правильно питались. Мы постепенно выводим в столовую всякий общепит из наших офисов. И на самом деле это такая тенденция, это вам Аватаресса Вера усилила общественное питание, чтобы оно у вас сложилось, и чтобы вы могли кушать. Потому что иногда занятий много, семинаров много, Синтезы, школы чтобы у вас простроилось такое. Поэтому спасибо Аватарессе.

*- Правила питания, правила-любовь, физическое тело, - из зала.*

Образ жизни. Да, образ жизни, физическое тело, которое нам важно и нужно развивать. Переходя на язык, что мы начинаем, на столько иногда сложно говорить, что, когда приходят новенькие, надо уметь адаптироваться для них. Потому что мы заметили, просто сами за собой, что иногда, нас же перестают понимать наши же компетентные. Я специально говорю, с самими же собой «поймали», что мы иногда так сложно говорим. Вот нам кажется, что всё так просто, но как только приходят те, кто, допустим, мы говорим, например, Владыкой, но приходит то, кто живёт, например, жизнью Человека. И мы начинаем говорить на языке Владыки, то нас уже не понятно.

И уже сложно осознать, масштаб вообще говорящего, вроде бы все слова, всё ясно, но, если сложить о чём это было, и всё, некоторые начинают теряться.

Поэтому, мы сейчас, первые три часа мы не усложняли, даже. Есть определённые темы, которые мы можем поднять, определённые темы, которые для всей команды, и оно не адаптируется ни в коем случае, но при этом, идёт ракурсом каждого кто присутствует на Синтезе.

* **Учитель Синтеза – это Сверхпассионарность, Сверхизбыточность, Эталонность, Научность.**

И так, у нас с вами следующая тема.

Мы хотели стяжать, с вами, Око в той практике для всего человечества, но нас Отец остановил, для стяжания для всех людей Планеты Земля. Потому что нам нужно было усвоить собственное Око, иначе бы практика, немножко не в тот контекст перешла бы. Поэтому Отец сказал в следующей практике, сразу, как только начинается Синтез, мы начинаем стяжать.

Мы сейчас идём стяжаем Око для всего человечества Планеты Земля. Первый раз, Око для людей с концентрацией Любви, мы сейчас стяжали для себя. Сейчас мы идём стяжать для других. И что нам ещё нужно стяжать? Нам нужно стяжать Сверхпассионарность, потому что Око даёт определённую Сверхпассионарность. Благодаря, кстати говоря, к чему? Было произнесено в тексте практики– Сверхогнеэнергейность.

Что это такое «сверхогнеэнергейность»? И где она находится? В чём она прячется?

*- В эталонах? – из зала.*

Владыки Синтеза, только что говорила, дайте другим возможность. Да, оно находится в Эталонах и сам Эталон.

**Что такое Эталон? Это концентрация сверх Огня, Энерго, Света, это как бы за предельная концентрация, очень большая концентрация**.

Иногда идёт «делёжка» в командах, вот это более активная группа, а эта менее активная. Иногда даже подразделение делится на несколько частей. И что вот эта активная группа она всё делает, развивается, разрабатывается, а эта менее активная группа, они тоже ходят, учувствуют, там и так далее. Но у нас иногда бывают вот такие- берег левый, берег правый. Где мы делим команды, на самом деле если говорить об Учителе Синтеза, то у него это называется ещё по-другому – СВЕРХИЗБЫТОЧНОСТЬ или СВЕРХПАССИОННАРНОСТЬ.

Что такое пассионарий? Слово «пас» — это передать, да? Когда мы можем быть, давайте так, есть люди, которые привыкли что им говорят, как нужно делать. Вот ты должен пойти туда-то, должен пойти сюда, исполнить это, исполнить то. И очень много людей даже приходят с темой на погружение, что «научите меня, чтобы я был не под начальником, а, чтобы я сам умел производить идеи, что-то придумывать, чтобы я сам мог организовать свой бизнес, чтобы я то-то-то, чтобы у меня получалось самому что-то начать новое».

Вот, это как раз **ракурс Учителя Синтеза, когда в нём появляется сверхизбыточность, у него появляется сверхэнергия, которая записана в Эталонах, потому что эталон состоит из энергии и огня. Это очень большая концентрация энергии и огня, которая концентрируется в огне Любви. Огонь Любви – в нём находятся эталоны, которые концентрированы из Энергии Огня. И при этом, это всё находится в сверхизбыточности. И поэтому, здесь всегда Учитель Синтеза, он какой становится? Он становится СВЕРХПАССИОНАРННЫЙ.**

Если команда делится на более активных и менее активных, это говорит о том, что там Учитель Синтеза, он там есть, но он зреющий Учитель Синтеза. Он ещё зародыш, нельзя сказать, что это не Человек, уже человек, но при этом ещё растущий.

Так же здесь, когда ещё растёт Учитель Синтеза, когда не наработал сверхпассионарность, когда вы устаёте и говорите: «Столько дел, столько дел, служить некогда!» Значит у вас не хватает -сверхпассионарности.

И вот, как раз-таки, Око оно даёт такую бешенную сверхпассионарность, когда ты просто не можешь сидеть на месте. Это не беготня, я специально говорю, а это непрерывность служения, активность, действие, дееспособность.

У нас есть, специально скажу, дамы которым за 80 лет. И они ездят по городам, проходят Синтезы в разных городах. Ходят на все Советы, предлагают ещё много практик. Делают великолепные таблицы. Многие таблицы, которые к вам приходят, там делает одна из компетентных, которой очень много лет. Она уже за пределы 80-ти лет переступила. Это при этом человек ездит, иногда приезжаешь куда-то на север России, куда самолет летит 5,5-6 часов, она сидит на Синтезе. Как ты приехала? – Ну, как? Собрала сумку, приехала. А что, я на пенсии сижу дома, внуки выросли, дети выросли, уже много лет. Пусть сами самостоятельно живут. И она решила, что будет развиваться, сама. И при этом не просто потребительство, когда ты пришёл - послушал – ушёл, пришёл - послушал – ушёл. От неё потом идёт очень большое количество разных тренингов, практик. Она периодически, если у меня лежит текст какой-то на согласование, на то, чтобы его выгрузить в синтезорг, это чаще всего бывает от неё. Чтобы согласовать с Аватаром Синтеза Кут Хуми и потом передать его в ИВДИВО.

Вот как сейчас, ко мне подошли с Трансвизорными телами, согласовал Аватар Кут Хуми, сказал направить всем на системный Синтез, для всех команд. Чтобы это осталось не только у тебя, чтобы ты это разработал, чтобы это разрабатывала вся команда. Вот это и есть как раз, наработка Учителя Синтеза.

Давайте так, я специально говорю, - не имеет значения возраст.

У вас в Казахстане есть дама, тоже в возрасте, которая стала Теургом.

Я специально подчеркиваю возраст. У нас есть молодые, которые становятся с очень высокой подготовкой, то есть для развития.

Потому что у нас некоторые говорят: это пусть молодые делают. Те, кто молодые говорят: это мы пока ещё молодые, у нас пока ещё не созрело, это пусть делают те, кто по взрослее, старшенькие в команде. И начинается перевод пальцем, а кто это будет делать? Вот это он, потому что он более молодой, а этот говорит: я молодой, поэтому пусть будет более взрослый делает, потому что он более взрослый, более умный.

И вот у нас начинается. На самом деле, я специально говорю, что Учитель Синтеза – это Сверхпассионарность, Сверхизбыточность, Эталонность, Научность она свойственна независимо от возраста. У нас есть те, кто в очень молодом возрасте, стал очень быстро развиваться. Есть те, кто во взрослом периоде стал очень быстро развиваться. Это зависит не от возраста физического тела, но при этом это зависит от чего? От внутреннего вашего мира, на сколько вы действуете и развиваетесь сами лично, но, Дух — это, само собой.

Но, при этом иногда легче переучить вообще «с нуля» начавшего, научить вернее за ново, чем переучить того, у кого в Духе столько записей, что тоже потом думать, что с этим делать, и как потом это пережигать и плавить, потому что, так привык жить.

У нас есть одна дама мы с ней работали, достаточно, я не скажу, что много, потому что там ещё предстоит не одну жизнь, перемалывать. На столько древний Дух, что она говорит, что так привыкла, я понимаю, что я неправильно уже живу, но я так хочу. Я научилась так делать, я привыкла, мне так комфортно, и при этом я понимаю, что это уже неправильно. И я не могу себя переделать. Что хотите со мной делайте, вот не могу! Когда стали выяснять почему человек не может поменяться? Дух древний.

И с одной стороны, великолепные записи Духа, много воплощений. Она вспомнила там в погружении цивилизации, что там только не было, но при этом, вот эта древность, она даёт сложные изменения, которые потом влекут за собой определённые специфики.

И наоборот, иногда приходят Дух недавно созданный, воплощенный.

Кстати говоря, Трансвизорные тела, практику, которую вы делаете, для чего она нужна?

- *Экспансия человечества, человеческого типа в Метагалактики, - из зала.*

Да в Метагалактики, согласна в Октавах. И плюс ещё это развитие Духа нового на Планете Земля. Потому что тот Дух разворачивается сразу какой? Октавный и Метагалактический. И получается у нас на Планете Земля, вот эти Трансвизорные тела потом будут воплощаться уже с новым состоянием Духа. И у нас обновится Дух на Планете Земля. Обновиться Воля, обновиться Огонь и Синтез. Потому что у нас есть те, кто очень такой устаревший Дух.

Кстати говоря, хочу вас обрадовать, что Транвизорные тела где живут? В каком экополисе? Никто не задумывался?

*- В Метагалактическом, Метагалактический мир, – из зала.*

Я согласна, что они живут в Метагалактических мирах. Где?

*- В экополисе ИВДИВО, – из зала.*

Нет, в ИВДИВО в экополисе там служат и там нет зданий. В каком экополисе живут ваши Трансвизорные тела?

- *В экополисе Кут Хуми, – из зала.*

В экополисе Кут Хуми живут те, кто служат, а это создаётся на человечество Империи. Это люди Империи. Если они служат, они вошли в служение и у них появилась должность, они после этого могут перейти к Аватару Синтеза Кут Хуми в экополис.

*- Мы их же вводим в служение, – из зала.*

Вы их вводите в служение, но при этом представьте, это взрослое тело, у которого мозг младенца. Он ещё зреет. В экополисе Отца живут те, кто служит Изначально Вышестоящему Отцу. Пока у них начнётся период сознательного развитого служения, это ещё пройдет какое-то время, не все захотят служить, я специально вам это говорю.

*- Мы пригласили наши Трансвизорные тела на 61-й Синтез, это тоже служение, - из зала.*

Да при этом, но это не обязательно что они служат именно Аватару Синтеза Кут Хуми и именно компетентным. Они ввели в служение, это хорошо. При этом Владыка для себя отберёт, только самых компетентных.

Смотрите, если нас принимают в Учебную практику и потом только в служение всех, то у Аватара Синтеза Кут Хуми, вы не представляете какой там конкурс.

Вы не представляете какой там конкурс! Чтобы войти в служение к Аватару Синтеза Кут Хуми, нужно огромный конкурс пройти, поэтому, чтобы именно к Кут Хуми пришли на служение, это будет ещё конкурс, ещё Владыка выберет лучших, кто сейчас служит, тренируется. И потом, в зависимости от того, как у них соображает мозг, они потом войдут в служение Аватару Синтеза. Так где же живут ваши тела, Трансвизоры?

*- В нас самих, – из зала.*

Нет, это другие, это у них программы есть, да, вы её ещё пока не знаете, но вы её изучите, это понятно, семнадцатиэтажные здания, вот есть здания, оно стоит уже где-то, оно стоит в каком-то городе, как называется этот город? Где он находится?

- *В Империи да, – из зала.*

Это Империя, а где он находится, экополис в нашей Империи?

*- В столице, – из зала.*

Столица Метагалактической Империи. Это Планета Земля, здесь не находится. Давайте так, есть экополис. Экополис это что страна или город? Дом же не стоит в лесу, правильно? Он же стоит в городе, а что это за город?

- *Экоздание, – из зала.*

Экоздание – это их структура, а как называется этот город?

- *Метагалактический Уральск, – из зала.*

-*Если я не ошибаюсь, они живут, например, Изначально Вышестоящая Метагалактика, Трансвизорные тела мы стяжали, они живут на Истинных реальностях с такой-то по такой-то, – из зала.*

Как называется город, в котором они живут? Экополис, объединение экополисов как они называются? Ну вот допустим, я сюда приезжаю, я приезжаю в Уральск, я же не просто приезжаю на здание, который стоит в поле, правда? У вас это место называется Уральск, а ещё это называется Казахстан!

- *Может экополис Трансвизоров? – из зала.*

И они там бедные, одиночки живут в экополисе Трансвизоров (смех в зале) и всё.

- *В экополисе подразделений? – из зала.*

Как называются?

- *В экополисе Игнатий Вера, – из зала.*

У Аватаров Синтеза живут только те, кто служит, ещё раз, те кто уже сознательно служит, и может уже исполнять какие-то дела, которые уже развиты, вы пока ещё их даже развивать не отпустили, они там не могут жить пока ещё.

*- В экополисе Отца, на физике, – из зала*.

Нет в экополисе Отца, ещё раз, там живут те, кто служит.

*- Матери? – из зала.*

- *экополис Иерархии, – из зала.*

Что за экополис Матери? Это все экополисы матери, они не делятся, у матери нет своего экополиса.

*- Иерархии, тогда? – из зала.*

Ну, вы сейчас уже пальцем в небо, начали всё перечислять подряд, да вы знаете эти экополисы, туда сейчас стали входить все Трансвизорные тела всего человечества, я уже подсказала вам, что они живут в Империи, правильно? То есть у нас Империя, где мы, как вы сказали, экспансия, завоёвываем все архетипы Планеты Земля.

*- Византий, Альбина? - из зала.*

Нет, они находятся в экополисах Планеты Земля, которые мы с вами стяжали на Школе, то есть смысл этих экополисов, там не только живёт человечество, которое ходит туда, а это человечество ещё Трансвизорных тел, то есть они объединяются, мы же их разделить не можем, отдельно люди здесь, отдельно Трансвизорные тела, отдельно так. Иначе это будет разрозненное человечество, то есть это всё объединяется в одну Империю, я вам об этом подробнее на Школе расскажу, и вот это есть Империя человечество Земля, которая разворачивается на 33 архетипа, поэтому вы…

*- В Солнечной системе, которое находится? – из зала.*

Не только, и в Солнечной системе тоже, все 33 архетипа, кто был на съезде, мы стяжали там даже не 33 архетипа, экополисы если вспомните. И получается, что эти Трансвизорные тела, чем занимались вы на Школе, всё это время, чтобы вам просто, и даже вы не понимали, зачем это делать, потому что у некоторых нет понимания, зачем нужны те экополисы и почему мы так много ими занимаемся, потому что это Империя человечества Планеты Земля, в которой мы живём.

Экополис Кут Хуми, там живём не только мы, правда? Экополис Изначально Вышестоящего Отца, там живём не только мы, правда? А вот в экополисе Планеты Земля, все экополисы, которые живут, разворачиваются от Планеты Земля до 33-го архетипа, это простраивается и живёт человечество Планеты Земля, это огромный масштаб, и вот здесь мы осваиваем с вами космос, иначе если бы у нас не было собственных экополисов Планеты Земля, мы бы не считались Империей - раз, нас бы не пустили в Октаву – два, и мы бы жили только планетарной жизнью, наших, команда не большая компетентных, которая у нас живёт в экополисах Отца и Кут Хуми, всё. И мы были бы в космосе одиночными одиночками, у которых нет своего места, а так, у нас получается если посчитать все Высокие Цельные Реальности, потом Истинные Реальности, потом по всем архетипам, по каждому из них, сколько существует масштабов видов материи и сколько существует экополисов, это количество городов и количество стран, которые разворачиваются нашей Планетой Земля по всему?

*- Космосу – из зала.*

Космосу. Просто чтоб вы понимали, те кто на Школу ходит, это мы на Школе разрабатывали дела эти, потому что Владыка же видит заранее что это будет, и для чего это нужно и как это будет развиваться, вот эти Трансвизорные тела, вот они заселяют эти экополисы. Поэтому они для них, кто ходит на Школы вам очень знакомы.

Вы сами участвовали в их создании, то есть вы их стяжали, вы их разрабатывали, вы их нарабатывали, вы знаете где, что находится, поэтому вы даже смело можете писать какие то тексты, тренинги, практики, сейчас, вот принесли по Трансвизорным телам, плюс, вы можете вспоминая то, что мы стяжали, тоже можете разрабатывать для них определённые масштабные там, какие-то разработки, но это мы займёмся опять на Школе, просто сейчас вот такой взгляд тоже передала, что всё что мы стяжаем, это накапливается, потом из этого взращивается в определённые какие-то направления.

Итак, мы идём сейчас с вами стяжать, мы говорили про Сверхпассионарность да, мы идём стяжать **Сверхпассионарность Учителя, то есть, что это такое? Это, я назову его, давайте так, простым, простым словом, чтоб было понятно, такое внутреннее бешенство.**

Есть люди – ленивцы, которым сложно поднять руку, ногу, встать куда-то пойти, себя сдвинуть с места, и что-то сделать, они по жизни такие, а есть люди, которые не могут сидеть на месте, крутятся, вертятся, бегают, иногда на них смотришь, думаешь – «ну как ты так вообще всё успеваешь, почему ты так много успеваешь?».

Это как раз-таки внутренний такой, это даже не заряд, это вот именно такое бешенство. Когда люди не могут не просто сидеть на месте, это постоянно какое-то действие, постоянно какое-то дело, постоянно ты не просто сидишь и хочешь, вот если бы я бы этого сделал, было бы то, потом на планировал, на планировал, так и остался лежать на своей кровати, на диване, так никуда не пошёл.

То есть, это как раз-таки свойство Учителя Синтеза, когда внутри у вас появляется, такое состояние, очень сильного бешенства, которое, просто вас невозможно остановить. И вот это начинается именно только с Око, потому что именно у него появляется Сверхпассионарность, вершина. Потому, что Сверхпассионарность—сила появляется в любви, помните? Когда вы влюбляетесь, у вас большое количество сил, ну просто вот, глаза горят, тело носится, бегает, что-то хочется сделать, это как раз-таки состояние любви, которое вам Отец зафиксировал источник любви.

Сейчас, мы идём с вами, для себя и для человечества, Сверхпассионарностью, но при этом людям ещё стяжаем Монаду, поэтому вот это бешенство, оно как раз-таки создаётся эталонами и любовью огненно-энергийнными вот этими взаимодействиями, как концентрация Любви Изначально Вышестоящего Отца в Око. И там формируется правильный взгляд, правильное восприятие, то есть, ну давайте, допустим, пример приведу, чтобы было понятно. У нас есть, например, компетентные, которые одновременно служат, ведут Синтезы, работают

*- Детей воспитывают – из зала.*

Детей воспитывают, и всё это они успевают.

Ну, то есть они по выходным ведут Синтезы, в субботу воскресенье, с понедельника по пятницу они работают, вечером они приходят, у них ещё есть семья, и ещё почти каждый там два, три, четыре дня Советы, занятия, организации, огромное количество текстов, документов, которые они высылают, и некоторые иногда смотрят, думают - как ты это можешь?

Он говорит: - я даже наоборот, я ещё чувствую, что не всё сделал, ещё бы мог.

То есть вот это вот, это состояние, когда потому что у нас – «вот я устал, я не могу это делать, я не успел» если ты не успеваешь, если ты устаёшь, если ты не можешь организоваться, у вас не хватает значит сверхизбыточности, сверхпассионарности! Потому что, когда у вас её много, вы не устаёте.

У нас есть компетентный, у которого пять, шесть детей! Они ещё и служат, ещё и Синтезы организовывают, ещё работают, ещё учатся параллельно! Кстати, в Казахстане я знаю такую даму, у которой, в последний раз я её, когда встречала, у неё было пять детей, по-моему, она ещё родила, насколько я знаю, она при этом, она собрала несколько Синтезов. Потому что детей много, Синтезы нужны, детские Синтезы, взрослые Синтезы, она служит в подразделении, она там ведёт занятия, она учится параллельно ещё в университете, хотя она взрослая, просто дополнительно, второе, третье образование получает. Ещё она является, я не буду называть должность, главой определённого департамента, у неё огромная работа.

Она говорит: «я встаю в четыре, пять утра, прихожу очень поздно, и при этом ещё с детьми, и всё-всё успеваю».

Она говорит: «и мне нравится так жить, потому что я чувствую, что я что -то делаю!» и человек, вот она говорит: «я живу этим, если у меня что-то случается, я не могу, сижу дома, это для меня просто катастрофа» сидеть дома, а некоторым наоборот, дай только дома посидеть, чтобы никуда не выходить и не вылазить! Затворники.

То есть, я специально говорю, что в Казахстане я знаю такую даму, я не буду говорить, где, как, мы с ней дружим, общаемся, у неё много детей, она служит в подразделении. Она ещё всё успевает, она является главой там, одного направления в городе, где на ней вся ответственность. Она ещё отвечает за весь округ, она классно там делает, ещё и дополнительное образование получает несколько, и причём образование получает, она ездит в другой город получает образование. Она сдаёт сессию, потом возвращается, продолжает работать, служить, собирает Синтезы, она несколько Синтезов собрала, я специально говорю и с семьёй, и причём семья большая ещё!

Вот это бешенство, я специально говорю, что такое бешенство, и она это реплицирует всем людям на Планете Земля, как правильно женщина может жить! Потому что это причём не эмансипация, когда женщина должна делать всё, а это ещё и взаимодействие, я специально говорю, замужем, несколько детей, она ещё недавно родила! По-моему, шестого.

- *Мы знаем кто это! -из зала.*

*- Да, да, да – из зала.*

Ну вот, человек, я специально говорю, я там вела Синтезы, собрали несколько групп, она собрала несколько групп, и детских, и взрослых Синтезов, всё вот это крутится, понятно, что в декрете, там Мамский корпус начинается, там уже служение специально отводят, потому что, чтобы на ребёнка нагрузки не было, но в целом, когда происходит процесс, пожалуйста, ваш пример, казахский, как женщина умеет работать!

Она вам всем отэманировала уже (смеётся), но при этом этот опыт, который впитали, а есть ещё, когда ваша собственная Сверхпассионарность. Мы идём сейчас стяжаем вашу, личную Сверхпассионарность, я специально несколько примеров привела, дам, у нас есть такие же мужчины, которые успевают тоже всё, и служить, ещё и семья, и спорт, и вести занятия, и туда, и сюда, чтобы вот это всё складывать вместе. И причём самое, самое интересное здесь, интерес — это человеческое, я не буду говорить про интерес, **а самое важное здесь то, что, чем больше ты успеваешь делать, тем больше нравится людям такая жизнь, они уже не могут возвратиться к очень медленному темпу жизни, это просто невозможно!**

Когда ты перестраиваешься на медленный темп жизни, ты понимаешь, как будто ты пал даже, как внутреннее падение, когда становится меньше дел.

Вот если вы достигаете такого бешенства внутреннего, если вдруг оно где-то теряется, вы чувствуете, что вы даже начинаете даже падать внутренне, и вот это Сверхпассионарность, поэтому мы идём сейчас за Сверхпассионарностью, чтобы у вас появилась, такое очень сильное, заряженное бешенство, внутреннего мира. Это не от болезни, специально говорю, это вот именно от, просто слово другое не подобрать, если скажете какое слово, мы возьмём другое слово, вот такой внутренне, сверхзаряд, но заряд, это тоже горизонт, сюда тоже его не надо.

- *Избыточный – из зала.*

Избыточность, да сверхизбыточность

*-Он огненно-энергичный, вы же говорили, – из зала*

Сверх, да сверхогнеэнергийность, которая у вас появляется благодаря Око.

Итак, практика. Поэтому, даже по Учителям Синтеза, когда понимаешь, что он внутреннее реально стал Учителем Синтеза, когда компетентных очень много успевают делать разного, причём разного, многозадачность.

То есть не когда только так – ты только работаешь, остальное не успеваешь, ты только служишь, всё остальное не успеваешь, только так делаешь, только занимаешься служением, при этом дома разруха, везде разруха, ничего нет, а сам никакой, но при этом много служишь.

Владыка такое никогда не поддерживает! То есть если ты Учитель Синтеза, ты должен всё успевать, у тебя и дома должно быть отремонтировано, ты и сам должен всё успевать, и женщины должны за собой ухаживать, мужчины должны успевать ещё и спортом заниматься при этом да, ещё и служить, ещё и материалы, тексты, и так далее, и так далее, и вот так пальцев не хватит, сколько ещё успевать.

Так нас Аватар Синтеза Кут Хуми взращивает, чтоб мы были многозадачные, когда у нас много разных направлений, не только одна линия, прямая, я только так научился, меня не трогайте, а когда мы можем многое объять.

Причём разносторонне и соединить, вот это будет Учитель Синтеза.

Поэтому настоящий Учитель Синтеза тот, кто умеет, успевает делать много, когда совмещаются даже такие не совместимые процессы, вот как говорится, левое, правое полушарие, логика и вера, то есть, когда и творчество, добавьте, давайте, гуманитарность и допустим, математичность, когда в человеке. Редко, бывают люди, когда и гуманитарий, и математики одновременно, это вот, даже по искать, не найдёте на самом деле. Вот это вот как раз-таки сверхизбыточность, сверхпассионарность - Око, вот она так действует. Она так мозг развивает, вот он устал, мозг, поэтому вас отпустили на перерыв, чтоб вы знаете так, сфокусировались на другое место, на желудок, чтобы Око у могло встроиться в головной мозг.

Если бы, вы думали- как оно у меня там стоит, что с ним происходит? Как это Око там действует? Что оно там эманирует? Вы бы Око помешали, а тут у вас работает желудок, включил своё внимание на себя, сказал: «какое там Око?» все забыли даже, что мы стяжали, всё, и Око вошло в головной мозг, сказало: «всё хорошо» всё, оно развернулось, впиталось в вас.

И мы теперь идём делать практику для всей Планеты Земля. Всё, практика.

**Практика 3. Стяжание Ока каждому Человеку Планеты Земля. Стяжание Сверхпассионарности Ока, Научного Взгляда Изначально Вышестоящего Отца, Позицию Наблюдателя Изначально Вышестоящего Отца Учителем Синтеза.**

Возжигаемся Синтезом Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаемся Синтезом ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца.

И я вам напоминаю ещё, что 61-й Синтез – это уже Синтез я бы сказала с уклоном на экзамен, где вас уже начинают проверять. И мы с вами пойдём в 31-й архетип, мы сейчас ходили в 33-й, пойдём в 31-й, потому что этот Синтез ведётся тридцать первым архетипом. Поэтому для того чтобы стяжать вот эту Сверхпассионарность мы пойдём с вами туда для Человечества Планеты Земля и соответственно для каждого из нас.

Возжигаемся Синтезом Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. То есть даже если мы выходим в 34-й, в 35-й даже если в 65-й пойдём, Синтез всё равно по стандарту ведётся тридцать первым архетипом. Вот уже 63-й, 64-й Синтезы, они будут вестись тридцать вторым архетипом, 61-й и 62-й Синтез, они ведутся тридцать первым архетипом материи. Чтобы вы понимали откуда нам фиксируется сейчас Синтез. Возжигаемся всем Синтезом каждого из нас.

И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь 18 секстиллионов 889 квинтиллионов 465 квадриллионов 931 триллион 478 миллиардов 580 миллионов 854 тысячи 720-й стать-ивдиво-реальности Ля-ИВДИВО Октавы Метагалактики.

И переходим в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца в тридцать первый архетип. Синтезируясь, переходим в зал Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь 18 секстиллионов 889 квинтиллионов 465 квадриллионов 931 триллион 478 миллиардов 580 миллионов 854 тысячи 720 стать- ивдиво-реально Ля-ИВДИВО Октавы Метагалактики.

Встали, развернулись в форме Учителя 61-го Синтеза. И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Стяжаем восемь миллиардов и более Синтеза Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтеза ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас.

И просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь развернуть у каждого Человека Планеты Земля Око в явлении линзовидного тела, сфер-оболочек Ока в явлении Совершенного Человека, стоящего в центре Ока. В явлении эталонов Ока 256-ти базовых Частей, 20-рицы Человека-Субъекта каждого человека Планеты Земля. В концентрации в явлении Любви Ока каждого человека Планеты Земля. В явлении Сверхизбыточности Ока человечества Планеты Земля. И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас.

И просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь преобразить каждого из нас и синтез нас в явлении Сверхпассионарности Ока каждого из нас и синтез нас синтез-физически собою. И проникаясь, возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем этим.

И далее мы, синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. И стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтеза нас.

И проникаясь, возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым. Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. И переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца 18 секстиллионов 889 квинтиллионов 465 квадриллионов 931 триллион 478 миллиардов 580 миллионов 854 тысячи 785-й стать-ивдиво-реальности Ля-ИВДИВО Октавы Метагалактики.

Встали, развернулись в зале перед Изначально Вышестоящим Отцом в форме Учителя 61-го Синтеза. И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца восемь миллиардов и более Синтезов Изначально Вышестоящего Отца.

И стяжаем Око каждому человеку на Планете Земля. И просим развернуть в Око линзовидное тело в явлении Совершенного Человека. Просим развернуть 18 секстиллионов 889 квинтиллионов 465 квадриллионов 931 триллион 478 миллиардов 580 миллионов 854 тысячи 784. И просим развернуть Изначально Вышестоящего Отца данное количество сфер-оболочек в Око каждого человека Планеты Земля, и соответствующее количество эталонов в Око каждого человека Планеты Земля. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Эталон 20-рицы Человека-Субъекта в Око каждого человека Планеты Земля.

Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Эталоны 256-ти Частей каждому человеку Планеты Земля. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца восемь миллиардов и более Любви Изначально Вышестоящего Отца в Око каждого человека.

И просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть Око каждому человеку на Планете Земля. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем восемь миллиардов и более Синтезов Изначально Вышестоящего Отца.

И проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, эманируя, разворачиваем Синтез, окутывая Планету Земля.

И эманируем, окутываем Планету Земля. И Отец каждому человеку разворачивает новое Око. Развернули.

И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 18 секстиллионов 889 квинтиллионов 465 квадриллионов 931 триллион 478 миллиардов 580 миллионов 854 тысячи 784 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в явлении Сверхпассионарности Око каждому из нас и синтеза нас.

И просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть **Сверхпассионарность Ока** каждому из нас и синтезу нас. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца соответствующее количество Сверхпассионарности Изначально Вышестоящего Отца в Око каждого из нас и синтез нас в явлении Учителя Синтеза.

И проникаясь, насыщаемся Сверхпассионарностью Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас синтезфизически собою. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 18 секстиллионов 889 квинтиллионов 465 квадриллионов 931 триллион 478 миллиардов 580 миллионов 854 тысячи 784 **Взглядов Изначально Вышестоящего Отца** каждому из нас и синтезу нас. И просим развернуть Взгляды Изначально Вышестоящего Отца.

И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца **Научный Взгляд Изначально Вышестоящего Отца** каждому из нас в явлении Учителя Синтеза. И проникаясь, преображаемся, вспыхиваем этим.

И возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем Научным Взглядом Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца **Позицию Наблюдателя Изначально Вышестоящего Отца Учителем Синтеза** каждому из нас и синтезу нас. И просим преобразить нашу Позицию Наблюдателя.

И возжигаясь, преображаясь, вспыхиваем этим. И Отец преображает вашу Позицию Наблюдателя.

И мы, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. И проникаясь, просим Изначально Вышестоящего Отца поддержать каждого из нас в явлении новой Позиции Наблюдателя, Взглядов Изначально Вышестоящего Отца и Сверхпассионарности Ока каждого из нас. И просим научить Сверхпассионарности, Сверхизбыточности, новому Взгляду и Позиции Наблюдателя каждого из нас.

И возжигаясь этим, мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца восемь и более миллиардов Взглядов Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем восемь и более миллиардов Научных Взглядов Изначально Вышестоящего Отца каждому человеку Планеты Земля. И просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть новый Взгляд Изначально Вышестоящего Отца по Планете Земля в целом. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем более восьми миллиардов Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. И просим Изначально Вышестоящего Отца сжечь и завершить Взгляды, не соответствующие Взгляду Изначально Вышестоящего Отца, не корректные, негативные взгляды, которые препятствуют развитию Человека на Планете Земля, человечности в каждом, Учению Синтеза. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, окутываем Взглядами Изначально Вышестоящего Отца Планету Земля.

И окутываем Планету Земля Взглядом Изначально Вышестоящего Отца. И Отец сжигает все неправильные Взгляды на Планете.

И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца.

И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возвращаемся в физическое тело.

И возжигаясь, вспыхиваем новой Сверхпассионарностью, Взглядами Изначально Вышестоящего Отца и Научным Взглядом каждым из нас и синтеза нас синтезфизически собою. Возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем этим.

Эманируем всё стяжённое, возожжённое в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, в подразделение Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца Уральск, в Изначально Вышестоящий Дом Должностной Компетенции каждого из нас. И выходим из практики. Аминь.

И у нас с вами, сразу практически следующая практика. Вы, преобразили Взгляды, единственное, что тут Отец сказал: «вам надо допонять, что такое Взгляды», потому что Взгляды мы иногда считаем, что это глаза наши, когда мы глазами на что-то посмотрели.

* **Взгляд—это Позиция Наблюдателя.**

На самом деле, Взгляд — это больше такая ваша позиция Наблюдателя. То есть что это значит? Как вы смотрите на это, например? То есть, политический Взгляд. Мы сегодня обсудили политику. И при этом, это не Взгляд глазами, которыми мы видим, допустим, там что-то лежит, какой-то предмет. А это ваш Взгляд на какую-то ситуацию.

Есть Взгляд, например, на развитие социума, например. Взгляд на развитие общества, например. Взгляд на развитие воспитания детей, например. Взгляд на развитие подразделения, это тоже Взгляд. То есть Взгляд на вашу жизнь, вот, как ты живешь, то есть. Есть научный Взгляд. То есть на самом деле, ученые делали такие выводы, влияет ли вообще какое-то физическое, физическое даже исследование Взгляда человека.

Там ставился такой опыт: брали три прибора, где у двух приборов ставили двух разных людей, один приборчик, делал фото автоматически. Там пускали атомы электроны на специальную сетку, которая ловила и определяла, куда этот электрон попал. Пускали электроны, там надо было буквально нажать кнопочку и просто следить, двум ученым за этим.

Атомы там не увидишь, но они смотрели на этот приборчик и на ту линию, где они просекали пространство. И вот один ученый смотрел, специально не отрывали взгляд, они смотрели на одну, второй смотрел на второй такой приборчик, третий приборчик работал автоматически, то есть там на него никто не смотрел, и никто в этом не участвовал.

Когда стали проверять, куда упали электроны, задача была одинаковая. Везде поставили идентично, то есть там не придраться и когда потом по итогам стали смотреть, куда же долетели частички, которые вылетали из аппарата, то оказалось, что в каждом из трёх опытов результат был разный.

Делали, контрольные опыты, когда работает автоматика без взгляда человека, она даёт всегда один и тот же результат.

Когда никто не смотрит, никто в этом не участвует, всегда один и тот же результат. Сколько бы опытов не ставили, всегда один и тот же результат. Но как только появляется человек, который начинает смотреть на этот опыт, который начинает эманировать свой Взгляд, электроны начали падать в разные участки этого экранчика, так скажем.

И они потом сделали вывод, что всегда результат любого опыта физического, научного, какой бы опыт не был, химический, он всегда зависит от Взгляда того учёного, который его исполняет.

И это причём, даже не от того, как он умеет что-то, или не умеет, надо было просто кнопку нажать. А вот именно от того, его даже Взгляд падает на этот экран. И, то есть мы способны своим Взглядом поменять окружающее пространство.

Давайте так. Помните, был опыт, когда наговаривали на воду текст и поменялась структура? **Получается, если взять теперь за логику этот опыт, то мы, смотря на что-то, мы способны поменять то, на что мы смотрим**.

И соответственно сейчас, что мы делали. Отец пережигал, те Взгляды, которые на Планете Земля несоответствующие и с другой стороны, вот ваши Взгляды они тоже очень важны, потому что они меняют всё на Планете Земля. И даже небольшая команда людей она способна, очень много чего поменять.

И соответственно вы знаете как, хотя бы один в городе есть святой, город будет спасён. Это тоже Взгляд определённый. Есть эманации, репликации которые от него идут, а есть Взгляд, когда он так смотрит, когда он так думает, и так начинают действовать другие. И вот сейчас вас Отец наделил своим Взглядом. Ещё раз специально говорю. Это не видение, когда мы видим чем-то, глазками, когда мы посмотрели на какой-то предмет, мы его увидели. А ваше формирование, ваших Взглядов на эту жизнь, потому что от этого зависит, потом даже как мы действуем.

Потому что, если у нас, например, один политический Взгляд и результат будет, другие люди, у них другой политический Взгляд.

Сегодня у нас была, такая с вами дискуссия, на тему, того, что у нас происходит на Планете Земля. Мы делали определённый вывод о том, как у нас и что нам нужно развитие Человека на Планете Земля, что идёт борьба, вообще, за человечность как таковую, за настоящего мужчину, за настоящую женщину. Если говорить вообще о человеке, и вот эта борьба, сейчас развернута на Планете Земля, которая ну так или иначе, всё равно приведёт к чему-то. То есть и результатов тоже, может быть много, либо мы всё это отпускаем, и говорим: «пропади оно всё пропадом»? И тогда Отец тоже посмотрит, что нам это, не надо, у Отца есть Взгляд на нас, если мы просим и стяжаем, разворачиваем, эманируем, то есть Отец видит, что нам нужна планета.

И даже может быть из нас восьми миллиардов людей не так много. Ну так, относительно, три тысячи человек.

Но, при этом, эти три тысячи человек, стяжают периодически что-то для людей, для человечества, для планеты развивают её. И Отец тоже делает выводы - планета нужна людям. И он её поддерживает и развивает.

И вот, по поводу – Взгляда, у вас настолько сильные Взгляды, которые могут очень много что поменять. Со взглядами, здесь, в целом, специально что-то делать не нужно, просто вот мы это стяжали, и вошёл какой-то Взгляд. Усваивайте и вы постепенно, перестраиваетесь на новый Взгляд.

*- Зрение будет? – из зала.*

Зрение? Одно скажу, что на самом деле иногда. (звук падения) Зрение иногда падает, если бутылка упала. Хотела сказать падает и из рук выпала бутылка. Зрение падает от неправильных Взглядов. Я не скажу, что всегда так, но чаще всего. И даже опыт погружения, когда приходят с плохим зрением, там с минусом, с плюсом, то это тоже неправильный Взгляд. Например, бывает близорукость, когда ты видишь только у своего носа. Это недальновидный Взгляд. Ну, то есть человек, который видит только, ну допустим, здесь сейчас и смотрит в прошлое. Очень много, это люди, которые зацикливаются на своём прошлом, и которые вот не могут простроить какую-то очень большую линию вперёд, то есть увидеть перспективы какого-то развития. А что будет через десять лет, через двадцать лет, через тридцать лет? То есть, как это будет? Как я буду жить? И тогда начинается близорукость, потому что ты вот живёшь здесь и сейчас. И это знаете такие люди- самокопатели.

*- Астигматизм? – из зала*.

Астигматизм — это не минус - плюс, астигматизм. Астигматизм — это изменение формы хрусталика. Это значит, кривизна какая-то Взгляда. Своя собственная специфика. А вот я хочу, чтоб так было. Это не значит, что так на самом деле, но ты так решил для себя, поверил в этот мир, но мир другой.

*- А дальнозоркость? – из зала.*

Дальнозоркость объясняю, биологически, когда близко вы не видите, наоборот. А далеко, да, когда видят далеко хорошо. Это, наоборот, другое качество, когда.

*- Не замечают здесь и сейчас? - из зала.*

Да. Это люди, знаете как, мечта. Это люди, которые живут воздушными замками. Когда настроят, настроят: я хочу, чтобы это было так. Розовые очки, иллюзии, когда много всего, ты считаешь, что ты вот такой-то, создаёшь для себя свой мир. Ты его видишь, но при этом не замечаешь, что реально на самом деле это существует.

И такие, у нас бывают, которым хочешь сказать «спустись уже с облаков». И вот это люди, которые живут в облаках, что-то где-то за горизонтами. Знаете, хорошо у всех, но только не у меня. Вот это дальнозоркость. Когда вы считаете, что знаете, живёте здесь и сейчас. Есть такой принцип Будды. Если человек, где бы он ни был, он считает, что если я там появился, то сразу там становится плохо. Вот где-то там, люди живут хорошо, родственники, друзья. Вот они хорошо, а вот у меня плохо. А?

*- В Европе хорошо, - из зала.*

Да. В Европе хорошо.  Некоторые прямо уверены, что там хорошо. Хотя там никогда не жили. Никогда там не были, не знают, как, вообще не представляют, как там люди живут, но при этом, они считают, что там хорошо.

*- В Астане хорошо. – из зала.*

 Столицу надо уважать. Здесь я согласна. Потому что, если вы говорите, что в Астане хорошо, это у вас хорошо, потому что, от центральной столицы потом развивается всё. Если вы скажите, что в Астане плохо, это уже вот.

*-У нас ещё в Алмате хорошо, – из зала.*

Вообще наверно в каждом городе хорошо.

*-А в Уральске ещё лучше, – из зала.*

В Уральске ещё лучше. Вот когда. Знаете, вот человек. Помните, не место меняет человека, а человек меняет место. Вот это как раз-таки состояние дальнозоркости, когда далеко, где-то замки воздушные. У кого-то хорошо, люди как-то живут, и у них всё, а у меня ничего. Или я никакой, или... Ну знаете, когда ты улетаешь в такие облака, когда ты считаешь, что так правильно так хорошо, на самом деле уже люди перестроились.

Наш пример, с нашими компетентными. «Надо напечатать текст», ваша любимая тема. «Я не умею пользоваться компьютером». Вот это дальнозоркость.

- У тебя компьютер есть?

- Есть, но я не умею им пользоваться.

-Ты, в каком веке то живёшь?

Если бы у нас бегали рыцари с копьями, на улице, и все ездили на лошадях, и вас бы попросили напечатать на компьютере, тогда было бы понятно, что мы вас спрашиваем что-то вообще непонятное, чудо-юдо.

Но при этом, когда двадцать первый век, и когда человек сидит с телефоном и не умеет пользоваться, например, телефоном до сих пор, не умеет пользоваться компьютером или ещё что-то. Вот это называется дальнозоркость. Когда ты не применяешь здесь и сейчас, технологии, которые у тебя есть.

Или живёшь ещё иногда, это больше характерно для близорукости, а вот мои бабушки дедушки так жили. А я так жил, меня так научили, и вот знаете, собирается родственная обучалка. Как тебя научили жить те, кто не умеет жить здесь и сейчас, потому что они жили, там допустим в прошлом веке, и они пытаются тебя чему-то научить.

*- А я вот сейчас заметил, когда не печатаешь, раз, дела не завершаются. Только напечатал, всё, вопрос сразу решается, – из зала.*

Да, это пассионарность. Да, так вас ещё, когда вы служите Аватару Синтеза Кут Хуми, Изначально Вышестоящему Отцу, вам Владыка, помогает завершить ваши дела ещё. Доработать их, потому что можно самому по себе жить, а когда ты начинаешь служить, вам вселяют, чтобы вы личное тоже дорабатывали.

Помните, я вам говорила, что Аватару Кут Хуми важно, чтобы у нас и физически всё было развито и в служении, чтобы мы всё успевали. Поэтому, когда, как только на вас включается служение - на вас включаются условия ИВДИВО, и вот в этом, и есть ваш рост, когда вы печатаете книги. И как только рост, как только на вас зафиксировался Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, у вас начинают нагнетаться ваши личные условия, потому что самостоятельно взять на самом деле это очень сложно.

Кстати говоря, вот именно, шестьдесят четвёртый Синтез, только им, сможете войти в ИВДИВО по-настоящему. Тогда ваша сфера знаете как, то при магнитилась, то оторвались, то при магнитилась, то опять оторвались, от сферы ИВДИВО.

То есть, она только шестьдесят четвертым Синтезом входит окончательно в ИВДИВО. На самом деле, да. Когда на Синтез входите, вас держит тут огонь ИВДИВО. Когда Синтез заканчивается, если у вас есть, собственно наработка Синтеза, то она концентрируется, и ваша сфера Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца вокруг тела она зафиксировалась на сфере ИВДИВО.

Но, Синтез закончился, вы иногда почувствуете даже такое состояние как, вот на Синтезе сидел всё хорошо понимал так всё нравилось и всё так прекрасно, а выходишь, как будто проваливаешься опять в свою человеческую жизнь. Было такое?

*- В начале, да, – из зала.*

Особенно в начале. Вот это как раз-таки, вы чувствуете состояния, когда ИВДИВО каждого отрывается от ИВДИВО. И как только оно оторвалось, вы погружаетесь опять в своё, человеческую жизнь. Опять работа, пища. И ещё, Око, оно в этом не участвует. В этом участвует только 64-я часть. Пассионарность, да. Чтобы у вас зафиксировалась сфера ИВДИВО каждого на ИВДИВО, у вас должна быть наработка большая концентрации Огня, в этот Огонь записывается Синтез.

Чтобы зафиксировалась сфера ИВДИВО каждого, нужно, что?

Она синтезируется с ним, правильно? То есть если у вас мало Огня, то мало Синтеза, и у вас не хватает Синтеза, фиксироваться на сферу ИВДИВО каждого. Когда 64-й Синтез проходите, ваша сфера ИВДИВО каждого, не хватает Синтеза, чтобы зафиксироваться на сферу ИВДИВО, и вы в ней остаётесь навсегда. Поэтому в этом ещё есть Учебная практика, когда вас поддерживают Аватары Синтеза, сознательно, чтобы вы, просто не отрывались.

Представьте, даже не знаю, какой образ взять? Фломастер есть? (рисует на доске)

Сфера ИВДИВО-общее, даже 65-го архетипа. И наши сферы сюда входят, маленькие- маленькие сферы, где находитесь вы. Есть много тех, кто находится, где- то просто внутри в сфере ИВДИВО, своими сферами.

И только на 64-м Синтезе, получается у вас входит вот эта фиксация вашей сферы ИВДИВО в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца. Это только на 64-м Синтезе и синтезом 64-х Ядер Синтеза. Даже если вы ещё не прошли Синтез, она у вас зафиксируется учебной практикой. Вас, будут обучать её фиксировать собою.

*- Уже с сегодняшней? – из зала.*

Нет. 64! Это я говорю, про 64-й Синтез.

Итак, здесь мы объяснились. Дальше, следующая практика.

*- Когда на зрение делают операцию лазером? – из зала.*

Отработала значит. (смех в зале).

Если появляется какое-то нарушение зрения и ты сделал вообще, какую-то операцию, ты пережил какую-то болячку, - ты отработал! Если она восстановила, значит ты отработал, полностью.

Если ты сделал операцию, значит ты отработал, какой-то свой неправильный взгляд. Но, опять же, даже после операции же, может опять ухудшиться зрение. Если ты не поменялся, если твой взгляд так и остался устойчиво-неправильно, либо ты постоянно смотришь в прошлое, либо ты видишь только «воздушные замки», либо так, либо так.

К старости, иногда дальнозоркость, почему ещё появляется? Потому что, мой пример на прошлой неделе. Подошла дама с молодым человеком, с сыном, ему 20 лет, он только поступил в университет.

Он подходит и говорит: «Я хочу стать Владыкой Синтеза».

Я говорю: «Ну, здорово, давай стяжай Синтез, нам нужна молодёжь».

Он говорит: «Вот я на первый курс поступил и так вдохновился, что я тоже хочу служить».

Молодой человек тем более, сложно молодые люди стяжают, на самом деле именно молодые, когда возраст от 19-20 лет, у нас был единственный такой Ян, который тоже, но он сдал на Владыку Синтеза и не удержался, потому что закрутила жизнь. Даже сейчас, по-моему, не служит, насколько я знаю. Вот так вот жизнью всё снесло от этого, потому что это очень сложно.

Потому что, когда Ян ведёт Синтез, что происходит? Ян выражает Отца и Аватара Синтеза—телом Кут Хуми!

Если женщина, дама ведёт Синтез, то у нас внутреннее выражение Аватара Синтеза Кут Хуми. С одной стороны, Синтез идёт внутренне это правильно, поэтому у нас очень много Владык Синтеза, именно дам. Но, при этом, когда ведёт мужчина, он ещё физическим телом – выражает Отца и Аватара Синтеза. Ты попробуй, это выдержать и вообще это наработать.

Это сложно. Потому что внутренне, на самом деле, Отца выразить легче. Это внутренний мир. Ну, ты выразил, а внешне остаёшься также женщиной, которая как-то действует. А тут если мужчина выражается внешне физическим телом Отцом, Аватаром Синтеза, это должна полностью поменяться, вплоть даже до психодинамики. Когда вы ходите к Аватару Кут Хуми, когда вы действуете Аватаром Кут Хуми, даже знаете, походка, мимика, глаза, стопы, руки, любой взмах руки, то есть это всё выражение Отца и Аватара Синтеза. И такое бывает редко, когда прямо достигается.

Кстати, говоря на Янском Синтезе там обучают – выражению Отца и Аватара Синтеза, именно физическим телом, когда мы вот так начинаем так жить.

Поэтому для женщин, для дам -легче. Поэтому действительно у нас дам больше, потому что на самом деле это проще.

Для мужчин, почему у нас мужчин меньше на Синтезах, потому что, на них Отец фиксируется сразу на физическое тело. То есть он становится внешне. Давайте так. Каждый мускул становится выражением Отца. Видите, даже потрогали специально, что там? Что там? Где там Отец? Хоть так прикоснуться, да, к Отцу?

* **Слиянность.**

Итак, о чём мы с вами говорили? Про Отца, да?

И соответственно про это выражение—внутреннее и внешнее?

Мы говорили, как его достичь, чтобы мы всем телом являли Отца и Аватаров Синтеза? Но, при этом мы говорили, не про Ипостасность.

*- А это возможно для женщины? – из зала.*

Что?

*- Телом выразить? – из зала.*

Телом нет. Телом женщина кого выражает? Дамы?

*- Аватарессу – из зала.*

Аватарессу и Изначально Вышестоящую Мать. Вот там возможно.

*- И всё? – из зала.*

Третьего не дано. Это у вас уже, какой-то европейский вариант. (смех в зале) Всё. Точка. Мужчина и женщина. При этом у нас не должно быть, выражения, где мы делимся только, выражаем только Аватарессу, только Аватара Синтеза Кут Хуми, где должно быть взаимосочетание и Аватара и Аватарессы.

Иначе, у Яней если не будет внутреннего выражения Изначально Вышестоящей Матери, Изначально Вышестоящих Аватаресс, не будет развития внутреннего мира, потому что это больше внешнее действие.

У дам наоборот, если у вас не будет внутреннего выражения Аватара Синтеза Кут Хуми, Изначально Вышестоящего Отца или Аватаров Синтеза, будет только внешнее выражение Аватарессы Фаинь, например, или Аватаресс, тоже также, не будет развиваться внутренний мир.

Поэтому, здесь всегда должно быть, что? Должно быть ОМ взаимодействия – внутреннего и внешнего, который встраивается в каждом. Давайте, как к этому прийти? Мы сейчас попытаемся стяжать.

*- Через Сверхпассионарность Огня Аватаресс, – из зала.*

Нет. Нет. Это не в ту степь. Сверхпассионарность – это вы зарядились, вы стали энергичными, но это не обязательно, что вы ими начали действовать.

*- Ещё раз вопрос можно? – из зала.*

Можно. Тогда по-другому спрашиваю. Что нам нужно стяжать, чтобы мы могли стать Отцом и Аватаром Синтеза, физически? Синтез-физически.

*- Я-есмь? – из зала.*

Нет, Я-Есмь не даёт вам даже до ипостасности, не доходит Я-Есмь.

*- Часть Аватаров? – из зала.*

Часть -да, но она одна часть.

*- Столп частей? – из зала.*

Столп – это вы к Духу пошли. Это не совсем то. У нас же не только Дух есть, у нас есть и части. Через какую концентрацию нашу, через какую насыщенность нашу, наших частей и тел, мы можем стать-Есмь. Как вы сказали: «Есмь Отец».

*- Хум? – из зала.*

Нет. Хум — это у нас получается творение, и мы идём творить.

*- Компетенции? – из зала.*

Что нам надо наработать, чтобы у нас было, даже взаимодействие с Хум, чтобы у нас развивались Компетенции? Через, что мы получаем? Давайте по-другому, ещё третий вопрос, тоже об этом же.

*- Синтез, - из зала.*

Синтез — это уже результат нашего действия.

Благодаря, чему мы получаем обмен между Отцом и нами? Чтобы мы смогли как Отец, например, действовать ходить, думать.

*- Служение, способность? - из зала*.

Что вызывает нашу способность? Давайте так. Чтобы наши части стали дееспособны, что в этих частях должно быть? Опыт Отца и Аватаров Синтеза, правильно? Вы в принципе, даже на Синтезы приходите, чтобы у вас развернулся их опыт в вашем теле. Так?

- *Явление, Ипостасность Изначально Вышестоящего Отца, – из зала.*

Явление, Ипостасность, вы уже близко. Но, Ипостасность – это ещё Творение пока.

*- Любовь, Созидание? – из зала.*

Созидание — это пока это больше внешний контакт воссоединённости с Отцом.

*- Слиянность? – из зала.*

Нужна слияность. Нужна слияность, это раз, и чтобы появилась наша слияность, нам нужно что? Через что она появляется? Она появляется через концентрацию Любви в нашем теле. Правильно? В каждой Части, когда разворачивается Любовь Отца.

И мы сейчас идём с вами стяжать – Настоящую Любовь.

Вы стяжали только, пока ещё источник в головной мозг, и у вас Око уже начало заполняться Огнём Отца. Сейчас мы идём стяжать Любовь в каждую часть. То есть это первое, возникает слияность между нашими же частями. Помните, когда лебедь, рак и щука, когда части разбегались, басня? Три части которые разбегаются друг от друга. Душа, Разум и Сердце. И тело по середине не знает куда теперь катиться, потому что всё встало на месте. Почему? Потому что нет слияности частей между собой, они не взаимодействуют между собой каждый сам по себе. То же самое, у вас 256 частей, скоро будет. Представьте, если каждая часть начнёт, вообще разбегаться в разные стороны, что у нас будет? Это будет вообще, очень сложно, это будет не просто головняк. Это будет специфическое состояние.

Поэтому слияность первое, она даёт слияность взаимодействия частей между собой, когда каждая часть обменивается лучшим опытом, который она наработала или которой она живёт.

*- Лучше взять у Аватаров, у Отца, – из зала.*

Само собой, да. Тот опыт Отца, который наработался у Отца миллиардами, секстиллионами, триллионами, даже этих цифр незнаем.

Однажды было день рождение Изначально Вышестоящего Отца, одного из самых Отцов, у него уже седая борода, 21-й архетип был тогда, там цифры менялись. У него уже серебристые волосы, то есть седина уже, такой очень в возрасте.

Когда мы спросили у Отца: «Сколько лет?»

Он сказал: «Если я сейчас напишу эту цифру на бумажке, у нас не хватит даже огромного, большого зала всего на 512 этажей». (звонок телефона) Телефон выключаем.

Представьте, Отец говорит: «Эта цифра просто неимоверная».

Сколько там лет, мы даже этих цифр незнаем.

И Отец сказал: «Даже если позвать самых лучших математиков, которые смогут эту цифру, вообще посчитать и составить. У них мозг за разум зайдёт, и не сможет».

Это цифры, которые ни один человек, ни одно само высокоразвитое существо, кроме Изначально Вышестоящего Отца посчитать не сможет. Представьте сколько Отцу лет.

*- Это у нас на Школе, по-моему, было, - из зала.*

На Школе тоже было, но это было, там был ещё относительно молодой Изначально Вышестоящий Отец. У Отцов там же несколько тел. Есть тело Отца, где он самый взрослый, самый взрослый соответственно всё равно Изначально Вышестоящий Отец 33-го архетипа, потому что он главный. Но при этом у Отца есть разные, как у нас множество разных тел: тело Души, тело Ипостаси, Учителя Синтеза и так далее. У вас много тел, так и у Отца много тел, просто они очень развиты. Каждый из них, служит в своём, ракурсом разного архетипа.

И этот опыт, который накопил Отец, Отец может передать нам лучший опыт, только через что? Через Слиянность.

Если вы хотите развиваться или чему-то обучиться, вообще хотите поменяться, если вы не будете сливаться с Отцом и с Аватарами Синтеза, у вас ничего с места не сдвинется. Как пустое корыто или как телега, где рак, лебедь и щука.

Если нет слияности, что происходит в слияности? Там начинается обмен, между частями. Поэтому первая заповедь, слейся с Отцом небесным, помните? И Сердцем, и Душою, и Разумением своим.

Потому что только через слияность, начинается развитие ваших частей.

И поэтому идём с вами стяжать Любовь, где появляется слияность: первое—между нашими частями, как взаимообмен лучшими наработками, чтобы у нас то, что решил Разум, он сразу передал, например, другим частям, и они скоординировались между собою. То есть Разум – Сердце. Разум понимает, что нельзя, Сердце хочет, а Душа требует ещё чего-то.

И чтобы у нас было взаимодействие с друг другом, и правильное взаимодействие, чтобы части умели решать на основании того, что они разработали, это первое Любовь, которая даёт. Кстати говоря, Любовь даёт ещё что? Правильный взгляд на какую-то ситуацию. Потому что, если нет Любви, ты не понимаешь, как в этой ситуации поступить. Начинаешь сносить, орать в истерике, выдирать волосы на своей голове, «что теперь делать?». А это просто не хватает слияности частей между собой, когда они могут продумать и сформировать определённый взгляд на эту ситуацию.

И второе, это слияность нас с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, Изначально Вышестоящим Отцом.

Поэтому стяжаем Любовь Кут Хуми Фаинь, Любовь Изначально Вышестоящего Отца. И на этом практика завершается.

Стяжаем Любовь в каждую часть.

*- В подразделение? – из зала.*

В подразделение обязательно.

**Практика 4. Стяжание Любви Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Стяжание Любви Изначально Вышестоящего Отца.**

*Возжигаемся Синтезом Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*Возжигаемся Синтезом ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь 448-й пра – ивдиво - реальности ИВДИВО.*

*Переходим в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца к Главам Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца 448 пра – ивдиво - реально ИВДИВО.*

*Встали, развернулись в зале перед Аватарами Синтеза.*

*И мы разворачиваемся в форме Учителя 61-го Синтеза. И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь 302 секстиллиона 231 квинтиллион 454 квадриллиона 903 триллиона 657миллиардов 293 миллиона 676 тысяч 544 Любви Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми каждому из нас. И просим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми заполнить каждого из нас Любовью Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, просим заполнить каждого из нас и синтез нас Любовью Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми и просим развернуть её в 20-рице Человека-Субъекта каждого из нас и синтез нас и в явлении Аватара-Человека-Субъекта каждого из нас и синтез нас и просим развернуть её во все части, системы, аппараты, частности, реализации, компетенции каждого из нас.*

*И проникаясь, концентрируемся Любовью Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми.*

*И проникаемся, насыщаемся Любовью Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми.*

*И возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым.*

*Дальше, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящей Аватарессой Синтеза Фаинь и стяжаем Любовь Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящей Аватарессы Синтеза Фаинь и просим концентрировать каждого из нас и синтез нас Любовью Изначально Вышестоящей Аватарессы Синтеза.*

*И проникаемся, концентрируемся и просим заполнить каждого из нас явлением 20-рицы Человека-Субъекта Аватара-Человека-Субъекта каждого из нас и просим максимальной насыщенности, плотности Любви Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас. И заполняемся Любовью Аватарессы* *Синтеза Фаинь.*

И вот обратите внимание, что Любовь Аватарессы Фаинь она такая более нежная что ли, вот, такая более обволакивающая. У Аватара Синтеза Кут Хуми она была более такая плотная, не скажу, что это вот, по крайней мере у Аватарессы Фаинь да вот здесь, наверное, другого слова не подобрать, такая нежность, текучесть Огня.

*И мы заполняемся, концентрируемся и просим заполнить их наши части, системы, аппараты, частности, в том числе Архетипические Части каждого из нас.*

*И проникаясь, заполняясь, концентрируемся, возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем Любовью Изначально Вышестоящей Аватарессы Синтеза Фаинь.*

*И мы сливаемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь всеми частями своими.*

*Сливаемся с Око каждым из нас Эталонами Ока.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, просим ввести нас в слиянность с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*И Аватары Синтеза Кут Хуми Фаинь вводят вас в слиянность с Аватарами Синтеза.*

Введены.

*И синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Сейчас буквально замерли, но в слиянности с Аватарами Синтеза.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас.*

*И просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь преобразить каждого из нас в слиянности с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*И просим слиянностью с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь развернуть все компетенции, устремления, способности, инварианты, организации, масштабы, компакты, вариации, навыки, умения, возможности, выражения, способности, специфики, свойства, качества Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь слиянностью 20-рицы Человека-Субъекта каждым из нас.*

*И проникаясь, возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым в слиянности с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Учителем Синтеза каждого из нас и синтеза нас.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем 302 секстиллиона 231 квинтиллион 454 квадриллиона 903 триллиона 657 миллиардов 293 миллиона 676 тысяч 544 Синтез Синтеза и Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца в явлении Огненных Сверхэнергийностей в каждой части каждого из нас. И проникаясь, возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем этим.*

*И далее, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом 513-й пра – ивдиво – реальности ИВДИВО. Переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца.*

*Встали, развернулись в зале перед Изначально Вышестоящим Отцом.*

*Встали, развернулись в зале перед Изначально Вышестоящим Отцом в форме Учителя 61-го Синтеза, в форме Учителя Синтеза.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 302 секстиллиона 231 квинтиллион 454 квадриллиона 903 триллиона 657 миллиардов 293 миллиона 676 тысяч 544 вида Любви Изначально Вышестоящего Отца в явлении Аватара-Человека-Субъекта каждого из нас и синтез нас.*

*И просим Изначально Вышестоящего Отца заполнить все части, системы, аппараты, частности каждого из нас и компетенции каждого из нас.*

*И стяжаем 512 видов Любви Изначально Вышестоящего Отца Архетипических Частей, стяжаем Любовь Изначально Вышестоящего Отца в однородное тело каждого из нас.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Любовь Изначально Вышестоящего Отца в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас и синтеза нас.*

*И просим Изначально Вышестоящего Отца концентрировать, заполнить каждого из нас Любовью Изначально Вышестоящего Отца ракурсом Учителя Синтеза.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стоим в зале перед Изначально Вышестоящим Отцом. И заполняемся, концентрируемся Любовью Изначально Вышестоящего Отца.*

*И проникаясь, заполняясь Любовью Изначально Вышестоящего Отца, просим у Отца прощения за любые нарушения Любви каждого из нас этого воплощения, предыдущих воплощений, эпох, рас, цивилизаций, за любые некорректности, некомпетентности каждого из нас в явлении или ракурсом Любви Изначально Вышестоящего Отца.*

*И стоим в зале, концентрируемся Любовью.*

«Те, кто пытается, - Отец говорит, - прожить Любовь, вы не сможете её прожить, потому что Любовь выше, чем проживания и чувства. Поэтому, вы сейчас можете даже не почувствовать, а если вы не почувствуете тоже это правильно, что не почувствуете. Любовь невозможно почувствовать, она просто есть».

*И мы концентрируемся в зале Изначально Вышестоящего Отца.*

*И заполняясь, насыщаясь, мы просим Изначально Вышестоящего Отца уплотнить, концентрировать Любовь Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы сливаемся Любовью каждого из нас с Любовью Изначально Вышестоящего Отца. И в этой слиянности мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 302 секстиллиона 231 квинтиллион 454 квадриллиона 903 триллиона 657 миллиардов 293 миллиона 676 тысяч 544 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в явлении Сверхогнеэнергийности каждой части каждого из нас 20-рицы Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца и сливаемся с Изначально Вышестоящим Отцом.*

*И сливаясь с Изначально Вышестоящим Отцом, просим Изначально Вышестоящего Отца ввести в слиянность с Изначально Вышестоящим Отцом каждого из нас.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Любовь Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас в слиянности с Изначально Вышестоящим Отцом.*

*И теперь сливаемся с Отцом всеми частями своими, системами, аппаратами, частностями в явлении Учителя Синтеза.*

Введены в слиянность.

*И сейчас немного замираем в этой слиянности, открываясь Отцу, напитываясь этой слиянностью и просим Изначально Вышестоящего Отца в этой слиянности развернуть в каждом из нас лучшие компетенции, устремления, способности, инварианты, организации, масштабы, компакты, вариации, навыки, умения, возможности, выражения, способности, специфики, свойства, качества Изначально Вышестоящего Отца в явлении Учителя Синтеза каждым из нас.*

*И проникаясь, возжигаясь, преображаясь слиянностью с Изначально Вышестоящим Отцом. Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтеза нас.*

*И проникаясь, возжигаясь, преображаемся этим.*

*И возжигаясь, преображаемся этим.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Возвращаемся в физическое тело.*

*И разворачиваемся концентрацией Любви Изначально Вышестоящего Отца Учителем Синтеза каждого из нас.*

*Возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем этим.*

*Почувствуйте, как вспыхнули стопы сейчас. И возжигаясь, преображаясь, вспыхивая этим, мы эманируем всё стяжённое, возожжённое в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, в подразделение Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца Уральск, в Изначально Вышестоящий Дом Должностной Компетенции каждого из нас, в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца.*

*И выходим из практики. Аминь.*

Сейчас, я вас поздравляю, вы впервые вошли в концентрацию выражения настоящей Любви Изначально Вышестоящего Отца.

Поэтому, я вас действительно с этим поздравляю и тех, кто пытался в зале это почувствовать, я специально даже, это в практике сказала, потому что, вы стояли хотели почувствовать любовь.

Как это любить? Потому что, Отец, вас наделил Любовью.

На самом деле, когда мы стяжаем ту Любовь, которой у вас, вообще никогда не было, которая вам не свойственна, которую вы не когда не испытывали, никогда у вас её не было, её невозможно вообще почувствовать.

Поэтому, те кто своими «чувствилками» души пытался почувствовать Любовь, специально говорю, вы пытались её почувствовать только одной частью.

Отец, вам фиксировал сразу 20-рицу Человека-Субъекта, то есть, когда Любовь концентрировалась, у вас сейчас во все части, которые есть в вашем теле. Поэтому, она у вас есть! Почувствовать её нечем, я специально говорю, потому что, даже чувства любви, если это настоящая любовь — это уже за пределами чувств как таковых, это за пределами проживания. Где, проживание, остаётся примерно на 12-м горизонте, наверное, завершение проживания, когда мы чувствуем там Хум, например, горение Огня, то есть, здесь уже люди, нет.

Она знаете, когда люди, это просто состояние, как я-есмь любовь.

Когда есть у некоторых пар, допустим, спрашивают: «Я не понимаю люблю, ли я этого человека или нет? Бывает такое, вот не понял люблю или нет? Есть любовь к нему или нет? И многие задаются таким вопросом, даже сидят решают, то ли есть любовь, то ли её нет любви?»

Как только появляется вопрос, вообще есть ли она? Сразу ответ—нет!

Потому что, если любовь есть—она просто есть! Знаете как, есмь—Я-Есмь Любовь.

Поэтому всегда, как только появляется в голове вопрос «а любовь ли это?», это сразу—не любовь! Я специально говорю, потому что, так же, как в зале, когда пытались почувствовать любовь, сразу все сразу задумались о своих мужьях, жёнах, а любовь ли это?

На самом деле, это вопрос с одной стороны правильный, когда любовь закончилась, и ты пытаешься осознать, что всё её нет больше, но с другой стороны это не правильный вопрос, потому что любовь, то закончилась. Если этот вопрос, потому что, если вы любите — это вообще вопросы не возникают, правда?

**Если есть любовь - вопрос не возникает, любишь или не любишь?**

А вот если начинается ромашка, то люблю, то завтра люблю, послезавтра не люблю здесь полюбила, здесь не полюбила всё это уже не любовь - это так наработка её, любви.

- *Другая Любовь Изначально Вышестоящего Отца, то есть, может это всё преобразится, как следующий этап, – из зала.*

Да, как следующий. Но, если есть вопрос «есть ли любовь?» - это нет! Но, при этом когда Любовь, она может перерасти в следующий вид любви. Когда в семье вы чувствуете, знаете, когда дело доходит, даже до накала страстей, когда вы чувствуете, что все, либо вот - просто разрыв, при этом вы любите друг друга. Бывают такие ситуации, даже особенно это больше касается, молодожён, которые только поженились и любят друг друга, но при этом два, три года, и начинают расходиться.

Почему? Потому что, тут Любовь примерно какое-то время, она должна постоянно расти. Она должна расти, столько Любви Человека, должна перерасти в Любовь Посвящённого, из Любви Посвящённого, она должна перейти куда? В Любовь Служащего. Из Любви Служащего она переходит в Любовь Ипостаси, Учителя, Владыки, Аватара, Отца. Сейчас вы стяжали Любовь Учителя. И ещё куда может любовь расти?

*- В Мудрость, - из зала.*

Она может расти сначала в Свет, когда любовь становится «свет моей любви», помните, в знаменитой песне, когда Любовь становится светлой Любовью, значит она начинает расти и потом Любовь становится Мудростью.

И здесь появляется, кстати говоря, «Философия Семьи».

**Вам такое предложение - стяжать свою философию вашей семьи**, это на Синтезе мы стяжать не будем, но личная практика, вы это можете сделать, то есть, когда у вас появляется - Мудрость и Любовь вашей семьи.

Когда появляется Мудрость и Любовь, даже говорить не обязательно, вы друг друга с полу слова уже понимаете, но просто посмотрели друг другу в глаза, уже поняли, кто что хочет сказать.

А вот, пока что ещё только Любовь - это взрывы, бурность, страсть это, в щепки, иногда, всё разносят вокруг. Это значит, что ещё Любовь есть, но при этом Мудрости, ещё не было.

И вот, как раз-таки для Учителя. У нас, у Учителя, напоминаю, что есть Полномочия Совершенств – это когда любовь начинает расти куда? В Мудрость.

Полномочия Совершенств — это концентрация Мудрости. Это я про реализацию, сейчас вам говорю, поэтому почему у нас изменились, допустим, раньше у Человека ничего не было. У Посвящённого были Посвящения, у Служащего Статусы, сейчас Посвящение у кого у Человека, и соответственно Синтезом, они перешли куда?

*- Ипостась, - из зала.*

Да, Полномочия Совершенств соответственно Учителю, для чего? Для того, чтобы мы как Учителя могли расти куда? В Мудрость.

Иначе, у нас начинается бешенство, когда носятся, носятся, носятся, носятся по жизни и потом, так и Мудростью не становятся.

*- То есть Сверхпассионарностью, – из зала.*

Она должна в Мудрость переходить. Ну, представьте, Сверхпассионарность, когда ноги несутся, а впереди стена.

*- Снесёт, не стой на пути устремленного, - из зала.*

Да, снесёшь «не стой на пути Посвящённого», хорошо если голова крепкая и стена менее крепкая, то ты это выдержишь, а если нет, то может что-то случиться с головой.

Потому что, Око там, когда Сверхпассионарность несёт.

Поэтому, обязательно должна быть Любовь, которая переходит обязательно в Мудрость, свет, потому что…

- *Дурная голова, ногам говорят, покоя не даёт. – из зала.*

Но, если голова дурная, то она уже без Око, правда? Потому что, дурость — это когда отсутствие Ока, полностью.

Итак, следующая практика.

У нас уже времени не осталось.

Следующая практика, первое, практика будет небольшая мы стяжаем с вами Учителя. Мы стяжаем с вами тело Учителя, мы стяжаем Мудрость Учителя, и 16-рицу видов Любви, чтоб у вас было разнообразие, разной любви, когда нет зацикленности, «только как Человек тебя люблю», а как Посвящённый уже не очень.

Чтобы было разнообразие разных видов Любви, оно обязательно.

Это так, между Компетентными, если вы обращали внимание, как подружки очень хорошо, но, если, мы приходим на Совет, это начинаются стрелы между друг другом, «ты не так говоришь», «ты не такой», «ты не так делаешь», «ты не так Служишь», но при этом выходя на улицу, пойдя куда-то гулять как Человеки - любовь прекрасна.

Но, как Аватары друг друга терпеть не могут, а как Человеки друг друга любят, это просто не выросла Любовь Аватарская и такое тоже бывает.

Всё практика.

# **Практика 5. Стяжание Тела Учителя Изначально Вышестоящего Отца, Мудрости Учителя и 16-ти видов Любви Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание Пути Учителя Синтеза, Личной Философии Синтеза Изначально Вышестоящего Отца**

*Возжигаемся Синтезом каждого из нас. Возжигаемся Синтезом Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь 448-й пра-ивдиво- реальности ИВДИВО, переходим в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца.*

*Встали, развернулись в зале перед Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца, разворачиваясь в форме Учителя 61-го Синтеза.*

*И просим развернуть в каждом из нас и синтез нас Тело Учителя. Стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Синтез Синтеза, Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца в явлении Пути Учителя.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем шестнадцать Синтезов Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, шестнадцать Синтезов ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца в явлении 16-рицы видов Любви, от Любви Человека синтезфизичности до Любви Отца каждого из нас и синтеза нас синтез-физически собою. Проникаясь, возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем этим.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем явление Учителя каждому из нас и синтеза нас. И просим развернуть явление Учителя каждым из нас.*

*И проникаясь Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, просим преобразить каждого из нас в явлении Мудрости Учителя каждого из нас и синтеза нас синтез-физически собою. И возжигаясь, преображаясь, вспыхиваем этим.*

*Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом 513-й пра-ивдиво- реальности ИВДИВО, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца.*

*Встали, развернулись в зале перед Изначально Вышестоящим Отцом в форме Учителя 61-го Синтеза.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***Тело Учителя Изначально Вышестоящего Отца*** *каждому из нас и синтеза нас, разворачиваемся Телом Учителя.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца шестнадцать видов Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем* ***шестнадцать видов Любви Изначально Вышестоящего Отца*** *каждому из нас и синтеза нас.*

*Стяжаем Любовь:*

*Человека синтезфизичности,*

*Человека-Посвящённого,*

*Человека-Служащего,*

*Человека-Ипостаси,*

*Человека-Учителя,*

*Человека-Владыки,*

*Человека-Аватара,*

*Человека-Отца,*

*Человека,*

*Посвящённого,*

*Служащего,*

*Ипостаси,*

*Учителя,*

*Владыки,*

*Аватара,*

*Отца каждому из нас и синтезу нас синтез-физически собою. Проникаясь, возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем этим.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, проникаемся, концентрируемся, стяжаем* ***Путь Учителя*** *каждому. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***Учителя Изначально Вышестоящего Отца*** *каждому из нас и синтеза нас синтез-физически собой, стяжаем* ***Учителя Синтеза*** *каждому из нас и синтеза нас. Стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и просим развернуть каждого из нас Учителем Изначально Вышестоящего Отца и Учителем Синтеза соответственно.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца* ***Свет Изначально Вышестоящего Отца, Мудрость Изначально Вышестоящего Отца Учителя Синтеза*** *каждым из нас и синтеза нас синтез-физически собою.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем* ***Личную Философию Синтеза Изначально Вышестоящего Отца*** *каждому из нас и синтеза нас в явлении Учителя Синтеза.*

*И проникаясь, возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем, разворачиваемся в явлении Философии Синтеза каждым из нас и синтеза нас.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца* ***Путь Учителя Синтеза*** *каждому из нас и синтеза нас. И проникаясь, вспыхиваем в новом Пути, впитывая Путь, разворачиваясь в Новом Пути каждого из нас. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца.*

*И Отец громко в зале говорит: «Вот теперь вы стали Учителем Синтеза» вам сказал Отец и похлопал вам в ладоши, увидьте Отца.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Отец сказал: «Вот только сейчас вы стали Учителем Синтеза». И проникаясь, возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем этим.*

*И Отец в зале объявляет вам, что это ваше второе день рождения, только первое это было рождение вашего Человека, а теперь вы родились сегодня Учителем Синтеза это ваше второе день рождения. И проникаясь, возжигаясь, преображаемся этим, вспыхивая в Пути.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, возвращаемся в физическое тело, разворачиваясь Учителем Синтеза каждым из нас и синтеза нас.*

*Разворачиваемся Учителем Синтеза в Новом Пути Учителя Синтеза, вспыхиваем Философией Синтеза Учителя Синтеза, Любовью и Мудростью Учителя Синтеза каждым из нас и синтеза нас.*

*И возжигаясь, преображаясь этим, мы эманируем всё стяжённое, возожжённое в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, в Изначально Вышестоящий Дом Должностной Компетенции каждого из нас, в подразделение Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца Уральск, Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца.*

*И выходим из практики. Аминь.*

И мы идём с вами стяжать ночное обучение. И на этом вы идёте усваивать выражение Учителя Синтеза, поэтому я вас поздравляю! Сегодня посмотрим какое число

*-шестнадцатое октября, -из зала*

шестнадцатое октября вы запоминайте эту дату,

*-пятнадцатое октября, -из зала*

пятнадцатое октября, что вы сегодня родились как Учителя Синтеза — это ваш новый праздник теперь. И так стяжаем ночное обучение.

**Практика 6. Стяжание ночного обучения.**

*Возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Возжигаемся Синтезом Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь 448-й пра-ивдиво-реальности ИВДИВО. Переходим в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца, к главам Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца Аватарам Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Встали, развернулись в форме Учителя 61-го Синтеза. Синтезируясь с Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца ночного обучения каждому из нас и синтезу нас Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, Аватаров Синтеза Филипп Марина, Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза данного, ведущих данный Синтез. Возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем этим.*

*И возжигаясь, преображаясь, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым. У вас шар Огня над головой ночного обучения. И Аватар Синтеза Кут Хуми вам сказал, что это будет ночное обучение первое, когда вас будут максимально концентрировать, компактифицировать во времени, чтобы было большое количество времени на ваше обучение, то есть это обычно у нас занимало там шесть месяцев, восемь месяцев ночного обучения того времени, сейчас Владыка сказал: «будем компактифицировать годами чтобы вы большему научились», чтобы вот такая скорость. Поэтому вас сегодня будут на такую скорость переводить, то есть будьте готовы, что будете крепко спать или наоборот и так, и так, по-разному.*

*И мы благодарим Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возжигаемся, вспыхиваем ночным обучением каждого из нас. Благодарим Изначально Вышестоящего Отца.*

*Возвращаемся в физическое тело. И Аватаресса Синтеза Фаинь сказала что, пойдёте к Аватару-Ипостаси Изначально Вышестоящий Учитель Изначально Вышестоящего Отца ещё вас примут туда на ночное обучение.*

*И возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем, всем стяжённым, возожжённым каждым из нас. И эманируем только в Изначально Вышестоящий Дом Должностной Компетенции каждого, в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца. И выходим из практики. Аминь*

На этом первый день завершён, всех благодарю. Спасибо вам большое.

**День 2, часть 1.**

Всем доброе утро, здравствуйте. И мы с вами начинаем, продолжаем наше восхождение 61-ми Метагалактическими Философскими Чтениями Синтеза. И у нас с вами Синтез Рождения Свыше Учителя Ля-ИВДИВО Октав Метагалактикой и с вами завершающая четверица Синтезов итоговая, где Аватар Синтеза Кут Хуми подводит уже итоги по вам, по вашей команде, по вашей группе.

* **Итоги ночного обучения.**

Сегодня были подведены первые итоги, которые были вам озвучены, даны уже в ночном обучении, в ночной практике. Где, вот услышьте, ночная практика была, то есть, есть ночное обучение, да, и ночная практика. Где вы включились вчера в обучение практике Синтеза в течении ночи. Сегодня у вас была первая ночная практика. Сегодня ваше ночное обучение составило два года шесть месяцев, специально говорю, то есть, это было интенсивное такое, я бы даже сказала, нагрузочное для вас обучение. Нагрузка в том плане, что вам не давали продохнуть сегодня ночью, когда у вас начинался день в восемь утра, и завершался примерно в шесть-семь-восемь вечера. То есть, буквально дойти до своего здания, сделать домашнее задание ещё, вы примерно до двенадцати ночи, занимались своим домашним заданием. Потом ложились спать, утром просыпались и опять с восьми утра вы приходили уже с подготовленными уроками. То есть, практика она подразумевает ещё подготовку уроков, да. То есть, уроки, но только уроки заданиями будем называть. Давали какой-то текст, давали что-то сделать, что-то исполнить попрактиковать. Дополнительно, например, в шесть заканчивается занятия, и вы должны были к восьми-девяти вечера ещё дополнительно пройтись по каким-то залам по тренингам, выйти в библиотеки, в читальные залы и так далее и так далее.

То есть, у вас два года шесть месяцев были такие интенсивные нагрузки, поэтому скорее всего вы спали как младенцы. Единственное, бывает, что чувствительные люди, которые могли просыпаться и вздрагивать, что тело там в ужасе бегает от того, что у него столько заданий. Столько надо исполнить, такое тоже могло быть, потому что бывает, когда тело, знаете, сигналит, забери меня отсюда. Я хочу в физику обратно, там делать не так много на до. Вернулся, вместе поспал физически и всё и отдохнул называется, а там они бегали, носились просто, некоторых ловили из вас, когда тело пыталось вернуться на физику. И Аватарессы так, не тут-то было. Аватаресса Марина, так-так-так, кто там уходит, потому что пытались сорваться, потому что не привыкли. Знаете, тут хорошо, есть некоторые из вас не так давно, может быть, закончили учёбу и то, если вспомните, когда у вас было в последний раз такое интенсивное обучение, то, наверное, было не так давно. Может быть, вы вот проходили где-то недавно повышение квалификации или какие-то дополнительные обучающие мероприятия на работе. Бывает иногда такое, когда раз в пять лет у нас у врачей нужно повышать квалификацию. Там обучение четыре месяца. В целом, у вас есть тоже какие-то свои обучения, но при этом на два года шесть месяцев – это целый такой большой объём занятий, который вы прошли, где периодически некоторые из вас с хитреца пытались подумать, а сейчас как уйду на физику, меня никто не поймает, не найдёт. Знаете, так сидят, сидят и потом тело начинает растворяться, исчезать и возвращаться на физику.

Причём, это специально делают, не потому что тело впитало, проснулось. Когда мы утром просыпаемся, мы автоматически впитываем тело, которое возвращается в физическое. А здесь хитрое тело наше то, которое однородное тело, сидело на лекциях и рассасывалось в зале, чтобы вернуться в физику. И Аватары Синтеза ставили такие сачки, чтобы обратно вас собирать и возвращали на лекцию, так-так-так, всё учиться обратно. То есть, я специально это рассказываю, потому что вас сегодня держали, есть такое понятие «в ежовых рукавицах». Когда вам не давали погулять, не давали куда-то сходить, что-то где-то прогуляться даже по парку. Потому что, если ты пришёл учиться будь здоров учись. И так как у нас ещё и Синтез Учителя, то вас обучали, вы же должны стать Учителем, значит, если вы Учитель, значит, вы должны других учить, правильно. Но при этом, чтобы учить других у вас у самих должно быть в голове то, чему учить других. Потому что своеобразия бывает много, когда мы учим тому, что мы сами умеем, с одной стороны, но при этом насколько правильно это будет для других. То есть, поэтому вот это интенсивность сегодняшнего обучения она у вас была. Поэтому два года шесть месяцев у вас прошло и, здравствуйте. И за эти два года шесть месяцев вы очень многому научились. Но есть определённые вопросы, вы очень много разобрали. Поэтому какие-то темы, они так и остаются ночным обучением, но есть тематики, которые у вас так и, давайте так, которые нужно всё-таки доработать физически, потому что есть темы, которые, знаете, остались внутренние вопросы, недоработок, которые мы обязаны с вами вскрыть. Я вам напоминаю ещё, что у нас предэкзаменационный Синтез, что это значит. Что вопросы, которые будут задаваться, вчера вам так минимально задавали вопросов и даже Аватары Синтеза немножко расстроились, что им не удалось их спросить. Поэтому сегодня будут вопросы, поэтому готовьтесь отвечать, потому что вопросы не из-за того, что мы вредные, хотим у вас узнать, как вы что-то выучили или не выучили.

Вы что-то понимаете или не понимаете, дело не в этом. Нам нужны ваши ответы для того, чтобы понимать, Аватарам Синтеза в первую очередь понимать, а чему вы научились, для чего это важно? Для того чтобы выстроить следующую программу учебных практик раз, для того, чтобы по жизни вас, в Служении обучить какому-то направлению. Допустим, вы чего-то не знаете, не понимаете, появился какой-то вопрос, вы ляпнули, неправильно ответили. При этом, некоторые и многие даже, я на Школе вас трясу всегда, раскрепощайтесь, говорите, отвечайте, даже если вы ошибётесь, ничего страшного, почему, потому что, если вы ляпнули неправильно, вообще попали не туда и некоторые сидят, ах, меня накажут. На самом деле, вы пришли на Синтез. На Синтезе не наказывают, я специально вам говорю, на Школах не наказывают, потому что вы пришли сюда учиться. Ну что взять с учеников, если ты пришёл, и ты неуч пока ещё. Ну, ты не умеешь, не знаешь, да. Ты не понимаешь, и поэтому мы вас обучаем, для того, чтобы у вас появились какие-то новые знания, новые умения, способности, качества, новые Части, которые начинают действовать. Поэтому, даже, если появится какой-то неправильный ответ, ничего страшного. Потому что в ваше тело записывается просто вот эту тему проработать ещё раз. То есть, у некоторых сидит внутри прямо такое, знаете, аж горло иногда сдавливает и не получается сказать, потому что, а вдруг накажут. Я ещё раз говорю на Синтезах, на Школах не наказывают, вот если бы это был Совет Отца, и вы такое ляпнули, там бы вам сразу бы, в учебной практике ничего не будет, но, когда закончите 64 Синтеза, там уже будет писаться в личное дело ваши личные, в общем.

*-Ляпы, - из зала.*

Записи и там начнутся записи. Поэтому, пока вот у вас хорошее время на четыре месяца, когда можно вот открываться наоборот и даже более того. У нас есть такая тенденция во многих подразделениях, когда мы боимся сказать свои мысли. И с одной стороны, хорошо, что некоторые боятся их сказать. Давайте, слово бояться уберём, а стесняются сказать. Потому что иногда лучше не говорить то, что ты говоришь. У нас есть те, кого мы даже тормозим, говорим, ну успокойся, помолчи. Потому что бывает словесный поток, который незаканчиваем на Советах, и он отвлекает всю команду, перетягивает на себя всё внимание, и в этом одна болтовня и вообще нет никакого дела, есть те, наоборот, которые молчат и гениальные мысли, я специально говорю, великолепные какие-то выдумки. Которые он для подразделения, идеи, которые он придумал. Но при этом молчат. И не могут сказать, потому что в силу какой-то своей даже неиерархичности, от того, что он молчит. Вот для Учителя, мы вчера с вами что стяжали, какую компетентность?

*-Полномочия Совершенств, - из зала.*

Полномочия Совершенств – из чего они состоят?

*-Иерархизаций, - из зала.*

Из Иерархизаций Синтеза, то есть, получается да, что каждый Учитель он должен быть априори Иерархичен. И вот здесь вас сегодня обучали на мозговых штурмах, на обучениях, которые сегодня у вас сегодня были высказываться всем. При этом тормозили тех, кто любит что-то говорить. У нас бывают такие даже в Советах, когда иногда даже Владыка выводит их из Совета, переводя, например, из Совета Аватаров, переводя во Владыку, Учителя и так далее. Почему, потому что вот нескончаемый поток просто мыслей, а вы меня послушайте, я люблю, когда меня слушают, а что ты там говоришь, неважно, главное, чтобы что-то сказать, такое не нужно. И наоборот, вот команде нужно, вот это вывод Аватара Синтеза Филиппа даже, что команде нужно найти вот такое некое равновесие. Когда высказываются все, предлагают все, почему, потому что, давайте так, с одной стороны, хорошо, когда нам предлагают Аватары Синтеза что-то исполнить. С другой стороны, вот когда сегодняшнее, с чего это всё началось. Давайте, ещё затрону эту тему, когда сегодня начали давать какие-то задания, когда нужно было выбрать, кто это будет исполнять и все сразу начинают отводить глазки. Что, а кто будет исполнять это задание и сразу вся команда раз и под стол. А кто будет это делать? Сразу команда раз и глазки под стол. И вот Аватар Синтеза смотрел на вас, смотрел, думал просто в чём дело? Почему команда так реагирует, при этом вы и хотите внутренне это исполнить и у вас глаза горят. Мы не научились брать на себя, это называется ответственность.

И здесь вопрос не в исполнительности, потому что многие жаждали даже и потом, когда Владыка сказал, давайте всё-таки, выберем. И там началось даже, давайте, конкурс тогда, мы хотим все, там несколько человек начали поднимать руки и даже был конкурс, например, на какие-то задания, кто его исполнит и вот это правильный подход, потому что. Давайте так, чем растёт Учитель Синтеза, вот у вас 64 Синтеза закончатся? (чих в зале), будьте здоровы, вот вам глава подразделения торжественно чихнула. 64 Синтеза заканчиваются, что у вас потом будет, чем вы будете расти? Вот сейчас вы растёте Синтезом, я специально говорю, вы сейчас растёте Синтезами и Школами, потому что там вас взращивают, если Синтез, я сейчас поясню. Подумайте сейчас, потом скажете. Вот сейчас вы растёте Синтезом, где у вас растут Части, вы стяжаете Части, компактифицируете время миллионов лет своих воплощений в этом воплощении, чтобы освободить время для следующих восхождений, на Школе вы тренируетесь, вы развиваетесь, нарабатываете Реализации, Компетенции, вы стяжали, допустим, экополисы. Вы очень много получили новых Реализаций за стяжание экополисов, специально говорю, потому что вы этим растёте. Потому что есть стандарт на Синтезе, а есть ещё ваши дополнительные стяжания, которые вы делаете впервые вновь для команды. Допустим, импер, когда у вас стяжался на Школе, и до сих пор сейчас, импер, кстати говоря, устоялся полностью, это единица валюты во всех экополисах и только импером сейчас пользуются.

Там были даже бунты, там были даже кстати говоря восстания всё это время, такой был переполох, но несколько Отцов и Аватары Синтеза, Аватар- Ипостаси, они просто жёстко ввели, что будет только так. Потому что куча валют, которые были уже не устраивали ни Отца, ни Аватаров Синтеза. Это было неэффективно и пошла такая очень большая смена и по всем 33-м архетипам, сейчас уже в 34-й мы вышли, только импер. То есть, если там придёт кто-то с другой валютой, его даже не примут и поэтому там только эта фиксация. Когда-то опробовали на вас, соответственно для вас как первопроходцев, тоже были даны какие-то Компетенции, которые внутренне в вас взращиваются, кому-то Посвящение, кому-то Статус, кому-то Творящий Синтез. Когда ведут Школы, что происходит? Вы и внутренне работаете, нарабатываете какое-то качество, способности, умения там свои, разрабатываете Части, нарабатываете Компетенции, которые идут сверх того, что у вас есть на Синтезе. На Синтезе положено всего, например, четвёртое одно, у нас четыре Статуса, допустим, стяжается, там четыре Творящих Синтеза, четыре таких-то, то на Школе это может быть за раз, например, сразу десять, сразу пятнадцать, сразу двадцать, иногда только одно, по-разному. Я не сыплю сейчас обещаниями, но в целом, для чего нужны Школы, это во многих Школах. Вы растёте большим количеством Компетенций сразу для того, чтобы у вас разрабатывался, развивался внутренний мир.

Сейчас у вас идёт Школа, у вас идут Синтезы, вы развиваетесь, закончится курс Синтеза, у вас будет выпускной. У вас закончится Школа, будет выпускной. Чем вы будете расти?

*-Поручениями, - из зала.*

Вы будете расти, первое, поручениями, но не просто поручениями, потому что расти поручениями, вот оно у вас есть, все настяжали поручения, вот за этот курс каждый однозначно, хоть на одном Синтезе стяжали поручения. Но от того, что оно внутри вас ядром торчит, звенит, требует, гласит, что исполни что-нибудь, исполни. Если оно просто внутри поручение, которое у вас есть, оно потом не реализуется. Это не значит, что вы этим растёте.

*-Компетенцией, - из зала.*

Нет, вы правильно сказали поручение, но здесь нужно уточнение, для чего это поручение.

*-Дела, - из зала.*

Да, дела, которые у вас есть в подразделении. Для того, чтобы продолжать расти дальше, развиваться внутренне и развивать своё подразделение очень важно, чтобы у нас начались дела и вот сегодня Аватар Синтеза Филипп, когда у вас был научный мозговой штурм, где надо было ответить научно, подать какие-то идеи. Подумать, как это исполнить, и вы вместе это размышляли. Вам просто такое на будущее, специально это вывод из ночного обучения, именно Аватара Синтеза Филиппа. Что первое, когда у вас идут Советы, занятия, которые вы проходите. Обязательно эти Советы выводите на такой научный взгляд и научный подход. То есть, это может быть грубо скажу, но скажу, что не должно быть базара на Советах, то есть, где начинают обсуждаться какие-то темы, которые не связаны, какие-то перепалки, ссоры и так далее. То есть, это не допустимо.

Но при этом диалог, при этом даже мозговые штурмы, какие-то острые вопросы, которые обязательно должны подниматься, они должны быть. Но при этом, давайте так, видели когда-нибудь научный спор? Давайте, даже не спор, а научную дискуссию. Это при этом там нет ругательств, когда кто-то кого-то в чём-то обвиняет, а там просто каждый высказывается, а давайте, вот это рассмотрим, а давайте вот так, а давайте вот так. И вам по Совету была рекомендация сегодня Аватара Синтеза Филиппа, если даже появляется какая-то дискуссия. Покупка офиса, сбор синтеза, какие-то предложения. Выводите их на научную дискуссию. Вам самим будет так интереснее. Потому что, если это просто предложение, надо и вы сидите опять, опять от нас что-то требуют, опять что-то хотят. Но если это начинается научный подход, а давайте это сделаем. И вы начинаете, знаете, парадигмально размышлять на эту тему.

У нас поэтому сейчас есть Парадигмальный Совет, там, кстати говоря, обратите внимание, у нас поменялись Советы в подразделениях. Где появились Советы дополнительно, подскажите. Владыки, у вас же есть в подразделении? У вас же больше 32-х.

*-Есть, но у нас мало человек и они ушли в Высшую Школу Синтеза, - из зала.*

Кого нет ещё раз?

*-В регламентах идёт градация, что должно быть столько-то, столько-то. Поэтому Совет мы не стали делать, - из зала.*

А сколько у вас Владык?

*-Шесть, по-моему, мы отправили в Высшую Школу Синтеза, - из зала.*

Совет, пять-шесть Владык – делается.

*-Делается? - из зала.*

Да.

*-А теперь их больше будет, - из зала.*

* **Учебная практика, как вести?**

О, хорошо, что вы сказали. Пока не забыла, все новенькие, которые были, один Синтез пройден, выводите всех в учебную практику. Учебная практика, как вести? Вы должны с ними написать четверицы. И в ближайшее время, потому что потом, знаете, куй железо, пока горячо. Если вы отпустите это состояние, то они просто уйдут, и вы должны им объяснить, что учебная практика – это как раз им будут объяснять. И вы должны будете вести для них занятия, и Владыки и Аватары, где будете объяснять. Например, как стяжать, как делать практику, что такое Служение, что такое, например, применение Синтеза, и тогда у вас, даже те новенькие, которые пришли, им будет интересно, потому что ими наконец-таки займутся. Даже вчера был Молодёжный Синтез подходили, говорили, а где взять практики? А где, а как это делать, а как это стяжать? Объясните, подскажите и в конце вечера там с некоторыми даже тренировались, потому что не хватает практикования, когда вот конкретные объяснения и, кстати говоря, вы можете вести что-то вебинарами, что-то можете вести конкретно физическими практиками. То есть, например, я такой опыт вам передам нашего подразделения, где мы, например, будем проводить Школу для Ипостасей, у нас Школы. У вас получается заполняются Владыки, у нас заполняются, например, Ипостаси.

И мы проводим Школу Ипостаси для того, чтобы кто вошёл в столп 64 Ипостаси, соответственно, для них обучающую практику. Где там уже новенькие, не должно быть требования, ты должен всем звонить, ты должен это делать, то есть, они обучаются, и вы должны вводить вот эту учебную практику, где просто будете обучать, но при этом, не давите, то есть, вот это состояние нужно поддержать, где вы обучаете их, и они растут Верой Отцу и Аватару Синтеза Кут Хуми. И самое главное в новеньких, которые к вам приходят взрастить эту Веру. И причём Веру, не в ваш коллектив, я специально говорю, Веру не в вас самого, какой вы хороший, какой вы классный, как у вас получается. А Веру в Отца и Аватаров Синтеза, потому что должно получится не как у вас, а у них должно получиться как у них, но с Отцом и с Кут Хуми. И вот это главная линия, знаете, как красная нить такая, которая будет идти сквозь все обучения, которые будут для новеньких. То есть, не надо закидывать их заданиями, не надо их закидывать требованиями. Н в коем случае, я специально это говорю. И даже вам скажу специально признаюсь на примере нашего подразделения.

У нас была команда там пришли новенькие и когда мы просто спокойным тоном рассказали, как мы служим вообще, они испугались. Потому что они подумали вот так. Человеческая жизнь и это сложно, и как мы Служим. Ну представьте, человек с одним Синтезом, и там приходят Служащие у кого 100 Синтезов, 200 Синтезов. Ну 200 я уже загнула, ну в общем, 120 Синтезов. И когда они начинают языком Синтеза говорить для них понятные Истины. И для них это нормально так жить, когда они умеют свободно применяться Синтезом, быстро вышел, с Владыкой поговорил, пообщался. Сказал: «Здравствуйте, Аватар Кут Хуми, у меня такая ситуация, а как лучше вот здесь, вот здесь, вот здесь». Владыка говорит вот так, вот так, вот так. Вернулся на физику, правильно поступил или сразу проникся Отцом, подтвердил, например, допустим, подошли ко мне вчера с текстом. Я быстро синтезировалась с Владыкой, спросила, можно ли согласовать этот текст? Аватар Кут Хуми говорит, два текста согласовано, всё. То есть, это настолько быстро, что мы уже успеваем этим применяться так, что для нас это нормально естественно жить.

Когда приходят граждане, которые прошли один-два-три-четыре-пять Синтезов, для них вот это выпалить всё, что вы уже научились. Представьте, как в первом классе рассказать, например, пятый, шестой курс. На пятом-шестом курсе для вас это будет нормально, и тема вроде бы понятно. Но если пришёл одноклассник и ему сказали, например, что-нибудь про интегралы. Он скажет, а что это за слово? Ему расскажут что-нибудь про ядерную физику, он скажет, а где это? Я не понимаю ни слова, с кем вы разговариваете, люди? Ну, представьте, ребёнку в первом классе выпалить сразу какую-нибудь программу университета. Это будет просто, ну, для него это будет непонятно, он испугается, как с этими знаниями теперь жить. То есть, постепенно, по ходу дела, каждый год, год за годом идёт такое взращивание. Когда мы начинаем понимать, потихоньку применяться. И кстати говоря, Синтез становится понятным только тогда, когда он применим. Иначе это остаётся такой голословной теорией. Этому нужно научить команду. И ещё раз, это неприятно будет слышать, но не вести на себя, а вести их на Аватаров Синтеза, Изначально Вышестоящего Отца.

Никогда, потому что это очень тонкая грань, это настолько зыбкая грань, которую вам Кут Хуми Фаинь не позволят, и Аватары Синтеза Игнатий Вера, но вы сами не должны попасться на собственные, когда вы ведёте их на себя, но не ведёте их на Аватаров Синтеза, на Отца. И вот здесь вот я поэтому специально говорю, чтобы знаете, сразу ошибок не было просто, когда вы обучаете взаимодействию с Отцом и Аватарами Синтеза каждого, кто придёт к ним. И вот для них в первую очередь, это именно взращивать, сейчас Синтез Веры идёт. Взращивание этой глубокой Веры Кут Хуми и Изначально Вышестоящему Отцу, всё. То есть, на этом, если вы будете таким контекстом вести, вы будете правы. Ну и соответственно какие-то обучения, дозированные, которые нужны. Общайтесь с Отцом и Аватарами Синтеза Кут Хуми сами. Как вести такие практикумы. Поэтому, месяц уже начался, сегодня будет завершающий Синтез именно десятый, а дальше уже потом понедельник, вторник, среда, вы должны найти какой-то контакт с командой. Помочь им написать четверицы, даже если они будут самыми простыми, они будут самые лёгкие, но уже вы начинаете их вводить в учебную практику. То есть, пока неделя идёт после Синтеза (гудок), видите, уже звонят. Пообщайтесь с командой, чтобы помочь, сами четверицы они написать не смогут, они просто не умеют. И ещё специально говорю, даже если один Синтез пройден все входят в учебную практику, потому что чтобы вы понимали.

Что такое учебная практика, это перспектива внутреннего роста. Потому что, давайте, чем мы быстрее всего растём Служением или сами по себе?

*-Служением, – из зала.*

Служением, то есть, и вот этим наши новенькие, кто приходят впервые на Синтезы. Они очень быстро начнут расти. То есть, это совершенно другая подготовка. Даже более того, когда-то мы ещё проходили Синтезы для себя, помню, у нас там ещё Синтезов десять, одиннадцать, двенадцать – мы уже входили в Служение, и мы начинали служить сразу.

Как только входили, вообще организовывался Синтез и этим начинается очень быстрый рост, потому что ты фиксируешь уже не одну единицу Синтезов в себя, а сколько вы вчера цифру называли? У вас в подразделении один миллион человек, да? А у вас фиксируется один миллион Синтезов. И представьте, этот один миллион усиляет и концентрирует каждого, кто пришёл на этот Синтез. Каждого, кто входит в учебную практику. То есть, они по-другому скажу. Специально в цифрах, потому что материя любит цифры. В миллион раз быстрее начинает расти команда. Цифра глобальная, правда?

*-Можно спросить? – из зала.*

Да.

*-Значит, можно пригласить тех, кто проходил и не служит, на Синтезы не ходит, чтобы четверицу написали, - из зала.*

Если они вообще пропали и сказали это не моё, я не буду. Тогда нет смысла, но при этом бывает, что человек, бывает, если прошёл Синтезы, он хочет. У нас есть такие, например, прошли один-два Синтеза. Они просто ходят на какие-то практикумы, на тренинги и они просто хотят, давайте, я ещё раз пойму, и мне нужно пройти, допустим, вебинары, ещё дополнительно занятия. Если человек ходит, он посещает занятия, но при этом не ходит на Синтез, вы его вводите в учебную практику. Но если его нет, зачем насильно, если ему это не нужно. Но при этом обзвонить, сказать, приглашаем вас в учебную практику вы можете. Но должны объяснить, что это не так, что вошли и пропали, что это хотя бы один раз в месяц посещение общих мероприятий, занятий, Советов и так далее. Вот поэтому у вас сейчас начнётся очень большая работа в подразделении. С учебной практикой, очень большая работа в подразделении с организацией. Не обязательно вести Школы, как мы, например, решили командой. Потому что у нас четырнадцать Владык Синтеза в подразделении. И у нас ещё около десяти стяжающих Владыку Синтеза Посвящённых Синтеза. То есть, у нас там команда одна из самых, не одна из самых, а самая большая команда Владык Синтеза, которая находится именно в Москве.

Поэтому у нас там это проще организовать, потому что в основном мы ведём именно Школы. Вы можете записи потом брать, но при этом и вы тоже можете вести какие-то свои занятия, может это будет называться не Школа. Это будет называться как-то по-другому. Например, раз в месяц, два раза в месяц какие-то обучающие практики именно как служить, и я ещё вам скажу, заинтересовать. Чтобы на занятиях было интересно, я вам уже однажды рассказывала. Специально говорю. Это про наше подразделение, чтобы не было, что у нас всё прекрасно и только так. У нас было такое, когда пришла команда новеньких на проработку, на занятие и вызвалась провести занятие одна из наших компетентных. Ну достаточно в таком, я не скажу, она уже во взрослом периоде, она нашла галоши какие-то свои, старые вещи в дырочку, свитера какие-то, пришла нечёсаная, вот с такой причёской. Она говорит, ну как из дома вышла, знаете, в халате, пришла на занятие. Провела это занятие, новенькие, там была молодёжь, подростки. Они как увидели вот это чудо, которое село на стул, разложило вот так ноги, ну всякие бывают, сказала сейчас как проведём занятие и начала монотонно говорить. А я сижу на занятии, надо делать вот это на Синтезе, надо делать вот то. И когда наши новички увидели вот это чудо, которое даже не причесалось и пришло на занятие, давайте, должен быть стиль ИВДИВО. Когда мы соответствуем стилю Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, Аватаров Синтеза Игнатий Вера.

С монотонным грустным голосом рассказала, потому что она то ли не выспалась, то ли у неё настроения не было, то ли ещё что-то. Она провела занятие так, что на следующий Синтез не пришёл почти никто. Хотя до этого команда была устремлена, им нравилось. Они ходили, то есть, можно, я специально говорю. Можно так провести занятие, что у вас ни одного человека в подразделении потом не останется. Поэтому вот первое, ваш стиль с которым вы приходите. На самом деле Аватаресса Фаинь постепенно вводит даже дресс-код на занятия, особенно на Совет Отца. На Советы Владык, вот у вас Советы должны Владык начинаться, даже шесть человек, обязательно. Там вообще даже вестись Советы начинаются, даже если два человека вообще есть. Начинайте Советы, и соответственно ваш дресс-код. называйте это Ивдивный стиль, с которым вы приходите. И второе – это подготовка ваша же с интересом для команды. И когда, для вас это, когда на Совет и занятие все ваши личные недоделки, расстройства, лично какая-то умопомрачительная жизнь ваша бешеная, которая у вас есть. Вы заходите на занятие, всё личное заканчивается, входя в дверь. Вот это есть Учитель Синтеза. И начинается Служение Изначально Вышестоящему Отцу, когда вы пришли для того, кто пришёл к вам и даже они приходят и к вам, и они приходят к Аватару Синтеза Кут Хуми. Даже если у вас что-то случилось. Даже если вам кто-то наступил в автобусе на ногу, и вы пришли и вам неприятно, потому что как он смог так или подрезали вас в пути, когда вы ехали на дороге, и вы вот с жёстким уверением, что он неправ пришли на Совет. Всё личное, там кто-то вам позвонил, какой-то был неприятный звонок, приятный звонок. Вы зашли, всё личное остаётся за дверью.

Когда начинаете занятие, никаких ваших личных расстройств. Болеете вы, не болеете. Что-то у вас случилось, что-то у вас не случилось, вы пришли на Совет, вы стали Учителем Синтеза всё. Здесь нет уже человеческого, услышьте, для некоторых может-быть это уже не странно для вас звучит. Но в целом, знаете, такое ты уже не человек. Человеческое тебе не чуждо, но ты не человек ты— Учитель. Это как следующий этап роста. Знаете, когда начнёте уже жить следующим видом жизни, кроме человеческой, вниз спускаться, я специально говорю, уже не захочется. Если вам нравится жить человеческой жизнью, значит, вы никогда не жили жизнью Посвящённого.

Если вам нравится жить жизнью Посвящённого, значит, вы никогда не жили жизнью Служащего. Я специально так говорю, если вам нравится жить жизнью Служащего, вы никогда не жили жизнью Ипостаси. Потому что каждый вид жизни, он настолько нас вытягивает. Так же виды жизни Учителя, Аватара, Отца, он настолько нас вытягивает далеко, когда, знаете, уже чувствуешь человеческую жизнь и понимаешь. Знаете, как вчера Молодёжный Синтез был, как скучно вы живёте. А когда у вас нет Служения, и так иногда смотришь на некоторых людей, ну человек пришёл, смотришь, в автобусе, в самолёте, чем занимаются люди, ну какой-нибудь тетрис. Целых, иногда летишь пять с половиной часов. Тетрис, тетрис, тетрис, одни игрюльки, люди не знают и маются, не знают, чем себя занять.

Думаешь, как скучно они живут, ты пошёл в полёте практики сделал, пообщался с Отцом, с Аватарами Синтеза. Туда сходил, здесь прочитал, здесь чем-то потренировался, у тебя такая насыщенность, ты ещё сложил новые условия, у тебя ещё получится ещё что-то после этого. То есть, ты сложил какую-то перспективу, для того, чтобы у тебя ещё дальше простроились какие-то твои планы, обязательно исполнились. И тут люди тратят своё время в пустую и потом у них по жизни тоже притягивается такая же пустота.

Заканчивается жизнь, вы не представляете сколько раз, так как я веду Школу Видения. Подходят, например, наши компетентные в возрасте уже, там выводят своих родственников, которые взошли к Отцу и к Аватарам Синтеза. И вы не представляете, иногда до драк доходит в зале Отца и Аватаров Синтеза, когда они понимают, что это всё правда. Почему ты меня не привёл на Синтез? И наши стоят, говорят, как, я же тебе рассказывал, ты меня должна была убедить.

Там ко мне подходила дама одна, ещё несколько лет назад на съезде. Говорит, вот там взошёл муж уже по болезни, по старости, она уже тоже была в возрасте. Говорит можно вместе убедиться, что он вышел в зал к Отцу. Я говорю, ну, давайте, выходим вместе в зал к Отцу, выводим его тело, там буквально прошло какое-то небольшое время, она не умела сама это делать, и мы вышли.

Она ему говорит: «вот это Отец», это вот принимайте на суд. И она ему, что давай простимся с тобой, потому что ты ушёл и вот когда-нибудь у неё это время настанет, она тоже в возрасте.

Он поворачивается и говорит: «а кто это?».

Она говорит: «это Изначально Вышестоящий Отец». Он начинает с Отцом общаться, он понимает, что это Отец перед ним. Начинается, фиксируется суд, он начинает вспоминать всю свою жизнь. Всё что он сделал, и он поворачивается к ней, и он говорит: «а почему я этого не знал физически?» Отец ему показывает у тебя, помнишь, жена занимается Синтезом? Он говорит помню, она меня приглашала. Потом у него, знаете, краснеет лицо прямо в зале, он на неё поворачивается и говорит: «ты почему меня не пригласила?» Если бы я знал, что есть Синтез. А он поговорил с Отцом, «да я бы сжёг эту дхарму, да я бы уже это отработал, да у меня бы следующая жизнь была бы удачнее». И он начинает к ней прямо за загривки практически: «ты почему меня на Синтез не пригласила?» Она говорит: «а я же тебя просила—она прямо начинает вслух кричать—я же тебя приглашала». «Ты почему меня не убедила?»

Начинается, Отец уже Огнём начинает их разнимать. Говорит, так, вы хотели проститься, всё. Он говорит: «ты почему меня не пригласила?» И у него осталась такая внутренняя оскомина и обида, что она его не убедила, понимаете? Иногда мы действительно не можем рассказать своим друзьям и родственникам о Синтезе. Не умеем слова подобрать или просто отмалчиваемся. И таких ситуаций у меня было несколько. Когда в зале были разборки, ты почему меня не пригласила, когда они понимают, что зафиксировался суд. Когда они понимают, что они вот это сделали. А Отец говорит, а вот это можно было на Синтезе сжечь, а вот это можно было взрастить, а ты не смог. А вот это можно было преобразить, например, печать судьбы поменять и у тебя, например, была бы более счастливая следующая жизнь.

Отец так специально проводит суд, он начинает так даже где-то суд. Я не скажу, как Отец проводит суды, мы этого не знаем, но вот такое небольшое направление, когда Отец показывает, а вот это на Синтезе можно было взять, а вот это на Синтезе можно было преобразить, а вот это можно было на Синтезе перестроить. Когда человек выходит со своим багажом, который он накопил или наоборот там полная пустота всего. Они понимают, что почему же я не приходил. И с одной стороны каждый должен сделать сам, но с другой стороны, знаете, какая наука ещё, я вам напоминаю у Учителя, мы вчера её даже разбирали. Наука языка. Это когда он шевелится во рту и что-то говорит и когда он говорит. То есть, когда вы умеете рассказывать другим про Синтез. Правильно рассказывать, вот это вот важно. Я специально вам это рассказываю, потому что не хотелось бы, чтобы это оставалось за кадром. Не важно, что кто это был. Дама ещё живёт и всё в порядке, потому что те, кто проходят Синтез, они живучие. У них жизней много, они долго живут, я серьёзно говорю.

*-Я в первый день, когда собиралась, у меня домашние спрашивают вчера вечером. А что за семинар? И я не нашла, что ответить, я поняла, что, несмотря на то, что Синтез и достаточно коротко, чётко и ясно в трёх предложениях даже не стала пытаться объяснить. Потому что я поняла, что сейчас на данный момент я не знаю, что сказать, как сказать, - из зала.*

Знаете, у нас в среду был разговор с психиатром. У нас есть Владыка Синтеза – она психиатр. Владыка Синтеза специально говорю. И она проводит приёмы психиатрические, то есть, не с компетентными, а просто с людьми, которые приходят к ней именно вот лечиться на всякие свои темы, ну, например, там депрессия. Там ещё что-то, это её специальность, профессия, она врач, она опытный врач. Она уже очень давно служит, ой, работает, это её служение – работа. Там уже не назовёшь работа. И она работает с людьми. И она говорит, я веду занятия там, она онлайн проводит занятия для пациентов. И она говорит у меня сзади висит портрет Кут Хуми. И там говорит мужчина, с которым начинает вести занятие по психиатрии, начинает меня спрашивать, а почему у вас сзади висит портрет Иисуса? Она говорит, у нас первый с ним сеанс, мы начинаем с ним говорить. Она назначает препараты медицинские, выписывает рецепты. А он говорит: «а почему у вас здесь висит Иисус, я вообще с этим не согласен. Я в это не верю». Она говорит: «это не Иисус». И начинает говорить. А у него как раз тема, что он начинает выдумывать всё, что он хочет и придумывает, а потом живёт тем, что он выдумал. Она говорит: «понимаете, в этом и есть ваша проблема, потому что за моей спиной висит не Иисус». Он говорит: «а кто это бог какой-то». Она говорит: «нет это не бог». Это кто? Она говорит: «это Кут Хуми». Он задумался. А кто такой Кут Хуми? Она говорит: «это социально-политический деятель предыдущего столетия». Он говорит, ух, а то я думал, вы в Иисуса верите. Она говорит: «начинаем сеанс». Он говорит: «расскажите мне поподробнее, кто такой Аватар Кут Хуми, вот это мне интересно»

Понимаете, люди, я специально говорю, там какие-то депрессивные состояния. Когда уморили на работе, и они общаются, чтобы выйти из каких-то своих клинов. И люди не принимают иногда наоборот веру. Надо учитывать, я к чему.

*-Научно объяснять, - из зала.*

Первое, надо научный взгляд, а второе надо уметь людям объяснять то, что они понимают. Вот я сейчас про новеньких говорила, для кого-то понятно Кут Хуми, для кого-то будет понятно даже Христос, Учитель, Кут Хуми, он в принципе, он был, глава был всей Иерархии Христос. И в принципе он и выражал Христа тоже. Поэтому сказать, что Христос, тоже Христос. Христос ракурсом, например, есть Будда, Христос, Майтрея, и сказать, что Аватар Синтеза Кут Хуми не Христос, он тоже Христос по внутренней подготовке, мы сейчас не по статусу, не по назначению, а когда мы проходим, например, Ману должен стать. Каждый должен стать Буддой, каждый должен стать Христом. И вот как человеку объяснить. Если бы она сказала, да, он Христос, всё сеанс бы закончился, а это её работа. При этом она не соврала. Она честно сказала, что правда. Кут Хуми – социально-политический деятель предыдущего столетия. Всё человек успокоился, нормальный, адекватный человек. Он верит в того, кто действительно был, потому что у Кут Хуми даже письма остались.

Это реальный человек, который был, то есть это не выдумка. И для некоторых ещё, кстати говоря, мы этим мало пользуемся. Что у нас есть регистрации, и чтобы преодолеть какие-то такие мысли, что у нас очень много разных регистраций. Посчитайте, академия Наук. Некоторых – это тоже успокаивает. Академия Наук, Общественные организации, например, философские. Да, у нас есть Метагалактические Центры организованы, у нас есть партии, зарегистрированы. В Германии, например, у нас партия зарегистрирована. Когда вот это начинаешь рассказывать, люди тоже успокаиваются. Потому что правительство никогда не будет поддерживать то и регистрировать, это же Министерство Юстиции регистрирует. Это не просто, это не коммерческая организация. Когда ты любое частное предприятие сделал и как хочешь, так и назвал, как хочешь, так и ведёшь. А это Министерство Юстиции Казахстана, например, или России или Молдовы и других. Они согласовывают и вводят соответственно, как новый тренд философского развития населения. То есть, я специально это говорю, у нас философское развитие населения, и ещё у нас такое. Специально расскажу, одна дама. Муж которой был против вообще обучения своей жены где-либо. Она ему говорила, что я хожу учиться готовить, шить, учиться вкусно, чтобы еда была качественная. Учиться определять, например, какие продукты покупать, какие не покупать, учиться правильно за тобой ухаживать. Учиться тебя любить, и он сначала говорил, а что это за курсы. Она сказала. ну это такая философия, где я учусь правильной семейной жизни.

И вот, на самом деле, она не соврала, она ведь правильно сказала, потому что вас обучают семейной жизни. Вас обучают Аватарессы шить, проникся Аватарессой, которая, например, умеет шить спицами. Проникся Аватаром Синтеза, который умеет собирать двигатели или что-то ещё там, прикручивать колёса, то есть, и вы этому обучаетесь. То есть, смотря, как сказать – вот в этом и есть наука языка. Когда вы можете человеку по его подобию сказать, то есть, вы можете подобрать его подобие.

*-Да, то есть, получается, что ты его не знаешь этого человека. Да? - из зала.*

Нет, его не надо знать.

*-А как тогда? – из зала.*

Человека не надо знать, вам не надо это определять. Вот давайте вопрос команде. А то, иначе, опять я начну за вас отвечать. Вопрос команде, как сказать, чтобы вас поняли?

*-С человеком надо сперва поговорить на какие-то стандартные темы, чтобы увидеть, кто перед тобой, какой он человек, - из зала.*

Поговорить всегда можно, да. Согласна, но вот самое первое, потому что иногда бывает маленький разговор, но очень важный. Нужно сказать, говорите, да.

-*У меня охранник недавно спросил, он наш сосед, оказывается. Философия, вы чем там занимаетесь? Не минуту, две-три секунды, сначала посмотрела, изучением человека, я говорю. Потому что вот эта мысль мне сразу пришла, я вот это и сказала, - из зала.*

Так и есть, и вы правы.

-*Не минута, секунды две-три и эта мысль сразу. А как раз мы выходили с занятия. Огонь ещё фиксировался, - из зала.*

Вот для людей, которые живут человеческой жизнью это будет правильно. Например, я общалась недавно, я сказала, с молодым человеком, который пришёл, который видит. Вот если бы я ему сказала, что мы просто разбираем человека, для него это было бы неправильно. Вот здесь это было правильно.

*-Изучение человека, - из зала.*

Изучение человека, да, человек понял. Если бы я, например, другому сказала изучение человека, меня бы этот парень молодой не понял, потому что его бы интересовала жизнь Посвящённого, он не хочет жить человеческой жизнью. Но там, то есть, почему мы правильно отвечаем, каждому по подобию, потому что и правильно отвечаем. Потому что Синтез он, знаете, там нет каких-то граней только так, только так, только так. Это Синтез нелинейных систем, правильно? И вот если мы линейно всем объясняем, то есть, в чём здесь загвоздка, что вы не можете объяснить. Значит вы очень линейно на это смотрите и нужно расширять вот эту Иерархизацию Синтезом внутреннюю и тогда у вас появится нелинейный взгляд.

И второе, тут уже начали говорить. Что это должно быть явлением Аватаров Синтеза. И вы этого человека не знаете, даже вы с ним никогда не разговаривали, но при этом Отец и Кут Хуми его знают. И когда вы начинаете Отцом и Кут Хуми говорить в их явлении, не зная этого человека. Отвечают так как есть. У нас есть, специально расскажу, был случай в Казахстане. Вот так общались, пришёл мужчина поговорить, ну вот мы с ним начинаем общаться зачем Синтез, зачем эти тренировки и там я ему сказала фразу: «Потому что ты такой, такой, такой, тебе это надо». Я там перечислила, три слова я сама удивилась, что это сказала, но сказала. И потом у него округляются вот так глаза. Он говорит, откуда вы знаете про меня это? Ну, я там назвала его качества конкретные прямо, специфические качества. Я сейчас уже не помню конкретно что. Не запомнилось, три слова каких-то, но таких, которые обозначали прямо его характер, он сначала стоял, опешил. Он говорит, я не понимаю, откуда вы это знаете, вам что, моя жена сказала? У него жена ходила, она его привела. Я говорю, она мне про вас вообще ничего не рассказывала. Я вас впервые, не впервые, но в целом, я вас не знаю внутренне, просто я вам сказала от Отца. И он достаёт телефон из кармана, открывает какую-то смску и эти три слова у него в сообщении, которое утром прислал друг.

Я тоже удивляюсь, потому что я этому, я не читала его телефон, я этого не знала. Я говорю, мне Отец передал вам эти три слова, я передала. Поэтому вам надо на Синтез, он до сих пор служит. Вот он поверил, понимаете, я не знала этих слов. Я сама, честно говоря, я сама удивилась, что я это сказала. Просто Отец говорит вот это, вот это, вот это. Ему оказывается эти три слова передал друг, они там что-то друг друга поздравляли, какое-то общение. Знаете, в смсках. Он ему эти три слова написал, когда я ему это произнесла, он сначала долго думал. Откуда это взялось, выяснял потом у жены, что ты ей сказала. Она говорит, я ничего ей не говорила. Я сама не читала этих сообщений, я не смотрю твой телефон. Всё, человек поверил, я специально говорю, что у вас так, когда вы проникаетесь Отцом и Аватарами Синтеза, они вами могут такое сказать для человека.

*-Разговаривая с человеком исхожу из того, что ему, можно сказать. Я услышала, как разговаривать с людьми, у которых, понимаете, всё разложено по полочкам. Они убеждённые отрицатели, и негативцы. На любой вопрос, вернее ответ, который я ему или ей даю получается я получаю такой обширный монолог, - из зала.*

Смотрите, люди, которые всё отрицают, они верят в то, что они ни во что не верят, понимаете? Есть люди, даже атеисты, они верят в то, что они атеисты. Правда, то есть, у каждого человека есть своя вера, которой он живёт и вот вам нужно найти то, во что он верит, когда вы так общаетесь. Если он ни во что не верит, вам нужно говорить об этом во что он не верит, но это его Вера. Ни у кого не бывает, нет человека, который бы ни во что не верил, не существует таких людей, каждый верит во что-то, и узнайте во что он верит.

*- Верит в железки, верит в технику, - из зала.*

Пожалуйста, рассказывайте про железки, технику у нас огромное количество тем про железку, технику...

- *Технология, да, - из зала*

Технология.

- *Он любит пообсуждать про это самое, ну поговорить, - из зала.*

Вот и ищите подходы. Если это мужчина – железки, прониклись Аватаром Синтеза, если это женщина, дама, прониклись Аватарессой Синтезом Фаинь, Аватарессой Верой, сказали Аватарессой какие-то слова, которые будут нужны. Вот каждый, вспомните, как вы приходили, когда-то на Синтез, на Школу. Я про себя помню, рассказывала вам. Мне сказали, что на Синтез, на занятие можно будет слышать Учителя, мне всё равно было Метагалактика, какие-то слова я этого не понимала тогда. Я училась, у меня было медицинской университет, было вот так (показывает руками) выше крыши всего, но когда мне сказали, что можно услышать Учителя, понять не могла кто такой Учитель? Я этого не знала, я не читала тексты, я никогда этим не занималась. Я ни одной книги не прочитала на эти темы, но это слово меня зацепило. Я пришла на Синтез, просто услышать Учителя, вот я сейчас веду Школу Слышания. Мне тогда так сказали одной фразой, мне ничего вообще не объясняли ни Синтез, ни Метагалактики, там можно научиться слышать Учителя. Я на эту именно на одно слово пришла, на одно предложение. У вас так же, у каждого человека есть. Даже одна фраза, одно предложение, которое вы скажете, это будет ему по сердцу, почему, потому что, это его внутренний мир. Но при этом каждая душа – потёмки. Вы её никогда не узнаете, даже своих детей, для вас эта «душа – потёмки». Это знают только Отец, Аватары Синтеза.

-*Вот я, например, когда пришла на Синтез, меня пригласили, я пришла на необычность, ощущение фантастики, я любительница фантастики, я люблю фантастику. Шелли, Бредбери, Кларк, Саймак и мне показалось, понимаете знакомым и что это можно делать реально, - из зала.*

Не бывает того, что люди просто знаете, как особенно древние тексты, не бывает того, что люди выдумали фильм. Потому что когда-то, знаете, где-то в духе какой-то опыт остался у людей.

Итак, с этой темой понятно. Это тема была большая, то есть когда у вас идёт Совет, итог: научной подход. Когда вы общаетесь с командой, с новенькими будете вести для них занятие: явление Отца и Аватаров Синтеза, ими говорите. Вести занятие не сами по себе, то что Учитель уже не бывает сам по себе, это выше, чем Ипостасность, он может всем телом являть Отца и Аватаров Синтеза и действовать самое главное Отцом, Аватарами Синтеза и, что ещё и нарабатывать вот такой научный подход - объяснения, потому что он более понятен, потому что он выводит из только религиозности или только веры человека во что-то. Нужно наработать, и вам было предложение от Аватаров Синтеза, где найти такие Взгляды, это очень много написано в Парадигме. Берёте Парадигму, даже настраиваетесь, например, на общение с человеком, пооткрывали разные страницы, просто настраиваетесь на книгу, даже Парадигму так можно открыть, просто задумали какую-то мысль, открыли на какой-то странице, прочитали этот текст, и он уже вам пригодится. Как книги Синтеза вы открываете на какой-то странице и там написан ответ, здесь тоже так же можете. Открыли прочитали и какие-то тематики нужно вводить.

Всё, эта тема завершена. Это просто вы должны сделать вывод, который у вас сложился с ночного обучения, где с одной стороны, это тема вам близка и знакома очень много об этом говорим, но с другой стороны это важно учитывать. Потому что у вас сейчас прибудет команда, у вас идёт курс первый, да, который завершается. Там вся команда должна быть войти в Учебную практику. У вас идёт ещё один курс Молодёжного Синтеза, команда входит в Учебную практику, теперь так будет всегда. Я хотела сказать, кстати говоря ещё Абсолютный Огонь можно стяжать всем даже с одним Синтезом с любым.

- *Просто один, - из зала.*

Не поняла.

- *С Омеги начинать, - из зала*

Да, да с Омеги, Абсолют, Трансвизорные тела. Раньше был стандарт первые три Синтеза - сейчас любой Синтез, хоть шестьдесят первый, но уже можно эту тему объяснять, поэтому те, кто пропустил такие есть, например, на Молодёжном Синтезе, я знаю первый, первый-третий пропустили, сейчас проходят, например, следующие Синтезы. Им тоже можно стяжать Абсолют, то есть объяснять тоже, кто-то должен взять на себя эту ответственность. Да (обращается присутствующей в зале).

-*Вот, например, человек стяжал Абсолют, потом Трансвизорные тела в Метагалактике Фа, потом они же могут через месяц идти, как мы идём по архетипам? - из зала.*

Они должны отпустить свои Трансвизорные тела, потом стяжать, в целом, да.

*-Месяц, да они походили с Трансвизорными телами в Метагалактике Фа, через месяц отпускать, потом стяжать в Изначально Вышестоящей Метагалактике, - из зала.*

Да, но они отпускают только по разрешениею Аватаров Синтеза. И вы здесь должны, но это подтверждают Владыки Синтеза, можно ли отпустить, то есть, например, месяц допустим прошёл, подходят вот, у вас есть Владыки Синтеза, вместе с ними, подходят спрашивают можно ли отпустить у Аватара Синтеза Кут Хуми Трансвизорные тела, например, слышат все вместе, что можно: Трансвизорные тела отпускаются, слышат, что ещё нельзя, ещё рано не отпускаются, хорошо.

-*Вот этот процесс организовать онлайн можно же, да, если на территории нет Синтеза, - из зала.*

Да, можно.

-*Вообще-то было написано, допустим, стяжание и отпускание делают практики, которые Виталий публиковал на 60-м Синтезе, - из зала.*

Да, эти практики делайте, просто ещё раз Трансвизорные тела с Изначально Вышестоящей Метагалактики, они не подтверждаются, но первые Трансвизорные тела, которые в Метагалактике Фа они подтверждаются. И вы даже их отпустили, но вы должны подтвердить, вы же сами так делали, вы должны подтвердить, что они действительно отпустились, потому что вы скажете, а всё отпускаю, отсеките меня от них, а вам, например, Кут Хуми сказал, ещё нет подождите, и вы считаете, что они уже не с вами, а они ещё на вас ещё фиксируются. Поэтому подтверждение, что вы отпустили обязательно, потому что даже если вы попросили, а они не созрели ещё, даже ваша просьба не сработает, если ещё нужно время, поэтому по итогам. У нас было такое, когда подходили в подразделениях некоторые, даже полгода проходило - не отпускали Трансвизорные тела. У меня было такое: подходили муж и жена. Они вместе стяжали, у неё отпустили, у него сказали ещё где-то месяца три- четыре, пять-шесть вот по состоянию. Он сказал, почему, у меня, а потому что там есть какие-то специфики развития, когда он там мало занимался с ними. Она делала много практик. У неё быстро выросли они. У него нет, и ему сказали ещё полгода пока Синтез проходишь, пусть они растут, то есть я специально говорю, семейная пара, вместе стяжали, но у него не отпустили.

* **Око—концентратор Любви.**

Итак, следующий вопрос у вас есть Око, что вы с ним будете делать теперь? Вот это самый интригующий вопрос, потому что сегодня вы прикладывались к Око понять, что с ним делать, входили в Эталон стояли, долго думали, дышали, вздыхали не поняли, что с этим делать. Вам потом Аватары Синтеза вёл целый курс лекций, что делать с Оком. Вы прошли этот этап Учения, оно у вас записано внутри, теперь это расшифровывая, проникаясь Аватаром Синтеза какие там Аватары Синтеза уже, давайте, повторим имена, потому что у вас должны в голове быть.

-*Филипп Марина, - из зала.*

Где ваш Голос Полномочий, засыпаю?

-*Изначально Вышестоящие Аватары Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Филипп Марина, - из зала.*

Вот теперь уже лучше, хорошо. Дальше, давайте быстрее, быстрее, время.

-*Изначально Вышестоящие Аватары Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Арий Феодора, - из зала.*

Арий Феодора, и говорите дальше.

-*Изначально Вышестоящие Аватары Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Стефан Лада, - из зала.*

Да, молодец и Аватар-Ипостась, и ещё не забывайте с ними синтезироваться, у вас опять слова, давайте так, не должно всё оставаться только на словах. Вы сказали - синтезировались, если вы пообещали что-то на Совете, вы потом исполнили, то есть чем проверяется Учитель Синтеза, он держит своё слово, и он отвечает за своё слово, и он исполняет своё слово, если вы назвали, если вы сказали, один за всех и все за одного, за всю команду, то вы это слово начинаете сразу исполнять, вы сразу синтезируетесь Отцом, с Аватарами Синтеза.

- *Изначально Вышестоящий, - из зала*

Бумажку всё убирайте это вы уже посмотрели, то уже вы не говорите. Кто ещё, Аватар-Ипостась?

- *Изначально Вышестоящий Аватар-Ипостась Изначально Вышестоящий Учитель Ля-ИВДИВО Октавы Фа, - из зала.*

*- Нет, нет, - из зала.*

Нет там не так, по-моему.

*-Изначально Вышестоящий Аватар-Ипостась Изначально Вышестоящий Учитель Фа-ИВДИВО Октавы Октав Изначально Вышестоящего Отца,*

*-Синтез Тела Учителя Фа-ИВДИВО Октавы Октав Изначально Вышестоящего Отца, Управление Фа-ИВДИВО Октавы Октав Изначально Вышестоящего Отца, - из зала.*

Вам сразу пять с плюсом. Хорошо, спасибо, молодцы. Сложное название Аватара-Ипостаси, но там просто, если вы разберётесь, почитаетечем обосновывается, например, название Ми или Фа-ИВДИВО, Соль-ИВДИВО там надо просто понять.

Итак, к вам вопрос, что теперь делать, у вас появилась Око, оно у вас стоит в голове, что теперь с ним делать?

- *Тренироваться, - из зала.*

Как?

- *Наукой, - из зала.*

*- Сливаться с Аватарами Синтеза, - из зала.*

Для чего вам Око нужно? Когда вас сегодня спросили, да первое сливаться, согласна. У вас сегодня, когда спросили про Око, у вас у всех было, мы должны сканировать хорошо или плохо, фактически у всех, это был ответ. Вот я пришёл куда-то мне хорошо, сказали или плохо, правильно мне сказали или неправильно с одной стороны, да, потому что Око, это самый главный определитель, это соответствует Эталону или нет. А что ещё. Слиянность, принимаю ответ. Да (обращается в зал, присутствующей)

-*Когда с новенькими разговариваешь как раз Око помогает настроиться на человека, - из зала.*

Как оно тебе помогает?

*-Взгляд Отца, Взгляд Аватаров Синтеза, - из зала.*

*-Да, Взгляд, - из зала.*

Конкретика нужна. Ты подошла, к тебе подошёл новенький. Что ты делаешь с Око. Чтобы у тебя, чтоб тебе Взгляд помог. Как она он тебе поможет, что ты делаешь с Взглядом, что происходит? Смотри, ты мне сказал, я тебя не поняла, что ты имеешь ввиду.

-*Возжигаешься, - из зала.*

Вы возжигаетесь Взглядом, хорошо. Но на самом деле Взгляд у какой Части?

-*Тринадцатой, - из зала.*

У Грааля.

-*Око, если мы работаем с новичками, получается Око нам помогает по его Эталону с ним разговаривать, да, получается так, - из зала.*

*-Заполняться Огнём, - из зала.*

*-Наверно помогает адаптировать Эталоны Изначально Вышестоящего Отца, - из зала.*

Раз начали эту тему доводите её. Каждый по-своему прав, но сложите теперь вот.

-*Адаптировать Эталоны Изначально Вышестоящего Отца, к данному, по подготовке любого человека при общении, - из зала.*

Как вы будете адаптировать Эталоны?

-*Разворачивать средой, - из зала.*

Что такое адаптировать Эталоны? Наука она конкретна, вы говорите применить Взгляд, адаптировать Эталоны, Око помогает. Как это происходит? Описывайте процесс, что происходит при этом, потому что, когда вы говорите Эталоны, надо потрясти головой, что надо сделать, чтобы у вас эти Эталоны там адаптировались.

-*В слиянности разворачивается среда Синтеза Любви, Синтеза Око и Эталона Изначально Вышестоящего Отца и человек проникается этой средой и как бы у него, помогает, - из зала.*

*-Для начала надо самим жить начать, - из зала.*

А ты не живёшь?

-*Нет, я и говорю, что, когда сам живёшь и для тебя уже Эталоны, - из зала.*

Вот смотри, если ты говоришь: «надо жить», значит ты ещё не живёшь, ты что мертва, ты же здесь.

*-Получается с сегодняшнего дня, если брать шестьдесят первый, - из зала.*

Вот до этого тридцать лет ты вообще не жила, а вот сейчас.

*-В другом формате, да - из зала.*

Говори сразу, слова подбирай правильно.

-*Само Око, которое мы стяжаем сегодняшним, вчерашним днём оно даёт нам возможность, как сказать жить Эталонами Изначально Вышестоящего Отца именно новым форматом человека, которому мы вот уже к цельности подходим шестьдесят четырьмя Синтеза и, проникаясь сами, живя так получается, это входит в нашу жизнь не определённо с новичками, а вообще своей жизнью применять и жить, для того чтобы мы могли, как сказать развиваться дальше после того, как мы пройдём все четыре курса и для того, чтобы мы могли своей, - из зала*

Так что нужно делать?

-*Синтезы активировать применять после четырёх курсов. Нам же надо этими ядрами Синтеза идти и уже, как сказать уже другом каком- то масштабе, другом объёме жить, - из зала.*

Что нужно делать, чтоб так получилось?

-*Мне кажется, что, когда человек вот разговариваешь просто с этим от тебя должно звучать, должны идти эманации Учителя Синтеза, эманация этих Эталонов, которые есть, - из зала.*

То есть вы предлагаете эманировать жизнь, ты смотри, ты сказала так надо. А что надо сделать, чтоб так было. Вы многие сейчас, у вас тоже вы сказали, что так надо. Эталоны помогают, Части помогают, а что нужно сделать, чтоб так всё случилось, потому что. Вот давайте так, у вас сегодня была проверка. Я ещё спросила, почему я требую от вас. Не просто, что надо, а как сделать, чтобы они у вас применялись. У вас сегодня проверка была, в среднем по команде, сколько Частей у вас реально дееспособны, потому что у вас подходит к завершению курс. Вас проверили всех и в среднем у вас дееспособны, и вы пользуетесь 150-ю Частями, это очень много, но при этом, это сколько у вас сейчас должно быть примерно учитывая, даже этот Синтез не учитывая.

*-Шестьдесят, - из зала.*

Учитывая, что 256.

*-Двести сорок, - из зала.*

То есть, на данный момент у вас должно быть 240, а вы пользуетесь 150-ю Частями, значит, есть Части, которые где-то они просто, вы стяжали, и они у вас внутрь вошли, и вы ими не стали применяться. Когда вы говорите «надо», допустим, есть, далеко не ходить, допустим, Изначально Вышестоящая Прасинтезная Компетенция, есть такая Часть, Прасинтезная Компетенция. Вот она у вас есть, вот надо ей пользоваться. Вы должны ею жить, вы должны ею говорить с гражданами, она должна во это сделать, она должна, но при этом что сделать, чтобы так было. Вот это я спрашиваю.

*-У некоторых нет каких-то определённых ядер, это тоже сказывается. Потому что уже остаётся три месяца, четыре месяца для того, чтобы мы у кого не хватает добрали, то чтобы с этой цельностью уже немножко другой ракурс, - из зала.*

Согласна, добрать нужно, ты правильно говоришь. А теперь.

*-Синтезировать все Части, возжечься Полномочиями, возжечься Компетенциями, чтобы человека довести, - из зала.*

*-Око поможет слиться Частями, - из зала.*

Вот смотрите, у вас очень большая абстракция, я даже поняла, почему у вас 150 Частей. Вы абстрактны, то есть, у вас вообще. Давайте так, Синтез он конкретен. И вот я от вас требую конкретики и даже к вам приходят граждане, они вас не поймут. Представьте, что я новенький, который вообще не понимает, есть в голове, тут есть присутствуют такие, которые пришли первый раз на четвёртый курс Синтеза, вот у вас в голове стоит Око, вот что с ним делать? Вы мне рассказываете, что надо, чтобы было так, надо чтобы оно делало так. А как мне сделать, чтобы оно такое было? Чтобы я умел так жить, чтобы у меня эманировали эталоны, чтобы у меня было то-то, вот что мне сделать, чтобы так было. Потому что мне сейчас не понятно.

*-Вышестоящие тела заполнить, - из зала.*

А у вас есть нижестоящее тело? Поперёк стоящее.

*-Возжигать в Око, которое именно на голове у нас, именно фиксируется в голове, для того чтобы, – из зала.*

То есть, первое, возжигать вы предлагаете. Вот заметьте. Это специфика вашей команды, у вас сегодня это уже с Аватарессой Мариной у вас был разговор. Вы очень абстракты, вы правильно думаете, правильно говорите. Вы всегда говорите, как должно быть, вообще должен быть мир во всём мире, давайте так. Должно быть всё прекрасно и всё хорошо, но по факту это не совсем всё так. А как сделать, чтобы так было? У вас есть Части, что сделать, чтобы они реально работали? Вот вы предложили возжигаться – раз, я согласна. Второе эманировать, допустим, то что вы возожглись, эманировать эталоны. Сливаться с Отцом с Аватарами Синтеза. Когда вы взаимодействуете, например, с гражданами.

*-С Иерархией, - из зала.*

С Иерархией, 512 Аватаров Синтеза.

*-Возжигать тело, - из зала.*

Чем тебе тело поможет активировать эталоны? если ты найдёшь, скажи. В принципе можно там найти чем. Понятно? Что теперь вот это ваша команда. У каждой команды есть какая-то специфика, по которой даже вы по подобию собрались. У вас есть такое немножко вообще-должно быть так.

Есть такое, кот Шрёдингера, слышали такое понятие? Кстати говоря, физика вывела такое понятие. Когда кот внутри, наполовину жив, наполовину мёртв. То, что ты говоришь: надо жить. Там у него стоят две мисочки, одна мисочка с ядом, другая мисочка с противоядием. И эффект в том, что какую мисочку он выпьет первой. Если сразу противоядие, он тогда выживет. Если он сразу выпьет яд, тогда он умрёт. Поэтому считается, что в этой коробке кот одновременно и жив, одновременно мёртв. Вот то, что вы мне сейчас говорите – это кот Шрёдингера. Не понятно, что с этим, то ли оно у вас работает, то ли не работает. Вообще надо, вообще вот есть, но не понятно то ли живой, то ли мёртвый. Это физический закон, это физика вывела, я специально говорю, это научный подход.

*-Заполниться Огнём и Синтезом самим, - из зала.*

Вот уже жив, смотрите, вот здесь рядом он сидел мёртвый, потому что «надо жить». Значит мёртв, если «надо». Вы заполнились, хорошо, дальше. Давайте так, у вас есть Око, как им применяться? Давайте, я даже немножко дополню вам вопрос. Вот у вас есть Око, что с ним делать и как им применяться?

*-Смотреть, - из зала.*

У него нет глаз.

*-Насыщаться Синтезом Око, - из зала.*

*-Оно же Око, - из зала.*

*-Когда есть Око им надо, - из зала.*

Когда оно есть, оно у вас есть, опять это кот мёртвый уже. Всё, живи настоящим, говори.

*-Заполняться Эталонами Отца, - из зала.*

Хорошо, заполняться эталонами, я согласна. То есть, когда нам нужны эталоны, допустим, у вас какое-то произошло новое переключение: вы выросли, вы поменяли статус, вы поменяли какое-то своё, например, для кого-то закончили, завершили учёбу, у вас поменялся какой-то семейный статус. Например, родился ребёнок. Вышли замуж развелись, что-то поменялось, уехали родственники, вы остались один, ну, там квартиру разменяли. У вас, вообще, какое-либо изменение, что должно произойти, должны преображаться, меняться на это Эталоны, правильно я говорю? Любое направление, которое у вас меняется должно быть изменение Эталонов. Иначе, вы будете продолжать следовать тому. Допустим, семейная жизнь, иногда бывает, что, например, там допустим, развёлся, опять женился, но продолжаешь жить любовью предыдущей семьи. И вторая семья, она разрушится, потому что у вас не преобразились Эталоны, которые были от той предыдущей семейной жизни, к которой вы, допустим, привыкли. И вот чаще всего вторые семьи распадаются, потому что вы продолжаете жить той любовью, которую вы сложили в первом браке. Это не изменение, не происходит трансвизирования, называется трансвизирование любви, преображение Эталонов. Потому что каждая последующая Любовь – она должна быть совершенно другой. Если вы берёте опыт предыдущей Любви вы разрушаете свою последующую замужнюю жизнь или женатую жизнь.

*-Говорят же: Око за Око, - из зала.*

Это ваша семейная жизнь?

*-Просто так, - из зала.*

Это не просто так, поясните, тогда что с этим делать.

*-Смотрите, Око, во-первых, если мы говорим, что там есть Эталоны. Какие у тебя Эталоны жизни, то ты зеркалишь по жизни. А соответственно, когда ты начинаешь преображаешь на новые Эталоны Отца, то Эталоном начинает менять твой Образ Жизни и твоё окружение, - из зала.*

Вот здесь, почему мы зеркалим, хочу пояснить, каждый человек тебе Учитель.

*-Зеркало, - из зала.*

Зеркало – это каждый человек тебе Учитель. И ты зеркалишь собою других людей. И они с тобою такими, даже мы, например, почему допустим, у вас был конкурс, например, на Синтез. Почему выбирают какого-то Владыку Синтеза, иногда мы подаём список десять Владык Синтеза на какую-то территорию. Такое тоже бывает и выбирают того, кто отражает команду, кто с ними хоть как-то похож. У нас специально, наоборот, противоположность приводят, потому что надо команду выше вытянуть из привычного состояния. А иногда наоборот, по подобию команды. Мы с вами чем-то подобны. Поэтому, например, я сюда приехала, если бы я с вами была бы не подобна ничем, и мы вообще были бы разными, например, Кут Хуми бы какого-то другого Владыку сюда привёл, вот это каждый человек - Учитель. Согласна, то есть, только давай так, поправься не смотреть Око нужно, а что делать? Взглядывать. Взгляд, Око взглядывает, то что вы пытались сказать. Я буду эманировать, мне нужны Взгляды. Вы сказали, но при этом Око, у него нет зрения как такового. Оно не отвечает за зрение, оно не отвечает за формирование даже Взгляда, в какой-то мере. Потому что там появляется Частность Любви, но из этого формируются ваши Взгляды, и Позиция Наблюдатели и Око способно Взглядывать. То есть, когда вы что-то делаете, когда вы на какую-то ситуацию. Вы на неё взглянули, вы сделали правильный вывод. Вот этим можно пользоваться. То есть, Око, что нужно делать, чтобы оно взглянуло? В целом, вообще ничего, ну это как бы нормальный процесс Части.

*-У меня вчера был разговор*, *человеку надо дать, что ему нужно, я ему дала то, что он хотел, очень хорошо сказала, я не могу объяснить, что я делала, - из зала.*

Ну, вот, вторая такая же. Не могу объяснить.

*-Что ему надо или дашь, что ему надо, но именно Аватарами. Главное не от себя, а от Аватаров, очень хорошо было, потом такие ощущения, - из зала.*

Что нужно, чтобы сформировалось, пока вот смотрите, Око должно быть дееспособным. Чтобы у него получилось эти Взгляды формировать, что нужно делать? Возвращаемся к вашему ответу. Когда вам нужен какой-то Взгляд, есть Аватары Синтеза, например, которые формируют Взгляд. Например, с Аватарессой Синтеза Мариной, Аватаром Синтеза, есть Аватарессы которые отвечают именно за Взгляды. Вы прониклись, синтезировались Око с Око, например, Аватаров Синтеза, с Кут Хуми, например. Прониклись или стяжали Взгляд, например, Кут Хуми на эту тему. Его Взглядом эту тему, подумали на эту тему, осмыслили, сформировали свой собственный Взгляд на эту тематику, потому что, даже у нас вчера такая полемика была здесь дипломатическая на молодёжном Синтезе, потому что у каждого свой Взгляд. И каждый считает, что он прав. И с одной стороны, мы говорим - каждый прав, но при этом есть Истина, которая над всем этим, да, возвышается. И решает Отец, где в Воле Отца, где не в Воле Отца. Где правильно, где неправильно. Мы можем говорить всё что угодно, и мы будем, с одной стороны и правы. Почему, потому что есть такое для Учителя Синтеза, кстати говоря, тоже это правильно знать. Когда вы очень сильно во что-то верите, даже если вы очень сильно ошибаетесь, и вы идёте просто в тупик. Идёте в пропасть. И когда вы уже закинули ногу над пропастью, и она уже у вас шагает вниз, чтобы упасть, но вы при этом верите. Что у вас всё получится, вам никогда Аватары Синтеза не скажут: «Не делай». И они всегда будут вас поддерживать в этом решении. Я специально это говорю, услышьте это.

Это тоже Взгляд, почему? Потому что если вам Аватары Синтеза скажут в этот момент: «Ты делаешь неправильно», - а если нога уже в пропасти, и вы перестанете верить в себя, что произойдёт в этот момент? Вы упадёте. Но при этом шагая в пропасть, но веря в себя.

*-Обязательно верить, - из зала.*

*-Ты пройдёшь, - из зала.*

Ты пройдёшь, почему, взлетел, пошёл дальше.

*-Невидимый мост, - из зала.*

Знаете, как Иисус, который, вспоминали сегодня его, как он по воде прошёлся просто, помните? Верил в себя потому что, он просто прошёлся. Помните, как это в «Бриллиантовой руке», там было такое. Когда там мальчик пошёл по воде, он там крестился, крестился. А оказывается, там просто неглубокая вода, думал, что он на острове необитаемом где-то на большой реке. Оказывается, там мель была, и он прошёлся по мели, он стоял крестился, ничего себе, по воде идёт человек, а оказывается там просто мель.

*-Обязательно должна быть связь Вышестоящего с физикой, чтобы произошло офизичивание. То есть, возжигаться – это одно, но надо довести ещё до физики. То есть надо проникаться Аватаром Синтеза, пропускать его через себя, - из зала.*

Как ты будешь Аватара Синтеза пропускать сквозь себя? Объясни мне пожалуйста. У меня очень хорошее воображение, я веду Школу Видения, воображение ключ к высшим мирам. Вот представь, у меня воображение просто дикое. Вот я сейчас представлю, как пропускать Аватаров сквозь себя.

*-Это когда тебя уже нет, - из зала.*

Тебя уже нет. Кот помер у тебя, говори нормально.

*-Как ты синтезируешься, если тебя нет, - из зала.*

*-Своё Око синтезируешь с Око Аватаров, - из зала.*

Слушайте, что вы говорите. Я специально вас ловлю, слушайте, что вы говорите. И с одной стороны, вы правильно думаете. Но вы не можете это сказать.

*-Да, вот это надо, это язык, - из зала.*

В этом есть Учение Синтеза. То с чего мы начали с вами разговор. Это уметь выражать свою мысль. Хотите пошучу. Видели когда-нибудь животных, которые умные, умные. Они всё понимают, что они делают. Вчера приводили пример про обезьянку даже, как её научили, и она всё понимает, просто сказать не может. Это вот состояние мозга, понимаете, с одной стороны он всё понимает, но не может ни сделать, ни потом ни сказать. Без обид, я сейчас просто пример привожу. Это не про вас, специально говорю, но при этом это состояние головного мозга, который умеет потом из того, что он подумал сформулировать мысль, оформить её и потом правильно сказать. Вот это язык, которому вы будете ходить обучаться у Аватаров Синтеза. С Аватарессой Мариной про языки, вы как раз-таки, когда, я специально говорю, что есть такое состояние, которое свойственно всем. Когда ты думаешь, но ты не можешь потом сказать.

*-Когда ты говоришь Отцом, - из зала.*

Поэтому, когда вы говорите что-то новеньким, я даже понимаю почему иногда от нас уходят. Потому что мы думаем правильно, но сказать потом не можем. А проверяют на мелочах, понимаете. И самое главное, что изречённое, то что вы изрекли, слово не воробей, знаете, помните, вылетит не поймаешь. Если вы уже сказали, оно записалось от вас. Даже если вы сказали, ой, я неправильно сказала. А ты уже это сказал, это уже записалось в пространство, записалось в материю ваше слово. И оно записывается в вечность. Представьте, потом копится, копится, копится как вы говорите, как вы рассказываете и потом что-то случается по жизни. Бахает по голове, и ты думаешь за что, а просто накопилось. И теперь вам была дана пауза, подумать теперь. Вы здесь есть. И теперь скажите тоже самое, только правильными словами. Вы правильно думаете, только передайте это нам, выразите это правильно. Всё, зависла.

*-Возжигаешься Оком, - из зала.*

Хорошо.

*-Синтезируешься своим Оком с Оком Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза, - из зала.*

Хорошо, вот.

*-Заполняешь Огнём и Синтезом Аватаров Синтеза своё Око, отслеживаешь в своём теле произошло ли заполнение, какая-то ответка пошла, потом начинаешь, чтобы прожить ответку, эманируешь тоже. Потом, когда ты уже заполнился, проживаешь контакт, синтезируешься уже с Оком человека, с которым ты общаешься, - из зала.*

Вот здесь сразу остановлю вас, никогда нельзя синтезироваться ни с кем. Если вы синтезируетесь хоть с кем-то, специально с кем-то сливаетесь. Это нарушение свободы Воли, это одно из самых сильных наказаний. До этого вы сказали правильно, поэтому всё, дальше я торможу, потому что, это неправильная мысль. Потому что, если вы синтезируетесь, что происходит при Синтезе, вы передаёте какие-то свои накопления тому человеку. А если он не хочет с вами обмениваться, такое бывает. Знаете, было когда-нибудь, когда к человеку даже подходить не хочется.

*-Было, - из зала.*

Проживали когда-нибудь такое состояние, а представьте, он подошёл к вам, с вами синтезировался, начал от вас что-то впитывать. Это вампиризм называется. Если мы начинаем с кем-то синтезироваться, это называется вампиризмом. Никогда нельзя ни с кем-то синтезироваться и даже более того, я вам скажу. Что иногда Отец воспринимает нарушение Воли, даже когда мы эманируем. Смотря как эманировать. Поэтому здесь очень тонкая грань, потому что Учитель во вне Любовь, но внутри это всегда Воля. И Учитель никогда не нарушает свободу Воли другого человека. Поэтому начало было правильное. На этом месте всё, мы уже останавливаемся, потому что здесь уже нарушение свободы Воли, здесь уже нельзя никогда, я ещё раз повторяю, ни с кем не сливаемся, не синтезируемся.

Я рассказываю часто случай, как у меня одна из команды в одном из городов, женщина, стяжала для своего мужчины Ум, она говорит, я хочу, чтобы он поумнел. Она говорит, четвёртый Синтез был, мы прошли Размышление. Она пришла на пятый Синтез, говорит, не получается. Я мужу целый месяц стяжала Части. Я говорю, как? Вы с ним выходили в зал, она говорит нет, я выхожу к Отцу и стяжаю для мужа Ум и впихиваю ему этот Ум в голову. Ну, как захотелось приложить руку к одному месту, так как новенькая, она не понимает, понятно, что Отец этой практики не давал. Она просто стояла в зале и ей объясняли, что так делать нельзя. Я говорю приводите его на Синтез, вот тогда вы ему поможете. Он прошёл шестнадцать Синтезов, и она говорит, поумнел.

Кстати говоря, неделю назад с ней виделись, она говорит помогло, я стяжала не помогало. Сама над собой смеётся, она уже четвёртый курс проходит, когда он сам прошёл Синтез, сам стяжал, это его свобода Воли, он сам дошёл до Синтеза. У него очень поменялась жизнь, и она говорит, у меня просто за эти два года колоссальные изменения в семейной жизни, потому что он прошёл эти курсы Синтеза, у нас всё перестроилось в семье. Он не хочет служить, но он прошёл шестнадцать Синтезов, сказал всё, я тебя понял, жена. Теперь всё, хватит, хотя он сейчас будет входить в учебную практику тоже, тогда не было учебной практики.

*-А можно поподробнее по поводу эманаций, в каком случае будет считаться нарушением Свободы Воли, - из зала.*

Например, вы у нас все тщательно пытаются что-то стяжать для экополисов. Например, вы выходите и стяжаете для чужих Трансвизорных тел и эманируете рост и развитие для кого-то другого. Вы выходите в экополис, специально стяжаете туда что-то, что, например, людям не надо. И они не хотят так жить, потому что они хотят стяжать собственную Часть, например. Вы стяжаете или эманируете, например, свой собственный опыт людям, который им не нужен. Это не мой пример, специально расскажу другой, чужой пример. Когда было погружение и когда из человека вышла какая-то субстанция, накопления его, которые Отец, ему предложил Владыка Синтеза, ну давай кому-нибудь, природе отэманируем. Потому что из тебя такая гадость вышла, что она просто, её то ли пережигать, то ли эманировать. Начали эманировать, чтобы отдать просто природе, растениям. Дома даже мебель, которая была, она внутренне скажу так по-человечески поморщилась от этого. И ни одна материя не приняла его гадость. И Отец сказал: «пережигайте, потому что это даже ни растениям, ни земле, даже червям это не надо».

То есть, иногда бывают какие-то личные накопления, которые не нужны вообще никому. Человек такое накопил веками, и они пошли к Отцу вот это вот всё, что из него начало выходить вот этим тренингом. Вышли к Отцу пережигать, потому что это не примет даже песчинка, такая это гадость была.

*-Мне кажется сейчас вообще не нужно, когда в погружениях даже эманировать твоё, - из зала.*

Там было такое погружение-тренинг, то есть, это не погружение, как мы проводим, а там такое погружение, как пятый вид ИВДИВО-развития. Вот такое было. И ещё, когда вы, например, становитесь в зал Отца и начинаете, допустим, стяжаете, эманируете. Вы должны уметь эманировать Синтез Отца или Огонь Отца и Аватаров Синтеза. Если при этом начинает эманировать только ваш. А Синтез, знаете, у нас бывают такие. Всё, что Отец дал себе впитал, отэманировал своё. Отец дал для других, ты себе впитал, отэманировал своё. Вот это уже будет нарушение Свободы Воли. Потому что получается ты не людям отдаёшь то, что тебе дали, а ты пухнешь от того, что копишь чужого.

Итак, вы мне про Око так и не сказали, что делать. Кое-что чуть-чуть появилось. Давайте, у нас уже время, мы полтора часа разбираем одну и ту же тему.

*-Ну, например, если обычно в человеческом разговоре, когда разговариваешь с людьми, кто-то произнёс одно слово, и ты понимаешь уже о чём с ним можно говорить, о чём нельзя, - из зала.*

Давайте так, вы сейчас, хорошо, да. Только давайте уберём сейчас общение, слова, а перейдём на конкретно Око. Потому что Око - это Взгляд. С новенькими – это ясно, и мы сейчас нарабатываем взаимодействие с новенькими, когда с ними нужно говорить. Знаете, эту тему проговорили, в целом, это тоже можно поднимать, но давайте теперь, у вас есть конкретно Око, вот как им можно применяться. Вот у вас вы сказали Взгляды. Заполняемся Око, действуем Око как ещё можно применить Око. Кстати говоря, это ещё нарушение свободы Воли будет, когда вы подходите и специально кому-то что-то эманируете.

*-Честь, - из зала.*

У меня на первый Синтез приходил мужчина, который подошёл на перерыве, сказал, а я Маг такой-то степени. Я говорю, прекрасно. Он говорит, понимаете, я сейчас вас всех тут заколдовал пока сидел. Вот это нарушение Свободы Воли, он никого не заколдовал. Это его больше там, приходил такой, снять порчу, что-то сделать, он попал на Синтез, его Владыка привёл. Он сидел, сидел, он не выдержал, потому что не работает. Он подошёл ко мне красного цвета, щёки горят, он говорит, я вообще не понимаю ваш Синтез. А я говорю, что вам не понятно, давайте поговорим. Он говорит, я тут всех колдую и не получается заколдовать. Он говорит, почему у меня не получается на вас влиять, вы должны были сказать, что я хочу. Понимаете, когда есть Аватар Синтеза Кут Хуми в теле, ваше влияние ни на кого не повлияет, даже на соседа, который рядом с вами сидит и в притирочку до вас касается. На Синтезе вы никогда ни на кого не сможете повлиять, он расстроился.

*-Обиделся, - из зала.*

Обиделся, он очень обиделся, сказал, ну, пошёл я колдовать в другое место. На Синтезе не наказывают, но в целом, если он начинает так влиять на кого-то. Снять с кого-то порчу, кого-то наказать сейчас, некоторые этим бредом занимаются – это нарушение Свободы Воли. Ну, это из всяких Школ, уже демонских возможностей, которые закрыты на Планете Земля, но некоторые по привычке продолжают что-нибудь нарабатывать. И в принципе, уже многие, я даже, можно фактически сказать, практически все Школы, которые действуют предыдущей эпохой они уже многие нарушают Свободу Воли людей.

И тишина.

*-Око, вы вчера говорили, было над головой. И когда было над головой Эталон Отца. Вы говорили пример, что даже если одной ногой он стоит там, но не падает. Потому что Око давало некое состояние того, что ты больше, чем тело и больше того, что тебя окружает в данной материи, плоскости. И Око позволяло выходить к Отцу и понимать те Эталоны, которые есть, - из зала.*

Сейчас Око у тебя в голове, что с ним можно сделать?

*-Сейчас? Форматирует то, например, старые Взгляды, понимания, подходы, потому что каждый раз, когда происходят какие-то новые события, вы говорили, рождение ребёнка, поменялось место работы, место жительства и оно всегда происходит для тебя в твои Эталоны, - из зала.*

Я поняла, первое, вы сказали, что вы стяжаете Эталоны, например, когда у вас есть изменения. Второе, Око – он концентратор Любви, правильно? То есть, развитие Любви, вам нужно, например, в вашей семье, на работе, в Служении. Есть ли те, кто устаёт на работе, вслух можете не отвечать. Если вы устаёте на своей работе, если вы устаёте дома, иногда, от того, что вы делаете. У вас не хватает Любви к вашей работе, когда вас, меня вчера несколько раз спрашивали. Вы, наверное, так сильно устаёте, потому что вы так ездите. Да я вообще не устаю так ездить, единственное, что высыпаться, когда остаётся два-три-четыре часа. Я ездила в Иркутск, там в два часа моего времени уже начинается Синтез, ночи. И там голова должна уметь перестраиваться, но это не тяжесть, почему. Потому что, когда есть Любовь к людям, которые к тебе приходят. Любовь к Отцу, к Аватарам Синтеза. Или Отцом, по-другому, Аватаром Синтеза, ты насыщаешься Силами, ты становишься сверхпассионарным и в этом нет усталости, кстати говоря, когда вы Учитель. А вы Учитель, вы вчера стали Учителем уже нет усталости, если у вас появляется усталость. Первое, либо у вас не хватает Любви, второе, вы что-то неправильно делаете. У вас неправильно применяются Силы вашего Ока. И поэтому, если вы себя хоть где-то нашли, вот эти два пункта, либо первое, либо второе. Проверяйте просто себя, накапливается усталость. Возраст здесь, специально говорю, кто-то подумал, да у меня возраст. Он не причём.

В любом возрасте, если вы что-то делаете неправильно, вы что-то нарушаете, вы начинаете от этого уставать. Либо у вас не хватает к этому большого количества Любви, чтобы это делать. Любое занятие, всё что угодно. Чем бы вы не занимались. Если есть усталость, для вас это тяжело. Либо это надо завершать, останавливаться. Переключаться на другое, потому что закончилась в этом Любовь, иногда нужно, когда Любовь завершается, нужно пойти дальше. Учитель, он что делает, помните, Ученик ничего не должен делать без воли Учителя. То есть, Учитель, вы теперь Учитель. Учитель ничего не должен делать без Воли Аватара. Аватара Синтеза Кут Хуми, Аватарессы Синтеза Фаинь. Может быть, это дело просто для вас завершилось. Вы должны перестроиться и пойти дальше, то есть. И Око даёт возможность, какую? Встраиваться в любые процессы, там большое количество Сил, когда вы устали, например, или чувствуете, что ваши Силы на исходе. Что нужно делать? Либо возжигаться Око, либо стяжать Силы в Око, для того, чтобы были Силы, например, это преодолеть.

Вы заболели, преодолеть свою болезнь, вы устали, не можете внутренне преодолеть какое-то своё состояние, с вами кто-то поругался, поссорился, тяжёлая какая-то, не знаю, личное какое-то обстоятельство, которое нужно, нужны Силы для того, чтобы что-то преодолеть. Хорошее даже преодолеть. На самом деле, даже счастье оно столько тратит ваших Сил. Потому что для организма счастье, кстати говоря, такой же стресс, как и несчастье. Ещё по выводу Учёных. Сколько выбрасывается адреналина, сколько выбрасывается всяких катехоламинов и так далее вам не надо этих названий. Там очень много разных веществ, которые выбрасываются, они для организма такой же стресс. И счастье надо тоже также уметь преодолеть, чтобы перейти на следующее счастье, иначе, вы зависнете в этом. Потому что организм, иногда счастье не может выдержать. И даже бывает смерть, иногда, от очень сильной эйфории, люди умирают от этого. Я специально говорю, значит, у человека не хватило сил для этого счастья.

Задумались, да. И вот здесь получается, что Око нам даёт Силы, Сверхпассионарность, вы можете стяжать Сверхпассионарность, Силы. Например, вы сдаёте на Посвящённого Синтеза, есть ли у вас Силы, Сверхпассионарность, чтобы сдать? Или по погружениям будет бегать дохлик неиму́щий по всем присутствиям и ползать просто по залам, ну, по залам там не поползаешь, по материи, давайте так. Хватает ли у вас Сил, чтобы сдать именно, например, на ведение Синтеза. Может не хватить, и когда у вас хороший опыт, у вас прекрасные записи Духа, но просто не хватает Сил, чтобы что-то исполнить. Давайте, даже не Силы, потому что Силы – это больше пятый горизонт, переходим на Любовь, которая вам нужна и которая даёт энергию, которая вам даёт сверхпасионарность, которая вам даёт сверхизбыточность. И вот это Учитель. Если вы устали от Служения, иногда подходят, говорят, я устал уже Служить.

Значит, у вас нет Любви. Если вы устали служить, потому что Служение Учителем Синтеза – это очень большой заряд.

*-Любви к Синтезу, - из зала.*

В том числе, Любви Синтезом только, давайте, слово «к» оно отождествляет, отодвигает нас. Когда мы говорим «к Отцу», значит, мы не Отцом живём, «к Кут Хуми», значит, мы не Аватаром Кут Хуми живём. То есть, когда Любовь внутри нас – это мы являем собой Отца Любовью Отца, Любовью Аватара Синтеза действуем. А у Отца Любви валом, столько Любви, даже мы не понимаем эту Любовь, это раз. Второе, когда вам нужно что-то в материи, например. Вот есть, сейчас мы перестроимся стяжать какое тело?

*-Этоническое, - из зала.*

Этоническое тело, то есть это тоже тело Любви, и оно взаимодействует с Око. Например, Око и Этоническое тело. Вы Око надумали, у вас появился какой-то Взгляд, у вас сформировалось какое-то, так скажем, внутреннее видение того, что нужно, взглядывание на какую-то ситуацию. Там у вас возник какой-то процесс, что можно сделать? Можно развернуть, например, из Око Любовь по Этонической материи, чтобы к вам. Давайте, что делает Любовь? Любовь – это слиянность, правда? Нужно чтобы к вам. Давайте так, есть люди, которые сливаются с…

*-С чем попало, - из зала.*

*-Кому что, - из зала.*

Смотрите, бывают люди, к которым притягивается, например, материя средств. Постоянно его где-то обманывают, то там обманули, то здесь обманули, то здесь не получилось, то там споткнулся. То здесь его где-то в общем. То купил сломанное, то ещё. И к нему, что такое слиянность – когда к тебе что-то притягивается. Вот что к вам вашей же Любовью притягивается? И это даже не Магнит. Магнит – это Огонь материи, который крутится и Магниту всё равно какой вы внутри. А по вашей Любви по вашему подобию, кстати говоря, начинает сливаться с вами материя, какая материя с вами сливается?

*-Этоника, - из зала.*

Этоника – это одна, это 61-я. Включает все 61.

*-По подобию, - из зала.*

По подобию по-вашему и какая у вас Любовь, что вы задумали, то к вам и сливается. Если вы постоянно себя ругаете, если вы постоянно себя мысленно за что-то наказываете. У нас часто бывает, что мы наказываем сами себя за что-то. Око это что, помните, мы говорили, что Око, оно не судит, но если мы начинаем себя наказывать, то что происходит? Мы на это наказание сами на себя тянем, сливаем это наказание. Кто угодно к вам подойдёт и накажет. Иногда, подходит даже к нам человек, к вам может быть подходят люди. И ты просто на него в Огне Аватара Синтеза Кут Хуми только, специально говорю. Иногда как высказался и потом думаешь, за что я с ним так. И потом, у меня так несколько раз было, когда просто высказалась человеку, не про себя. Про него, то есть, наехал, человек с хорошим делом подошёл, а ты наехал. Потом выходишь к Аватару Кут Хуми, спрашиваешь, почему так? В Огне Владыки, когда ведёшь Синтезы, всегда в Огне Владыки, на этого человека наехали. Владыка говорит есть, за что.

Пусть лучше так на него наехали здесь на Синтезе, чем потом по жизни он это к себе притянет и там уже будет очень тяжёлая ситуация. Значит, он внутри такой, что он сливается, знаете, он тянется там, где на него будет наезд. Луше словесный, чем наезд, например, физический какой-то. Потому что на Синтезе вы обучаетесь. Здесь наехали, с вас это списалось, и вышло Синтезом, когда из вас это вытягивается. Либо это осталось вашим. То есть, Око отвечает за что, какая материя с вами сливается, какие люди к вам подходят. С кем вы взаимодействуете, с кем вы общаетесь. Первое и второе, когда вы говорите, о том, что нечего сказать, значит, не формируется Око, не формируется научность. То есть, что нужно делать для того, чтобы, например, у вас будет Совет, вам задание. Один месяц на всех Советах, на всех занятиях сливаться, синтезироваться с Аватарами Синтеза Филипп Марина, с Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, с Изначально Вышестоящим Отцом. И нарабатывать научный Взгляд на Советах, на занятиях. На практикумах, только при этом с гражданами не усложняйте слова, пожалуйста, то есть, не должно быть очень сложно. Но при этом бывают учёные, которым наоборот, нужны сложные слова, и они даже скажут, опа, вот это мне интересно, непонятно. Как здесь сказали, например, мне было так интересно. Опять, явлением Аватаров Синтеза. То есть, нарабатывается Взгляд на какую-то, давайте, сейчас на Планете Земля. Тоже должен быть какой-то определённый Взгляд, как это решить. Это научность и Око, что ещё можно с ним делать, давайте.

*-Оно обучает Части принятию Эталонов ещё, - из зала.*

Оно да, концентрирует, фиксирует все Эталоны. У вас новые Посвящения, Статусы, вы стяжаете Эталоны.

*-Есть состояние непринятия. Просто бывает, иногда, не принятие, по-разному, этих Эталонов и Око как раз-таки обучает принимать, обучает этим Эталонам, - из зала.*

Согласна. Тоже правильно, Око учит, потому что Око – это Часть Учитель, оно обучает ещё все другие Части и в нём есть Эталоны в Око всех Частей. Соответственно, даже Эталоны Души, какая должна быть Душа. Где фиксируются эти Эталоны? Они же фиксируются не в самой Душе.

*-В Око, - из зала.*

Они фиксируются именно в Око. И вот мы вчера с вами стяжали Эталоны, и Отец вам зафиксировал какая у вас должна быть Душа именно в Око. И только там появляются первые Эталоны. Вы выросли, у вас поменялось количество Частей, например, мы иногда стяжаем 302 секстиллиона Частей, сейчас мы уже идём до 35-го архетипа даже. Пока с вами не будем стяжать, но может быть на следующем Синтезе. И там тоже, каждый раз, когда вы стяжали новый, например, состав Частей у вас, что нужно сделать? Сразу же стяжать.

*-Эталоны, - из зала.*

Сразу же стяжать Эталоны, вы были Владыкой стали Аватаром, что нужно стяжать сразу, Эталоны Аватара, какой ты должен быть Аватар. И Око концентратор всех Эталонов.

*-Можно вопрос? – из зала.*

Да.

*-Например, были Владыкой, стали Аватаром. Стяжали Эталоны, потом на эти Эталоны нужно тренировать? – из зала.*

Тренироваться на них особо не нужно, они просто у тебя есть. Но при этом, например, вставать в Эталон. Например, Учителя, в Эталон Аватара, в Эталон Владыки.

*-Это всё, например, Эталоны, это всё к Филиппу Марине Аватарам Синтеза, - из зала.*

Да, это к ним. У нас сейчас с вами будет практика, мы стяжаем с вами Око 20-рицы Человека-Субъекта. Сейчас мы стяжаем с вами Архетипическое Око. Это Око 512-рицы Архетипических Частей и там сейчас в это Око мы стяжаем Эталоны ваших Подготовок, Эталоны ваших Частей, Эталоны Архетипических Частей. И Эталоны соответственно, допустим, у вас есть ваши какие-то поручения, которые вы исполняете. Ваши назначения, у вас есть, только уже не Синтезность, Полномочия Совершенств. Эталоны Полномочий Совершенств, Эталоны вообще всех, например, Эталоны от Посвящений до Должностной Компетенции. И все эти Эталоны, и вот в Око, когда у нас не хватает Эталоннности мы не растём даже дальше. Потому что наши Части, Системы, Аппараты, Частности, даже наши Реализации, они следуют внутри этим Эталонам. То есть, давайте так, если в Душе нет Эталонов какая она должна быть, то Душа может сформироваться любой. То есть, выросли что-то над головой две штуки, что-то вниз тянется из копчика.

*-Что тянется? – из зала.*

*-Хвост, - из зала.*

Да, что выросло то выросло. То есть, почему такие Части бывают? Потому что значит нет Эталона, которым они следуют. Они растут исходя из тех накоплений, которые внутри тела есть. И вот это их контроль, я специально говорю, это контроль роста, развития наших Частей. Почему это важная Часть.

*-Ориентир, - из зала.*

Да, они ориентируются на эти Части, кстати говоря, поэтому растут у Компетентных уже никогда не вырастут отростки из головы, из копчика, из-под стоп, разные накопления. Почему? Потому что, когда появляется Око, Око сдерживает, даже если вы неправильно поступили, вы ошиблись. Владыка, Кут Хуми Фаинь, Аватары Синтеза, Изначально Вышестоящий Отец никогда не дадут нашим Компетентным уже пасть. В них это не вырастет, потому что Око, в нём всегда напитывается Эталонами, чтобы поддержать тело в состоянии Человека, Посвящённого, Служащего, Ипостаси, Учителя, Владыки, Аватара, Отца. Вот это вот важно понимать, потому что бывает, что подходят, а вдруг у меня что-то там появилось? Ну, никто не отменял записей Духа, никто не отменял каких-то специфических накоплений, но при этом. Когда есть развёрнутое Око такое уже просто не появляется в теле. И поэтому если у вас были, у вас, я имею в виду Компетентных. Были где-то погружения, где что-то было, что вам не понравилось. Это значит отсутствовали Эталоны, например, этой Части, которая видоизменилась. Не обязательно то, что я сказала. там может быть всё что угодно. Мы иногда видели такие странности в Частях, когда думаешь, ну как вообще такое.

Человек стяжал на Синтезе нормальную Часть, прошло, допустим, пять-десять лет. Если он дальше не прошёл Синтезы. Часть, она видоизменяется от его подобия. Ну, например, наши ко мне подходили, говорили, я какой-то странный Лотос у себя вижу в практиках. Это был где-то второй курс, наверное, ещё. Тогда не было стяжаний, только команда начала выходить. Я говорю, можно к Аватарессе Фаинь сходить, спросить, правильно ли я вижу? Ну, давай, выходим. Можно отойти в сторонку, чтобы никто не слышал, у меня Лотос в виде кактуса. Я думаю, пошутила не пошутила, давай спросим. Если так увидела, давай спросим. И мы выходим к Аватарессе Синтеза Фаинь, она разворачивается своим Лотосом и там Лотос лепесток и из него торчат такие большие, большие колючки. И она спрашивает, а почему у меня такой Лотос? Я говорю, ты правильно видишь, Аватаресса ей подтверждает, она услышала Аватарессу. Она говорит, почему у меня такой Лотос?

*-Дух колючий, - из зала.*

Дух такой, вообще, это растительный Дух, который вот так сформировался в Лотос. Мы же хорошо, она видящая просто девушка, она очень хорошо видит, она одна из лучших видящих была, которая проходила Школу Видения, у неё получалось, ну, такой Дух. Она потом преображала очень много свой Лотос и сейчас давно её не видела, не знаю, как у неё там дела. Что выросло, то выросло и наши Части, даже Лотос способен сформировать такое состояние по внутреннему Миру, Дух растительный выросло вот такое, Часть, например, какие-то такие Чувства, выросло такое тело. Ладно, дальше не буду вас грузить этими примерами, но в целом, если нет Эталонов, то. Если нет в Око, потому что в основном Эталоны фиксируются там. Именно Око отслеживает и контролирует и эманирует во все Части Эталоны, какие они должны быть. Даже ваше физическое тело, если у вас где-то появилась какая-то болячка, это значит у вас нет Эталонов, например, этого органа. И он делает то, что он хочет. Особенно опухолевые заболевания, это же деление неправильное клетки, правильно? Значит, нет Эталонов, например, этого органа или какой-то Части. Или идёт какой-то процесс где Эталон, просто его не было. Поэтому там появляются Эталоны, что делает Око? Если внутри мы говорили Воля, Воля отвечает за развитие физического тела, правильно? Появляются в Око Эталоны, которые ещё поддерживают состояние физического тела, эманируя Эталоны, какое должно быть Сердце, какие должны быть почки, лёгкие, и так далее, и так далее, кишечник, головной мозг. Тогда тело не собьётся в неправильном Синтезе своих Частей.

Например, клеточек, и вот поэтому, когда вы болеете, имеете право и даже должны ходить и стяжать, например, Эталон, например. Заболело у вас что-то, стяжали Эталон, например, голосовые связки, охрип, стяжал Эталоны системы Голоса Полномочий и развернулся Эталонами, даже выздоравливать будете быстрее, потому что тело отстраивается согласно этого Эталона. Давайте, сейчас не будем переходить на человеческое, но в целом, то есть, каждый раз Эталоны нужно периодически преображать. Иногда Эталоны могут быть не только Частей, Систем, Аппаратов, Частностей, а каких-то ваших личных качеств, когда Отец вас взращивает, например, какую-то подготовку. Если вы хотите, например, стать, допустим, выросли Учителем, дальше хотите стать Владыкой. если у вас не будет Эталонов Владыки, вы Владыкой не станете. Опять же вам, Посвящённый Синтеза, если у вас нет Эталонов Владыки. Ещё пока не Владыки Синтеза, но Владыки, у вас не будет этого роста. Мы сейчас пойдём стяжаем, практика, и соответственно, в первую очередь, и ещё за что отвечает Око. Оно отвечает за все виды Любви, которые у нас существуют.

Поэтому здесь это не только семейная Любовь, там Любовь к мужчине, к женщине. Давайте, будем отходить от гендерности, а это Любовь, например, Любовь к вашей Родине. Например, люди, которые уезжают, допустим, за границу, значит у них нет Любви, правильно? Которые убегают из своей Родины, которые куда-то переезжают. Иногда бывают вынужденные переезды. Когда наоборот Владыка переводит, у нас такие бывают, переводит из одной страны в другую. Не потому что не любишь эту страну, а потому что надо развивать теперь следующую. Такое тоже бывает, то есть, и кстати говоря, в Око в Любви никогда не бывает привязанности, цепи Любви, есть такое очень знаменитое слово. И знаете такой Омут, когда Любовь становится такая липкая, когда как болото начинает втягивать в себя всех вокруг окружающих. Когда можно даже задушить Любовью.

*-Можно опытом поделюсь, наверное, подготовили к этому Синтезу, недавно на этой неделе, меня направили на казахском объяснить, что такое Синтез. И пришли две пары, и знаете, они прекрасно понимают русский язык, но вот этот наш Синтезный язык они ещё не понимают. Это же обширный. И я с ними начала говорить историю, как, про Синтез, Огонь, Метагалактику. И на них смотрю, где-то они сначала были зажатые и открываются. Потом внутри всё равно внутри, когда фиксируешь и думаешь, чем их раскрыть, зацепить, как, что? Потом говорили о многом, час сидели, я ввела их в Магнит, там преобразили, потом знаете, как, в конце я именно мужчин, их зацепило именно Служение. Я просто спросила, кем работаете. Они военные, я говорю, если ты военный, смотри, ты же хочешь как-то дальше развиваться в своей сфере, там много дел сейчас именно по этой структуре. Можешь эти практики делать, - из зала.*

Давайте, итог.

*-Они ушли, ещё не пришли, конечно, но я думаю как-то усвоят, и я увидела, что их какой-то, что-то именно зафиксировалось. Не то что что-то, а вот объяснили они внутри для себя. Как можно развиваться в каком-то направлении, именно Служением, - из зала.*

Хорошо. Вот это как раз-таки и есть учебная практика, кстати. То, что вы говорили. Итак, мы идём стяжаем с вами Архетипическое Око, мы стяжаем дополнительно Эталоны. Потому что мы вчера стяжали в целом набор разных Эталонов, которые вам были даны вчера лично. Например, Эталоны как Человек, Эталоны вашего, допустим, семейные, ваших каких-то накоплений, наработок. Потому что вас воспитывает Изначально Вышестоящий Отец, то есть, это вот Синтез разных Эталонов. Потому что Эталоны могут быть даже, например, вашего поведения. Как правильно, например, общаться с людьми, эти Эталоны, например, надо говорить про Служение. Эти Эталоны можно зафиксировать, Эталон, например, Голоса Полномочий, как правильно говорить, разговаривать с людьми. Поэтому мы сегодня начали разговаривать, как вы общаетесь с новенькими. Потому что у вас вчера такие Эталоны Отец развернул. Сейчас мы идём стяжать Эталоны Компетентного, то есть, Эталоны Аватара-Человека-Субъекта. Это Эталоны Архетипического тела ваших всех видов подготовок, Эталоны от Человека синтезфизичности до Отца. И Эталоны, вспоминайте, свои должности. Вы сейчас встанете своей должностью. Эталоны или Аватара, или Владыки, или Учителя или тем, кем вы соответственно служите, работаете. И Эталоны ваших Полномочий Совершенств. Практика.

**Практика 7. Стяжание два Ока Архетипических, Октав Ока и Метагалактик Ока Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание Эталонов Изначально Вышестоящего Отца.**

*Возжигаемся Синтезом Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь 448-й пра-ивдиво-реальности ИВДИВО. Проникаемся Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза, переходим в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца к Главам Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящим Аватарам Синтеза Кут Хуми Фаинь. Встали, развернулись в зале перед Аватарами Синтеза.*

*Встали, развернулись в форме Учителя. И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца, проникаемся Синтезом.*

*И проникаясь, насыщаемся Синтезом Синтеза Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*И в этой проникновенности мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь 448-й высокой пра-ивдиво-реальности 34-го архетипа материи.*

*Проникаемся Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь 448-й высокой пра-ивдиво-реальности ИВДИВО и в этом Огне мы переходим в зал 448 высоко-пра-ивдиво-реально ИВДИВО.*

*Встали, развернулись в зале перед Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. И мы разворачиваемся в форме Учителя 61-го Синтеза. Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца ночного обучения 61-му Синтезу Изначально Вышестоящего Отца и просим компактифицировать и развернуть в каждом из нас лучший опыт всех двух с половиной лет ночного обучения и ночной практики каждому из нас и синтезу нас. И проникаясь Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, насыщаемся, проникаемся, концентрируясь, заполняемся Синтезом ночного обучения.*

*И проникаясь, заполняемся, концентрируемся Синтезом, просим максимально компактифицировать, заполнить каждого из нас, уплотнить каждого из нас Синтезом ночного обучения. Перед вами развернулись листочки личных рекомендаций после ночного обучения, связанных именно с выражением каждого из вас Учителя Синтеза. Здесь четыре рекомендации, две рекомендации такие больше ракурсом Огня, две рекомендации больше ракурсом Материи. То есть, вашей какой-то физической применимости, допустим там, что-то сделать в подразделении.*

*И вы продолжаете заполняться и читаете свои рекомендации.*

*И мы проникаемся, заполняемся, вспыхиваем этим, эти листочки кладутся вам на тридцать третий этаж вашего вершинного здания. И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь и стяжаем два Синтеза Синтеза, два Синтеза ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. И просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь развернуть в каждом из нас два Архетипических Ока Изначально Вышестоящего Отца в явлении Метагалактик Ока 189-й Части, и в явлении Октав Ока 445-й Части Ока Отца, Аватара, Владыки, Учителя, Ипостаси, Служащего, Посвящённого каждому из нас и синтезу нас синтез-физически собою, просим развернуть новое Око каждого из нас и синтеза нас в явлении 302-х секстиллионов 231 квинтиллион 454 квадриллиона 903 триллиона 657 миллиардов 293 миллиона 676 тысяч 544-х сфер-оболочек Ока, в явлении линзовидного тела Ока, в явлении соответственно 302 секстиллиона 231 квинтиллион 454 квадриллиона 903 триллиона 657 миллиардов 293 миллиона 676 тысяч 544-х Эталонов Ока и в явлении Эталонов Ока от Человека синтезфизичности до Отца в явлении 16-рицы Аватар-Человека-Субъекта каждого из нас. В явлении Эталонов 512-рицы Частей, в явлении Эталонов соответственно 20-рицы Аватар-Человека-Субъекта каждого из нас и синтеза нас. В явлении Эталонов Должностной Компетенции каждого из нас Аватара, Владыки, Эталонов Учителя Синтеза. Эталонов Полномочий Совершенств каждого из нас. То есть и вы называете, разворачиваетесь, например, Аватаром или Владыкой, разворачиваетесь Полномочным каждого, то есть своими Полномочиями. Как Синтезность раньше была, например, Синтезность Учителя, значит вы разворачиваетесь Полномочиями Учителя.*

*Если есть Эталоны поручения, например, там Эталон там Должности какого-то проекта, Должность направления и так далее, и так далее.*

*И проникаясь, возжигаемся, вспыхиваем этим.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящей Аватарессой Синтеза Мариной, 189-й высокой пра-ивдиво-реальности 34-го архетипа материи. Переходим в зал Изначально Вышестоящей Аватарессы Синтеза Марины. Встали, развернулись в форме Учителя 61-го Синтеза.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящей Аватарессой Синтеза Мариной, стяжаем у Изначально Вышестоящей Аватарессы Синтеза два Синтеза Ока Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. И просим развернуть Архетипическое Око Аватар-Человека-Субъекта каждого из нас и синтеза нас синтез-физически собою. Стяжаем два Синтеза Ока Изначально Вышестоящего Отца и просим развития, действенности, дееспособности, качества, активности Ока каждого из нас и синтеза нас. Просим и стяжаем два Синтеза Ока Изначально Вышестоящего Отца, и стяжаем Позицию Наблюдателя каждого из нас Учёного Ока каждого из нас и синтеза нас синтез-физически собою. Проникаемся, возжигаемся, вспыхиваем этим. И просим развернуть новое Архетипическое Око каждого из нас максимального развития, действенности, дееспособности Ока и вместе с Аватарессой Синтеза мы переходим в другой зал.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящей Аватарессой, переходим в зал Эталонного Ока, сразу становимся в этом зале. И перед вами Око, оно занимает большую площадь зала, наверное, как этот зал примерно, если взять всё вместе и чуть выше вот там стоит большое Око как такое оваловидное, мы входим внутрь. Такие сферы-оболочки, внутри вот это линзовидное тело, которое полностью занимает всё пространство, и оно очень насыщено концентрацией Любви. И просим Аватарессу Синтеза Марину адаптировать каждого из нас для тренинга с Око.*

*И каждый из вас, мы обступили Око вокруг, сам Эталон, самый большой Эталон - это Око ИВДИВО. Мы входим в это Око внутрь, прямо вступайте, чувствуйте, как вы проходите сквозь оболочки. Стано́витесь внутрь. И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящей Аватарессой Синтеза Мариной, стяжаем Синтез Ока Изначально Вышестоящего Отца. Два Синтеза Ока Изначально Вышестоящего Отца и просим заполнить Око каждого из нас разнообразными Эталонами. И просим заполнить каждого из нас Любовью Ока Изначально Вышестоящего Отца вот здесь этого Эталона. То есть, можно сказать, Эталонной Любовью, которая концентрируется в этом Око, и мы стоим и теперь впитывайте, впитывайте, впитывайте, заполняйтесь. То есть Око очень плотное, знаете вот, вы стоите как в таком плотном, плотной субстанции. Она такая как полупрозрачная, немного матовая, вот там вглядеться может-быть можно, может-быть нет. Вот как вас поведёт Аватаресса Синтеза Марина. Но в целом вот если посмотреть, где вы стоите. Такая плотная, я бы сказала даже молочно-матовая такая субстанция, которая вокруг, это концентрация Синтеза разных Эталонов, концентрация Любви. Можно почувствовать такое состояние вот там какого-то цвета, можно увидеть. В общем Аватаресса сказала на это не циклиться, самое главное просто впитывайте.*

*Впитываем, заполняемся, вот теперь Око начало вас насыщать, заполнять. Это Эталоны Ока ИВДИВО, здесь очень много Эталонов именно разных Компетенций, поэтому…*

*И вот теперь вы даже можете увидеть, как по телу там скользят капельки и теперь вот, чтобы они не скапывали с вас, а впитывайте всё, вот чтобы оно знаете не по телу стекло, а впитывайте внутрь и впитывайте не только в Око, в головной мозг, а напитывайте всё тело. Вот вы в основном стали вот насыщать голову, всё тело напитывайте.*

*Напитываемся, напитываемся, заполняемся вот, уже почти всё, ещё напитываемся. Хорошо, достаточно. И теперь мы постепенно выходим из Ока, делая шаг вперёд, вас Аватаресса Синтеза выводит из Ока. Почувствуйте, как вы проступаете сквозь оболочки и выходите в такое свободное пространство. Здесь вы двигаетесь, знаете вот, в консистенции как желе такое плотное. Вы в ней проходите и выходите за пределы этой оболочки. То есть, как в густой массе вы идёте, это концентрация Эталонов. Мы выступили.*

*И синтезируемся с Изначально Вышестоящей Аватарессой Синтеза Мариной, стяжаем Синтез Ока Изначально Вышестоящего Отца, просим преобразить каждого из нас в этих Эталонах. Проникаемся, возжигаемся этим.*

*И возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем Око. Синтезируясь с Изначально Вышестоящей Аватарессой сразу возвращаемся в зал к Изначально Вышестоящей Аватарессе Синтеза Марине встали, развернулись.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящей Аватарессой Синтеза, стяжаем Синтез Ока Изначально Вышестоящего Отца в росте развитии, в дееспособности, качестве, активности Ока каждого из нас. И синтезируемся Изначально Вышестоящей Аватарессой Синтеза Мариной, стяжаем Синтез Ока Изначально Вышестоящего Отца и просим принять нас на обучение действию Ока и Учителя Синтеза каждого из нас на Учебную практику до завершения 64-х Синтезов каждого из нас. Проникаемся, возжигаемся, вспыхиваем этим.*

*И возжигаясь, преображаясь этим. Мы далее синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом 513-й высокой пра-ивдиво-реальности ИВДИВО 34-го архетипа.*

*Переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца. И вместе с Аватарессой Синтеза Марина, она переходит вместе с нами, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал, становимся в зале 513-й высокой пра-ивдиво-реальности ИВДИВО.*

*Встали, развернулись в зале перед Изначально Вышестоящим Отцом. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца два Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас, разворачиваясь формой Учителя 61-го Синтеза.*

*И просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть* ***два Ока Архетипических*** *каждому из нас и синтезу нас в явлении Аватар-Человека-Субъекта каждого из нас Ока 445-й Архетипической Частью* ***Октав Ока*** *каждого из нас и в явлении Ока 189-й Части* ***Метагалактик Ока Изначально Вышестоящего Отца****. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца два по 302 секстиллиона 231 квинтиллион 454 квадриллиона 903 триллиона 657 миллиардов 293 миллиона 676 тысяч 544 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в явлении соответствующего количества сфер-оболочек каждого Ока каждого из нас. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 302 секстиллиона 231 квинтиллион 454 квадриллиона 903 триллиона 657 миллиардов 293 миллиона 676 тысяч 544 в двукратном количестве* ***Эталонов Ока Учителя Синтеза*** *каждому из нас и синтезу нас в явлении Аватар-Человека-Субъекта каждого из нас.*

*И проникаясь, возжигаемся, разворачиваемся, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца два Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем два линзовидных тела в Синтезе Ока каждого из нас, стоящих от северного до южного полюса Око. Око кстати говоря перед вами зависает, увидьте, оно ещё не вошло в вашу голову, оно висит перед вами, вы пытаетесь нащупать его в голове, его пока нет в голове, оно перед вами таким овалом зависло, посмотрите, в зале. Далее мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем явление Совершенного Человека в Око каждого из нас. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца, даже Отец добавляет* ***Эталонного Человека Эталонного Аватар-Человека-Субъекта в Око*** *каждого из нас 16-рицей его развития от Человека синтезфизичности до Отца.*

*И далее мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Выестоящего Отца* ***два Источника Любви Изначально Вышестоящего Отца*** *в явлении Аватар-Человека-Субъекта каждого из нас и синтеза нас и просим зафиксировать в каждое Око Любовь Изначально Вышестоящего Отца. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца* ***два вида Любви Изначально Вышестоящего Отца*** *в Око каждого из нас, просим заполнить, концентрировать, уплотнить и просим максимальной насыщенности Любовью Изначально Вышестоящего Отца Око каждого из нас.*

*И далее синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца* ***16 видов Эталонов****, стяжаем Эталон Человека синтезфизичности, Человека-Посвящённого, Человека-Служащего, Человека-Ипостаси, Человека-Учителя, Человека-Владыки, Человека-Аватара, Человека-Отца, Человека Изначально Вышестоящего Отца, Посвящённого, Служащего, Ипостаси, Учителя, Владыки, Аватара, Отца каждому из нас.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем* ***Эталоны Должностной Компетенции*** *каждого из нас Должностно-Компетентного каждого из нас. Просим развернуть Эталоны соответственно или Аватара, или Владыки или вашего назначения у Изначально Вышестоящего Отца.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца* ***Эталоны вашего Полномочия Совершенств****, Отец, даже если вы не знаете, Отец знает, что у вас.*

*Далее мы, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца* ***Эталоны восьми вариантов каждой Компетенции*** *каждого из нас, Посвящений, Статусов, Творящих Синтезов, Синтезностей, Полномочий Совершенств, Иерархизаций, Ивдивостей, Должностной Компетенции каждого из нас и синтеза нас, и просим развернуть Эталоны, новые Эталоны новых Стандартов Компетенций каждого из нас и реализаций. Впитываем, разворачиваемся.*

*Далее мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем* ***Эталоны Изначально Вышестоящего Отца поручений, назначений*** *дополнительных каждого из нас и синтеза нас.*

*Далее мы, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем* ***Эталон Учителя Синтеза*** *каждого из нас.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем* ***Эталоны 20-рицы Аватара-Человека-Субъекта к****аждого из нас, стяжаем* ***512 Эталонных Архетипических Частей, Системами, Аппаратами и Частностями*** *каждого из них. И просим развернуть их в каждом из нас в явлении Эталонной 302 секстиллиона 231 квинтиллион 454 квадриллиона 903 триллиона 657 миллиардов 293 миллиона 676 тысяч 544-рицы 20-рицы Аватара-Человека-Субъекта каждого из нас и синтеза нас. Просим развернуть новые Эталоны, впитываем их.*

*Око ещё зависает перед вами, Отец его творит и просим сотворить максимально дееспособное, действенное, активное, развитое, масштабное Око каждого из нас. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 302 секстиллиона 231 квинтиллион 454 квадриллиона 903 триллиона 657 миллиардов 293 миллиона 676 тысяч 544* ***Частностей Любви Око*** *каждому из нас.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 302 секстиллиона 231 квинтиллион 454 квадриллиона 903 триллиона 657 миллиардов 293 миллиона 676 тысяч 544* ***Эталонных Взгляда Изначально Вышестоящего Отца*** *каждому из нас и синтеза нас, тоже просим развернуть в Око.*

*И Око насыщается.*

*И просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть в Око* ***Сверхогнеэнергийности*** *каждому из нас и синтезу нас, просим насытить каждое Око Сверхогнеэнергийностями и взаимодействие Эталонов между собою. И просим развернуть необходимое взаимодействие Эталонов друг с другом.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем* ***Эталон Учителя Изначально Вышестоящего Отца*** *каждому из нас.*

*И проникаясь, вот теперь Око сформировалось, и оно начинает входить в вашу голову, можете увидеть, как они друг на друга два Ока как бы многомерно наложены, и они начинают входить в ваш головной мозг, просто впитываем, просим Отца развернуть Око в каждом из нас, вы можете увидеть, как оно выглядит даже.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, впитывая Око, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца базовые 256 Систем, стяжаем 256 Аппаратов, 256 Частностей каждому из двух Око каждому из нас. И соответственно стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца шесть по 256 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и просим развернуть Системы, Аппараты, Частности Око Архетипического каждого из нас. Почувствуйте, Око встало в голову, такая плотность появилась в головном мозге.*

*И возжигаясь, преображаясь, вспыхивая, мы, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас и просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить Око каждого из нас, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца обучения, образования, действенности, дееспособности Ока каждого из нас и синтеза нас.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и просим ввести каждого из нас в Око Изначально Вышестоящего Отца. И теперь вот мы были в Эталонном Око, а теперь Отец нас вводит в своё тело, внутрь своего тела, мы становимся в тело Отца, где Отец многомерно настраивает Око каждого из нас Око. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть наше Око в Око Отца и стяжаем у Отца Любовь Изначально Вышестоящего Отца и просим заполнить, концентрировать каждого из нас Любовью Изначально Вышестоящего Отца в явлении Я-Есмь Любовь Изначально Вышестоящего Отца Око каждого из нас и Учителем Синтеза каждого из нас.*

*У вас здесь материализуется обувь, и каждый из вас многомерно, мы здесь не сталкиваемся друг с другом ни в коем случае, то есть вы друг друга не задеваете и каждый из нас стоит внутри тела Изначально Вышестоящего Отца, у Отца очень большое тело. И Отец ввёл, мы просим ввести наше Око в Око Отца. И просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить Око, просим Отца нового развития Око, просим и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца внутри Ока Синтез Изначально Вышестоящего Отца, и стяжаем два Архетипических Ока Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас в их преображении, обновлении, развитии, масштабности, действенности, дееспособности, активности, качестве Око. И просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть лучшие от компетенций до качества Око каждого из нас и синтеза нас.*

*И сливаясь с Изначально Вышестоящим Отцом, не растворяясь, но сливаясь. Насыщаемся Око, просто вот уберите, Отец сказал уберите свои мысли, как это должно быть. Уберите контроль какой-то свой внутренний, просто не моя Воля, а твоя - Отче, вот просто Отец фиксирует, разворачивает вам то, что он считает необходимым, просто отпустите себя сейчас там в зале, но при этом продолжайте заполняться, уплотняться.*

*И Отец синтезировал новое Око у каждого из нас, в том числе даже то Око 20-рицы Человека-Субъекта, которое мы стяжали вчера Отец преобразил его, обновил и усилил это Око. И теперь вот вы стоите в Око Отца, Отец синтезировался с вами на прямую и он сотворяет ваше Око в новом контексте ракурсом Октавного Ока и просим Изначально Вышестоящего Отца развития Октавности Ока каждого из нас. И теперь я на какое-то время замолкаю, вы в единении с Изначально Вышестоящим Отцом.*

*«Достаточно», —сказал Изначально Вышестоящий Отец. И теперь мы плавно, мы собираемся, те, кто подрастворился внутри Отца, мы собираемся опять телесно. Отец вас пересинтезировал, сказал, Отец в выражении Учителя Синтеза. И мы выходим из тела Отца, Отец нас плавно выводит.*

*Становимся перед Отцом максимально близко, Отец нас развернул перед собой. И смотрим на Изначально Вышестоящего Отца, вы собрались. И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас.*

*И проникаясь, возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем. И Отец каждого из вас благословляет в явлении Учителя Синтеза, в Служении Изначально Вышестоящему Отцу, в росте, развитии вас Учителем Синтеза. Вы можете увидеть, как Отец делает один такой крест рукой и потом ещё несколько знаков разных рукой, то есть, у каждого, свой знак, посмотрите.*

*И проникаясь, возжигаемся, вспыхиваем в этом благословлении Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, благодарим Изначально Вышестоящую Аватарессу Синтеза Марину, возвращаемся в физическое тело. Просим Отца развернуть Око в каждом из нас.*

*И Око развернулось в вашем головном мозге. Мы возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым.*

*Не выпускайте сейчас эманацию пока, подержите её внутри тела, чтобы она распределилась. Концентрируем, концентрируем всё внутри тела.*

*Вот сейчас у вас даже Огонь распределился по позвоночнику, он прошёл по кундалини Огонь Любви, который Отец вам зафиксировал, когда вы были внутри Отца не эманируем, концентрируем весь Огонь, не выпускайте его из головы. Я специально говорю не выпускайте, некоторые начали эманировать. Пока не выпускаем. Он остаётся ваш, Отец сказал не отдавать. Не отдаём его никому всё ваше, на ваше развитие, впитываем его в тело максимально физическое, впитываем Око.*

*Вот, теперь оно усвоилось, почувствуйте, как вот оно впиталось теперь, стало вашим.*

*И теперь эманируем только в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас. Изначально Вышестоящий Дом Должностной Компетенции каждого из нас. И выходим из практики. Аминь.*

Почему мы не эманировали в ИВДИВО и почему мы не эманировали в подразделение. Потому что Отец дал вам Огонь на ваше собственное развитие. Всё остаётся только вашим. У вас сейчас голова заполнена, насыщена Огнём. И мы специально дали вам время, чтоб вы смогли это впитать, потому что Отец вам дал личные перспективы развития, концентрацию, очень высокую концентрацию Огня. Вот теперь Око у вас Отец сказал сформировалось, но у нас сейчас будет большая практика. Отец сказал, вот здесь обязательно, мы её не всегда стяжаем. Практика с большими цифрами будет сейчас. Поэтому все сразу побежали быстренько зная, что она будет где-то на 20-30 минут, ну так плюс минус 25 минут в среднем мы делаем. Почему, чтоб у вас сформировался качество опыта. Потому что там формируются Частности, которые мы даже, называя 302 секстиллиона этого мало для того, чтобы Око работало. Почему об этом, потому что вот сейчас мы с вами даже поговорили, не у всех получилось сформулировать то, что вы хотели сказать.

И вот вывод, который сделали Аватары Синтеза Филипп Марина, исходя вот из наших, из нашего взгляда, как мы его расшифровывали, как мы о нём говорили. Это как раз необходимо стяжать концентрацию вот этих Частностей на 64-рицу цифр, иначе у нас так не получится говорить научно, у нас не получится выражать свой взгляд, своё. Это даже не мнение, это именно тот взгляд, который мы с вами говорили. Поэтому у нас сейчас будет практика, где у вас запишется вот эта концентрация, разнообразие 64-х Частностей, которыми будет жить Око. И заметьте, что мы, всё что мы стяжали с вами, мы стяжали в основном концентрацию либо Частности Любви, либо Взглядов. Все остальные Частности мы не стяжали, даже эти частности они могут действовать только тогда, когда есть весь набор 64-рицы. Вот сейчас Око стяжаниями у вас наработалось.

Вот вы сейчас буквально пять минут, сейчас мы вернулись и впитайте весь Огонь, который сейчас вам зафиксировал Отец. Отец вас ввёл в своё тело, что происходило в теле Отца? Он вас пересинтезировал. И мы специально вышли в 34-й архетип, потому что у вас там Архетипические Части. И что такое пересинтезирование? То есть, когда Отец, вот, допустим, что-то завершилось в деятельности или у вас ранее были какие-то стяжания Учителя Синтеза, когда вы стяжали в других архетипах, например, да или с другим составом Ока, с другими своими способностями, качествами. И здесь вот с этого Синтеза, а это Огонь минимально 33-го архетипа. Вот Отец у вас развернул следующее новое качество Учителя, который у вас теперь будет взращиваться. Ещё Отец вам записал в выражение Учителя Синтеза такую очень большую перспективу на долгое количество лет, но в принципе ядро формируется на 10 миллиардов, да. Вот в вас сейчас простроились такие, я бы сказала, некие перспективы развития, которые у вас будут проявляться в течение большого количества времени. То есть Отец думает вот так, знаете, веками, воплощениями. Поэтому сейчас у вас очень сильное Око развернулось по тем рекомендациям, которые мы говорили. Чтоб не было, знаете, такими вилами по воде, когда вот мы вроде бы говорим, что так надо, но конкретики не предлагаем. Здесь нужно просто вам такой пример, когда научиться, наговориться. И даже вы можете, например, если есть те в команде, кто не умеет говорить, вот как мы сейчас с вами пообщались. Вы собираетесь, например, командой два, три, четыре человека и себе друг другу рассказываете о Синтезе простыми словами и ловите себя за слова только не обидно, ну, допустим: –" я вот это не понял, ты вот как здесь говоришь, а почему ты говоришь мне, что я должен жить, я же и так живу". То есть как мы сейчас пообщались с вами. Для чего мы это говорим, чтоб вы, знаете, когда мы общаемся мы не замечаем за собой иногда эти ошибки. И натренируйтесь где-то между друг другом или можно провести занятие, можно без занятий, но натренироваться со своими родственниками, где-то с гражданами, но при этом следите за тем, что вы говорите. Должна быть такая выговоренная, обдуманная речь, когда она у вас появляется. Хорошо. Это называется Голос Полномочий Учителя Синтеза, который тоже необходимо развивать, разрабатывать.

Итак, с этой темой мы завершили. Она у нас разрешилась, то есть и выводы сделаны, что месяц Око применяться и обязательно выходя этим месяцем в зал Отца, Аватаров Синтеза. Сразу первое, что вы начинаете делать, с чего начинается любая ваша сейчас практика– это слиянность с Отцом и с Аватарами Синтеза. Любое взаимодействие, вы просто вышли что-то спросить, вы вышли стяжать практику, вышли на какой-то вот тренинг, любая тема с которой вы вышли в зал к любому Аватару Синтеза, Изначально Вышестоящему Отцу всегда начинается у вас минимально этот месяц со слиянности с ними. Слиянность нарабатываем, потому что у вас сейчас есть Огонь Любви. Он в целом, в течении месяца будет у вас применяться даже тратиться на какие-то ваши личные нужды. Например, на развитие Частей, на развитие Систем, Аппаратов, Частностей, то вот сейчас самое то время, чтоб это наработать. И потом за этой слиянностью у вас появится вот то необходимое явление Отца и Аватаров Синтеза, которое формируются, кстати говоря, именно слиянностью. Без слиянности выражения явления Аватаров Синтеза не бывает. Поэтому месяц вам это прямо задание. Каждый раз любой выход к Аватарам Синтеза, к Изначально Вышестоящему Отцу начинается разрабатывается слиянностью. Здесь всё и что ещё напоследок.

Вас Аватаресса Марина приняла на обучение по Учебной практике, где вы будете взращиваться Учителем Синтеза. И Аватаресса, она очень строгая, Марина. Строгая, в том смысле, что она в вас воспитает научный подход. Она не любит, знаете, как, специально говорю, не любит, когда есть большое количество болтовни. Но в этом нет даже не просто сути, но в этом нет выражения, например, конкретной темы, в этом тезисности, нет в этом конкретики. И вот она тщательно будет вас останавливать и даже тормозить, когда начинается что-то непонятное, когда мы не можем сказать и наоборот иногда нужно много говорить, когда нужно вывести какую-то мысль. То есть, вы знаете, как найти такую золотую середину, когда вот мы сейчас больше говорим про общение, почему? Потому что у вас начинается период, когда у вас появляется большое взаимодействие с гражданами, которые приходят на Синтезы, которые войдут сейчас в Учебную практику. Поэтому мы эту тему затронули, на самом деле мы такие темы взаимодействия общения затрагиваем на 61-м Синтезе вообще практически наверно в первый раз. Почему, потому что на других Синтезах да, у нас есть Синтез Общества там, пожалуйста, общение, но здесь это важно именно в том контексте, что вы как Учитель.

* **Что делает Учитель?**

Давайте, что делает Учитель? Он учит, если вы не обучаете других, то вы не Учитель Синтеза. Это вот очень важная фраза – обучение других и обучение своих детей, обучение своих родственников как им правильно жить. Это не считается явлением Учителя Синтеза, потому что мы, когда вам задать если вопрос: а кого вы обучаете? Когда вы скажете своих детей – это человеческое, когда вы скажете своего мужа, свою жену– это человеческое, именно Учителем Синтеза. Когда вы скажете обучаю своих родственников – это человеческое даже, если они потом на Синтез пришли это человеческое. Кого вы реально обучаете как Учитель?

*–Части свои, – из зала.*

Сам себе это не Учитель, сам с собой веду беседу. Трансвизорные тела да, согласна, но при этом учительство – это обучение учительства в команде. Вот тому чему вы научились, научите другого, потому что даже вы скажете: – да я же вообще ничего не умею, сказать иногда не могу. Научитесь чему-то другому, каждый умеет что-то делать.

Первое, у вас что-то это не должно быть только тяп-ляп. То есть если, например, вы обучаете других, когда вы эманируете Синтез, когда вы разворачиваете Столп этим тоже, например, разворачиваете эманацию Ядер Синтеза. Как выглядят ваши Ядра Синтезов в вашем подразделении, насколько они действенны, насколько они развёрнуты, например, по вашему подразделению. Это тоже обучение других, впитывание Ядер Синтеза, потому что Ядра Синтеза, например, стяжаются ещё в подразделении на всех людей, которые, на граждан, которые живут в подразделении. Правильно, то есть как в этих ядрах Синтеза происходят обучение и как вы учите этими Ядрами Синтеза других. Плюс ваши вот как раз-таки взаимодействия общения с гражданами да, когда вы приходите им что-то рассказываете, объясняете и так далее, и так далее, и так далее. Вот здесь вот эту тему мы доработали с вами да, чтоб мы понимали, что если не происходит обучения никого, то вы Учителем Синтеза не станете никогда. Вот это ключевой момент. Всё да, по-моему, все вернулись, у нас практика, чтобы мы с вами экономим время.

У вас развернулось сейчас очень большое количество Эталонов. Вы даже их будете постепенно усваивать. Что с этими Эталонами делать в целом, ну в принципе ничего да, то есть конкретно Эталоны они есть, они действуют. Единственное, что нужно делать с Око, то есть в Око. Мы с вами выходили в Эталонное Око. Сейчас Аватаресса Марина. Вот в эти залы в течении месяца выйти ещё несколько раз, чтобы вы входили и наработали Эталоны. То есть, есть Око, эталонные залы, где есть, например, отдельно эталонные или, например, Око, допустим, Учителя, Око Владыки, Око Аватара, Око Отца. И вот там прямо, когда вы выходите в этот зал, я этого не сказала, потому что вы ходили внутрь, там другая практика была. Но вы выходите в зал Аватарессы Марины, где, например, вы зашли в зал там стоит Око Человека синтезфизичности. Вы входите в это Око тренируетесь там, например, заполняетесь Любовью, заполняетесь Синтезом, просите активировать Око, потом выходите из него становитесь в Око Человека-Посвящённого. Дальше выходите становитесь в Око Человека-Служащего. И вот так 16 видов Ока наработать, хорошо. Чтоб у вас Око то, что мы стяжали Учителя, но при этом, если у вас не вырос ещё Человек-Учитель, говорить об Учителе ещё пока будет рано. То есть с одной стороны мы это стяжали, а теперь это нужно взрастить внутри, а вот это взращивание всегда будет только тогда, когда вы будете входить в каждый Эталон друг за другом. Вот эти Эталоны – это вам поручение. Оно, знаете, Аватаресса сказала свобода воли есть у каждого, но в целом за этот месяц пройдите 16 видов лично, в Учебной практике вы это делаете, напечатаете вы эту практику. В общем хорошо бы, если бы кто-то эту практику, например, сделал для подразделения и там сказал вот выходим туда-то. В принципе это не сложно на самом деле. Но, если у вас возникнут какие-то вопросы можно эту практику даже составить самому. Когда вы выходите в зал Аватарессы Марины там, выходите, например, сначала 16 Эталонов прошли, стяжали Любовь, стяжали Синтез, впитали Эталоны, которые есть в этой Части. Можете сделать любой тренинг, который вам необходим или даже просто, например, стяжать концентрацию Частностей разных на тему, например, Совета, на тему, допустим, какого-то вашего занятия, на тему какой-то вашей личной ситуации. Постояли, подумали, развернули там Взгляд да, какую-то вот Частность, Любовь на эту тему. Перешли и вот так можно один день, 16 дней закрепили, можете на весь месяц закрепить. Но как вы это сами сложите, но вот этот зал за вами. Хорошо, это закрепляется в вашу тоже учебную практику на этот месяц. Потому что это само по себе, оно тоже вырастет, но при этом насколько оно будет вот, знаете, как, может быть повторюсь этим словом, на сколько Око у вас будет дееспособно. Потому что вот даже умение как мы сегодня с вами говорили, да и как мы цепляли друг друга специально за слова. Это вот говорит о том, что надо научиться, чтобы Око передавало даже импульсы в головной мозг. И оно вот сейчас выстраивает такое взаимодействие, чтобы ваши голова, даже мозг физически начал так думать. Потому что одно дело можно стяжать, это у вас обитает всё в вашей голове, но при этом мозг это не впитал и не начал применять. Вот эти Эталоны они активируют хорошо головной мозг.

*–Если Эталон даже запишется не правильным словом, языком передаём, то получается искажённо мы что-то передаём, – из зала.*

Нет, вы не передаёте даже это искажённо. Это нельзя сказать искажение, вы передаёте так как вы это поняли. Но при этом есть такая иерархичность, когда уже даже вас обучают именно иерархичности, когда нужно уметь правильно выражать свою мысль. И за слова сейчас, пока у вас Учебная практика вас за это не накажут, ничего не скажут, но потом после Учебной практики начнётся такая, знаете, специально следить никто не будет, но иногда слова да. Вы начинаете привыкать, что вы так говорите и потом эти слова переносятся к Аватарам Синтеза Серапис Велетте. Если Серапис как глава Иерархии вписал не иерархичные слова, то они за вами потом начнут, как знаете, начинается такая отработка иерархичности потом по жизни. Зачем это нужно, лучше научиться говорить сразу корректно, правильно, выверено, потому что даже люди вас начнут больше понимать. Потому что знаете вот так зацепиться за какое-то слово и вам скажут, а я так не хочу, потому что я по-другому думаю. То есть должно быть слово, которое правильно передаёт этот контекст. Вот этому контексту нужно научиться и вот это, кстати говоря, не просто стяжание Взглядов. Это вот Аватаресса Марина сказала: «это будет на ночных обучениях, тема специально поднята для вас умение правильно говорить».

И это ещё вам тоже от Аватарессы Синтеза Марины – ваша начитанность, физическая начитанность. Сколько, на сколько вы много читаете. Мы сейчас не про романы там Дарьи Донцовой или кого-нибудь детектива да, кто кого поймал и, кто кого прибил, а именно начитанность и не только Синтезов. Кстати говоря, начитанность научно-популярными журналами, начитанность книгами, начитанность любой литературой, которую вы читаете. Неважно на каком языке, просто, когда мы начитанны у нас есть, повышается наш словарный запас. Когда в голове не хватает начитанности книг его соответственно не хватает, помните Эллочка людоедочка – знаменитая книга "12 стульев", когда у неё было несколько слов в лексиконе и ломаная, ломаная речь, она сказать не может. Вот вам, пожалуйста, поэтому здесь вот это об этом, когда не хватает слов и когда вы пытаетесь сказать, это просто нужно читать. Пожалуйста, по теме Синтеза: Парадигмы, Энциклопедии, когда просто, допустим, вы пытаетесь объяснить, стараетесь объяснить что-то по политику, по социуму, по обществу, читайте такие книги, журналы. И ещё Аватар Кут Хуми и Аватаресса Синтеза Фаинь, кстати говоря, Игнатий Вера для вашего подразделения они тщательно тоже периодически следят за тем, что вы читаете. Например, даже вчера, я специально говорю вот я свой пример могу рассказать. Я вчера просто пришла, например, вечером там включила, статьи некоторые просто прочитать там Яндекс. Дзен, там разные есть текст, например, что почитать, хороший. Мы там читаем сейчас государственник, он там очень интересно пишет про империю, про развитие империи. И вот мы разные статьи читаем, иногда Владыка говорит: «это не надо, это не надо, вот это прочитай». То есть, есть там просто белиберда написана, которой даже голову не надо забивать, а вот какие-то бывают очень важные статьи, тексты, новости или... Только умейте подбирать авторов, потому что очень верно то, что можно так начитаться, что потом просто вот как сказали исказить уже вот реальное мнение, потому что у каждого человека своё мнение. То есть, есть эксперты, которые понимают в этой теме, которые правильно рассуждают, но при этом прочитав его, вы должны ещё подумать, а правильно ли он пишет. И это не только, я специально говорю, это не только классическая литература, то есть будьте начитанными. Вот это, к этому вас призывают Аватары Синтеза Филипп Марина, иначе так и будет не хватать слов. Слова не от того, что вы Синтез не понимаете, а просто не хватает вот буквально каких-то фразеологизмов, оборотов, которые вы бы применяли в речи, чтобы правильно объяснить человеку. Я специально говорю, вот иногда прохожу просто по магазину, у меня Отец: вот в этот музей, вот в эту библиотеку, здесь купить книгу. И заходишь иногда просто не хотел ничего покупать, Отец говорит: «вот эту книгу для тебя». И даже более того я вам скажу, книги по искусству, читаете ли вы их.

*-Журналы, – из зала.*

Ну журналы, книги, альбомы, пожалуйста. Даже по искусству, например, по истории это должна быть разнообразная литература. И давайте так, чем более вы начитаны, тем больше у вас соображает голова. И даже лучше усилится потом ваша, не просто даже Око, ваша память будет лучше, когда вы будете много читать. Вот мы вас призываем, начните читать разную литературу в свободное время. Давайте так, вот эти популяризированные книжки непонятно о чём. Подбирайте, когда у вас будет вопрос, допустим, выбора книг. Спрашивайте Аватарессу Марину мне вот книгу, вот эту или вот эту книгу лучше сейчас. И вот вам тоже такая рекомендация, совет начать читать больше количество литературы. Там, допустим, кого-то интересует архитектура – читайте про архитектуру, вас интересует политика – читайте про политику, вас интересует медицина, общество – читайте медицина, общество, вас интересует психология – читайте только хорошие книги по психологии, например.

Любая тема, но первое – два направления книг: первое направление – это Парадигма – это книги Синтеза и второе направление книг – это книги научно-популярные. То есть, я увожу вас специально от книг, которые бывают глупо, где написана одна вода. Я говорю, просто в Самаре прохожу там написано книга там человек, который сам себя целует, то есть две головы, которые друг друга целуют одно тело и написано "Полюби себя". Я думаю вот здесь эта книга о демонстве. И книга стоит бешеные деньги причём, да и там она представлена как одна из главных книг, она лежит на главной центральной полочке. Я специально говорю две головы одно тело, они целуют друг друга и написано "полюби себя", тогда у тебя там что-то с жизнью будет всё прекрасно. Это книга демонства. И если человек такую книгу покупает, он эту книгу почитал, что у него после этого остаётся в голове. То, что ты прочитал, ты же потом этим живёшь, ты это перерабатываешь. Поэтому, подбирая литературу, подбирайте автора, если вы не можете подобрать, спросите Аватаров Синтеза.

У нас такое бывает у меня на Синтезе даже приносят книгу - это написал Аватар Синтеза Мория. Здесь Мории говорит, что надо так жить. Я даже эту книгу в руки не хочу брать, потому что я чувствую, я сразу синтезируюсь с Аватаром Мории. Владыка, книга от вас, там написано, Мория написал. Мория говорит: «я в написании этого текста не участвовал». Написано Мория, а бывают книги действительно текстом, я даже привожу, например, тексты Мории лежат в Великобритании в библиотеке. Вот это тексты Мории под большим стеклом, потому что сохранить бумагу и там текст. Есть такие книги, которые действительно стоит прочитать и просто думать. Первое, подбирайте правильную литературу, а второе будьте начитаны, очень начитаны. И когда вы смотрите даже телевизор подбирайте, что вы смотрите. Не пустые сериалы, которые забивают голову, просто забивают время, а подбирайте даже просмотр там текстов, фильмов даже хороших, но научитесь это выбирать. Если не умеете, спрашивайте Аватаров Синтеза: – вот этот фильм мне сейчас подойдёт не подойдёт, вот это, вот это. Потому что для Ока важно о чём вы думаете, ваши взгляды, они формируются в том числе из огромного количества информации да, там интернет и так далее. Помните, "не бери записочку Лёвушка", что вы читаете, что вы смотрите.

*–Чтоб ты эталонно развивался, – из зала.*

Да и Око, кстати говоря, оно сейчас у вас начнёт выбирать литературу, которой вы пользуетесь. Потому что не всё подходит вам теперь как Учителю Синтеза. Всё, на этом тема завершается у нас с вами практика. Это вот вам дополнение, что делать, чтоб мы умели говорить. Это наша начитанность и человек, который очень начитан он умеет говорить, но при этом правильно подбирайте то, что вы читаете.

*-Какая практика? – из зала.*

Мы стяжаем с вами Архетипическое Око.

**Практика 8. Стяжание Архетипического Око Изначально Вышестоящего Отца.**

*Возжигаемся всем Синтезом каждого из нас.*

*Возжигаемся Синтезом Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтезом ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца.*

И ещё, вспомнила, я вчера вечером ходила готовиться к Синтезу, вот к этому примеру, к тому, что мы сейчас обсуждали. Я вышла к Аватару Кут Хуми, пока стяжаю Синтез, спрашиваю практики, что нужно делать в подготовке к этому Синтезу и Аватар Кут Хуми сидит за столом и у него в руках книжка. Ну, я спросила Владыку, что он делает, параллельно, то есть он и меня заполняет, там и со мной общается, мне мысли направляет, например. Кут Хуми мне показывает – я читаю книгу. Книга причём там – по теме Компетенций. Я говорю – а кто её написал? А он говорит, ну, там такие-то, такие-то Аватары Синтеза. Он говорит – читаю, и ещё с Аватарами Синтеза мы эту книгу обсуждаем, то есть. Специально говорю, Аватар Кут Хуми в свободное время, он постоянно читает книги. Книги разные, он и пишет их сам и читает, то есть это вам в пример Аватара Синтеза Кут Хуми, что в любое свободное время он занимается чтением, и ещё дополнительно литературой, которые составили Аватары Синтеза или какие-то книги, которые, допустим интересны. И там книга, там и картинки, и тексты там, ну, в общем, описание как пользоваться компетенциями и ещё что-то, то есть, кроме того, что, знаете, если мы перестаем читать, это называется гордыней, амбициями, что вам больше ничего не надо.

Гордыня как в самовозвышение, гордыня так и в самоунижение, тем, что вы перестали нагружать свой головной мозг знаниями, я имею ввиду в хорошем смысле слова нагружать, поэтому не переходите в это, потому что читать надо постоянно. Иначе в конце, когда вам будет восемьдесят лет, девяносто лет, голова будет соображать очень плохо, если вы не будете читать. И это, не буду говорить плохие слова, но там называть даже специфические состояния, кстати говоря, люди, которые ходят и не дееспособны даже в зрелом возрасте это люди, которые мало читают. Это даже, это учёные уже это выверили, они посмотрели примерно тексты, которые читали люди, сколько они учили, сколько они запоминали и сколько, насколько были начитаны, люди, начитанные они очень много, соображают до самой глубокой старости. Люди, которые не начитаны, они уходят вообще вот в деменции и так далее, и всякие болячки, которые потом там начинаются, да.

*-Люди, которые ведут, до преклонного возраста ведут лекции, те, которые вот всегда читают и начитаны сами и мелкая моторика, которые я тоже знаю, что говорили, что это человек, который много читает и пишет, он не сталкивается с такой проблемой, у него всегда мозг работает, – из зала.*

Мозг постоянно нужен, должен работать, то есть и у вас однозначно много дополнительного времени, когда нужно читать книги, поэтому начинайте читать.

*(Невнятно), – из зала.*

Кстати говоря, в Санкт-Петербурге очень классно идёт сейчас тренинг, когда они берут Парадигму, каждый берёт какую-то главу, например, там, четыре человека, шесть человек, восемь человек, вот кого это интересует. Это не обязательный тренинг, но они берут Парадигму, каждый делит какую-то главу, например, там ты берёшь первую главу, я беру вторую, ты берёшь третью, четвёртую, пятую, шестую. Они встречаются, прочитали одну главу и друг другу пересказали эту главу, как они поняли. Они начинают понимать Парадигму, потому что некоторые говорят – я, книгу Парадигмы, например, понять не могу, там подходят специально, ну, не понимаю. Вот можно так научиться и вот они этим растут очень сильно и потом на эту тему делают практики, стяжают эти тексты такой Парадигмы у Отца и Аватаров Синтеза, и они очень выросли. И команда потом эманирует, например, гражданам Санкт-Петербурга, чтобы люди начинали жить парадигмально. У них очень хорошо начала соображать голова, то есть этот тренинг вот они запустили в этом году, и вот стало приходить очень много людей, потому что наконец-таки стали понимать Парадигму. И каждый объясняет эту тему, насколько он понял и это становится проще, как на лекцию ты пришёл, послушал один одно, только каждый должен сказать какую-то тему, то есть каждый готовится. Вот вам как пример, как можно, например, ещё быть начитанным. И заодно вы… (шум, одновременно говорят несколько человек)

- Мы уже делали это, три года назад начали. Как только…, - (из зала).

Ну, три года назад, сколько было Парадигм?

- Ну, хоть, сколько есть, – из зала.

У нас несколько книг.

- Пять книг, – *из зала*.

Невнятно, шум.

То есть оно не останавливается, пока всё не прочитал, да на чём вы остановились, вспоминайте и продолжайте, так вот каждый разбирает какую-то тему, рассказывает. Каждый разбирает распоряжения, потом рассказывает, так тоже можно, если, например, Парадигму вы что-то там прочитали. Ну, вообще на самом деле, вы же скорее всего не все Парадигмы прочитали.

- Пять, – из зала.

- Все, по-моему, на официальных занятиях, – из зала.

Всё рассказали.

- Пять, – из зала.

Пять

- На все подразделение разделили, и…, – из зала

- Но мы, конечно, как вот сами понимали, вот так особо …, – из зала.

- Эманировали, да, – из зала.

Вот сейчас появилась, например, Парадигма Философии, вряд ли вы её прочитали.

- Её не читали, – из зала.

То есть, есть, что почитать ещё. Есть те, кто вообще не читал, допустим, кто-то пришёл позже, например, да, полгода назад.

(Невнятно), – из зала.

Ну, я к тому, что эта практика хорошая, она правильно развивает мозг, вы начинаете понимать Синтез. И распоряжения то же самое. Двести семьдесят. Сколько там, двести семьдесят шесть распоряжений. Читайте точно также распоряжения, один подготовил, например, первую часть распоряжения, второй – вторую, третий – третью. Сели, обсудили это распоряжение. И тогда вы тоже правильно начнёте его понимать. Ладно, всё, практика.

*Возжигаемся Синтезом Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся Синтезом ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми 448-й пра-ивдиво-реальности ИВДИВО, переходим в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца Глав Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца 448-й пра-ивдиво-реальности ИВДИВО.*

Ещё есть книга Тонкого тела, Тонкого мира ещё, кстати говоря. У нас сейчас появляется больше и больше книг, которые тоже делаются для нас, чтобы мы просвещались и много читали.

*Встали, развернулись в зале перед Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь 448-й пра-ивдиво-реальности ИВДИВО в форме Учителя. И посмотрите, в руках Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь две книги. дна книга у Аватара Синтеза Кут Хуми называется «Душа Компетентного ИВДИВО». Вторая книга у Аватарессы Синтеза Фаинь называется просто «Душа». Ну, здесь имеется в виду Душа человека, вот, ну такой простой текст, для людей. Первый – это сложный текст там, у Аватара Кут Хуми, посмотрите, он открывает, читает, тексты вам показывает, где очень сложные таблицы, схемы, это очень научный текст для компетентных ИВДИВО. Вы эти книги, кстати говоря, не читали ещё, это новые книги для вас. И вторая книга «Душа» - это для граждан, где написано «Душа ребёнка», «Душа Человека», «Душа подростка», как она формируется, когда формируются чакры, в каком возрасте. Кстати говоря, почему даже Молодёжный Синтез до 35-ти лет ведётся, почему не больше, потому что до 35-ти лет идет созревание чакр, после 35-ти лет они полностью созревшие. Поэтому они не идут на взрослый Синтез, потому что там немножко другая специфика роста Души, например. И поэтому есть молодёжный, молодёжный возраст, потому что именно это время взрастают душа и чакры, потом она уже становится зрелой – это уже другое направление.*

Вот вам, пожалуйста, книги, и это вам большой не просто намёк, это вам предложение писать собственные книги. Помните, вы начали это делать и так вот мы, на Советы пока я приезжала, вот было время, мы собирались и это делали. Сейчас у меня другой транспорт и другая логистика, у меня не получается приезжать в пятницу вечером на Советы, но не забывайте, продолжайте разрабатывать, вот как раз вам было дано задание двух книг, помните? Первое, вы там писали Душа Учителя – это Душа Компетентного, а вторая книга просто «Душа» – для людей, потому что эта тема самая такая интересная для людей, потому что слово «Душа» знают многие, оно касается каждого. Это то, что наработано вообще человечеством в предыдущую эпоху. Две книги, которые потом возьмёте в библиотеке тоже у Аватаров Синтеза, начинайте их читать и, когда прочитали всё, теперь делайте собственный текст. Вот подразделение Пятигорск, они две книги написали «Тонкого тела» и «Тонкого мира». Книжка не большая, но она написана, не собрать контексты всех Синтезов и слепить из слов, они сами написали эту книгу. Они начитались, а потом сами написали и сделали новое. Вот вам Аватары Кут Хуми Фаинь тоже так же предлагают написать новую книгу, задание за вашей командой, это поручение зафиксировано. Просто теперь вот время, когда вот эта книга теперь созреет.

*И мы, раз эта тема зашла, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь стяжаем Синтез Синтеза, Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца и просим Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь научить, обучить писать тексты, книги каждого из нас о Душе, Душе Компетентного, Душе Человека, 16-ти видов Души каждого из нас и просим взять нас на курс подготовки, обучения, тренингов, практикумов и так далее в написании текстов и книг. Проникаемся, возжигаемся, вспыхиваем этим.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь стяжаем 64 Синтеза Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, 64 Синтеза ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтез нас и просим преобразить каждого из нас и синтез нас в явлении Архетипического Око Изначально Вышестоящего Отца. И проникаясь Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем этим. И просим развернуть действенное, дееспособное Око каждого из нас и синтеза нас.*

*И, далее мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом 513-й пра-ивдиво-реальности ИВДИВО, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца 513-й пра-ивдиво-реальности ИВДИВО.*

*Встали, развернулись в зале перед Изначально Вышестоящим Отцом 513-й пра-ивдиво-реальности ИВДИВО в форме Учителя. И, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, посмотрите, что в руках Отца тоже книга. Отец показывает эту книгу, очень толстая книга, вот она похожа, примерно там по объёму как эти Энциклопедии, там только текст более сжатый. Посмотрите название этой книги. У Отца книга «История развития Частей Человека», называется книга, первая часть.*

*Я сказала, и в основном это история развития Души, ну, вот там несколько, Отец сказал, части третьего горизонта, там разные части, как они стяжались, как они развивались, история, допустим, кто первый стяжал, как стяжал, как развивалась, там всякие исторические факты, Отец сказал это тоже можно добавить в ваши книги. И для людей даже будет понятно, почему эта часть вдруг появилась, и где она была.*

*Например, там, допустим в человечестве. Отец открыл книжку там, не на меня смотрите, смотрите на книгу Отца. И там здесь описано, например, когда-то были описания, например, Гомера «Илиада», здесь написано, что у человека было чёрно-белое зрение, даже есть доказательство учёных, что у человека раньше было чёрно-белое зрение, это показатель того, что у человека не было Души. И потом через какое-то время стали появляться книги и тексты упоминания о том, что человек начал видеть, например, цветные сны, он начал видеть цвета, различать большее количество цветов, это тоже о том, что Душа начала у человека расти. То есть вот и этапы даже роста Души, Отец сказал, это тоже очень хорошо было бы описать в книге как развивалась Душа, что её раньше не было, доказательство, что Души раньше не было, что Душа появилась, разные тексты, например, найти, где доказательства Души там, где-то на Синтезе мы это приводили.*

- Энциклопедия три, –из зала.

- Вот даже книги, ой, фильмов сколько, когда старые показывают, там же всё в таком, в одном, один тон – серый, там нет разноцветных, – из зала.

*Да, но есть технические возможности, а есть именно восприятие тела человека, например, да? И что сейчас да, учёными доказано, что мы стали различать большее количество, например, оттенков цветов физически. Это тоже говорит о том, что да Душа, стала более развитой и она начинает различать, даже фильм есть там «40 оттенков серого», да? То есть это почему, потому что мы стали различать большое количество, это показатель развития вашей Души.*

*И вот большая книга о развитии Души. И тут Душа не только человека, вот разных, Душа, допустим Душа Учителя, Душа Владыки и вот история развития разных видов таких Души.*

*Практика.*

*Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 64 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. И просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть в каждом из нас Архетипическое Око Изначально Вышестоящего Отца Синтеза 64-рицы. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Архетипическое Око ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца.*

*И стяжаем, для тех, кто первый раз сейчас просто большое количество цифр, что нужно делать? Просто их впитывать, можно даже не запоминать эти цифры, просто общайтесь с Отцом, сейчас у вас время вашего единения, взаимодействия, слиянности с Изначально Вышестоящим Отцом. Мы сливаемся с Отцом любые вопросы, можете пообщаться с Отцом. Только Отец, такое требование Отец сказал, чтобы не было пустых разговоров в зале. Конкретика, научность, взгляды, вот Отец с вами только так сейчас будет общаться.*

*И проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Архетипическое Око ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 1 тринадцатиллион 393 двенадцатиллиона 796 одиннадцатиллионов 574 десятиллиона 908 девятиллионов 163 октиллиона 946 септиллионов 345 секстиллионов 982 квинтиллиона 392 квадриллиона 040 триллионов 522 миллиарда 594 миллиона 123 тысячи 776 Архетипических синтезов Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Архетипическое Око Физического тела Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 348 двенадцатиллионов 449 одиннадцатиллионов 143 десятиллиона 727 девятиллионов 040 октиллионов 986 септиллионов 586 секстиллионов 495 квинтиллионов 598 квадриллионов 010 триллионов 130 миллиардов 648 миллионов 530* *тысяч 944 Архетипические воли Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Архетипическое Око Истины Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 87 двенадцатиллионов 112 одиннадцатиллионов 285 десятиллионов 931 девятиллион 760 октиллионов 246 септиллионов 646 секстиллионов 623 квинтиллиона 899 квадриллионов 502 триллиона 532 миллиарда 662 миллиона 132 тысячи 736 Архетипических мудростей Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Архетипическое Око Око Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 21 двенадцатиллион 778 одиннадцатиллионов 071 десятиллион 482 девятиллиона 940 октиллионов 061 септиллион 661 секстиллион 655 квинтиллионов 974 квадриллиона 875 триллионов 633 миллиарда 165 миллионов 533 тысячи 184 Архетипические любви Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Архетипическое Око Хум Изначально Вышестоящего Отца, и стяжаем 5 двенадцатиллионов 444 одиннадцатиллиона 517 десятиллионов 870 девятиллионов 735 октиллионов 015 септиллионов 415 секстиллионов 413 квинтиллионов 993 квадриллиона 718 триллионов 908 миллиардов 291 миллион 383 тысячи 296 Архетипических творений Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Архетипическое Око Абсолюта Изначально Вышестоящего Отца, и стяжаем 1 двенадцатиллион 361 одиннадцатиллион 129 десятиллионов 467 девятиллионов 683 октиллиона 753 септиллиона 853 секстиллиона 853 квинтиллиона 498 квадриллионов 429 триллионов 727 миллиардов 072 миллиона 845 тысяч 824 Архетипические созидания Изначально Вышестоящего Отца.*

*Отец вам сказал, посмотрите на Изначально Вышестоящего Отца, он перед вами развернулся Учёным. У Отца такой длинный, чёрный балахон, именно, вот знаете, у учёных бывают такие специальные костюмы, форма. У Отца, даже как у учёного шапочка. Отец перед вами сидит Учёным, Отец сказал, я вам отвечаю только как Учёный на ваши вопросы с научной позиции, с научной точки зрения Отец сказал. Поэтому, если вы по-другому как-то слышите ответы Отца, то это учёный взгляд. Отец сказал – сейчас только научные факты. На любой вопрос, даже личный, даже какой-то специфический – это только учёные факты. Поэтому некоторые стали удивляться там, в зале вы стоите с большими глазами, почему Отец так ответил. Потому что – научный подход.*

*Дальше продолжаем.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем Архетипическое Око Омеги Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 340 одиннадцатиллионов 282 десятиллиона 366 девятиллионов 920 октиллионов 938 септиллионов 463 секстиллиона 463 квинтиллиона 374 квадриллиона 607 триллионов 431 миллиард 768 миллионов 211 тысяч 456 Архетипических репликаций Изначально Вышестоящего Отца.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Архетипическое Око Монады Изначально Вышестоящего Отца, и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 85 одиннадцатиллионов 070 десятиллионов 591 девятиллион 730 октиллионов 234 септиллиона 615 секстиллионов 865 квинтиллионов 843 квадриллиона 651 триллион 857 миллиардов 942 миллиона 052 тысячи 864 Архетипические жизни Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Архетипическое Око Прасинтезной компетенции Изначально Вышестоящего Отца, и стяжаем 21 одиннадцатиллион 267 десятиллионов 647 девятиллионов 932 октиллиона 558 септиллионов 653 секстиллиона 966 квинтиллионов 460 квадриллионов 912 триллионов 964 миллиарда 485 миллионов 513 тысяч 216 Архетипических воскрешений Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Архетипическое Око Синтезобраза Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 5 одиннадцатиллионов 316 десятиллионов 911 девятиллионов 983 октиллиона 139 септиллионов 663 секстиллиона 491 квинтиллион 615 квадриллионов 228 триллионов 241 миллиард 121 миллион 378 тысяч 304 Архетипических пробуждения Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Архетипическое Око Разума Изначально Вышестоящего Отца, и стяжаем 1 одиннадцатиллион 329 десятиллионов 227 девятиллионов 995 октиллионов 784 септиллиона 915 секстиллионов 872 квинтиллиона 903 квадриллиона 807 триллионов 060 миллиардов 280 миллионов 344 тысячи 576 Архетипических генезисов Изначально Вышестоящего Отца*

*Стяжаем Архетипическое Око Сердца Изначально Вышестоящего Отца, и стяжаем 332 десятиллиона 306 девятиллионов 998 октиллионов 946 септиллионов 228 секстиллионов 968 квинтиллионов 225 квадриллионов 951 триллион 765 миллиардов 070 миллионов 086 тысяч 144 Архетипические человечности Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Архетипическое Око Мышления Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 83 десятиллиона 076 девятиллионов 749 октиллионов 736 септиллионов 557 секстиллионов 242 квинтиллиона 056 квадриллионов 487 триллионов 941 миллиард 267 миллионов 521 тысяча 536 Архетипических служений Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Архетипическое Око Головерсума Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 20 десятиллионов 769 девятиллионов 187 октиллионов 434 септиллиона 139 секстиллионов 310 квинтиллионов 514 квадриллионов 121 триллион 985 миллиардов 316 миллионов 880 тысяч 384 Архетипических вершения Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Архетипическое Око Восприятия Изначально Вышестоящего Отца, и стяжаем 5 десятиллионов 192 девятиллиона 296 октиллионов 858 септиллионов 534 секстиллиона 827 квинтиллионов 628 квадриллионов 530 триллионов 496 миллиардов 329 миллионов 220 тысяч 096 Архетипических практик Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Архетипическое Око Пламени Отца Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 1 десятиллион 298 девятиллионов 074 октиллиона 214 септиллионов 633 секстиллиона 706 квинтиллионов 907 квадриллионов 132 триллиона 624 миллиарда 082 миллиона 305 тысяч 024 Архетипических могущества Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Архетипическое Око Ивдивости Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 324 девятиллиона 518 октиллионов 553 септиллиона 658 секстиллионов 426 квинтиллионов 726 квадриллионов 783 триллиона 156 миллиардов 020 миллионов 576 тысяч 256 Архетипических ивдивностей Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Архетипическое Око Ипостасного тела Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 81 девятиллион 129 октиллионов 638 септиллионов 414 секстиллионов 606 квинтиллионов 681 квадриллион 695 триллионов 789 миллиардов 005 миллионов 144 тысячи 064 Архетипические сверхпассионарности Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Архетипическое Око Сознания Изначально Вышестоящего Отца, и стяжаем 20 девятиллионов 282 октиллиона 409 септиллионов 603 секстиллиона 651 квинтиллион 670 квадриллионов 423 триллиона 947 миллиардов 251 миллион 286 тысяч 016 Архетипических истинностей Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Архетипическое Око Памяти Изначально Вышестоящего Отца, и стяжаем 5 девятиллионов 070 октиллионов 602 септиллиона 400 секстиллионов 912 квинтиллионов 917 квадриллионов 605 триллионов 986 миллиардов 812 миллионов 821 тысяча 504 Архетипические окскости Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Архетипическое Око Ума Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 1 девятиллион 267 октиллионов 650 септиллионов 600 секстиллионов 228 квинтиллионов 229 квадриллионов 401 триллион 496 миллиардов 703 миллиона 205 тысяч 376 Архетипических красот Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Архетипическое Око Прозрения Изначально Вышестоящего Отца, и стяжаем 316 октиллионов 912 септиллионов 650 секстиллионов 057 квинтиллионов 057 квадриллионов 350 триллионов 374 миллиарда 175 миллионов 801 тысяча 344 Архетипических констант Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Архетипическое Око Провидения Изначально Вышестоящего Отца, и стяжаем 79 октиллионов 228 септиллионов 162 секстиллиона 514 квинтиллионов 264 квадриллиона 337 триллионов 593 миллиарда 543 миллиона 950 тысяч 336 Архетипических знаний Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Архетипическое Око Проницания Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 19 октиллионов 807 септиллионов 040 секстиллионов 628 квинтиллионов 566 квадриллионов 084 триллиона 398 миллиардов 385 миллионов 987 тысяч 584 Архетипические меры Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Архетипическое Око Иерархизации прасинтезности Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 4 октиллиона 951 септиллион 760 секстиллионов 157 квинтиллионов 141 квадриллион 521 триллион 099 миллиардов 596 миллионов 496 тысяч 896 Архетипических стандартов Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Архетипическое Око Идейности Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 1 октиллион 237 септиллионов 940 секстиллионов 039 квинтиллионов 285 квадриллионов 380 триллионов 274 миллиарда 899 миллионов 124 тысячи 224 Архетипических закона Изначально Вышестоящего Отца.*

*И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Архетипическое Око Сообразительности Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 309 септиллионов 485 секстиллионов 009 квинтиллионов 821 квадриллион 345 триллионов 068 миллиардов 724 миллиона 781 тысяча 056 Архетипических императивов Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Архетипическое Око Осмысленности Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 77 септиллионов 371 секстиллион 252 квинтиллиона 455 квадриллионов 336 триллионов 267 миллиардов 181 миллион 195 тысяч 264 Архетипические аксиомы Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Архетипическое Око Логики Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 19 септиллионов 342 секстиллиона 813 квинтиллионов 113 квадриллионов 834 триллиона 066 миллиардов 795 миллионов 298 тысяч 816 Архетипических начал Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Архетипическое Око Чувствознания Изначально Вышестоящего Отца, и стяжаем 4 септиллиона 835 секстиллионов 703 квинтиллиона 278 квадриллионов 458 триллионов 516 миллиардов 698 миллионов 824 тысячи 704 Архетипических принципа Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Архетипическое Око Мероощущения Изначально Вышестоящего Отца, и стяжаем 1 септиллион 208 секстиллионов 925 квинтиллионов 819 квадриллионов 614 триллионов 629 миллиардов 174 миллиона 706 тысяч 176 Архетипических методов Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Архетипическое Око Поядающего Огня Изначально Вышестоящего Отца, и стяжаем* *302 секстиллиона 231 квинтиллион 454 квадриллиона 903 триллиона 657 миллиардов 293 миллиона 676 тысяч 544 Архетипических правила Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Архетипическое Око Совершенства Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, и стяжаем 75 секстиллионов 557 квинтиллионов 863 квадриллиона 725 триллионов 914 миллиардов 323 миллиона 419 тысяч 136 Архетипических огней Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Архетипическое Око Трансвизора Изначально Вышестоящего Отца, и стяжаем 18 секстиллионов 889 квинтиллионов 465 квадриллионов 931 триллион 478 миллиардов 580 миллионов 854 тысячи 784 Архетипических духа Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Архетипическое Око Интеллекта Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 4 секстиллиона 722 квинтиллиона 366 квадриллионов 482 триллиона 869 миллиардов 645 миллионов 213 тысяч 696 Архетипических светов Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Архетипическое Око Эталонности Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 1 секстиллион 180 квинтиллионов 591 квадриллион 620 триллионов 717 миллиардов 411 миллионов 303 тысячи 424 Архетипические энергии Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Архетипическое Око Диалектики Изначально Вышестоящего Отца, и стяжаем 295 квинтиллионов 147 квадриллионов 905 триллионов 179 миллиардов 352 миллиона 825 тысяч 856 Архетипических субъядерностей Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Архетипическое Око Куба Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, и стяжаем 73 квинтиллиона 786 квадриллионов 976 триллионов 294 миллиарда 838 миллионов 206 тысяч 464 Архетипические формы Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Архетипическое Око Парадигмы Отца Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 18 квинтиллионов 446 квадриллионов 744 триллиона 073 миллиарда 709 миллионов 551 тысяча 616 Архетипических содержаний Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Архетипическое Око Синтезного мирового тела Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 4 квинтиллиона 611 квадриллионов 686 триллионов 018 миллиардов 427 миллионов 387 тысяч 904 Архетипических поля Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Архетипическое Око Синтезности Воли Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 1 квинтиллион 152 квадриллиона 921 триллион 504 миллиарда 606 миллионов 846 тысяч 976 Архетипических времён Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Архетипическое Око Образ-типа Изначально Вышестоящего Отца, и стяжаем 288 квадриллионов 230 триллионов 376 миллиардов 151 миллион 711 тысяч 744 Архетипических пространства Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Архетипическое Око Наблюдателя Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 72 квадриллиона 057 триллионов 594 миллиарда 037 миллионов 927 тысяч 936 Архетипических скоростей Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Архетипическое Око Стратагемии Изначально Вышестоящего Отца, и стяжаем 18 квадриллионов 014 триллионов 398 миллиардов 509 миллионов 481 тысяча 984 Архетипические мерности Изначально Вышестоящего Отца.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Архетипическое Око Интуиции Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 4 квадриллиона 503 триллиона 599 миллиардов 627 миллионов 370 тысяч 496 Архетипических воссоединённостей Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Архетипическое Око Голоса Полномочий Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 1 квадриллион 125 триллионов 899 миллиардов 906 миллионов 842 тысячи 624 Архетипические самоорганизации Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Архетипическое Око Вечности Отца Изначально Вышестоящего Отца, и стяжаем 281 триллион 474 миллиарда 976 миллионов 710 тысяч 656 Архетипических эманаций Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Архетипическое Око Метагалактического мирового тела Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 70 триллионов 368 миллиардов 744 миллиона 177 тысяч 664 Архетипических вещества Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Архетипическое Око Начал Мудрости Изначально Вышестоящего Отца, и стяжаем 17 триллионов 592 миллиарда 186 миллионов 044 тысячи 416 Архетипических условий Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Архетипическое Око Синтезтела Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 4 триллиона 398 миллиардов 046 миллионов 511 тысяч 104 Архетипических я-есмь Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Архетипическое Око Рацио Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 1 триллион 099 миллиардов 511 миллионов 627 тысяч 776 Архетипических импераций Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Архетипическое Око Грааля Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 274 миллиарда 877 миллионов 906 тысяч 944 Архетипических взгляда Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Архетипическое Око Виртуозности Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 68 миллиардов 719 миллионов 476 тысяч 736 Архетипических синтезначал Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Архетипическое Око Униграммы Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 17 миллиардов 179 миллионов 869 тысяч 184 Архетипических основы Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Архетипическое Око Веры Изначально Вышестоящего Отца, и стяжаем 4 миллиарда 294 миллиона 967 тысяч 296 Архетипических параметода Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Архетипическое Око Тонкого мирового тела Изначально Вышестоящего Отца, и стяжаем 1 миллиард 073 миллиона 741 тысяча 824 Архетипические мощи Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Архетипическое Око Прав Любви Изначально Вышестоящего Отца, и стяжаем 268 миллионов 435 тысяч 456 Архетипических прав Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Архетипическое Око Столпа Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 67 миллионов 108 тысяч 864 Архетипические идеи Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Архетипическое Око Сутенности Изначально Вышестоящего Отца, и стяжаем 16 миллионов 777 тысяч 216 Архетипических сутей Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Архетипическое Око Престола Изначально Вышестоящего Отца, и стяжаем* *4 миллиона 194 тысячи 304 Архетипических смысла Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Архетипическое Око Размышления Изначально Вышестоящего Отца, и стяжаем 1 миллион 048 тысяч 576 Архетипических мыслей Изначально Вышестоящего Отца.*

*И стяжаем Архетипическое Око Души Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 262 тысячи 144 Архетипических чувства Изначально Вышестоящего Отца.*

*И стяжаем Архетипическое Око Нити Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* *65 тысяч 536 Архетипических ощущений Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Архетипическое Око Физического мирового тела Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 16 тысяч 384 Архетипических движения Изначально Вышестоящего Отца.*

*И возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем Архетипическим Око каждого из нас и синтеза нас. Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Архетипическое Око Учителя Синтеза каждому из нас и синтезу нас.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 64 вида Любви Изначально Вышестоящего Отца в развитии Архетипического Око каждого из нас, Учителем Синтеза каждого из нас синтезом всех наших полномочий, синтезом всех наших компетенций, реализаций, подготовок каждого из нас перспектив далее. Проникаясь, концентрируемся Любовью Изначально Вышестоящего Отца.*

*Синтезируясь, сливаясь, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца явление Изначально Вышестоящего Отца Учителем Синтеза каждым из нас и синтез нас синтез-физически собою. Проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, просим ввести каждого из нас в явление Изначально Вышестоящего Отца слиянностью с Изначально Вышестоящим Отцом Учителем Синтеза каждого из нас. И сливаемся с Изначально Вышестоящим Отцом.*

*И проникаясь, сливаемся с Изначально Вышестоящим Отцом, Отец вводит вас в явление Изначально Вышестоящего Отца.*

*«Введены», –сказал Изначально Вышестоящий Отец. И мы разворачиваемся явлением Изначально Вышестоящего Отца Архетипическим Око каждого из нас.*

*И проникаясь, разворачиваемся явлением Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтеза нас синтез-физически собою.*

*Отец вами развернулся сейчас физически, в каждом из вас сейчас Изначально Вышестоящий Отец.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и просим Изначально Вышестоящего Отца зафиксировать минимально данную наработанную, наработанное явление Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтез нас, и в увеличении, усилении, углублении компетенции, профессионализма явления Изначально Вышестоящего Отца, далее данным Синтезом и в учебной практике, далее в служении Изначально Вышестоящему Отцу в учебной практике каждого из нас и синтеза нас.*

*И возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем этим*

*Мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца. И ещё мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, вам каждому Отец передаёт книгу, которую он сейчас вам показывал. И мы, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем две книги, которые вам сегодня разворачивали Аватары Синтеза Кут Хуми Фаинь. Три книги у вас развернулись стопочкой в зале Отца, просим Отца перевести каждого из нас в личное здание каждого из нас на 33-й этаж. Кладём книгу на стол, разворачиваемся, эманируем по 33-м этажам то, что вы сейчас стяжали, разворачиваем.*

*И возвращаемся в физическое тело, быстрее. Благодарим Отца, благодарим Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возвращаемся в физическое тело, возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым.*

*На вас среагировало здание, мы специально из практики вышли в здание. И возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем этим.*

*И вот теперь эманируем всё стяжённое, возожжённое в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, в подразделение Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца Уральск, Изначально Вышестоящий Дом Должностной Компетенции каждого из нас, Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца.*

*И выходим из практики. Аминь.*

Мы стяжали Архетипическое Око, практика сложная, большая, но при этом с вами Отец общался как с учёными и вот такое небольшое заключение, вот лично Отец никогда, но единственное такое небольшое заключение после взаимодействия с вами, сейчас в зале Отца. Отец сказал, что вы ищите больше, знаете, как, сами продумывайте больше научный подход. Когда вы объясняете, когда вы говорите, когда вы спрашиваете, то есть знаете, как, сами себя подтяните в этом. Помните, как Барон Мюнхгаузен, который сам себя достал за волосы из болота и вытащил, то есть вот, такое же состояние Учителя Синтеза, сами себя выводите на научный взгляд, то есть это зависит от вас.

Ну в принципе, вот такое всё Отец сказал, единственное что, когда вот, задаёте вопрос, Отец сказал, что вы иногда «мямлите», вот именно этим словом. Когда пытаетесь сформулировать, потом запутались, передумали, потом ещё раз задали, потом это какой-то получился комок, вопросы не понятно о чём, Отец то вам ответит на это, только вы не поймёте, что он ответил, потому что он ответит и на первый и на второй, на третий, на четвёртое слово, а ты потом попробуй сообрази, что Отец тебе ответил исходя из того, что ты сказал: «ой, вот так», «ой, не так», «ой, вот это хотел сказать». И вот, если ты это всё уже произнёс, Отец всё равно ответит на каждое твоё слово и ещё то, что он сказал, это ещё введётся потом в исполнение.

Вот это замечание было. То есть, и когда вы задаёте вопрос, когда вы формулируете, когда вы отвечаете людям, продумали – сказали, с одной стороны это простая истина, но сейчас в зале, несколько из вас Отец замечал за вами что вы много раз переповторяли свою просьбу или общение, или какой-то вопрос, и передумывали, переделывали да, уже и язык на этом заплетается, свою фразу и формулировку, и здесь на Синтезе это обучение, но если вы так будете говорить на Советах, это касается не всех, но некоторых из вас, то Отец вводит потом это в ваше исполнение в действие, всё то что вы произнесли, даже если вы не правильно сказали, оно у вас потом развернётся.

Вот это небольшая такая корректировка, это не замечание, просто вот с вами Отец сейчас пообщался, и вот когда вы задавали вопросы, такое у вас проскакивало, когда вы несколько раз: «ой, вот так», «ой, не вот так», «ой, я вот это имел виду», «ой, по-другому хотел». И потом в итоге, задаёте вообще совершенно другой вопрос, а всё остальное оно всё равно уже было произнесено. Смотрите, всё что произнесено в зале, стены записали. А значит срабатывает самоорганизация даже самого ИВДИВО на вас, исходя из тех слов, которые были в зале произнесены.

Да, у стен есть уши. Только уши, не в плане того, что там, хотя уши тоже там, подслушивать тоже любят, но Отец сразу быстро это перещёлкивает, кто подслушивает, но при этом у стен, вы стоите в зале, там Кубы Синтеза, вот эти Кубы Синтеза, когда вы стоите в зале, что с ними происходит? Всё что вы наговорили, всё что вы стяжали, там же тоже появляется субъядерность, Ядра Синтеза, которые потом влияют на вас и не разворачивают общую тенденцию условий, взаимодействий даже с вами потом на физике.

В этом ещё есть усиление каждого из вас то, что вы правильно попросили, на вас зафиксировались эти условия. Даже Отец вам не ответил, но здание среагировало, оно вам дало направление, допустим вы стяжаете для подразделения, а здание ИВДИВО, здание Изначально Вышестоящего Отца разворачивается сразу, такой пул Субъядерностей, Слов, Униграм, Матриц, которые сразу начинают синтезировать что-то на вашей территории. Но при этом, если это было произнесено вообще непонятно что, несуразица, на вас это тоже всё потом среагировало. И здание как оно вас поняло, оно так и сделало.

Если Отец вас ещё понял, и исправил, скорректировал, ну если вы это уже произнесли, и не исправились потом вообще, или не попросили Отца, пришли: «ой извините, неправильно сказал, простите, исправляюсь», хотя понятно, да, ну бывает там, закрепила мысль какая-то, пытался сказать правильно. И вот здесь, когда здание на вас отреагировало, оно сразу направляет на вас, даже вот сейчас вышли на физику, вместе с нами, концентрация субъядерности Кубов здания из зала Изначально Вышестоящего Отца оно тоже сюда растянулось вместе с нами и сразу по территории. И мы сейчас специально с вами вышли ещё в здание лично каждого из нас, почему? Потому что, вы стали там Учителем Синтеза сразу после практики, горяченькие так скажем да, когда вы отэманировали тот Синтез во все Кубы Синтеза этого здания, вы ещё привнесли туда Книги, что сделали Кубы Синтеза здания, они тоже переформатировались на новые возможности, новые обучения, и даже влияния на вас, чтобы у вас поменялась жизнь на выражение Учителя Синтеза. Вот мы специально поэтому вышли в здание, мы хотели отдельной практикой, Отец сказал, надо сейчас прямо сразу, и вот здание от вас среагировало, и даже сейчас можете сканировать своё здание, оно сформировало новые Униграмы внутри, а значит у вас поменялись физические условия, вашей жизни.

*-Аминь, - из зала.*

Перед камерами не ходим. Итак, ещё одна практика. У нас практика, куда все убежали?

Мы стяжаем с вами, да, сейчас будет перерыв практика маленькая. Стяжание Компетенций, мы стяжаем четвёртое Полномочие Совершенств Изначально Вышестоящего Отца, и четвёртое Полномочие Совершенств ИВДИВО и Иерархии Синтеза, да.

Ну, те, кто вышел, я так понимаю, что надолго вышли, поэтому делаем без них.

**Практика 9. Стяжание четвёртого Полномочия Совершенств Изначально Вышестоящего Отца, четвёртого Полномочия Совершенств ИВДИВО. Стяжание Иерархии Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, ИВДИВО.**

*Возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Возжигаемся Синтезом Синтеза, Синтезом ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца. И синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь 448-й пра-ивдиво-реальности ИВДИВО, переходим в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца.*

*Встали, развернулись в зале перед Аватарами Синтеза.*

*Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь в форме Учителя 61-го Синтеза, стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь два Синтеза Синтеза, два Синтеза ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем четвёртоее ИВДИВО-Полномочие Совершенств, четвёртое Полномочие Совершенств Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем четвёртую Иерархизацию Синтеза соответственно Изначально Вышестоящего Отца и ИВДИВО каждому из нас и синтезу нас синтез-физически собою. Проникаемся, возжигаемся, вспыхиваем этим.*

*И здесь вы стоите в зале Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, сейчас вам Кут Хуми Фаинь проявили Кубы Синтеза зала ИВДИВО, обратите внимание.*

*И вы даже сейчас стоите, развёрнуто огромное количество Кубов Синтеза, они маленькие там, какие-то совсем мелкие, какие-то более крупные и вы что-то стяжаете и эти Кубы Синтеза тоже меняются от вас, вы меняетесь от них дополнительно, и потом они же разворачивают записи вам физически и во все Дома ещё, они ещё влияют в том числе на ваши Дома и на ваши физические условия, на ваши события и так далее, и так далее. Всё что было в зале Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, оно потом офизичивается обязательно, где-то сразу, где-то через какое-то время.*

*И мы возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем этим.*

*И возжигаясь, преображаясь, вспыхивая этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом 513-й пра-ивдиво-реальности ИВДИВО. Переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца 513-й пра-ивдиво-реально ИВДИВО, встали развернулись в зале перед Отцом, в форме Учителя 61-го Синтеза.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, теперь встали развернулись в зале, Отец проявил для вас Кубы Синтеза этого зала, обратите внимание. Они здесь более плотные, но Отец сказал, они более ёмкие чем в здании Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, чем в зданиях всех Аватаров Синтеза. Они очень маленькие, но они насыщены в миллион раз.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца два Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, и стяжаем четвёртое Полномочие Совершенств Изначально Вышестоящего Отца, четвёртое Полномочие Совершенств ИВДИВО.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца четвёртое, стяжаем два по 302 секстиллиона 231 квинтиллион 454 квадриллиона 903 триллиона 657 миллиардов 293 миллиона 676 тысяч 544 Иерархии Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. Проникаемся, возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем этим.*

*И возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем этим. Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. Отец вам направляет инструменты: Меч Полномочия Совершенств впитываем его. Зерцало, Книгу, Ядро. И мы возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем этим.*

*И проникаясь, вспыхиваем этим, мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Отец сказал: «посмотрите в глаза», Отец вам ещё передаёт Взгляд. Глаза в глаза.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Напитались Взглядом Отца. Возвращаемся в физическое тело, разворачиваемся всем стяжённым, возожжённым в каждом из нас, преображаемся, вспыхиваем этим.*

*И возжигаясь, преображаемся этим и обратите внимание, вот как молния такие, из зала Отца вот фиксируются сюда на физику. Знаете как, такая концентрация, она просто очень быстро, молниеносно раз и расходится и по всему подразделению и вот как раз вот та субъядерность, которая нарабатывается, как от Кубов Синтеза, которые разворачиваются потом физически.*

*Мы возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым. Эманируем всё стяжённое, возожжённое в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, в подразделение Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца Уральск, в Изначально Вышестоящий Дом Должностной Компетенции каждого из нас, в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца.*

*И выходим из практики. Аминь.*

Те, кто в подразделении, участники другого подразделения вы эманируете ещё дополнительно каждую практику в своё подразделение, здесь такие присутствуют.

Вот теперь можно перерыв делать. 25 минут перерыв.

**День 2, часть 4.**

Итак, даже если остальные не подошли, давайте не будем тратить время, потому что у вас всё-таки предэкзаменационный Синтез и здесь Аватары Синтеза тоже проверяют насколько вы успеваете, или не успеваете всё исполнить.

Итак, у нас с вами сейчас был такой интересный диалог. Во-первых, Трансвизорные тела кто не подтвердил – подтвердить всем обязательно. Также, как и стяжание Абсолюта Фа в Метагалактике подтверждается обязательно. Если у вас нет подтверждения, то обязательно выйти к Владыке Синтеза, есть у вас два Владыки Синтеза в подразделении, либо я приезжаю, со мной подтверждаете. Либо вы сходите к любому Владыке Синтеза и подтверждаете вместе с ним. Абсолют Метагалактики Фа – это для тех, кто недавно стяжал, и обязательно Трансвизорные тела. Эти подтверждения обязательны. Потом Трансвизорные тела с Изначально Вышестоящей Метагалактики, которые вы стяжаете, они уже не подтверждаются, там ровно месяц, когда вы их отпускаете. Просто вам на всякий случай.

* **Синтезный Взгляд на традиции**.

И еще, здесь мы поговорили, что у вас есть такая традиция интересная, я говорю про лепёшки. Помните, у нас была когда-то тема на одном из Синтезов, насколько мы соблюдаем те или иные традиции, насколько они вообще нужны и корректны уже даже исходя из того, что у нас есть. Вот это опять научный подход и научный взгляд. Сделать лепёшки, спечь что-то, на запах приходили духи якобы…

*- Напитывались, - из зала.*

Да, напитывались этим. Представьте, соседи постоянно готовят что-то вкусненькое, вам перед носом ставят понюхать, но кушать не дают. Я серьёзно, давайте научно думать. Из того что вы даже приготовили, у вас прекрасная еда, но при этом если вы это не синтезировали для них ракурсом их мира, они это не смогут съесть. И вы их подразнили, но не дали. Представьте, в веках так родственников своих мучить, дразнить, но не давать.

А теперь ваш вариант что можно сделать: взяли, синтезировали эти лепешки, сделали Синтезным миром, синтезировали свои булочки, пирожки Синтезным миром, вынесли им, поставили на стол. Ну, или если не знаете, потому что это запрет на самом деле знать где ваши родственники, взошедшие живут, это запрещено полностью, потому что начинается засовывание носа: «а что они там делают», «а как это они живут», «а справятся ли они без меня», «а может быть им что-нибудь…». И начинается опять затягивание на самого себя, когда и так только оторвались, и это как раз таки нужно учитывать. То есть, когда вы не знаете где они живут, вышли к Отцу, к Аватарам Синтеза: «А можно я раз в год, у нас такая традиция, мы угощаем тех, кто давно ушел…». И Отца угостить этими блюдами, и синтезировать эти блюда самое главное в кабинете, или в залах Аватаров Синтеза. И тогда они ещё и поедят с вами и вспомнят вас с благодарностью. А так они думают: «Ну что за мучители и садисты, которые пекут и не дают». Ну серьёзно.

Вот в этом есть наука, когда вы не просто следуете каким-то традициям, но при этом вы эти традиции способны, во-первых, не отменить, но переделать их. Хорошо, согласна, что надо угощать, но при этом угощать то надо, чтобы принесли. Вам сказали: «А я тебе подарок купил, но не дам». Хороший подарок, правда? «А тебе испёк тортик, но не дам. А ты нюхай». Издевательство, правда? И вот когда есть такие традиции, давайте так, продумывать, это и есть наука, когда вы продумали и потом исполнили это, только ракурсом уже тех знаний, которые вы получили на Синтезе. И родственники будут счастливы, что вы их угостили, что вспомнили. И даже если они вас забыли, то кто-то принёс от Аватаресс хорошее блюдо, они поели, угостились и пошли дальше жить. Потому что вашу физическую еду они не смогут откусить.

Знаете, сколько весит Душа? Вспомните. Грамма три, правда? Не больше. И представьте вашу лепёшку, которая весит килограмм на его трёх граммовую Душу.

*- Там принцип поминания же просто, - из зала.*

Я согласна.

*- Не поесть, а саму среду, как у нас называется садака же, вы же знаете, - из зала.*

Я вот рассказываю, как мне сказали, я поняла, пожелания там. Ну, вы пожелали, но мне сказали, что это специальный запах, что традиция, чтобы духи собирались у стола. Они не придут к вам, но запах, даже если вы вспомнили, почуют, но они не смогут съесть вашу килограммовую лепёшку. Но если вы это синтезировали, передали, ещё транслировали по всем людям экополиса, передали вкусности какие-то, тогда пожалуйста, можно. Только пока, если вы не научились синтезировать, выходите к Аватарессам, они вам помогут синтезировать хороший пирог, хорошие блюда, например, лепёшку какую-то, все тогда наедятся. Тогда традиция уже станет не традицией. А чем она станет? Она станет реализацией.

*- Просто эта традиция раньше была инструментом, - из зала.*

*- Там же молитвы читают в честь поминания, - из зала.*

Вышли к Аватарессе: «Аватаресса, прошу развития для моих родственников». И тогда Аватаресса будет их развивать. Так вы помолились, хорошо если вас услышали. Я рассказываю, как мне сказали. Я не знаю всех традиций. Я жила в Татарстане, у нас свои традиции, у вас свои традиции. У каждого что-то своё. Я к чему это говорю? Я не к тому, что сейчас мы разбираем это плохо или хорошо, мы не это сейчас разбираем. Но если есть какая-то традиция, подумайте, если вы хотите эту традицию соблюдать и в ней есть какой-то смысл, что сделать так, чтоб она была эффективной и чтоб она была правильной иерархически. Ну даже, допустим, есть отпевание душ. Для чего это отпевание нужно? Научно если посмотрим. Люди поют. Ну, поют. Зачем людям нужны эти отпевания?

*- Это же вибрации определённые. И помогает Душе перейти в другие мира, - из зала.*

Да, если Душа слабая, никакущая, она не может сама встать, даже вылезти, иногда выйти из этого тела. Только это не совсем вибрации. Вибрации - это эфир. А голос больше какой горизонт?

*- Третий? – из зала.*

Да, это больше третий горизонт. Помните, чувства – это энергия, которая концентрируется, допустим, в чакре. И когда голосом поётся, энергия даётся человеку чтоб он взошел, например, к Отцу, и чтоб он встал на суд перед Отцом. И любые какие-то традиции, которые сейчас есть, вы должны для себя уметь объяснять. Если это действительно так, и Душу надо воспевать, то пожалуйста. И как дань уважения, например. Такое тоже может быть, когда играет музыка, чтобы снять какое-то состояние, волнение даже иногда у тех, кто приходит. Для этого, кстати говоря, тоже музыка играется. Чтобы те, кто пришёл, от кого ушёл этот человек, тоже смогли отпустить. Потому что это тоже процесс сложный. С одной стороны, уйти, а с другой стороны ещё уметь это отпускать, того кто ушёл. Давайте так, всё что не происходит, в чём есть наука? Когда вы можете обосновать тот или иной факт, который происходит ракурсом тех событий, в которых вы участвуете, тех традиций, в которых вы действуете, например. Здесь есть тоже наука, когда вы должны понимать зачем, что нужно.

Допустим, церковь, или храм, зачем вставать на ноги? То есть, ты начинаешь понимать, там люди кланяются, целуют эту икону. Есть традиция, которую мы сказали, синтезировали этот пирог. Отпел человека, а у него Душа уже взошла. И в принципе это правильная традиция, когда красивая музыка была в честь прощания, играл оркестр, например, были музыканты, которые играли даже пусть похоронный марш, но это марш, знаете, как достоинство ухода из жизни. Но при этом, когда люди приходят в церковь, они начинают молиться, целуют руки, например, священнику…

*- Ну у нас же не целуют, - из зала.*

Не важно: у вас, не у вас. Я перечисляю разные традиции. У вас, у нас, что вы делите? Мы, вы, у нас человечество Планеты Земля. В мусульманстве такие же традиции, когда все ложатся на коврики молебно. И вы начинаете размышлять для чего это нужно, насколько это корректно или насколько это уже некорректно с позиции науки, причём. В чём здесь смысл, в чём здесь суть этого процесса. Если вы сказали отпевание помогает Душе, а что человек подходит и целует икону кому это надо? На самом деле, когда был коронавирус, очень много людей именно так заразились. И там стоит в этом, как называется, даже вспоминать не хочется, в общем икона, внутри сидит большая сущняга, подошел человек, поцеловал. На нёбе у нас как раз таки находится Душа у многих людей, и именно (там ямочка, выемка) чаще всего первая Душа, когда только начинает формироваться, формируется там. Человек подошёл, поцеловал икону, его сущняга отвампирила, нажралась, пошёл следующий. Ещё ты и заразился, она в тебя сбросила свою не переработанную энергетику, и человек пошёл в грязи́. От него отвампирили его лучшее, он ещё заразился какой-нибудь ерундой. Кстати говоря, я просто врач по образованию, даже сифилис так передается через контакт. И можно заразиться очень серьёзными, страшными болезнями, которые иногда даже не лечатся. Нацеловался, пошёл заболел. И в чём здесь был молебен, когда тебя отожрали? Ты заразился, и в итоге, когда человек придёт на суд ещё после того, как он от этого помер, Отец судить будет его за то, что он совершил глупость и он не внутренне выходил к Отцу, а применялся внешними атрибутами. Это даже не инструмент, это атрибуты. И вот здесь как раз таки нужна наука. Очень много таких направлений, когда они просто не нужны, и они существуют в процессе не развития человека, наоборот, подавления даже его. Во многих религиях, кстати говоря, такое есть, когда человек встаёт на колени. Это воспитание рабства человека. Вот в чём смысл этого коленоприкладства? Полезный? Хоть один.

*- Зарядка, - из зала.*

Зарядка – согласна. Но зарядку обычно делают в спортзале, есть определенные места. Я согласна, разработка тел, когда ты встал, сел, у тебя всегда разрабатывается тело, суставчики гибкие потом, это всё хорошо. Но при этом, то ли место, есть ли смысл в этом? Смотрите, смысл в этом - зарядка. Я согласна. С позиции зарядки —это правильно. Но с позиции, например, обращения к Изначально Вышестоящему Отцу именно в такой зарядке?

*- Но они же не знают Отца, они же знают Аллаха, и поэтому читают Коран,- из зала.*

Ну, Аллах же есть Отец, Аллах же – это Отец. Я к чему?

*- Тогда же Синтеза не было, - из зала*.

Да я согласна, я согласна. И до сих пор молятся, и христиане, и буддисты, и мусульмане.

*- Не все знают же об этом (про Синтез), - из зала.*

Вот поэтому мы и ведём Синтезы. Просто знаете, когда общаешься с людьми очень верующими, глубоко верующими, и спрашиваешь для чего ты это делаешь, зачем ты это делаешь, люди даже объяснить этого не могут. И многие не могут объяснить для чего ты это делаешь. В этом и есть наука Учителя Синтеза, когда ты можешь, и понимаешь, что ты делаешь, и соображаешь, что ты делаешь. И в этом нет однобокой религиозности, однобокой веры. Давайте уберём религиозность. Однобокой веры. Кстати, «религио» – это реплика, это повторение одного и того же, когда ты одно и тоже постоянно из года в год совершаешь. Ну как реплика, как регрессия того, что ты делаешь. То есть, ты не изменяешься этим. «Легата» – это закручивание как бы, представьте, как белка в колесе, когда одно и то же, одно и то же, одно и то же. В принципе, это одно и тоже исполнение того же самого. И когда вы пищите на Синтезах «почему у нас опять что-то поменялось» и «кто же изменил эти Регламенты», мы как раз таки выводим вас из узкого взгляда однонаправленности, когда мы не как бе́лки в колесе крутимся в одном и том же, а когда постоянно идёт рост. И в этом есть Отец. Вы сейчас явили Отца. В каждом из вас сейчас развернулся Изначально Вышестоящий Отец в предыдущей практике. И в этом есть наука, когда она должна меняться.

Представьте, у вас компьютеры оставались бы на одном и том же уровне. Мы вчера с молодёжью вспоминали большой сотовый телефон, дети на нас такими большими глазами посмотрели «это что?». У нас такое в детстве было: когда большой телефон, ещё большая трубка и, если звонил нужен был специальный большой чемодан, в котором нужно было его переносить. Дети этого уже не знают.

Представьте, если бы наука стояла бы на одном месте, у нас бы ничего не менялось. Она же постоянно растёт и прогрессирует. И так же мы, в развитии внутреннего мира обязаны развиваться. Если у нас постоянно одно и то же, одно и то же, тысячелетиями ничего не меняется, человек просто превращается в болотце. Вот это научный подход, чтоб вы понимали ещё что такое наука. Когда даже с вами начинают разговаривать люди, вы можете и способны им объяснить «а для чего ты это делаешь».

*- А современная наука наоборот новое трудно принимают, - из зала.*

И поэтому мы тщательно выводим человечество на что? На взаимодействие и веры, и науки. Не отменяя веру, но синтезируя и веру, и науку вместе собою. Правильно? Поэтому я говорила, помните, что у нас горючая смесь: идёт Синтез Веры для молодёжи, идёт Синтез Науки со взрослыми. Курс Посвящённого, Курс Учителя, когда синтезируется просто невообразимое.

*- Преодолевается фанатизм, -из зала.*

Что преодолевается?

*- Фанатизм, -из зала.*

Да. Фанатизм – это отрицание Фа. Правильно? И, кстати говоря, фанатизм – это как вера, направленная вера. Натика – это Натическое тело, которое развивает, которое выражает веру. Если вспомните даже само слово Натическое тело. Есть Вера как таковая. Мы все верим во что-то, только она не должна быть однобокая. То есть, когда появляется фанатизм, это проявляется строгая однобокость, линейность, как мы сегодня говорили, только так, и ты не понимаешь, что ты делаешь. То есть, наука выводит из этого религиозного фанатизма, потому что ты начинаешь понимать для чего и что ты делаешь.

Кто-то говорит: «А мы делаем зарядку». Да, пожалуйста, если в ваши мысли заложена зарядка – хорошо. «Люди не едят животных», если у тебя в контексте, когда ты не ешь животных. Потому что бывают люди, у которых хроническая болезнь почек, например, им нельзя белок, и они закладывают «у меня диета такая-то, потому что я поддерживаю своё здоровье, мне это кушать нельзя». Я сейчас не про себя, про человека. Если у него э́та закладывается мысль, у него просто такая диета, ему так нравится. На вкус и цвет товарищей нет. При этом, если человек закладывает смысл, что не ест животное, потому что иначе он будет перерабатывать его страх, и это плохо, потому что животное умерло, ему было больно и там куча всего-всего, а почему помидору было не больно, когда ты его ел? Тоже самое, да? То есть, это разные царства. И здесь тоже самое, смотря что вы закладываете в то, что вы делаете.

Если есть в этом научное обоснование, вы правильно идёте. Если это просто однолинейное исполнение какой-то традиции, когда вы даже не понимаете, что делаете, вы же потом тоже выйдете на суд к Отцу и Отец скажет: «Ты зачем это делал?». Вот как с коронавирусом мы вспоминали, зачем тебе это надо было? Вот в этом есть наука. И она не отрицает веру. Но, должны вместе идти и наука, и вера, и тогда у нас будет научный прогресс.

Всё, на этом давайте, мы идём стяжаем, я свои часы убрала, теперь мне не видно.

Итак, у нас с вами практика, мы стяжаем Этоническое тело, и мы объединим эти две практики между собой, где мы пойдём и развернем с вами развитие Науки Казахстана. Мы будем стяжать именно для Казахстана, и выйдем в Высший Аттестационный Совет. Вы познакомитесь с Аттестационным Советом, мы стяжаем обучение в этом Совете, чтобы вы понимали, что это такое, чтоб вы в нём за месяц переподготовились. Выйдем в специальный зал Аттестационного Совета и, соответственно, стяжаем тело, которое называется Этоническое.

* **Этоническое тело**

Этоническое тело, если говорить о том, что это такое и что это за тело, можно так про него сказать, что это тело, которое задает тон вашего служения, вашей жизни, и это такое физическое, телесное отношение к людям. Допустим, подошёл человек, вы на него рявкнули или вы ему смогли помочь в этот момент? Вы зашли, поздоровались ли вы с охранником? Или, допустим, человек так относится: ну уборщица и уборщица, ну человек и человек, ну кто-то прошёл и прошёл.

Этоническое тело – это не оказание услуг друг другу, потому что у нас сфера и мир, которые действуют услугами. И, Этоническое тело преодолевает менеджмент между нами, но при этом развивает служение, когда между нами преодолевается «окажи мне услугу». Если, например, на занятие я пришёл к тебе, чтоб ты мне что-то рассказал. Услугу оказания мне обучающей лекции, если мы начинаем ставить такой подход менеджера. На Синтез, когда приходите, вы приходите внутренне в сердце с тем, чтобы вам оказали какую-то услугу в обучении, или вы приходите к Отцу и к Аватарам Синтеза? Вслух не надо отвечать. Даже если вы скажете «да», или вы скажете «нет», есть такое состояние, когда Владыка это держит внутри. Для чего вы пришли на Синтез? Чтобы вам была оказана услуга? Услуга – это уже рост слуги, это рабство. Только что уже говорили, что Отец против рабства. Если в голове стоит где-то какой-то хотя бы маленький пунктик о том, что вам оказывают услуги на Синтезе, я не про Владык даже Синтеза, а здесь вообще про всех, когда кто-то кому-то должен. Вот с какой это позиции происходит? Взаимопомощь как фактор эволюции, обучение, передача опыта, учительство каждого. Каждый присутствующий здесь – Учитель. И вы приходите искренне к Отцу и к Аватарам Синтеза, и ваше сердце горит этим служением, и когда вы знаете что вы идёте к Отцу, и к Владыке Синтеза. Но Владыка Синтеза тот, кто передает, тот кто эманирует, тот кто ведёт Синтез Отцом и Аватаром Синтеза. Но при этом ваше личное прихождение сюда на Синтез? Это такая колкая тема, но Этоническое тело это преодолевает, когда мы приходим сюда вместе служить. И вот Синтез преодолевает эту услужливость, надо даже слово на самом деле поменять «услуга». Потому что услуга – у слуги. Вот как мы меняем слово «работа», потому что это раб. И работа вызывает услугу. А служение вызывает что? Дело, взаимопомощь, творчество, созидательность. Вот хорошие слова. Вы приходите сюда созидать, творить, любить, мудреть, волевить, синтезировать, либо по оказанию услуги по обучению вас Учению Синтеза. Правда звучит?

*- Вообще не звучит, -из зала.*

Я поэтому говорю. И, мы сейчас поговорили про традиции, такую тему, кстати говоря, вывел Аватар Кут Хуми. Вышли в кабинет к Аватару Синтеза Кут Хуми двое компетентных, и Владыка ими сказал эту тему, что бывает такая традиция. Это как раз таки наука. То есть, когда мы должны понимать, что наука обосновывает, во-первых. Во-вторых, учительство – это Учение, как взаимопомощь, как служение другому человеку, даже жертва.

- *Как отдача, - из зала.*

Не отдача. Отдает автомат. Жертва. Вот жертва – да.

*- Жертва любви, да? – из зала.*

Жертва любви, например. И когда вы говорите «я отдам всю тему», сразу хочется понять слово «отдал», особенно на Синтезе Любви, что это такое? Это по-разному можно трактовать. И поэтому я говорю, слова важно нужные подбирать. Поэтому вот здесь отменяем слово работа, отменяем слово услуга, или услужливость. Когда вы на работе, не оказывается услуга, а вы служите. Правда разное: служение или услуга? Вот это Учитель Синтеза. Вот это важно услышать было.

Всё. На этом мы хорошо с вами сейчас подвели. И вот в этом есть тоже любая традиция, что вы в этом делаете, для чего эти традиции нужны. Просто нужно переосмыслить. Если вам нравится это кушать, да пожалуйста. Куличи поесть на пасху, потом поесть, просто я слова забываю, бывают праздники, забыла, как лепешки эти назывались, разные праздники, разные традиции, которые есть. И с одной стороны это классно, потому что это вкусно. Но с другой стороны, если ты поддерживаешь традиции, ты должен понимать, в чём ты участвуешь.

Практика.

# **Практика 10. Стяжание Этонического Тела Изначально Вышестоящего Отца. Знакомство с Высшим Аттестационным Советом Изначально Вышестоящего Отца, стяжание обучения в Высшем Аттестационном Совете Изначально Вышестоящего Отца.**

*Возжигаемся всем Синтезом каждого из нас.*

*И возжигаемся Синтезом Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтезом ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь 448-й пра-ивдиво-реальности, переходим в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца.*

*Встали, развернулись в зале перед Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Разворачиваемся в форме Учителя 61-го Синтеза. И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем три Синтеза Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, три Синтеза ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем, и просим развернуть Этоническое Тело каждого из нас и синтеза нас. Мы просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь развернуть новую Часть каждого из нас и синтез нас Архетипическую и 20-цы Аватар-Человека-Субъекта.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, перед вами развернулось тело впитываем его. И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем три Синтеза Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, три Синтеза ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца в развитии данного тела ракурсом Этонической материи, в явлении Этонической материи. И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь 256 Синтезов Синтеза, Синтезов ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца в явлении Систем каждого тела, стяжаем три по 256 Синтезов Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтеза ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца и в явлении Аппаратов каждого Этонического тела. Истяжаем три по 256 Синтезов Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтезов ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца в явлении Частностей Этонического Тела каждого из нас и синтез нас. И проникаясь, возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем этим.*

*Стяжаем Синтез Синтеза, Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца в развитии, воспитании, образовании, действенности, дееспособности, качестве и активности Этонического тела каждого из нас. И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, возжигаясь, преображаемся этим.*

*И далее, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь и стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца. И просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь развития Октавно-Метагалактической ИВДИВО Науки на территории Казахстана.*

*Эманируя, разворачиваем этот Синтез. И просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь развития Октавно-Метагалактической Науки Изначально Вышестоящего Отца в преодолении только лишь узких взглядов, некорректных взглядов, неправильных взглядов, или в преодолении только лишь религиозности без Научности каждого человека, гражданина Казахстана, вы сейчас больше по Уральску эманируете, разворачивайтесь на весь Казахстан.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь и стяжаем у Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца в развитии Научного Взгляда каждого гражданина Казахстана.*

*И просим развития новых Научных Достижений Казахстана, новых изобретений ракурсом каждого из 64-х видов материи 33-х архетипически на будущее и настоящее, и на будущее, в преодолении только лишь физической Науки, но в росте и развитии Эфирной Науки, Науки Эфирики, Астралики Менталики, Причинники и далее до Науки Синтеза физически гражданами Казахстана.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтез ИВДИВО Человека Субъекта Изначально Вышестоящего Отца и просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь ввести нас в Высший Аттестационный Совет для обучения, развития каждого из нас, разработанности каждого из нас в Высшем Аттестационном Совете. «Вы берётесь сюда на практику»,- Аватаресса Синтеза Фаинь вам обьявила.*

*И проникаясь, возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем этим.*

*И далее, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Филиппом 445-й пра-ивдиво-реальности ИВДИВО. Переходим в зал Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Филиппа 445-й пра-ивдиво-реальности ИВДИВО. Встали, развернулись в форме Учителя 61-го Синтеза. Приветствуем Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Филиппа. И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Филиппом и стяжаем у Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Филиппа Синтез Любви Изначально Вышестоящего Отца, три Синтеза Любви Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас и просим развития Этонического тела каждого из нас и синтез нас. Проникаемся, возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем этим.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Филиппом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Филиппа Синтез Любви Изначально Вышестоящего Отца и просим развернуть на территории Казахстана эманацию лучших Научных Достижений Учёных. И вместе с Аватаром Синтеза Филлипом мы переходим в другой зал, даже на другой этаж, сразу переходим не по лестнице, не по лифту, а просто переходим.*

*Переходим на 509 -й этаж этого здания. Встали, развернулись перед дверью здесь написано: «Октавно-Метагалактическая Наука», так называется зал. Мы заходим внутрь, открывается большая такая плотная чёрная дверь, которая разъезжается в разные стороны. Мы заходим внутрь, она как тонкий пластик такой. И мы заходим внутрь, вы находитесь вот, где здесь собраны лучшие новинки Научных технических изобретений, но здесь они концентрированы в виде Частностей, то есть если вы хотите посмотреть там Научные изобретения и тогда далее мы посмотрим это на школе, нас интересует больше концентрация Частностей записей, которые мы можем развернуть человечеству на Планете Земля.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Филиппом, и вот вы зашли в специальный зал, там две двери, такая первая дверь открылась, вторая дверь открылась, мы заходим внутрь этой двери, посмотрите там налево и направо ещё идут коридоры, и вот там есть разные очень много залов Научных изобретений. Мы заходим в те Научные изобретения, которые сейчас важны и даже нужны человечеству и вот то, что могут изобрести в Казахстане. Вот мы сейчас встаём, в зале огромное количество таких сферок-шариков, если вы подойдёте к этому сферику-шарику, вы можете как бы знаете распаковать его и увидеть какое Научное изобретение здесь записано. Например, мы подошли к Научному Изобретению ракеты, которая летит в Космос, вот у вас есть Байконур в Казахстане и ракеты, которые, например, могут вылетать за пределы, с человеком за пределы Солнечной системы, за пределы Галактики, даже достигать Метагалактику, то есть там специальный двигатель и так далее. То есть очень много Космических изобретений, потому что у вас Космическая Страна.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Филиппом и стяжаем Синтез Любви Изначально Вышестоящего Отца и просим развернуть на территорию Казахстана развитие Науки. И просим развернуть всем Учёным, гражданам Казахстана данные концентрации Научных изобретений, даже от тех маленьких детей, которые только что родились, чтобы у них остались эти Частности на будущее, чтобы они могли это изобрести, придумать, составить, изобрести. И разворачиваем и стяжаем Столп Синтеза Любви Изначально Вышестоящего Отца на территорию Казахстана и просим развернуть Столпом данные эманации Частностей всем гражданам Учёным Казахстана, гражданам и Учёным. И начинаем эманировать.*

*И просим развернуть эти Частности всем гражданам Казахстана, и эманируем. И просим развёртывания Научных открытий, Научных изобретений, Научных даже диссертаций и Учёных Степеней граждан Казахстана, изобретательств, патентов и иных других возможностей. И теперь разворачиваем эманацию из этого зала по всему Казахстану.*

*И вы сейчас даже проходитесь по залу, обратите внимание каждый может подойти к разным сферам и посмотреть какие Научные изобретения здесь фиксированы, это именно записи, специально говорю, которые разворачиваются по территории Казахстана.*

*Разворачивая, эманируем, офизичивая эти записи чтобы у вас было, развивалась новая Наука, это не только Космос, здесь очень много разных Научных достижений.*

*Развернули. Достаточно. Мы благодарим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза, выходим из этого зала, и теперь переходим в зал Аттестационного Совета.*

*Быстро, быстро, здесь скорость другая, мы идём за Аватаром Синтеза, открываются теперь ещё двери, друг за другом несколько дверей, мы проходим сквозь них. «Высший Аттестационный Совет» написано на двери. Мы заходим, здесь открывается дверь уже ручками, такими круглыми, заходим внутрь. И здесь сидит Аттестационная Комиссия, то есть, сидит в смысле присутствует Аттестационная Комиссия. И мы заходим. Здесь очень большой зал, здесь проходят заседания вам говорят, это зал прям такой с лестницами, вернее, как с трибунами да, с трибуной и вот зал большой уходящий вверх, где большое количество кресел, сейчас здесь никого нет потому что обучения нет, но в целом здесь периодически идут заседания. И вот мы переходим, я специально это говорю, в другой зал другого архетипа, где сейчас идёт заседание Аттестационного Совета, чтобы вы в этом поучаствовали, я специально это проговорила, что здесь посмотрите, в этой, в 33-м архетипе здесь пусто, но, например, в 11-м архетипе, 17-м архетипе, 29-м архетипе такие Совещания идут. И мы становимся, разворачиваемся на этом Совете, проходим по залу, обратите внимание, что здесь заполнен полностью зал и сидят люди вот в пиджаках, в рубашках, выступают, сидит Аттестационный Совет, где присутствуют здесь Отец, Аватар, Владыка, Учитель, Ипостась, Служащий, Посвящённый, Человек. Мы садимся в кресло, и буквально здесь просто вслушиваемся, что здесь происходит.*

*И здесь обсуждаются темы кого надо поддержать, кого не надо поддержать, где происходят нарушения, например, по разным архетипам, где нет нарушений, допустим как развиваются Трансвизорные тела, нужно ли что-то допустим добавить в их реализацию, ну допустим насколько развит их мозг. И вот здесь идут разные решения, когда обсуждаются какие-то определённые темы и Аттестационный Совет подводит итог правильно, например, этот путь, который сложила, например, команда, или неправильно, ну допустим, наше человечество Планеты Земля правильно ли мы идём, и правильно ли мы всё стяжаем? И вот допустим подводится итог: правильно. Или там допустим другая цивилизация, правильно ли что-то они там развивают какое-то направление, или его следует закрыть и перейти на какое-то другое.*

*И вам сейчас фиксируется от 8-цы, от Высшего Аттестационного Совета, вот посмотрите что Аватар Синтеза Филипп туда тоже подошёл и сел рядом, фиксируются Взгляды, Научные Взгляды, Аттестационные Взгляды на ваши дела, например на развитие города, например на развитие ваших Частей, Трансвизорных тел, например, да там участие допустим в проектах, и вам фиксируются какие-то Взгляды, где подводится итог, чтобы вы понимали, что вот так будет верно да, или так это не правильно и в развитии каких-то направлений, в усилении развития направлений, которыми вы действуете, которые вам нужно усилить и продолжать, ну вот даже вы сейчас можете вспомнить.*

*Аттестационный Совет имеет право проверить любую отрасль, которая нужна. Допустим Аттестационный Совет- на сколько правильно, ну вот допустим, у вас работают допустим промышленные предприятия, и Аттестационный Совет может выдать вердикт, например, допустим в Уральске они работают хорошо, продолжаются работы. Например есть какие-то очень злостные решения и даже здесь, в этом зале закрываются иногда какие-то заводы, предприятия, промышленность, которые например вредят и претит человечеству, и потом через какое-то время здесь реально развалится, например, этот завод, и вот просто с ним что-то случится, где он просто закроется, и вот здесь подводится, ну завод может быть это даже это не мелко, но любая отрасль какая бы она не была, например, неправильно развивается экономика- значит её нужно менять, то есть вот здесь подводится как срез такой да, итог ,вот это кстати работа Ока, оно вот такое, нужно с ним продолжать взаимодействовать или нет. И вас сейчас заполняют Взглядами, и вас заполняют Синтезом Любви в направлении развития тех дел, которыми вы занимаетесь либо теми, которыми вам предстоит заняться, например, для меня это ведение Синтеза. Правильный взгляд для меня ведение Синтеза, для вас Аватара такого-то, Владыки такого-то, такой-то организации, такого-то проекта, такого-то направления и вас наделяют этим взглядом, чтобы вы могли даже сами вовремя, например, остановиться, и подумать, а всё ли правильно ли я сделал, знаете как итог такой, развернул и понял, сам себя аттестовал, так вот здесь надо исправиться, вот здесь нужно добавить, вот здесь нужно усилить, а это нужно отпустить, иногда и завершить. И мы впитываем этот Синтез.*

*Кстати говоря ещё вот вам Аватар Синтеза Филипп говорит, что Аттестационный Совет даже может подвести к итогу, например, этому человеку пора восходить, например, с физики, пришло его время, ну то есть пишется заключение Аттестационного Совета, что ему пора умирать физически, это потом передаётся, например, Изначально Вышестоящему Отцу, и человек восходит, потому что это было решение Аттестационного Совета, это очень серьёзная организация. Даже здесь вопросы жизни и смерти, или наоборот человек стоит на грани да, то есть здесь время очень быстро и когда, например, там едет на машине, и решается ему продолжать жить или нет, в целом это суд Отца, и Отец решает, но при этом Аттестационный Совет может внести какие-то там дополнения, например, сказать ну вот он же не всё доделал, пусть доделает, а потом взойдёт через какое-то время, и человек раз и объехал допустим аварию страшную и выжил, его даже не торкнуло.*

*И они имеют право знаете как, вот для этого создаётся Аттестационная комиссия, вмешиваться и участвовать в разных ситуациях и событиях, но при этом на всё воля Отца и при этом всё равно судит Отец, но Отец учитывает мнение ещё и команд. Но это не главная задача Совета, он этим занимается минимально, но это тоже одна из задач. Например, готов ли ты к новому назначению, и Аттестационный Совет может тебя проверить вот ты готов ли стать, например, Владыкой? И на вас посмотрели, сказали не готов. Почему не готов? Первое, второе, третье, четвёртое, вот если это исполнишь, тогда подготовишься. Вот вам сейчас, вас заполнили Синтезом Любви и Взглядами Научными Аттестационного Совета, они с вами познакомились, они сейчас вот вас увидели, посмотрите, что вокруг вас завертелась такая теофа Взглядов разных по вашим направлениям, которыми вы занимаетесь.*

*И, например, сейчас вам на Уральск фиксируется Аттестационным Советом, где посмотрели на ваше подразделение и сделали вывод, что первое вам нужен Янский Синтез, кстати говоря это сейчас проговорили, второе развитие Цивилизованности подразделения и Цивилизованности каждого человека и вот именно на Цивилизованность у вас будет сейчас большой акцент сделан. Но это на десятки лет даже говорит Аватар Синтеза, вот из всего направления да, из всех разных организаций, 512-ти разных Управлений и так далее, акцент должен быть именно на Цивилизованность. Развернулись эти условия. И Аттестационный Совет займётся развитием Цивилизованности вашего подразделения, и вас тоже.*

*И Аватар Синтеза Филипп опять подходит к нам, нас, мы тихонечко уходим из зала, мы впитали новые Взгляды. Вы познакомились с Аттестационным Советом, вы примете практически, вы будете участвовать здесь в практике в этом Аттестационном Совете, здесь кстати говоря есть целая команда, которая тоже выносит решения, принимает решения, тут идут голосования, обсуждения, дискуссии, вот кстати говоря вам поучавствовать научиться мозговым штурмам тоже можно здесь. И кстати говоря здесь именно этому научитесь, здесь очень сложные мозговые штурмы, потому что они вот на грани даже жизни и смерти, на грани фола идут, когда нужно принимать такие решения, которые вообще всё поменяют потом, и вот должен уметь настолько соображать, чтобы учесть каждую деталь. И мы выходим.*

*Вышли. Почувствуйте, как вот прям легче даже стало после того, как мы вышли из этого зала, потому что там стояла такая очень серьёзная, напряжённая среда разных решений, нас во все решения не посвящали, потому что у них там свои какие-то решения есть.*

*И мы возвращаемся с Аватаром Синтеза Филиппом в зал. Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Филиппом переходим, и заодно знаете тренировка вам тоже Этонического тела в стяжании его. Вы вернулись в зал Аватара Синтеза Филиппа. Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Филиппом, стяжаем Синтез Любви Изначально Вышестоящего Отца и просим преобразить каждого из нас и синтез нас.*

*И далее, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом 513-й пра-ивдиво-реальности ИВДИВО. Переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца 513-й пра-ивдиво-реальности ИВДИВО.*

*Встали, развернулись в зале перед Изначально Вышестоящим Отцом в форме Учителя 61-го Синтеза. И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца три Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас и просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас и синтез нас в явлении Этонического тела Аватар-Человека-Субъекта. И просим развернуть Этонические Архетипические тела, и просим развернуть Этоническое тело 20-цы Человека-Субъекта каждого из нас. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, разворачиваемся Этоническим телом в явлении Учителя 61-го Синтеза. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца три Этонических тела каждому из нас и синтезу нас. Разворачиваемся Этоническим телом.*

*И синтезируясь Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца лучшие качества, свойства, специфики, особенности, выражения, возможности, умения, навыки, вариации, компакты, масштабы, организации, инварианты, способности, устремления, компетенции Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. Проникаемся, возжигаемся, вспыхиваем этим. И просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть их в Этоническом теле каждого из нас.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Источник Любви Изначально Вышестоящего Отца в Этоническое тело каждого из нас.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, просим заполнить Синтезом Изначально Вышестоящего Отца.*

*И проникаясь, возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем этим.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и просим преобразить каждого из нас и просим развития, обучения, воспитания Этонического тела каждого из нас и синтез нас, возжигаемся, вспыхиваем этим.*

*И возжигаясь, преображаясь, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым. Мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Филиппа.*

*Возвращаемся в физическое тело. Разворачиваемся Этоническим телом каждого из нас, возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем этим.*

*И эманируем всё стяжённое, возожжённое в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, в подразделение Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца Уральск, Изначально Вышестоящий Дом Должностной Компетенции каждого из нас, в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца. И выходим из практики. Аминь.*

Вы поучаствовали сейчас в Аттестационном Совете. Вы входите в этот Аттестационный Совет и у вас обучение будет в течении месяца, минимум. Эти залы, которые есть с разными научными достижениями, вы тоже можете с ними повзаимодействовать, то есть разворачивать записи для того, чтобы учёные придумали какие-нибудь новые труды, новые идеи, которые к ним пришли, то что мы сейчас с вами делали. И по поводу Аттестационного Совета, Высший Аттестационный Совет, в котором вы сейчас участвовали, что там было? Там выносятся разные решения, Отец там тоже частый гость и участник этих решений. Допустим, они посмотрели на территорию подразделения, знаете так Око, когда оно посмотрело и сказало: подразделение такое, люди такие, граждане такие, что нужно чтоб они развивались дальше? И вот первое, что нужно для развития, для подразделения – это Янский Синтез вам сказали, в Огне, а в материи это разработка и развитие цивилизованности населения. Что такое цивилизованность населения?

*- Команды, а потом уже население, - из зала.*

Первое, в Огне, для вашей команды, для граждан что вы можете развернуть. А в материи цивилизованность - это, например, промышленность, это современная техника, роботы, это красивые дома, хорошие улицы, современные технологии, которые у вас есть, это качественная одежда, современная одежда. Это здания, например, высоких технологий. По решению Аттестационной комиссии вот этого в подразделении не хватает. И поэтому сейчас это зафиксировано на граждан. Вы, кстати говоря, будут какие-то практики Советов, организаций, вы по цивилизации тоже можете пройтись, именно наука и цивилизация, эти два взаимодействия, которые вы можете ещё дополнительно усилить и стяжать.

* **ИВДИВО-Тело Любви**

Давайте, чтобы понятно было, цивилизация – это отношения цивилизованные, например, людей друг к другу. Допустим, мы начали говорить про Этоническое тело, то есть, как мы относимся к людям, когда мы с ними контактируем: мы с ними поздоровались, мы с ними даже глазами в глаза встретились и остались друзьями после этого, либо подумали «ну ты такой-сякой». Да? И в веках у вас осталась эта запись и где-то вам опять придётся встретиться и преодолеть эту запись. Причём, если реально человек плохо поступает, пожалуйста, разные могут быть отношения, но при этом если это какая-то случайная встреча, вы куда-то пришли, вы с кем-то познакомились, это не просто даже уметь поздороваться, это элементарно. Но при этом не все так делают.

Я сейчас не конкретно про вас, я рассказываю, что такое ИВДИВО-тело Любви. Когда, первое, как вы относитесь к человеку. Почему? Потому что каждый человек есмь Отец. А видите ли вы в каждом человеке Отца? Все кивнут «да». А если реально? И в этом есть Этоническое тело, потому что каждый человек есть Отец. И нет ни одного человека, специально говорю, нет ни одного человека любого социального статуса, который не являлся бы Отцом. Концентрация его Омеги, концентрация Отца уже разные, у каждого разная концентрация Отцовскости внутри, но при этом каждый человек Отец. То есть, Этоническое тело, вот в завершении его, это то тело, которое может, способно воспринимать каждого человека Отцом. И когда перед тобой стоит Изначально Вышестоящий Отец, но в теле человека, телом человека вернее, другие взаимоотношения складываются между людьми. Правда? Абсолютно разные. И вот здесь вас этому Этоническое тело и Аватары Синтеза будут не просто обучать, это знаете наверно не обучаемо, это приходит с вашим ростом и развитием.

И второе, ИВДИВО-тело Любви, которое мы сейчас с вами будем стяжать. Чем проявляется любовь, как сказать, что «да, любовь есть», чем она должна проявится, или проявляется, или может проявиться?

*- Вниманием, - из зала*.

Каким?

*- Это может быть внешнее действие кого-то по отношению к тебе, возможно. Я просто пришла после Синтеза, у меня дочь 4-х летняя вечером мне говорила «я тебя люблю, я тебя люблю». – из зала.*

Вот дети сразу впитывают это, да.

*- Потом состояние было в семье, если у нас постоянно какие-то вот, кто-то что-то говорит, объясняет, мы постоянно мы не тихие, а этот вечер был абсолютно тихий, кроме Маши. Маша, она…, - из зала.*

Устами ребёнка глаголет истина. Ребенок сразу отображает, что в маме есть. Мама пришла с Синтеза Любви, она сразу начинает проявлять ту любовь, потому что это материнское поле. Всё что вы сейчас стяжали, у тех, у кого есть дети до 16 лет, вы приходите домой, и дети сразу это впитывают. Даже вы специально это не эманируете, дети просто от вас впитывают всё, что вы стяжали. Оно сразу становится частью их.

Хорошо, но это вы говорите с позиции себя, потому что каждому хочется, чтоб любили именно вас. А теперь ваша любовь к другим, как она проявляется? Теперь давайте от обратного.

*- Мне пришло слово «искренность», когда ты искренне влюблен, - из зала.*

Искренность, искра – это Творение. То есть, иска, искрами проявляется ваша творческость. Творение, потом только Любовь. Это ты сказала ракурсом Творения.

Дальше. Еще варианты?

*- Естество, - из зала.*

Естество – это Жизнь, Огонь Жизни. Я по Огням говорю. Потому что для человека естественно что-то делать. Что естественно, то не безобразно. Правда? Это Жизнь, это человеческое.

*- Когда ты принимаешь человека таким, какой он есть, - из зала.*

Это Посвящённые. Репликация. Когда он не предубежден, не предвзят, это Посвящённый.

*- Жертвенность, - из зала.*

Жертвенность – Воскрешение. Да? Это Воскрешение, это Огонь Воскрешения. В Любви жертвенность тоже да, тут тоже можно сказать про жертвенность. Но если вообще просто жертва – это больше Воскрешение. Когда мы, жертвуя, воскрешаемся тем, что мы чем-то пожертвовали.

*- Помощь, - из зала.*

Помощь. Только ещё можно по-другому сказать? Здесь правильнее, самая правильная, кстати говоря, фраза.

*- Служение? - из зала.*

Можно сказать, служение, но служение – это больше Человек-Ипостась, Огонь Служения.

Вот как можно сказать, любит вас человек? Можно говорить, что каждый друг друга любит и все будут любить по-своему, но как реально проявляется любовь к другому? Вот вас, например, к кому-то.

*- Забота, - из зала.*

Ну, забота это…

*-Уважение, - из зала.*

*- Сопереживание, - из зала.*

Вы говорите чувствами сейчас. Вы вообще перешли уже на чувства. Забота – это чувства, да? Чувство заботы, чувство сопереживания, но это не любовь, это еще чувства.

*- Единение, -из зала.*

Единение – это воссоединённость больше. Воссоединение, воссоединённость – это самоорганизация, четвёртый горизонт.

*- Дела? – из зала.*

Дела. Вот помощь и дела. Любовь всегда проверяется делами, делами к тому человеку, которого вы любите. Если вы считаете, что вы кого-то любите, но по отношению к нему нет ни одного дела, значит это не любовь, это больше чувства. Вот как вы называли чувства, это больше воскрешение будет, это будет больше жизнь, больше репликация, но это не будет любовью. И любовь всегда к другому проявляется делами, тоже также по отношению к вам делами. Если по отношению к вам есть дела, или от вас идут какие-то дела к другому, не просто действие, именно дело, потому что действие предполагает результат, только если действие с результатом. Если есть дело по отношению к кому то, например, мама любит ребёнка, она ему готовит, она ему стирает, она его обучает, она ночами не спит. Тоже самое папа, который обучает своего ребёнка, который с ним играет, который его учит, который передает свой опыт, который с ним взаимодействует. Давайте перейдем от родительской любви в следующий вид любви. Допустим, когда вы ведёте занятия, к вам приходят граждане, вы любя человечество, любя граждан своего подразделения, граждан Казахстана, вы обучаете их тому, что мы учили сами, они же не знают. И вот любя, своих граждан вы обучаете какому-то направлению, обучаете Синтезу, обучаете Метагалактике, обучаете простым истинам, которые у нас есть. Правильно? И теперь, когда вы говорите Изначально Вышестоящему Отцу: «Изначально Вышестоящий Отец, я тебя люблю», как проверяет Отец эту любовь? Потому что многие говорят: «Папа, я тебя люблю», даже мысленно «мы тебя любим».

*-Опять, что ты делаешь, да? – из зала.*

А что вы делаете для Изначально Вышестоящего Отца? Первое, Отец всегда проверит насколько у вас есть любовь к Отцу, и любовь ли это?

*- Поручение, -из зала.*

Нет, поручение если исполнение. Поручение Отца, не просто поручение. Насколько, первое, в нас есть любовь к Отцу, именно сама любовь к Отцу. Не чувства любви к Отцу, не мысли, что мы думаем, не «стерпится-слюбится», когда мы так считаем. Я вчера сидела, кстати говоря, в вашем кафе, там сидело несколько подростков, и они говорят: «Ну как там твои браться и сёстры?». И там одна девочка говорит: «Понимаешь, мне пришлось их полюбить, иначе бы я в этой семье не выжила». Они так шутят, но в целом, это в тему было. Просто стерпелось-слюбилось. Она говорит: «Пришлось полюбить своих братьев (младших)». Там видимо родились в семье, их пришлось полюбить. Она говорит: «Не выжила бы в этой семье, если бы не полюбила». Они пошутили. Не знаете, в каждой шутке есть доля шутки. Так ребёнок просто искренне сказал вчера. В столовой сидели ребята, я просто услышала эту фразу, выхватила. Вот это и есть дела, когда если мы любим Отца. Также мы любим Аватара Синтеза Кут Хуми. Какие дела мы делаем для Аватара Синтеза Кут Хуми? Если нет никакого дела, это не любовь, это слова. Правда? Что мы делаем для Изначально Вышестоящего Отца, что мы делаем для Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза? Вот в этом есть любовь.

Это вам для ИВДИВО-тела Любви. Мы сейчас идём его стяжать. Именно это тело так думает, так живёт. И второе, когда мы говорим, что мы тебя любим, Отец проверяет и Аватары Синтеза также, сколько этой любви. И проверка на любовь какая? Отец всегда говорит: «Если любишь – сливайся». Заметьте, он всегда так говорит, даже если вы этого не слышите, Отец всегда это говорит. Когда вы думаете «Изначально Вышестоящий Отец, так тебя люблю», и Отец сразу говорит: «Сливайся». Помните, первая заповедь: «Слейся с Отцом небесным всем телом, всем Разумением своим, всей Душою своею». Это всё остаётся. Только теперь 20-рицей Человека-Субъекта, 512-рицей Архетипических Частей. И, кстати говоря, именно только слиянностью вы можете вообще расти.

И, кстати говоря, в семье, мы затронули семью, где муж и жена… Люди пытаются перефразировать эту фразу, там нехорошие слова. На самом деле, где муж и жена – там Отец. Потому что где двое во имя моё, в любви причём, заметьте, в любви, там является Отец. То есть, любовь является только там, где есть двое. Поэтому в семье муж и жена – двое во имя Отца, и там есмь Отец в этой семье. Ну, например, мама и ребёнок, папа и ребёнок, двое. В этом проявляется собой Отец, когда в этом есть любовь. Если там нет любви, там нет Отца.

Дальше, уходим из человеческого, переходим в учительское, где вы и Аватар Синтеза Кут Хуми, вас двое и вами является Изначально Вышестоящий Отец. Вы и Аватаресса Вера, например, вами является Изначально Вышестоящий Отец. Почему мы выходим к Аватарам Синтеза? Потому что сам по себе Отец только вами не будет этого явления. Он в вас не развернётся, если не будет вас ещё и Кут Хуми. Любовь всегда бывает к кому-то, она не бывает вообще. Знаете как «я люблю всех», если человек любит всех, он никого не любит. Правда? То есть, она всегда конкретна, когда вы и Отец, но всегда должен быть ещё один (да?), Аватар Синтеза Кут Хуми, Аватаресса Синтеза Фаинь. Нет, при этом любовь к Отцу напрямую тоже должна быть. То есть, мы сейчас не об этом. Даже Кут Хуми тоже всегда будет вести к Отцу и Аватарессе Синтеза Фаинь, и всегда к Изначально Вышестоящему Отцу. Но при этом, чтоб наработать следующую любовь, смотрите, я сейчас объясню, что имеется в виду, когда вы сами по себе, вы можете любить настолько, насколько вы можете. Правда? И у нас есть та любовь, которая у нас есть, и мы даже иногда не можем понять любовь Отца, когда нас иногда ругают, отстраивают, когда нас по жизни закручивают так сильно, что мы думаем «ну за что нам это?». На самом деле, даже в любви к нам нас воспитывают, чтобы мы поменялись, иначе дальше будет хуже. И нас вовремя, например, остановили, иначе дальше пропасть, упал бы просто в эту пропасть и пропал бы. В веках бы даже пропал. И вот здесь, когда мы говорим о любви, что происходит, когда вы начинаете сливаться с Аватарами Синтеза, когда вы начинаете первое, с тренировок, а потом явление Аватара Синтеза Кут Хуми, Аватарессы Фаинь, Игнатия Вера, любой пары Аватаров Синтеза? В этой слиянности что происходит?

*- Явление Отца? – из зала.*

Да. Почему оно происходит? Потому что Аватары Синтеза что делают? Они передают вам опыт своей любви, и в вас записывается, и только слиянностью вы растёте. Почему? Только благодаря им. Помните, мы вчера эту тему уже поднимали, через слиянность передаётся лучший опыт от Аватаров Синтеза вам. И вот когда вы сливаетесь с Аватарами Синтеза, вам Кут Хуми, Аватаресса Фаинь, Аватары Синтеза передают, записывают лучший свой опыт, в том числе умение, способности любить. А у них любовь намного выше, это Аватары Синтеза. И вот тогда вы можете даже Отца потом любить больше. Почему? Потому что вы сможете впитать больше любви, вспыхнуть большим количеством концентрации любви, чем у вас есть своя личная наработанная. Иначе мы веками будем так расти по чуть-чуть, по капельке накапливая эту любовь. И поэтому, когда вы сливаетесь с Аватарами Синтеза, вы растёте, первое, любовью, но не только любовью, вот этой передачей опыта. Поэтому, когда мы выходим к Отцу, сливаемся, но только не потребительство должно быть, когда я сливаюсь для того чтобы я вырос. Кстати говоря, при этом ещё есть тот контекст, когда мы сливаемся с Отцом и Аватарами Синтеза, этим ещё растёт и Отец и Аватары Синтеза. И от обратного тоже. Потому что у некоторых вопрос: «А зачем нас развивают?». Для чего Аватарам Синтеза нас развивать? Они тоже этим растут. Они передают свой опыт, также Аватар Синтеза передаёт свой опыт: опустошись и Отец тебя заполнит. Они нам передают опыт, и они опустошаясь нам, их заполняет Отец и они идут дальше. Мы передаём кому-то свой опыт, обучая других, учительствуя для другого кто к вам пришёл на занятия, вы опустошаетесь им своими знаниями, умениями, способностями, вы опустошились, вас Отец заполняет и Аватары Синтеза. И вот только так проходит жизнь Учителя, когда вы передаёте и обучаете других. Вас обучают Аватары Синтеза, и они этим растут. Вы обучаете потом других, вы этим растёте. И также для Отца. Это всегда взаиморазвитие. Вот это тоже важно запомнить. Всё, вот это вам про ИВДИВО-тело любви рассказала таким ракурсом.

Возжигаемся всем Синтезом Изначально Вышестоящего Отца.

И вот еще вам Аватары Синтеза передают, как зовут Аватаров Синтеза ИВДИВО -Тела Любви?

*- Арий Феодора, - из зала.*

Аватары Синтеза Арий Феодора. Что если, допустим, вы что-то знаете, вы что-то умеете, и это правильно, если мы никому это не передаём, то мы превращаемся в эгоиста, значит в этом нет любви. Если ты другого обучаешь, у тебя есть любовь к этому человеку, к этому делу, любовь вообще в тебе как Я-Есмь, тогда у нас всегда есть стремление кого-то научить, передать опыт, образовать. И с другой стороны, когда мы чему-то научились, знаете, люди уходят в леса, уходят куда-то в горы, остаются там жить, в монастыри, кого они там при этом обучают? Только самого себя. Правильно? Там некого обучать, вокруг медведи, грубо говоря. И в этом человек не взращивается любовью, он остаётся в своём развитии, потому что именно слиянностью, первое, идёт наше развитие и наше восхождение. Поэтому, когда мы чего-то умеем, когда чему-то научились от Аватаров Синтеза грош тебе цена, если ты потом никого не обучил. И даже другие школы, когда приходят и говорят «только через меня взойдёшь», если они не передадут этот опыт, чтоб ты научится этому сам, они тебя ненавидят. От обратного, обратная сторона любви. Они тебя ненавидят, если они тебя не обучают тому, что они умеют сами. Помните, от любви до ненависти один шаг. Если вас не обучают, только через меня взойдешь, только через меня, мне заплати я тебя научу как тебе восходить правильно, и только через меня взойдёшь. Если появляются такие направления, они взращивают ненависть в человечестве. Потому что всегда тому, что ты умеешь, ты обязан научить другого. Иначе для чего ты это знаешь, если ты это никому не передаёшь, правильно? Поэтому мы обучаем всех, поэтому мы говорим: каждый должен вести занятия в подразделении, каждому дано, даже новенький прошёл один Синтез, он уже имеет право вести занятие в подразделении. Я вам специально говорю, можете прийти, и провести любое занятие на любую тему, какую захотите. Есть такие, которые приходят и говорят: «А вот я это умею, можно я проведу?» - «Можно, если есть команда, приводите, проводите занятие, всё свободно». То, что нужно передавать, нужно обучать других, иначе знаете как, взаимопомощь как фактор эволюции, у нас не будет никакого развития нашей планеты, если каждый будет держать это сам в себе и сам с собой потом веду беседу. А если это началась беседа, бес ест этого человека. Всё. Увидели? Поэтому кто такой Учитель? Когда внутри любовь. Если внутри любовь – это всегда учительство другим.

*Возжигаемся Синтезом каждого из нас, Синтезом Синтеза, Синтезом ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца.*

Посмотрите кстати, Аватары Синтеза Арий Феодора слева и справа стоят относительно меня, они сейчас в зале стоят, обратите внимание. Арий от меня слева, Аватаресса Феодора справа.

*- Очень высокие, да? – из зала.*

Среднего роста, я бы так сказала. Опять, видите, у меня рост выше чем у вас, для меня среднего роста. Для вас высокие. Поэтому тут относительно рост, поэтому знаете, у кого рост метр,60 для них высокие будут, у кого рост метр,90 для них будет среднего роста. Поэтому даже сложно будет сказать. Просто я специально, вы ждёте, когда я буду описывать и говорить, что они вам говорят, сами настройтесь на них и услышьте тему, которую вам передали.

- 8*-ца Любви, - из зала.*

Каждому своя тема.

Вам передали тему Синтеза, они даже вам сказали вслух: «Мы вас благодарим, что обратили на них внимание». Каждому была дана личная тема, поэтому я немножко остановилась, чтоб вы не сбивали других. Каждому по вашему подобию была дана какая-то тема, которой конкретно вы развиваетесь. Единственное, что мне передали для команды, Аватары Синтеза сказали, что для вас Учитель Синтеза настолько иногда бывает, знаете как, серьезно. И даже они посмотрели на ваши лица, что вы такие, знаете, состредоточенные, серьёзные, даже некоторые грустные сидят (я не знаю почему). У некоторых бывает любовь как отработка – полюбил так, что помните «Любовь и голуби»: «Кака любовь?» - «Така любовь». Давайте так, чтоб вы увидели, что Любовь, мы сейчас про Учителя, что Учитель – это всегда состояние на грани фола, когда ты видишь даже какую-то сложную ситуацию не в том, что это плохо, а как сделать так, чтоб выкрутиться и преодолеть. Знаете как, каждое любое событие тебе даже не просто интересно (интересно это мелко сказано), а когда ты думаешь а как теперь сделать так, чтобы вот в этой ситуации ещё повернуть в свою сторону, и чтобы тебе ещё в этой ситуации сложилось что-то правильное, и чтобы люди этим выросли. В этом есть Учитель. Мы умеем, знаете, как орешки щёлкать даже самые сложные ситуации и потом, когда ты наработал ты думаешь «вот опять выкрутился, опять выкрутился, опять выкрутился». А мы сидим: Любовь – надо кого-то учить, и опять кого-то учить, и опять кому-то что-то рассказывать, ну опять эта Любовь. Знаете, у вас вот это состояние в голове, Аватаресса над вами уже посмеялась, что дамы все повспоминали любовь человеческую. Про мужчин здесь без комментариев, это с Аватаром Синтеза Арием. Но, «растите в следующий вид Любви» - вам передала Аватаресса. Вы в основном думаете о человеческой любви. Давайте отходить от человеческой, переходите на Любовь Учителя. Это уже ваша Любовь с Аватарами Синтеза. Опять же, когда надо учить – это ещё не Любовь. А вот когда вы устремлены учить – вот это Любовь. Знаете, влюблен - устремлён. Когда вы любите кого-то сколько хочется сделать для человека, правда? Как хочется детей научить, чтоб они всё умели, правда? Ну тоже самое, люди, ваши граждане на территории Казахстана, Уральцы… Как будет женщина, которая живёт в Уральске?

*- Уралочка), - из зала.*

Уралочка?

*- Уралец? – из зала.*

Уралец – это мужчина? А женщина? Это тоже дети Отца, которых тоже нужно обучать. В новую эпоху они вообще младенцы по отношению к вам, они ещё зародыши 256 частей.

Всё, практика, вот теперь у вас правильный смысл сложился. Даже не смысл, Аватаресса поправила, Частность Любовь, которая называется. Сейчас у вас сложилась Любовь. Потому что мы воспринимаем, к вам приходит взрослый, пожилой человек и думаете «ну он же уже дремучий такой человек, он столько знает», да у него части младенца ещё, и к вам приходит младенец во взрослом теле. Иногда наоборот, ребенок приходит, у него части развитее, чем у вас. Мы реагируем на физическое тело. Вот ИВДИВО-Тело Любви, которое определяет взгляд не на тело физическое, которое стоит перед вами, а на состояние взрослости его частей, систем. Вот это мы определяем в первую очередь. Потому что какой бы человек не был, в возрасте, не в возрасте, не важно какой возраст, важен каков его внутренний мир, какие части, какие его системы, как он думает, какие его взгляды. Потому что иногда бывает, я серьёзно говорю, маленький зародыш.

*- Потом, когда сам человек или служащий в любви, он же не определяет по возрастным каким-то критериям, если у него есть это состояние, то найдет другой подход, более… – из зала.*

Подход к людям ты имеешь в виду?

*- Да, к человеку, - из зала.*

Практика.

**Практика 11. Стяжание Части ИВДИВО-Тело Любви Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание 512-ти видов Любви Изначально Вышестоящего Отца.**

*Мы возжигаемся Синтезом Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Посмотрите, Аватары Синтеза Арий Феодора ушли. Они вам знаете, как отэманировали, вписали разные Частности, которые останутся с вами на ваши личные темы. Они с вами два года с половиной взаимодействовали. Они вас знают уже, просто, как себя — называется. И вот они вам направили те мысли, которые вам нужны, чтобы вот до физики быстрее дошло. Я специально так говорю, чтобы вы физически перестроились. Потому что там тело впитало, оно передало на физику, не передало, ещё вопрос да, когда физика это примет. Вот сейчас вам прям записали эти записи на физическое тело, чтобы вы быстрее сообразили, там по-другому взглянули, перестроились.*

*И так, возжигаемся Синтезом Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь 448-й пра-ивдиво-реальности ИВДИВО. И проникаясь Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза, переходим в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца, к Главам Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца Аватарам Синтеза Кут Хуми Фаинь 448-й пра-ивдиво-реальности ИВДИВО.*

*Обратите внимание, как команда очень быстро вышла в зал, сейчас. Вот вы наработали состояние к концу. Вот это и есть, кстати говоря, ещё слиянность, когда вы только синтезировались, только подумали, что выходите в зал, сделали такое внутреннее устремление и вы уже в зале. Вот это тоже слиянность, она даёт возможность, так быстро выходить.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем у Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь три Синтеза Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, три Синтеза ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтеза нас. И просим преобразить каждого из нас в явлении Части ИВДИВО-Тело Любви Изначально Вышестоящего Отца. И проникаясь, возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым.*

*И проникаясь Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, просим развернуть ИВДИВО-Тело Любви каждому из нас и синтеза нас.*

*И проникаясь, возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем этим.*

*Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Мы стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь 512 Синтезов Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтезов ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас в явлении 512-ти видов Любви Изначально Вышестоящего Отца 512-ти Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза, Изначально Вышестоящих Аватаров- Ипостасей. И проникаясь, преображаемся, вспыхиваем этим.*

*И возжигаясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь и стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца. И просим развития, обучения, воспитания ИВДИВО -Тела Любви каждого из нас. Возжигаемся, вспыхиваем этим.*

*И далее, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом 513-й пра-ивдиво-реально ИВДИВО. Переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца 513 пра-ивдиво-реально ИВДИВО. Встали, развернулись в зале перед Изначально Вышестоящим Отцом.*

*Встали, развернулись в зале перед Изначально Вышестоящим Отцом в форме Учителя 61-го Синтеза. Отец, вам знаете, что сейчас сказал: «Если вы печальны в Любви, в вас войдёт Любовь печально. Если вы сейчас будете радостно стяжать Любовь, в вас войдёт Любовь радости». Бывает разная любовь, я специально вам говорю, бывает разная любовь. Бывает — Любовь-отработка. Бывает — Любовь-печаль. Бывает — Любовь-грустная. Бывает — Любовь-страдальческая. И это тоже виды любви. Это Любовь, когда ты допустим любишь, но не можешь с этим человеком быть. Когда тебя любят, но тебе это не нравится, когда тебя любят. Разные бывают виды любви. Поэтому, вот вы сейчас вышли в зал к Отцу, и Отцу, я не скажу, что не понравилось ваше состояние, это будет неправильно. Но, вы настолько задумались о какой-то вот своей грустной любви. Отец сказал: «убирайте это». «Радуйтесь Любви». Потому что сейчас мы стяжаем 512 видов Любви Аватаров Синтеза, и каждый Аватар Синтеза вам даст ту любовь, в которой вы сейчас находитесь. Вы будете грустны, вам будет грустная любовь потом по жизни. Вот сейчас своё состояние поменяйте в зале (смеётся).*

*У вас такое состояние, Отец говорит, пошутил, говорит, у вас такое состояние в глазах — «отстрадать любовью». Это фраза Отца. Я прям за Отцом специально повторяю, даже вслух это сказала — отстрадать любовью. Убирайте срочно это состояние. Даже практика не начинается, обратите внимание. Вот стойте, проникайтесь Отцом, меняйте своё состояние. ИВДИВО-Тело Любви стяжается такое, какой вы. Это всегда так. Это закон срабатывает. Счастье Любви, Радость Любви.*

*Вот, уже лучше. Ещё, ещё, ещё. Отец сказал: ещё не всё.*

*Всё. Отец сказал, практика. Практику продолжаем.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца три Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. И просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть каждому из нас* ***Архетипическое ИВДИВО-Тело Любви Изначально Вышестоящего Отца****. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца — ИВДИВО-Тело Любви, два Архетипических ИВДИВО-Тело Любви. И стяжаем ИВДИВО-Тело Любви Аватар-Человека-Субъекта каждому из нас и синтезу нас. И проникаясь, возжигаемся, вспыхиваем этим.*

*И просим развернуть ИВДИВО-Тело Любви каждого из нас и синтеза нас. И просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть ИВДИВО-Тело Любви не по подобию каждого из нас. И просим развернуть ИВДИВО-Тело Любви Изначально Вышестоящего Отца, независимо от нашего подобия, максимального качества, в его развитии, действенности, дееспособности.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Эталонное тело ИВДИВО-Тело Любви каждому из нас и синтезу нас. Проникаясь, возжигаясь, разворачиваемся. Стяжаем 256 Эталонных Систем, 256 Эталонных Аппаратов, 256 Эталонных Частностей. И стяжаем соответственно 256 Систем, Аппаратов и Частностей каждому из нас и синтезу нас ИВДИВО-Тела Любви.*

*И проникаясь, возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем этим. И разворачиваемся, впитываем ИВДИВО-Тело Любви. Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца* ***512 видов Любви Изначально Вышестоящего Отца******512-ти Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза****, от Изначально Вышестоящей Аватарессы Синтеза Мирры до Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящего Отца. И просим развернуть, концентрировать каждого из нас 512-ю видами Любви Изначально Вышестоящего Отца.*

*И проникаясь, возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца.*

*Обратите внимание, что в зал вышли 512 Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза, Изначально Вышестоящие Аватар-Ипостаси. И мы синтезируемся с каждым из них. Они стоят полукругом слева и справа от нас. И мы стяжаем Любовь Изначально Вышестоящего Отца каждого из Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза, Изначально Вышестоящих Аватар-Ипостасей. Просим концентрировать, заполнить каждого из нас. Вокруг нас развернулась сфера Огня и сфера Огня Любви. Внутри Ядро, в концентрации Любви Изначально Вышестоящего Отца. Мы подходим, сонастраиваемся, синтезируемся с этим Ядром. Это Ядро синтезировали Изначально Вышестоящие Аватары Синтеза. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, концентрируемся, заполняемся, насыщаемся Любовью Изначально Вышестоящего Отца.*

*И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца, Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза, Изначально Вышестоящих Аватар-Ипостасей явление Учителя Синтеза каждого из нас и синтеза нас, в явлении Любви 512-ти Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза, Изначально Вышестоящих Аватар-Ипостасей.*

*И проникаясь, возжигаясь, концентрируемся. Там Нить Синтеза Любви, Ядро Любви, Сфера Любви. И мы становимся внутрь этой сферы. Синтезируемся с Ядром, с Нитью Синтеза. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза, стяжаем 512 видов явлений Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза, Изначально Вышестоящих Аватаров-Ипостасей каждому из нас и синтеза нас синтез-физически собой. Проникаясь, сливаясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза, просим развернуть каждого из нас и синтеза нас в прямом явлении Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза, Изначально Вышестоящих Аватар-Ипостасей Учителем Синтеза каждого из нас.*

*И проникаясь, являем собою 512 Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза, Изначально Вышестоящих Аватар-Ипостасей. Синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза, с Изначально Вышестоящими Аватар-Ипостасями, стяжаем 512 видов явлений Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза, Изначально Вышестоящих Аватар-Ипостасей каждому из нас и синтеза нас. Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем явление Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтеза нас. Стяжаем 513 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. И разворачиваемся явлением Изначально Вышестоящего Отца, 512-ти Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза. И каждый из Аватаров Синтеза является сейчас вами в явлении Учителя Синтеза.*

*И, вот сейчас вами явились 512 Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза.*

*И возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым.*

*Мы впитали Огонь из этой сферы. И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем Синтезом Изначально Вышестоящего Отца.*

*И возжигаясь, преображаясь этим, вспыхиваем этим.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Посмотрите, Аватары Синтеза вам похлопали в ладоши, и Аватар-Ипостаси. И Отец сказал, что экзамен, в зале сейчас сказал «экзамен сдан». Отец вас экзаменовал этой практикой, получится или не получится, команда сможет или нет.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Вы можете услышать, до сих пор голос Отца в зале стоит, что экзамен сдан. И мы возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца, 512 Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза, Изначально Вышестоящих Аватар-Ипостасей. Возвращаемся в физическое тело. Разворачиваемся прямым явлением Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза, Изначально Вышестоящих Аватар-Ипостасей, Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас.*

*И возжигаясь, преображаясь, вспыхиваем этим.*

*Мы эманируем всё стяжённое, возожжённое в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, в подразделение Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца Уральск, в подразделения участников данной практики, в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас, в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца Должностной Компетенции.*

*И выходим из практики. Аминь.*

Вот сейчас, почему Отец сказал, что экзамен сдан? Потому что мы должны были сейчас у Отца явить собой 512 Аватаров Синтеза, явить собой Изначально Вышестоящего Отца. Это сложно, даже если вы стяжали, не факт, что это получилось. Но сейчас вы смогли наработать такую концентрацию Любви, что вами явились, я специально скажу, в той или иной мере Аватар Синтеза и Изначально Вышестоящий Отец. Почему это проверка? Потому что вас проверяют в первую очередь. Учитель – это Любовь, вас всегда будут проверять на Любовь. Даже экзамен у вас будет, проверка на Любовь. Это была итоговая проверка Отца и Отец даже решил экзаменовать вас этим Синтезом на состояние Любви, явление Отца и Аватаров Синтеза. Отец, знаете, что сказал? Не столь важно даже как вы выразите Аватаров Синтеза, насколько у вас это получится, а вот ваше состояние, что вы об этом думаете, ваше отношение к Аватарам Синтеза, ваша устремленность, ваше даже горение, служение Изначально Вышестоящему Отцу. Отец учитывает множество факторов. Не только мы стяжали, явили собой, но при этом думали, когда же нас отпустят отсюда, когда же будут вкусные пирожки, булочки. Я специально говорю, вот ваше состояние, о чём вы даже думали и какие ваши взгляды. По-другому скажу, когда вы стояли сейчас у Отца. Отец вот на это проверял. Поэтому сейчас торжественная итоговая практика. Пять минут, да?

Помните? Не везет мне в карты, повезёт в Любви, вот два дня, плохих мыслей про Любовь, сегодня, завтра, желательно ещё во вторник, не допускайте, пожалуйста.

- Шум, голоса - *в зале*.

Вы сами себе формируете своё будущее

- Два дня школы, шум – *в зале*.

Но у вас есть время ещё днём что-нибудь подумать.

- Смех – *в зале*.

Итак, всё практика.

**Практика 12. Итоговая практика**

*Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза, Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца итоговой практики 61-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом 513-й пра-ивдиво-реальности ИВДИВО, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца. Становимся в зале перед Изначально Вышестоящим Отцом.*

*Встали, развернулись в зале перед Изначально Вышестоящим Отцом 513-й пра-ивдиво-реальности ИВДИВО. Встали, развернулись. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца в форме Учителя 61-го Синтеза, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Цельный Огонь, Цельный Синтез 61-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и просим преобразить каждого из нас и синтез нас этим.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Стандарт 61-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и просим развернуть его во всех Огнях и Ядрах Синтеза каждого из нас. Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 18 секстиллионов 889 квинтиллионов 465 квадриллионов 931 триллион 478 миллиардов 580 миллионов 854 тысячи 784 265-ти ллионов Огней Синтеза, 18 секстиллионов 889 квинтиллионов 465 квадриллионов 931 триллион 478 миллиардов 580 миллионов 854 тысячи 784 Ядер Синтеза 256-ти ллионов Ядер Синтеза. Стяжаем 18 секстиллионов 889 квинтиллионов 465 квадриллионов 931 триллион 478 миллиардов 580 миллионов 854 тысячи 784 Субъядерностей 18 секстиллионов 889 квинтиллионов 465 квадриллионов 931 триллион 478 миллиардов 580 миллионов 854 тысячи 785-й стать-ивдиво-реальности Ля-ИВДИВО Октав Метагалактики.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 18 секстиллионов 889 квинтиллионов 465 квадриллионов 931 триллион 478 миллиардов 580 миллионов 854 тысячи 785 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 18 секстиллионов 889 квинтиллионов 465 квадриллионов 931 триллион 478 миллиардов 580 миллионов 854 тысячи 784-рицу Учителя Изначально Вышестоящего Отца, 20-рицу Учителя Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас и синтез нас.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 64 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, 64-рицу Инструментов Учителя, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 64 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, 64-рицу Служения Учителя каждым из нас.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 16384 Синтеза, 16384 Гена Изначально Вышестоящего Отца Учителя Изначально Вышестоящего Отца.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца Книги 61-го Синтеза и переходим в библиотеку Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь 448 пра-ивдиво-реально ИВДИВО. Встали, развернулись в библиотеке. И эманируем Синтез Книги, к вам по воздуху притягивается Книга 61-го Синтеза и на Книге лежит сверху методичка Учителя Синтеза, схемы, таблицы, картинки, рисунки, голограммы, в общем, это книга такая – пособие. Берём две – книгу, методичку в руки, переходим в самое вершинное здание ваше, у вас оно должно находиться на 302 секстиллиона 231 квинтиллион 454 квадриллиона 903 триллиона 657 миллиардов 293 миллиона 676 тысяч 545-й пра-ивдиво-реальности ИВДИВО или другое иное здание. Становимся в зале перед Изначально Вышестоящими, вернее в зале библиотеки своей, кладём книгу на стол, берём книгу 60-го Синтеза в руки, возвращаемся в зал Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. И переходим 448 пра-ивдиво-реально ИВДИВО. Передаём книгу Кут Хуми Фаинь 60-го Синтеза, кто был на 60-м Синтезе. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь за обучение, образование, воспитание, развитие каждого из нас 60-му Синтезу Изначально Вышестоящего Отца.*

*И из этого зала мы возвращаемся в зал, синтезируемся с Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза, Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца ночных и дневных обучений каждому из нас 61-му Синтезу.*

*И переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца 513-й пра-ивдиво-реальности ИВДИВО. Встали, развернулись в зале перед Изначально Вышестоящим Отцом. И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 65536 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 65536-рицу Компетенций Изначально Вышестоящего Отца Учителя Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 16 Ядер 61-го Синтеза, стяжаем 64 Ядрышка 61-го Синтеза каждым из нас, впитываем Ядра Синтеза, стяжаем 61 Ядро Синтеза каждого из нас, преображаемся, вспыхиваем этим.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 16 Ядер 61-го Синтеза подразделения Уральск с 64-мя Ядрышками Синтеза. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем прямое явление Изначально Вышестоящего Отца 61-м Синтезом каждого из нас и синтеза нас. Возжигаясь, преображаясь, вспыхиваем этим.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца за обучение, воспитание, развитие, образование каждого из нас, благодарим за помощь, поддержку, доведение каждого из нас на этот Синтез, благодарим за развитие каждого из нас, благодарим за, за. Отец добавил – «за неведомое», потому что, когда вас Отец пересинтезировал, вас наделили, Отец сказал – «Печатями в Око», а если это Печать, значит и какая-то Судьба ваша Учителя Синтеза. И, проникаясь, мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим.*

*Переходим в зал Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, становимся в зале перед Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь 448-й пра-ивдиво-реальности ИВДИВО. Встали, развернулись в форме Учителя.*

*И синтезируясь, мы благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь за обучение, воспитание, образование, развитие каждого из нас, доведение каждого из нас на данный Синтез. Мы благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Филлип Марина, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Стефан Лада, Аватаров Синтеза Ария Феодору, Изначально Вышестоящего Учителя Фа-ИВДИВО Октавы Октав Изначально Вышестоящего Отца.*

*Возвращаемся в физическое тело, разворачиваемся всем стяжённым, возожжённым каждым из нас. Разворачиваемся 64-мя инструментами, разворачиваемся Цельным Огнём, Цельным Синтезом Учителем каждого из нас, 64-рицей Служения, 96-рицей Базового Научного Синтеза, 16384-рицей Генов каждого из нас. Возжигаемся, вспыхиваем 65536-рицей Компетенций, ядром 61-го Синтеза и эманируем всё стяжённое, возожжённое, разворачиваемся Учителем.*

*И эманируем всё стяжённое, возожжённое в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, в подразделение Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца Уральск, фиксируя Ядро 61-го Синтеза. Эманируем в Изначально Вышестоящий Дом Должностной Компетенции каждого из нас, Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца. И выходим из практики. Аминь.*

На данном, 61-й Синтез завершён, всех благодарю. До новых встреч.

**Кут Хуми. Кокина Алина.**

**61 Синтез Изначально Вышестоящего Отца**

**Рождение Свыше Учителя Ля-ИВДИВО Октав Метагалактикой.**

**Учение Синтеза ИВДИВО**

**15-16-10-2022г**

**ИВДИВО Уральск**

**61 Синтез Изначально Вышестоящего Отца.**

15 — 16 октября 2022г. г. Уральск.

Авторы издания: Кут Хуми. Алина Анасовна Кокина.

Записано с живой речи семинара 61‑х Метагалактических Философских Чтений Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.

Ведущий семинара — А.А Кокина

**Набор:**

Сауле Тампекова

Найля Нугманова

Слушаш Ахметова

Татьяна Бакаушина

Айнакоз Гусманова

Асель Утешева

Фарида Султанова

Айсулу Айберстиева

Виктория Муллагулова

Гульнара Батырова

Алтын Жарылгапова

Гайша Имаева

Жумаганем Шлеякова

Гульнара Кабиева

Светлана Дьячкова

Райхан Утешева

Адия Андрюшкевич

Дамир Жубанов

Роза Мынбаева

**Проверка:**

Сауле Тампекова

Гульнара Батырова

Светлана Дьячкова

Роза Мынбаева

**Окончательная проверка:** Ырысты Курматова

**Ответственный за публикацию:** Ырысты Курматова.

Сдано ИВАС Кут Хуми: 29.01.2023г.

Настоящее издание не является коммерческим проектом.